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31/12/08

Leonel Ventura et Claude née Frasca 
Ce matin, téléphone de Leonel qui nous annonce la naissance d'Elsa Marro, 7ème petite fille de Claude et
Leonel Ventura

PL : Félicitations à la Famille. Leonel souhaite tous ses voeux à tous les maarifiens. Nous avons une pensée
pour Claude qui vient de subir une opération.

André Belviso
Ce matin, téléphone d'André / Avec Ghislaine, il souhaite tous ses voeux à la grande Famille maarifienne

Bernard Paris
Bonne année à tous !!!! de grosses bises. Lisa et Bernard Paris.

Christiane Gonzales
Trop mignon, trop vrai pour le garder pour soi. Pour le Padré et vous. Je vous embrasse. Christiane

Andréa Lopez
Très bon et heureux anniversaire et meilleurs voeux pour l année qui pointe le bout de son nez. Amicalement
Andréa et Noël Lopez-Letanneur. Andréa. Les Anges d´aujourd’hui, ce sont tous ceux qui s´intéressent aux
autres avant de s´intéresser à eux-mêmes (Win Winders)

PL : Et oui, 60 ans aujourd'hui. Et un balai de plus !!!

Jean Lacroix
Que tous vos voeux de bonheur se réalisent.
Poème du bonheur
On se persuade souvent soi-même que la vie sera meilleure, après s'être marié, après avoir eu un enfant, et
ensuite, après en avoir eu un autre... Plus tard, on se sent frustré, parce que nos enfants ne sont pas encore
assez grands et on pense que l'on sera mieux quand ils le seront. On est alors convaincu que l'on sera plus
heureux quand ils auront passé cette étape. On se dit que notre vie sera complète quand les choses iront
mieux pour notre conjoint, quand on possédera une plus belle voiture ou une plus grande maison, quand on
pourra aller en vacances ou quand on sera à la retraite... La vérité est qu'il n'y a pas de meilleur moment pour
être heureux que le moment présent. Si ce n'est pas maintenant, quand serait-ce? La vie sera toujours pleine
de défis à atteindre et de projets à terminer. Il est préférable de l'admettre et de décider d'être heureux
maintenant qu'il est encore temps. Pendant longtemps, j'ai pensé que ma vie allait enfin
commencer. La Vrai vie ! 'Mais il y avait toujours un obstacle sur le chemin, un problème qu'il fallait résoudre
en premier, un thème non terminé, un temps à passer, une dette à payer. Et alors la vie allait commencer ! ! !
! Jusqu'à ce que je me rende compte que ces obstacles étaient justement ma vie. Cette perspective m'a aidé à
comprendre qu'il n'y a pas un chemin qui mène au bonheur. Le bonheur est le chemin. Ainsi passe chaque
moment que nous avons et plus encore : quand on partage ce moment avec quelqu'un de spécial, suffisam-
ment spécial pour partager notre temps et, que l'on se rappelle que le temps n'attend pas. Alors, il faut arrêter
d'attendre de terminer ses études, d'augmenter son salaire, de se marier, d´avoir des enfants, que ses enfants
partent de la maison ou, simplement, le vendredi soir, le dimanche matin, le printemps, l'été, l'automne ou
l'hiver, pour décider qu'il n'y a pas de meilleur moment que maintenant pour être heureux.
«LE Bonheur n’est une trajectoire et non pas une destination»! Il n'en faut pas beaucoup pour être heureux.
Il suffit juste d'apprécier chaque petit moment et de le sacrer comme l'un des meilleurs moments de sa vie.
La source de ce poème est inconnue, il apporte de la chance à qui le transmet. Ne le garde pas.... Donne-le
simplement à tes amis à qui tu souhaites de la chance! Année-Marie Pradier. Gros gros bisous à tous.
Bonne et heureuse année 2009, santé et surtout amour

Gilbert Heredia
J'ai créé un tutorial, qui devrait permettre aux uns et aux autres de comprendre le fonctionnement du systè-
me "Établissements scolaires".

PL : Voir la rubrique "Ecoles"

Gaëtan Piccione
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Recevez nos vœux les meilleurs pour une belle nouvelle année … Joie, santé, amour, bonheur, pour vus et
pour ceux que vous aimez ...Isabelle et Gaëtan.

Cécile Floro
Je vous présente à tous mes meilleurs voeux pour l'Année 2009 et surtout beaucoup de Santé.
Bises à tous sans oublier notre Cher Padre.

Juan Duartes Martinez
En, cette dernière journée de  l'année 2008, Nous vous souhaitons un bon réveillon de ma saint Sylvestre et
vous présentons tous nos meilleurs vœux prospérité et surtout santé. A+. Juan et Maryse.

Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour Pierre et les amis du Lien. Enfin j'ai eu mon ordinateur réparé et vraiment cela me manquait beau-
coup de ne pouvoir ni lire mon courrier ni visiter le site du Lien. C'est incroyable comme ce "gadget" devient
nécessaire dans notre vie. En tout cas je suis a temps de pouvoir souhaiter une Bonne et heureuse année à
vous tous. Que 2009 soit fait de bonne santé , paix et bonheur  pour tous. Un grand merci à vous, Pierre pour
cette entreprise qu'est l'organisation du site. J'ai aussi reçu le Lien qui fait toujours à lire. Sur ce encore tous
mes meilleurs voeux pour 2009 à tous. Très amicalement. Sylviane Galindo-Froesch

André Alvarez
Un jour, une femme sort de sa maison et voit trois vieillards avec de longues barbes blanches, assis devant
chez elle. Elle ne les reconnaît pas. Elle leur dit : ➭ Je ne pense pas que je vous connaisse, mais vous devez
avoir faim, s'il vous plaît, entrez et je vous donnerai quelque chose à manger. ➭ Est-ce que les enfants de la
maison sont là? demandent-ils. ➭ Non, ils sont sortis. leur répond-elle. ➭ Alors nous ne pouvons pas entrer.
En fin d'après-midi, lorsque les enfants reviennent de l'école, la femme leur raconte son aventure avec les trois
hommes : ➭ Va leur dire que nous sommes à la maison et invite-les à entrer '! Disent-ils à leur mère. La
femme sort et invite les hommes à entrer dans la maison. ➭ Nous n'entrons jamais ensemble dans une mai-
son, répondent-ils. Un des vieillards explique : ➭ Son nom est «Richesse», dit-il en indiquant un de ses amis
et, en indiquant l'autre, lui c'est «Succès», et moi je suis «Amour». Il ajoute alors, ➭ Retourne à la maison et
discute avec ta famille pour savoir lequel d'entre nous vous voulez dans votre maison. ➭
La femme retourne à la maison et rapporte à sa famille ce qui avait été dit. ➭ Comme c'est étrange '!
S'exclament les enfants. Puisque c'est le cas, nous allons inviter Richesse'!

La mère n'était pas d'accord. ➭ Pourquoi n'inviterions- nous pas Succès? Votre père en aurait bien besoin
dans ses affaires... La plus petite, Raffie, qui suçait encore son pouce, s'exprime à son tour : ➭ Veux mamours,
veux mamours ....
Les parents fondent devant tant de câlinerie enfantine et la mère sort inviter «Amour» à entrer... «Amour» se
lève et commence à marcher vers la maison. Les deux autres se lèvent aussi et le suivent. Étonnée, la femme
demande à «Richesse» et «Succès» :  ➭ J'ai seulement invité «Amour». Pourquoi venez vous aussi? Les
vieillards lui répondent ensemble : ➭ Si vous aviez invité 'Richesse' ou 'Succès', les deux autres d'entre nous
seraient restés dehors, mais vous avez invité 'Amour' et partout où il va, nous allons avec lui, puisque partout
où il y a de l'Amour, il y a aussi de la Richesse et du Succès. Mon souhait pour toi qui me lis : - ❤ Où il y a
de la douleur, je te souhaite la paix, - ❤ Où il y a le doute en toi, je te souhaite une confiance renouvelée, -
❤ Où il y a la fatigue ou l'épuisement, je te souhaite la compréhension, la patience et la force... - ❤ Où il y
a la crainte, je te souhaite l'amour et le courage. Maintenant tu as le choix :
❶ Supprimer ce message, ou ... ❷ Inviter l'amour en partageant cette histoire avec tous ceux dont tu te sou-
cies. J'espère que tu choisiras le point ❷. C 'est ce que j'ai fait pour toi, parce que pour que le bonheur exis-
te, il faut le partager... 
La valeur d’une personne se mesure toujours au au bonheur qu’elle donne aux autres;

María Teresa Mena Guerrero
Je profite pour souhaiter à tous les maarifiens une bonne année 2009 !

Bérangère Colombo
Bonne Année. Que 2009, soit une année remplie de sérénité et de joies au quotidien. Avec toute mon amitié.
Bérangère



Andréa Lopez
Bonjour, Je viens tout juste d'entendre parler de cette campagne urgente demandant un cessez-le-feu immé-
diat à Gaza. 370 personnes sont déjà mortes dans ce conflit qui s'empire de jour en jour. Le temps est venu
d'implorer les dirigeants mondiaux de faire cesser la spirale de la violence qui caractérise le conflit israélo-
palestinien. En 2009, exerçons des pressions pour qu'une paix véritable soit établie entre Israël et la Palestine.
Pour en savoir plus et pour agir, lisez le message ci-dessous : Chers amis, Pendant que nous sommes témoins
de l'horrible massacre se déroulant en ce moment à Gaza, atterrés par la façon avec laquelle la crise s'aggra-
ve hors de tout contrôle, une seule chose semble claire : cette escalade de violence n'apportera que des souf-
frances supplémentaires aux civils. Une solution alternative doit être envisagée afin de résoudre cette crise
continue. Plus de 370 personnes sont mortes et des centaines sont blessées. Les tirs de roquette secouent
Ashdod, au coeur d'Israël, pour la première fois, tandis que les zones frontalières se mobilisent en vue d'une
invasion. À présent, une réponse internationale s'est fait entendre. Or, des actions fermes de la communauté
internationale, et non des déclarations, seront nécessaires pour arrêter la violence immédiatement et faire
régner la paix. Aujourd'hui, nous lançons une campagne urgente qui parviendra au Conseil de sécurité de
l'ONU et à des pouvoirs-clés mondiaux, les appelant à agir pour assurer un cessez-le-feu immédiat, à freiner
la crise humanitaire grandissante et à poser des gestes concrets dans la construction d'une paix réelle et
durable. Suivez ce lien dès maintenant pour signer la pétition urgente et pour l'envoyer à tous ceux que vous
connaissez : h t t p : / / w w w. a v a a z . o r g / f r / g a z a _ t i m e _ f o r _ p e a c e / 9 8 . p h p ? c l _ t f _ s i g n = 1. Après plus de huit
années de diplomatie américaine et mondiale inefficaces, et en ce jour le plus sanglant dans l'histoire récen-
te de Gaza, nous devons lancer un cri d'alarme global demandant aux dirigeants mondiaux d'aller au-delà des
déclarations s'ils veulent construire la paix dans cette région. L'ONU, l'Union européenne, la Ligue arabe et
les États-Unis doivent désormais agir de concert pour assurer un cessez-le-feu. Ceci inclut la fin des attaques
à la roquette vers Israël et l'ouverture des postes de contrôle aux combustibles, à la nourriture, aux médica-
ments et aux autres livraisons d'aide humanitaire. Avec le nouveau président américain, qui prendra le pou-
voir dans moins d'un mois, une opportunité réelle existe désormais pour insuffler une nouvelle ardeur aux
efforts de paix. Ces hostilités nécessitent non seulement un cessez-le-feu immédiat, mais également un enga-
gement d'Obama et des autres dirigeants mondiaux pour qu'une résolution du conflit israélo-palestinien soit
prioritaire à l'ordre du jour. Tandis que le monde entier ressent l'impact de ce conflit interminable, nous ne
pouvons demander moins. En 2006 nous nous sommes mobilisés pour un cessez-le-feu au Liban. Nous tra-
vaillons depuis des années à encourager une paix juste et durable, diffusant nos messages sur les panneaux et
les ondes d'Israël et de la Palestine. Maintenant que nous sommes aux portes de 2009, nous devons une fois
de plus nous unir afin de demander une résolution durable du conflit. Veuillez suivre le lien suivant et signez
au nom de la paix : http://www.avaaz.org/fr/gaza_time_for_peace/98.php?cl_tf_sign=1. Tous les partici-
pants au conflit continueront à agir comme ils l'ont fait par le passé s'ils croient que le monde les laissera faire
sans intervenir. En 2009, faisons en sorte que cette situation change. Devant la crise, il est temps de profiter
du renouveau que la nouvelle année amène pour demander un cessez-le-feu et de travailler ensemble pour
mettre un terme au cycle de la violence. Avec espoir et détermination, Brett, Ricken, Alice, Ben, Pascal, Paul,
Graziela, Paula, Luis, Iain et toute l'équipe d'Avaaz.  Des actions supplémentaires pourraient inclure : une
résolution formelle du Conseil de sécurité, plutôt que la diffusion d'un communiqué de presse, comme cela
avait été fait le 28 décembre 2008 ; des pressions privées et publiques internationales explicites sur les deux
parties pour mettre un terme aux hostilités, comprenant des conditions claires sur la reprise des négociations
voir également le document ci-joint, en version anglaise seulement : 
h t t p : / / w w w.jpost.com/servlet/Satellite?cid=1230456497503& pagename=JPost/JPA rt i c l e / S h o w F u l l ;
une surveillance internationale efficace de la frontière à Rafah ; et au moment opportun, une résolution
détaillée du Conseil de sécurité établissant les conditions d'une paix permanente entre Israël et la Palestine
dans le cadre légal international. 

PL : Nous avons reçu des mails de Bérangère Colombo, Louise Diamante, José Pastor

30/12/08

José Pastor
nous fait saliver avec tous ses pps qu'il nous envoie. Si vous ne savez pas quoi faire la journée, demandez à
José de vous ajouter sur sa liste de mails : du Bonheur ... 



PL : Salivez les petits plats de chez nous dans les pps

Luis de Armas
A tous les Amis et Amies, Copains et Ados, sexagénaires et plus, nous vous souhaitons de tout coeur de pas-
ser un très Joyeux NoÎl en compagnie de tous vos proches et que l'année 2009 vous apporte rien que de
bonnes choses et surtout Santé,  Amour et  Amitié. Nous vous embrassons tous bien fort. Maguy et Loulou

Carmen Cuny
Bonjour à tous, l'Antenne de l'EST vous envoie ses voeux. Bises. Carmen

Lulu et Maithé Perez
En ce jour de Noël je souhaite à tous les maarifiens de bonne fêtes Pierrot tu demandes  l'adresse de Roger
Bruel ( qui est mon oncle ) : Roger Bruel ... 31770 Colomiers. Lulu - Maithé  Perez. Nos sincères amitiés

PL : Bienvenue dans notre site

Georges Cerdan
Joyeux Noël à tous. http://fr.youtube.com/watch?v=IMTS7dyJMSE&feature=related
Ayez une pensé, un geste, pour les enfants de votre voisin le plus démuni.Dieu vous le rendra au centuple.

Thérèse Alcantara
B o n j o u r, je me présente : Thérèse Alcantara, lieu de naissance Maarif. Ce courriel pour manifester notre plaisir
de faire parti du voyage au Maroc en 2010. Donc Thérèse Alcantara et Antoine Alcantara , mon époux. Nanou
Franco qui vient de me m'expliquer comment prendre contact avec vous pour ce voyage. Si les organisateurs ont
besoin de mon mail pour la suite du courrier, je ne vois pas d'inconvénient à ce que vous leur passiez mon mail.
Mais je ne veux pas que mon mail apparaisse sur l'annuaire du Lien . Merci .Je profite de cette période de fêtes
pour vous présenter nos meilleurs voeux de bonheur et santé pour vous et vos proches. Cordialement. T h é r è s e .

PL : Bienvenue dans notre site

Conception Moreno
Bonne et heureuse année à tous.

Jean Lacroix
Bonnes fêtes à tous. Dany & Jean

José Nunes
Christine et moi, Nous vous souhaitons un joyeux Noël entourés de vos êtres chers. Une bonne année 2009,
puisse cette nouvelle vous réserver une large part de bonheur, de prospérité et de santé pour vous et votre
famille. Un gros bisou à tous Christine  - José

Rocky Mampel
Bonjour Pierrot, C’est encore loin, le voyage :"Maarif 2010", mais je vois qu’un tas de maarifiens se sont déjà
décidés et, arrivé le moment de partir j’aimerais être l’un de ceux qui feront le voyage et je ne sais pas enco-
re si cela me sera possible (je pense que oui). Donc sans savoir tout ce qu’il faut faire je voudrais m’inscri-
re...Moi comme d’habitude, toujours un peu perdu...Je vous embrasse à tous très fort et vous souhaite que
l’année 2009, soit la meilleure année en bonnes émotions, en amour et  paix. Rocky
Nota: chaque fois que je ceux envoyer un message depuis le lien directement, ça m’est impossible???

PL : Pour le site du Lien : il suffit de m'écrire à mon mail et je ferai un "copier-coller" de vos écrits sur le
site.Ceci afin de garantir un minimum de sécurité sur le site.

Mimico Iacopino
Le père Noël est passé ;;;;; C'est déjà l'été. Bonnes fêtes à tous mes copains et copines. Domi

Andréa Lopez
Les Anges d’aujourd’hui, ce sont tous ceux qui s’intéressent aux autres avant de s’intéresser à eux-mêmes
(Win Winders).

Maria Teresa Mena Guerrero
J’espère qu’il  s’agit d’un vrai message (pas d’un stratagème pour obtenir un tas d’adresses) et qu’avec
Internet  on arrivera à la retrouver. Merci de le diffuser.



PL : Et non, ce message de recherche Ashley Flores est un canular. Il faut vérifier les hoax avant, Merci
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2007/disparition_ashley_flores.htm

Jean-Antoine Guerra
les damnés : un peu d'histoires moderne ne ferait pas de mal à tous ces parisiens, bien calés dans leur fauteuil
maintenant que toute l'Afrique est indépendante, pourquoi leurs jeunes se noient dans l'Atlantique, pourquoi
le détroit de Gibraltar sert de cimeterre à toute une jeunesse sans espoir dans leur pays. Pourquoi ne pas dire
qu'avec les européens de Tanger au cap de Bonne espérance et au canal de Suez, l'Afrique tenait debout, et
les jeunes ne se noyaient pas à l'époque, la nourriture était abondante, et les guerres pratiquement inexistantes.
Un jour il faudra bien rendre justice, à tout ces damnés de l'histoire moderne, et demander pardon à leurs des-
cendants, il faudra bien un jour nous sortir de l'oubli, et donner la valeur du boulot accompli avec peu de
moyens, et beaucoup de sueur ... à suivre.

PL : Merci pour l'Histoire

Maït Roa
A tous nos amis, un très Joyeux Noël et toutes nos meilleures pensées. Roman et Maïthé.

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante, Georges Prinzivalli

24/12/08

Le Padre
A tous les vôtres, à tous les amis : joyeux Noël et sainte fêtes de la Nativité. Regardons autour de nous, com-
bien de gestes et de paix, d'amour, autour de nous. Je vous embrasse. 

Jojo Cucchiara
Coucou, Les fêtes de noël approchent.... plus qu'un jour... C'est l'occasion pour certains d'entre vous de vous
retrouver en famille ou entre amis. Je vous souhaite donc de passer un très bon noël... Et au plaisir de vous
revoir... Bisous. Jojo Cucchiara.

Jacques Bondurand
Je trouve ce message très beau, qu'en pensez-vous ??? (à ouvrir avec PowerPoint) Bien amicalement à vous tous.

PL : Voir les pps 

Gonzales Christiane
Qu'entouré de ceux que vous aimez, cette nuit qui se veut magique, voit la réalisation de vos rêves les plus
fous. Gros bisous à tous. Christiane.

José Iglesias
Nous vous souhaitons un joyeux Noël entourés de vos êtres chers. Une bonne année 2009 puisse cette nou-
velle années comblée tous vos désirs. Bisous. José.

Marguerite et Paul Walch née Sanchez
Tous nos voeux pour 2009. Bises. Marguerite et Paul.

Hélène Cantavénéra
Soyez heureux chaque jour qui passe.

Marie-France Barreau
Tous mes meilleurs vœux de joyeux Noël.

Raymond Ruiz
Bonsoir les ami(e)s et en particulier les José, Je vous souhaite de passer de très Bonnes Fêtes de Noël et de
Nouvel An... Puisse cette Nouvelle année vous apporter beaucoup de santé et vous permettre de réaliser vos pro-
jets les plus chers... (mais pas nécessairement onéreux!!!) Ha!!! Ha!!! Ha!!!Je vous embrasse aff e c t u e u s e m e n t,
DP&L - International Search & Consulting, Raymond Ruiz, Directeur Associé. Mobile: 06 12 71 69 32 Site:
http://www.dp-et-l.com/

Dorain Aguillo-Ponce
Nous allons nous retrouver dans le sud. Peut-être reconnaissez-vous quelques copains; Bonnes fêtes à tous et



que nous puissions encore avoir de bons souvenirs de notre jeunesse.
Chers Amis, Nous vous présentons nos vœux pour la Nouvelle année. Souvenez vous : 
Tous les élèves de la classe 1ère PI  étaient présents, en cette fin d'année scolaire de juin 1967  pour assister
au dernier cours de Monsieur Mongorin, notre professeur de mathématiques. Ce fut un tournant de notre vie
au Maroc, après ces années passées ensemble, nous nous sommes quittés sans avoir eu l'idée de nous réunir
autour d'un bon repas avant de nous séparer vers nos horizons respectifs. Après plus de quarante ans et
quelques cheveux blancs, les progrès technologiques aidant, en parcourant le Web, je suis tombé sur le site
Internet : http://annuairepn.gsinfo.ch/. Dont le Web Master n'est autre que notre ami  Eouzan Hervé. J'ai
retrouvé Martin Michel et Garcia François. En juin 2008, Michel m'a invité  à une rencontre des anciens des
Roches Noires. Lors de ces retrouvailles, nous avons émis le projet de retrouver nos camarades de classe et
fêter nos 60 ans ensemble en 2009. François a tout de suite adhéré à notre projet. Il participe activement à
l'organisation de cette rencontre,  aux recherches pour vous retrouver aux quatre coins de l'hexagone et plus
largement hors métropole. Nous vous offrons, en pièces jointes, un diaporama musical et la liste des copains
retrouvés avec leurs coordonnées. Nous comptons sur vous pour confirmer rapidement votre participation
avant  la mi janvier 2009. Le nombre de personnes participant à cette rencontre sera déterminant pour fixer
le lieu de ces retrouvailles planifiées en septembre 2009. Cordiales Amitiés. François & Vincent.

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, J'ai lu la demande du 21 décembre, pour établir la liste des visiteurs du site. Je suis en mesu-
re de le faire en même temps que l'historique des messages. En effet, j'attends le 31 pour t'envoyer le pdf de
l'historique de septembre-décembre 2008, qui est pour le moment terminé au 23 décembre. Tiens moi au cou-
rant et je te fais ça. Avec Martine, passez de bonne fêtes. A+ Gilbert.

PL : Merci Gilbert; C'est sympa pour Le Lien. Donc je résume pour Germaine :

Avec l'accord du Padre, Gilbert Heredia te fera un envoi régulier (chaque trimestre ou chaque semestre) des
noms des personnes qui écrivent au Site, pour le Lien. Ainsi, nous n'aurons plus le petit problème qui est arri -
vé avec Jean-François et vous pourrez mettre à jour, la liste des personnes qui n'écrivent plus au Lien. Nous
espérons résoudre, ainsi les difficultés. Bonnes fête à tous. Biz....... Pierrot
PL : Question : Est-ce que tout le monde peut lire les fichiers historiques en "pdf" tels que l'historique de vos
messages ou les … écoles de notre enfance ???

Antoine et Mercédès Accardo
Bonsoir, Nous vous souhaitons de bonnes vacances. Joyeux Noël et bonne et heureuse année 2009,  ainsi qu'à
ceux qui vont sur le site..Amour, paix et santé à tous. Amicalement. Antoine et Mercédès.

André Alvarez
Pour vous tous mes ami(e)bon Noël et que Dieu vous protège. je vous embrasse.

Georges et Carmen Plaza
Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes et une bonne et heureuse année 2009. Amitiés maarifiennes. Georges
et Carmen Plaza.

Joséphine Urso
Joyeux Noël  et gros bisous à toutes et à tous.

Rafa Ramirez
Bonsoir Pierre, Nous vous souhaitons un joyeux Noël ainsi qu’une bonne fin d’année en compagnie de votre
famille, et aussi une nouvelle année pleine de santé, bonheur et prospérité. Amitiés Rafa et Maura.

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Je sais c'est bientôt Noël et le bureau de poste va fermer. Tout simplement, peux-tu transmettre ce message à
Germaine Bernabeu ? Je lui adresse mes voeux de saison par courriel (comme vous dites) mais ils n'ont pas
pu être délivrés et m'ont été retournés. Je ne sais pas sa nouvelle adresse.

Message à Germaine : Alors, je lui souhaite un Joyeux Noël et une bonne et heureuse année et aussi tous
mes compliments et mes remerciements pour ses 25 années en tant que Présidente de notre grande famille du
MAS. C'est du beau travail et elle a droit à une médaille. Père Aubert a bien de la chance de pouvoir comp-
ter sur elle. Merci à tous deux, sans oublier tous ceux qui leur apportent leur aide. Et bien sûr, toi aussi tu



mérites notre reconnaissance pour avoir organisé ce site qui a un si grand succès. Joyeux Noël. Amicalement,
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie).

Hélène Ivars
Des gros bisous pour vous tous et passez de joyeuses fêtes et à l'année prochaine. A+ Hélène.

PL : Voyez son pps

Freddy Guerit
Pierrot bonjour! Bonnes fêtes à toutes et à tous avec une chanson de Laurie  pour cette fin d'année : Pierrot
gros bisous. Freddy .à bientôt? Ton ordi doit chauffer.

PL : Merci Freddy : Ecoutez la voix de Laurie, la fille à Freddy ci-joint.

Laurie Guerit
Bonjour, Papa m'a tellement parlé de vous, qu'il m'a même demandé de vous envoyer quelques photos, et
vidéos de moi, afin de les mettre en ligne sur le site du maarif. Je ne vous connais pas, mais avec Papa je sais
qui vous êtes. Bonnes fêtes. Laurie. (Ci-joint une photo de mon compositeur Jean-Luc Santiago et moi même,
ainsi qu'une vidéo de l'avant première de Phil Barney, ou j'ai chanté l'Aigle Noir).
http://www.dailymotion.com/video/k7enXB8lQDMTdjK4yi (Lien de la vidéo)

PL : Bonjour Laurie. Et oui, depuis des années, je connais votre Papa où nous avons joué ensemble au Patro.
Pour nous, c'était la belle époque  !!!! Mais pour vous, je vois que c'est en ce moment la Belle époque.
Félicitations. Bonnes fêtes. Faites une biz à votre Maman et votre Papa.

Mait Roa
Que la paix et la joie de cette Fête soient avec vous tous les jours de l'Année nouvelle! Meilleurs Voeux!

José Pastor
Fait par Génovéva Rodéa, fille de pédro (Salon Madrid du Maarif). Joyeux Noël

PL : Ecoutez via les pps

Jean Fourmault
Joyeux Noël et Bonne et Heureuse Année. Noël d'Amour chanté par Ginette Reno.

Andréa Lopez
Mon mari se joint à moi pour venir vous souhaiter un très Bon et Joyeux Noël à tous. Ceux de l'équipe du
"Lien" tout d'abord, puis Pierrot qui fait un boulot fantastique, et bien sûr le Padre. A tous les maarifiens un
salut fraternel un Noël plein d'amour et d'espérance pour chacun d'entre eux. Une grande pensée pour les
malades et les personnes seules. Un grand merci à Notre Seigneur de nous permettre de nous retrouver en
famille pour cette belle fête de la Nativité. Amicalement. Andréa et Noël Lopez -Letanneur;
"Aimer veut dire Donner. Donner n'est pas simplement un acte d'amour: c'est l'essence même de l'amour.
On ne peut aimer sans donner. Il n'y a pas d'amour vrai sans sacrifice"
"Quand l'humanité comprendra.... elle  saura tendre la main pour aider son prochain......et aussi chacun sera
plus heureux et plus serein"

Arlette Thomas
Ouvrir le lien ci-dessous. Une page de pub apparaît. ne pas toucher et attendre la suite... C'est magique
Bravo à l'informaticien !!!! http://producten.hema.nl/

Manu Muñoz
un très beau documentaire.

PL : Le Titanic : voir les pps http://www.frizou.org/diaporama-noel/2.html

Louise Diamante
Bonsoir Pierre, connaissiez vous ce site ?? http://casa-images.bb-fr.com/ Casablanca passion vous souhai-
te un joyeux Noël. Amitiés casablancaise, bon réveillon...

PL : Non, mais je le rajoute dans les liens du site

23/12/08



Lydia Pomares
Trop beau et vrai !! Bisous. Lydia Madrid

PL : Voir les pps

Jean Fourmault
Ce beau bouquet pour tous ceux que nous aimons familles, amis, belles soeurs,  beaux frères, nièces, neveux,
oncles, tantes, et cousins, cousines et mes très chers amis du Maroc, inoubliables qui sont dans mon cœur.

René Valette
Bonne fêtes

José Nunes
Nous vous adressons cette belle carte, et nous vous souhaitons de passer un très joyeux Noël en compagnie
des enfants et petits enfants (pour certains) en espérant que le Père Noël, malgré la morosité actuelle, vous
apporte beaucoup de cadeaux et santé. Grosses bises à vous tous. Christine &  José.

Nicole Ruglio
Cher Pierrot, je t adresse ainsi qu’à ton épouse un Joyeux Noël et une bonne année 2009, pleine de joies, de
bonheur et santé, je vous embrasse bien amicalement, ainsi qu'à tous les maarifiens.

Marcel Benigno
Mon cher Pierrot a l'approche de cette nouvelle année, tous mes voeux de bonheur et longue vie au Lien qui
nous unis. Du plus profond de mon coeur soyez  heureux et en bonne santé. Un grand bravo également à toute
l'équipe. Marcel

Josiane Galindo
Oui je comprends très bien que tu dois avoir beaucoup de travail en ce moment avec tous les messages qui
arrivent... Tu mérites vraiment la "médaille d'honneur" pour tout ce dévouement... Je suis allée faire mon petit
tour quotidien sur le Lien...et j'ai vu le messages et les photos envoyées...  je te remercie du fond du coeur...
Joyeux Noël et une bonne année....bisous maarifiens... Josiane Galindo.

PL : Et oui, beaucoup de mail. Mais c'est bon pour tout le monde. Ceux qui sont seuls .... Gros bisous maa -
rifiens. Pierrot

Della Galiana,
Joyeux Noël à tous. Amitiés. Della

Arlette Thomas
Salut, Je vous souhaite de passer de bonnes fêtes de Noël et de fin d'Année avec votre famille et amis. Bisous
A & C

PL : Nous avons reçu des mails de   Hélène Cantavénéra, Roger Di Lorenzo, Aline Goudard, Alexandre
Médina , José Pastor, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas, Nicole Torres.

Vacances du site
Du 24 décembre au 28 décembre, nous serons en congé. Merci d'éviter de nous envoyer des mails pendant
cette période. Bonnes fêtes à tous.

22/12/08

Colette Muller
Bonsoir, Je cherche des explications sur ce Padre - Oui la paix il y en aurait bien besoin - Faut croire en
quelque chose dans la vie - J'ai eu une journée difficile : croire permet de surmonter et surtout ne pas en vou-
loir à celui qui fait du mal - bon Noël

André Alvarez
Pour toi; ✭ Si les câlins étaient des feuilles, ✭ Je te donnerai un arbre, ✭ Si la vie était une planète, ✭ Je te
donnerai une galaxie, ✭ Si l' amitié était une vie ✭ Je te donnerai la mienne. ✭ c' est la semaine des
meilleur(e)s ami(es); Envoies ce message à ceux que tu considères comme des amis, A moi aussi si j'en fais
partie, S 'il te reviens plus de trois fois, Tu es quelqu'un d' adorable. Bonne journée à tous.



François Lacroix
Salut Pierre, Nous te souhaitons une bonne santé et beaucoup d'amour pour 2009. Passez de bonnes fêtes de
Noël en famille et celles de la saint sylvestre entre amis. C'est ce que nous allons faire. Sincères amitiés.
Marie  et François.

René Valette
Je souhaite à tous de bonnes fêtes de Noël et une bonnes et heureuse nouvelle année que tous vos souhaits se
réalisent. J'ai une chance sur Jésus je suis né avant lui , moi à 16h45 "au Maarif rue du Ballon d'Alsace "et
lui à 24h le même jour,heureusement pas la même année et pas au Maarif @+ Bise à tous.

Antoine Corrao
Cher Pierrot nous souhaitons un joyeux noël a toi, ta famille, le Padre et à tous et maarifiennes, ainsi que tous
nos bons voeux pour 2009, surtout une bonne santé : bisous a tous

Amy Marouach
Bonsoir Pierre ! Merci de tes voeux, A mon tour je souhaite à tous les maarifiens  de passer de très bonnes
fêtes et une Année 2009 en bonne santé. Merci à notre Padré et que Dieu le protège.! Bisous à tous. Amy

Zazy et Raymond Gagnepain
Joyeuses fêtes Joyeux Noël Meilleurs voeux.  A la joie de se retrouver et de vivre ensemble ces moments mer-
veilleux que nous offre le MAS.

René et Solange Carulla
Pierrot je te Souhaite ainsi qu’à toute ta famille de Bonnes et joyeuses Fêtes. Bien Chère Famille maarifien-
ne je vous Souhaite de bonnes et Joyeuses Fêtes, dans la Paix et la joie du Seigneur. Avec toutes mes plus sin-
cères Amitiés. René et Solange  Carulla.

PL : Nous avons reçu des mails de Angèle d'Alicante, Tony Cucchiara, Christiane Krumeich-Galiana, Andréa
Lopez, Vincente Mancuso, Manu Muñoz, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

21/12/08

Pierrot
Suite au problème d'hier de Jean-François Di Blasi, le Padre me demande si l'un d'entre vous pourrait consa-
crer quelques instants pas mois, afin de faire un "Copier-Coller" des noms des personnes du Lien, qui nous
écrivent sur le site, afin de faire un mail mensuel à Germaine Bernabeu, notre Présidente. Une seule fois le
nom de famille par trimestre. Ainsi l'administration du journal 'papier' du Lien, pourrait comptabiliser les gens
qui écrivent au Lien et sur le site, car vous êtes sans savoir que la règle du Lien est : Si vous n'écrivez pas au
Lien, au moins une fois par an, le Padre vous envoie un petit mot et ensuite, sans nouvelle de votre part, la
diffusion s'arrête pour cette personne. Merci à l'un d'entre vous, qui veut faire ce travail régulier, de se faire
connaître. Le Padre envoie un mot à Jean-François Di Blasi : Beaucoup de monde pour mettre sous pli, le
journal du Lien, à Montpellier, et les erreurs peuvent  arriver ! Merci beaucoup à tous ces maarifiens béné-
voles qui font la mise sous pli de notre journal, tous les trimestres.

Jean-François Di Blasi
Alors mille excuses en ce qui concerne le Lien informatique ! Je pensais que le lien papier et le lien infor-
matique ne faisait qu'un !Merci de m' avoir répondu et Bonnes fêtes ! 

Louise Diamante
Bonjour Pierre : merci j'ai bien lu et enregistré. Je serais plus vigilante... Je suis une débutante et j'ai encore
beaucoup à apprendre !!Bonnes Fêtes.

PL : j'avais envoyé à Louise le texte sur les virus, texte que vous pouvez lire en journée du 20/12/08

Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, C'est avec " la bénédiction" du Padre que j'ai demandé à Louise et Jeannot Diamante de faire
parvenir sur notre site, les photos  du Padre et de Soeur Emmanuelle. Je viens de lire leur message et vous le
transmets avec les photos. Ce sera pour nous tous un très beau cadeau de Noël. Joyeux Noël. Jackie



Louise Diamante
C'est avec grand plaisir que je vous adresse ces  2 photos prises le 3/9/08 à Callian, où Soeur Emmanuelle
résidait depuis 1993. C'était la veille de ses 100 ans. Elle nous a reçu avec beaucoup de gentillesse. Nous
avons passé 2 h. inoubliables en sa compagnie. Nous la connaissions depuis son arrivée en France en 1993,
et pendant 15 ans nous avons eu la joie de pouvoir la rencontrer à maintes reprises. Aussi, malgré que nous
nous doutions que la fin était proche, nous avons eu beaucoup de chagrin à l'annonce de sa mort. C'est comme
si nous avions perdu un membre de notre famille. A tous Joyeuses fêtes.

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Je viens de recevoir un petit courrier d'Yves Angé, précisant un petit détail qui a son impor-
tance. A savoir que qu'une photo provient de sa scolarité à l'école de Mazagan. Ce qui entraîne un petite modi-
fication de plusieurs fichiers;

PL : Merci - Voir la rubrique "Ecoles"
2ème mail de Gilbert :

... Je sais que tous les ans, il y a un forfait de 120 euros pour le site. Je suis sur que si tout un chacun offrait
rien que 5 euros, le site pourrait être financé sans problème. Personnellement je suis favorable. Peut-être une



idée à lancer !!!!!!

PL : Très bonne idée : Bien sûr, cet argent est à donner au Padre, qui centralise l'administration du Lien avec
Germaine Bernabeu

Vincente Mancuso
A l'approche de Noël, je voudrais souhaiter à tous les maarifiens, ainsi qu'à leur famille, une très belle fête,
empreinte de beaucoup d'amour . Que l'année 2009 apporte joie, générosité et paix.

Danielle et René Carulla
En ces veilles de fêtes, que cet «Avé Maria» bénisse vos maisons

PL : Voir les pps

Jean-Louis Casano
Bonjour pierre et toute ta famille Je voudrais si ces possible par le Père Aubert de me trouver une adresse de
Danielle ou Claire Sarthetu Si tu te rappelles d'eux, tu serais gentil de me l'envoyer. Ce serait sympa elles
habitaient au  100 rue de l'Esterel, angle de la rue d Auvergne-  OK

PL : Salut Jean-Louis, je transfère ta demande à Germaine Bernabeu, notre Présidente du MAS, pour le Père A u b e rt
PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez, Hélène Cantavénéra, Pilou De Armas, Arlette Thomas

20/12/08

Le Padre

Toulon le 15 XII 08
A vous tous, chers
amis, Fans de
notre site, j'aime-
rais vous faire
part partager un
petit article d'un
jeune philosophe,
Fabrice Hadjadj :
Il l'intitule "
Terroristes Barbus
" et il écrit : <"  …
je me demande si le Père Noël n'en ferait pas parie. Non pas Saint Nicolas, bien sûr. Mais ce gros bonhom-
me, rouge, inventé par Coca-Cola et récupéré par les lois de 1905 (loi de la laïcité), pour Occulter le vrai sens
de Noël et mieux, pour faire marcher le commerce. Il injecte aux enfants, le virus du Consumérisme. Il exer-
ce sur les parents une véritable terreur : gare à vous si vous prétendez aimer - vos enfants en particulier - sans
acheter :
Malheurs à vous, si vous préférez l'Évangile au Catalogue Toy's "R"us". Non ! Non, il n'exagère pas. La preu-
ve, amusez-vous à faire une petite enquête auprès des enfants, des jeunes que vous rencontrez en ces fêtes de
Noël, et demandez-leur : " Pour toi, qu'est-ce que Noël ? - Quel est le mot qui évoque le plus Noël ? Allez :
A vous, chers amis, Joyeuses et Saintes fêtes de la Nativité. Car c'est bien de cela dont il s'agit. A bientôt. Le
Padre - B.P 1414 - 83056 TOULON Cedex - 04.94.46.28.91

Annie Lopez
Bonsoir Pierrot, Un peu enfantin c'est vrai, mais pour la joie de tous nos "petitous" et puis quelque part, ne
sommes-nous pas toujours restés des enfants autour de cette grande fête de Noël qu'elle soit pour chacun de
vous une journée de paix, d'amour et surtout de santé et que ce petit message apporte un petit plus à tous ceux
qui sont seuls et loin de leur famille gros bisous, besitos, et pour tous de Annie Lucien Toulouse

Josiane Galindo (Moder)
Bonjour Père Aubert, Bonjour Pierrot et famille et Bonjour a tous les ami(e)s du Lien... Père Aubert, merci
de votre message de Noël qui m'a beaucoup touché et je suis sure toute la famille du Lien pense comme moi....
Pierrot merci pour ton message.... A toute ma famille et tous mes ami(e)s tous mes Meilleurs Voeux pour de



belles Fêtes de Noël, que la Paix Mondiale puisse se réaliser, que Nous Tous puissions retrouver le vrai mes-
sage de cette belle Fête,  santé, joie, bonheur sont les voeux que je vous envoie a tous et chacun de vous....
Je joins quelques photos prises cette semaine passée avec ma copine d'enfance Geneviève Lazarro (Bettan)...
nous nous sommes revues après 50 ans, beaucoup de souvenirs évoqués accompagnés d'émotions.... Aussi
une photo magnifique de l'Autel de l'Église San Juan Capistrano Ici tout va bien, santé, moral...grands et
petits, jeunes et moins jeunes.. la roue tourne mais tant que la santé est la pressente, que demander de plus.
Amitiés et bisous maarifiens a tous...Merci Pierrot pour garder notre "Lien" bien vivant, le travail que cela
occasionne est immense et les remerciements que vous recevez sont bien mérités ainsi qu'a ceux qui vous
aident. Josiane Galindo (Moder)

PL : Voir les photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux

José Nunes
Je souhaite à tous mes amis (es),un très bon Noël et une très bonne année
1960, ah!!! C'est ce que vous auriez voulu c est qu'on soit encore en cette année, malheureusement d'un coté
et heureusement de l'autre, car on y est là, donc une très bonne année 2009 qu’elle vous vienne avec beau-
coup de santé qui est le principal.Je vous embrasse Christine José votre serviteur.

Jackie Gardey
Merci Pierrot de tes voeux. Je te souhaite à toi et à toute la famille maarifienne une très belle fête de Noël.
Pensons aussi à ceux pour qui c'est une période un peu triste. Mais c'est à chaque fois l'apprentissage de la
nuit pour redécouvrir la Lumière... Qu'ils gardent espoir ! Il suffit de trouver son étoile et d'aller de l'avant,
d'être en marche vers quelque chose. Nous avons du mal à être optimistes aujourd'hui car le monde va mal et
nous avons le pressentiment que les hommes vont passer par des épreuves difficiles partout sur la planète.
Cependant, n'oublions jamais le plus important : " de nous aimer et de nous aimer plus." Je vous offre mes
baisers les plus chaleureux. Jackie

PL : Merci Jackie de ton travail pour le MAS

Manu Muñoz
je souhaite a tous mes amis (es), un très bon Noël et une très bonne année 2009, qu’elle vous vienne avec
beaucoup de santé qui est le principal, le reste c’est à nous de nous "demer...." je vous embrasse    Manu

Maria de Los Angeles
Cher Pierre, Je vous souhaite ainsi qu'a toute la famille de très bonnes fêtes. Je vous prie de transmettre au
Padre nos voeux de joie et bonheur. Amitié;s Angèle d'Alicante et André.

Armand Duartes
Hello Pierre Mon épouse se joint à moi pour te, que dis-je, pour vous souhaitez un joyeux noël, et tous nos
meilleurs voeux pour cette nouvelle année 2009. A bientôt; Nicole et Armand.

Stéphane Lacroix
A voir : http://www.boston.com/bigpicture/2008/12/the_year_2008_in_photographs_p.html Gros bisous
Steph.

Toinou et Lydia Pomares
Cher Pierrot, Nous te souhaitons ainsi qu'à tous les membres du lien, un joyeux Noël et une bonne et heu-
reuse fin d'année, et vous formulons tous nos meilleurs voeux pour 2009. Grosses bises et bonnes fêtes.
Toinou et Lydia.

Andréa Noto
Merci  merci, des bisous, d'Andréa  Noto du Plateau .Rue Watteau prolongée du Maarif. dite " Andréa"  (sans
accent ! car c'est en Italien !). c'est mon nom d'artiste ici, rue Philidor (paris 20). Des bisous à Pierrot et son
frère Jean et son frère Georges ! celui qui ressemble comme deux gouttes d'eau au monsieur Lacroix que j'ai
si bien connu. Passez un bon Noël dans la Paix  du  Christ ! Oui je suis une artiste mais je n'en vis pas ! Je
chante accompagnée de mon pianiste, je danse dans des chorégraphies de mon prof. qui est un immigré,
comme moi! et, cerise sur le gâteau ! il est d'origine italienne ! comme moi ! notoandrea@yahoo.fr. Ce ven-
dredi 19 Décembre 2008, Maison culturelle RATP, 9 rue Philidor, 75020  Paris.14h55minutes. A bientôt les
amis, qu'on rigole un peu ! La vie est courte , vous le savez !



Andréa Lopez
Bonsoir Pierrot, Merci de bien vouloir mettre le programme  du voyage sur "Le Lien" pour ceux qui peuvent
être  intéressés. Amicalement. Andréa

Du 26 juin 2009 au 03 juillet 2009
❶ Vendredi 26 juin 09 : Montpellier/Marignane/Palerme /Cefalu; Départ de Montpellier en direction de l'aé-
roport de Marignane, formalités d'embarquement, décollage, arrivée à Palerme, transfert en autocar pour
Cefalu et arrivée à l'hôtel 4 - installation, dîner - Nuit. ❷ Samedi 27 juin 09 : Cefalu; Petit déjeuner et jour-
née libre en pension complète pour découvrir l'hôtel, ses environs ainsi que ses différentes animations. Soirée.
❸ Dimanche 28 juin 09 : Cefalu " Piazza Armerina " " Agrigente " Petit déjeuner et départ pour Piazza
Armerina, visite de la célèbre Villa Romaine de Casale avec ses belles mosaïques. Continuation vers
Agrigente, déjeuner avec panier repas pris à l'hôtel et visite de la Vallée des Temples (Hercule, Junon,
Concorde,), retour à l'hôtel, Dîner et Soirée. ❹ Lundi 29 juin 09 : Palerme " Monreale " Petit déjeuner et
matinée libre, déjeuner et après midi départ pour la visite de la capitale de la Sicile " Palerme ", découverte
du centre historique, visite de la cathédrale, Catacombes, et de nombreux sites et monuments. Continuation
pour Monreale, visite de la Cathédrale de Guilhaume II (splendides Mosaïques en style byzantin) retour à
l'hôtel, Dîner Soirée. ➎ Mardi 30 juin 09 : Cefalu Petit déjeuner et journée libre en pension complète avec
différentes animations, et possibilité de prendre la navette pour Cefalu. Soirée. ➏ Mercredi 1er juillet 09 :
Santo Stefano Petit déjeuner et matinée libre, déjeuner et départ pour la visite du village de Santo Stéfano De
Camastra, renommé pour sa production artisanale de céramiques. Visite d'une fabrique, temps libre dans le
village, retour à l'hôtel, Dîner et Soirée. ❼ Jeudi 2 juillet 09 : Cefalu Petit déjeuner et journée libre en pen-
sion complète consacrée à la détente, baignade, boules, volley etc… Soirée. ❽ Vendredi 03 juillet 09 :
Cefalu/Palerme/Marignane/Montpellier : Petit déjeuner et suivant horaires de décollage, départ de l'hôtel
club en direction de l'aéroport Palerme, formalités d'enregistrement, décollage, arrivée à Marignane puis
transfert en autocar jusqu'à Montpellier. Forfait : 1150  Acompte de 400  pour l'inscription avant le 15 jan-
vier 2009
➥ Ce prix comprend: Transfert Montpellier/Marignane/allée. Retour. Vols spéciaux. Marignane ➠ Palerme
➠ Marignane; Pension complète avec eau et vin du dîner du 1er jour au PDJ du dernier jour. 3excursions
comprises; Assurance Assistance.Rapatriement.Annulation. Animation en journée et Soirée; Accompagnateur
René Soler Tél : 06 10 24 63 19.
➥ Ce prix ne comprend pas : Chambre individuelle 180 ; Les dépenses personnelles. Hausse de carburant
Hausse des taxes Aéroport. 

Arlette Clercq
Bonjour Pierrot, Je te souhaite ainsi qu'à tous les maarifiens un Joyeux Noël ainsi qu'une bonne et heureuse
année et une santé de fer à tout le monde A bientôt; Arlette

Juan Duartes Martinez
Bonnes Fêtes de fin d’années Bisous à tous M et J

Michèle et Marcel Gucciardi
Les canadiens sont toujours en Espagne, nous vous souhaitons à tous un joyeux Noël, et que la nouvelle année
vous apporte joie, santé, et amour. beaucoup de chance; A bientôt. Michèle et Marcel.

Jean-François Di Blasi
Bonjour Pierre ! Voilà , je reçois a l' instant , une enveloppe vide et ouverte portant le cachet suivant : 
" Dites-nous si vous désirez toujours revoir le Lien,car nous sommes sans nouvelle de vous depuis un an " 
C' est faux ! j' envoie de temps en temps des mails à Pierre Lacroix (à toi) qui me répond régulièrement ! donc
c'est faux de dire que vous êtes sans nouvelle ! Je n' apprécie pas beaucoup ce genre d' avertissement et je
vous demande de me    supprimer de vos membres ainsi que du prochain annuaire ! Pourrai je savoir quel est
le vrai motif de cet avertissement ? dommage et au revoir!  JF  Di Blasi .
PS : faire suivre ce message a l' expéditeur de cette enveloppe . Merci Pierre !

PL : Jean-François, Il s'agit d'une méprise : En effet, le Lien, journal édité sur "Papier" est le Lien princi -
pal du MAS Ce journal est distribué par le Padre depuis la France; Moi, je ne suis qu'un tout petit acteur du
MAS. Avec l'autorisation du Padre, nous avons créé ce site du Lien. Mais je suis seul à le gérer; Il n'y a pas



de liaison directe entre l'administration du Lien et le site .... Le courrier que tu as reçu, vient de l'adminis -
tration du Lien; J'envoie copie de ton mail, à notre Présidente du MAS, Germaine Bernabeu. Ne sois pas en
colère ! Je te souhaite de très bonnes fêtes. Amitiés maarifiennes; Pierrot

Jean-François Di Blasi
Voici mon dernier message , il date du 14/12/08. Bonjour Pierre ! comment vas tu ? Je me suis reconnu sur
plusieurs de classe; impossible de rentrer mon nom face au numéro correspondant ? dans le cas contraire ; a
mon avis , faudrait créer une rubrique : "Contacter le webmaster" de façon a pouvoir te contacter directement
! Qu’en penses tu ?  Bien des choses a vous tous et a notre cher Padre sans qui le Lien n' aurait existé ! Bonnes
Fêtes !

PL : Salut Jean-François; Suite à ton message du 14/12, il me semble t'avoir répondu que les personnes qui
se reconnaissent sur les photos de classes, peuvent me le faire savoir (pit.lacroix@hotmail.fr) en précisant
l'école, l'année, le nom de la classe et enfin, le numéro sur la photo. Ensuite, j'envoie ceci à Gilbert Heredia,
que pourra, lorsqu'il aura le temps, compléter ces noms. Je ne fais que le « facteur ». Amitiés maarifiennes;
En ce moment, je reçois plus de 100 mails par jour !!!

Gusano Fernand sanchez
Salut Pierre, j'ai vu que René Valette avait une fille en Afrique du sud,comme moi, si adresse mail de René
pour répondre, car nous habitions à coté ,et Elise la cousine à Maïté Torres Bounakoff habitait une maison à
coté de chez nous ,comme il en parle ,voila merci d'avance. Gusano.

Louise Diamante
Désolée, mais je ne vais plus relayer ce genre d'information, même si je passe à côté de quelque chose de
grave. Je viens de recevoir un mail du même genre qui concerne cette fois ci (photo à l'appui), d'une  petite
fille brûlée au visage; p/ Sébastien c'était trop tard, pour la jeune fille je suis furieuse qu'il y ait des gens qui
fassent de telles blagues... Merci de vos réponses; Amicalement - Louise

PL : Et oui, plusieurs canulars circulent sur ce site : Je vous joins ici, une réponse aux virus : Quelques
conseils de base pour éviter la propagation des Virus. Comment " nettoyer " un Email avant d'y répondre, ou
de le re-transmettre
Ces conseils proviennent d'un Expert en informatique, aux USA, Administrateur au Bureau Corporatif des
Ordinateurs. Elles s'appliquent à nous tous qui envoyons des Emails. Lisez attentivement cette brève procé-
dure, même si vous êtes persuadés d'avoir, et de pratiquer la bonne méthode, pour envoyer des messages par
Internet. Savez-vous comment re-transmettre un message que l'on vous a  envoyé : 50 % d'entre nous le
savent, mais 50 % l'ignorent. Vous demandez-vous pourquoi vous avez des  "Virus"  ou des  "Spams"  ???
Chaque fois que vous re-transmettez un message, vous véhiculez des informations sur les personnes qui ont
eu le message avant vous : leurs Noms ou Surnoms, mais surtout leur adresse Email. Comme bien souvent le
message est retransmis à d'autres, la liste des noms et adresses grossit, grossit, et fait boule de neige.
Lorsqu'un virus pénètre dans cette liste, elle atteindra tous ceux qui la composent, y compris vous-même. Il
faut savoir que les virus peuvent s'incruster dans nos messages entre leur départ et leur arrivée. Certains "
récupèrent "ces adresses pour les revendre, ou ils vous envoient un Email pour vous faire visiter leur site,
gagnent 5 cent d'Euro par visite, mais vous, vous êtes piégés !Comment pouvez-vous arrêter tout cela ? Tout
simplement par quelques précautions élémentaires : ❶ Lorsque vous faites suivre un message, après avoir fait
un clic gauche dans la case "Transmettre", c'est là que vous devez faire disparaître tous les Noms et les
Adresses Email des personnes qui ont déjà reçu le message. Vous les " noircissez " et les supprimez avec la
touche "Suppr", ou si vous préférez, effacez lettre par lettre, en reculant progressivement. Toutes les manières
sont bonnes, mais il est Impératif de faire disparaître les noms et adresses de tout autre personne que vous, et
celui à qui vous envoyez le message. Seul le texte ou bien le " Lien " à re-transmettre doit figurer sur la page,
Vous pouvez y ajouter votre propre texte, par ex. : Bonne Journée, et votre Signature, mais encore une fois il
est essentiel de faire disparaître tous les noms et adresses Email des personnes qui apparaissaient précédem-
ment sur cette page. ❷ Lorsque vous faites un envoi groupé de Mails à plusieurs personnes, d'abord, vous
avez intérêt à constituer un " groupe " dans votre carnet, mais surtout, ne positionnez pas vos adresses dans
la case "A" ou "Cc", mais prenez plutôt l'habitude d'employer la case "Cci" (Copie Carbone Invisible) dénom-
mée quelque fois "Bcc". De cette manière, seule la personne à qui vous écrivez verra son Nom et son Adresse,



mais pas celles des autres. Personne ne pourra relever ces adresses. Il est évident que si vous désirez que les

destinataires soient tous au courant des personnes à qui vous adressez ce message, n'utilisez pas cette dispo-

sition "Cci", mais soyez conscient que cela comporte un risque… ❸ Dans la ligne "Sujet", enlevez toutes

abréviations telles que "FW" ou "Réf " ou "Rép" ou autres, mais par contre, vous pouvez renommer le sujet

si vous le désirez. ❹ Utilisez toujours le bouton " Transmettre ", de la page sur laquelle vous lisez votre mes-

sage, vous éviterez ainsi à votre correspondant d'avoir à passer en revue toutes les autres pages adressées pré-

cédemment. ➎ Avez-vous déjà reçu un Mail sous forme de pétition ?  Il y a une liste de noms, et l'on vous

demande d'y ajouter le votre en dernier et de re-transmettre ce message à 10 ou 15 personnes de votre carnet

d'adresses. Ce Mail pourra être re-transmis et re-re-transmis à  l'infini, et réunir ainsi des centaines de Noms

et d'Adresses Email. En fait cette pétition vaut quelques Dollars ou quelques Euros pour un professionnel des

" Spams" à cause des Noms et Adresses Email  "Véritables"  qui la composent. Si vous désirez vraiment

défendre cette pétition, faites une lettre personnelle à son initiateur, celle-ci aura plus de poids qu'une liste de

noms, qui peut être inventée de toutes pièces, mais comme par hasard, le nom et adresse de l'initiateur n'y

figure jamais... Ne croyez pas lorsqu'il est écrit que ce Mail sera repris utilement par telle ou telle Sté… C'est

impossible si l'on n'envoie pas de copie directement à la Sté mentionné et. ➏ Le message le plus détestable

est celui qui vous demande d'envoyer votre Email à 5, 10, ou 15 personnes, et que si vous le faite, il vous arri-

vera un bienfait quelconque, ou alors que vous verrez apparaître quelque chose sur votre écran, ou bien enco-

re que vous recevrez carrément une caisse de champagne… Soyez certain que rien de cela n'arrivera…. Ce

genre de Mails revient régulièrement chaque année… Une seule attitude à avoir : Destruction immédiate sans

compromis. ❼ Avant d'envisager de faire suivre un message d'alerte sur un quelconque Virus, une recherche

de personne, ou la propagation d'une histoire à dormir debout, il y a un site Internet en France à compulser

impérativement : 

http://www.hoaxbuster.com/ Ce site répertorie, analyse et informe sur la véracité du contenu de ces mes-

sages :  VRAI ou FAUX !!! S'ils sont réels, vous pouvez les faire suivre si vous le désirez, mais avec les pré-

cautions élémentaires énumérées au début de ce texte. Par Pitié, ne re-transmettez pas de fausses alertes…

Vérifiez  !!!❽ Attention aux pièces jointes que vous envoyez, celles dont la référence de fichier se terminent

par : ".exe", sont les plus vulnérables et souvent détruites d'office par un bon nombre d'antivirus. Si vous êtes

certains de leur " bonne santé " et que vous vouliez impérativement les faire parvenir à quelqu'un, prenez la

précaution de "Zipper" votre dossier, qui voyagera ainsi en toute sécurité… Bonne idée : Envoyez cette lettre

à tout votre carnet d'adresses… (en "Cci") mais n'oubliez pas d'enlever mon Nom et Adresse avant de l'ex-

pédier… Merci ! Cet avis doit absolument être re-transmis Merci... et naviguez prudemment !!!

Lydia Pomares

Bonsoir Pierre, J'aimerais partager ce magnifique PPS avec tous nos amis du Lien, ainsi que, bien sûr avec le

Padre et ta famille Puisse 2009 apporter la paix dans ce monde.. Besitos de Madrid et Bonnes Fêtes à tous

PL : Nous ont écrit : Hélène Cantavénéra, Isabelle Estève-Espinar, Jean-Antoine Guerra, Mimico Iacopino,

Vincente Mancuso, José Pastor, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

19/12/08

Jean-François Ivars

Cher Pierrot, Voilà les fêtes qui approchent à grands pas, nous te souhaitons un Joyeux Noël avec ta petite

famille et nous profitons d'Internet pour t'adresser ainsi qu'à tous nos amis du MAS. tous nos meilleurs voeux

de bonheur et de bonne santé pour 2009 , que vos rêves les plus fous se réalisent et que nous ayons encore la

joie de nous retrouver. Bien amicalement, Hélène et Jean-François Ivars .



Jacqueline Giangreco Maulet
Merci Pierre. Tous vœux les plus sincères à vous et à tous ceux qui vous sont chers. Jacqueline Giangreco

Philippe Salerno
Bonjour à tous, Le maarif à bien changé !!! et se déplacer à Casa, actuellement est un casse tête !!!! Pour vos
visites au Maarif (Maarif 2010), je ne sais pas si de grands bus pourront stationnés ??, surtout que sur le bd
Roudani il y a des travaux de construction d'un tunnel. Il serrait bon de voir avec un transporteur touristique,
les possibilités de déplacement grand bus et mini bus, etc.... en fonction de vos attentes. Je vous souhaite à
tous de bonnes fêtes !!!! Philippe Salerno. PS : pas beaucoup de gens de ma génération sur le site dommage
!!!

Nanou Franco
Pierrot, je retente par la boite postale orange. Je t'ai déjà envoyé quelques emails dont je n'ai pas d'accusé de
réception ni insertion dans le site. Je ne sais ce qui se passe. Notamment un mail après le décès de Soeur
Emmanuelle et des photos suite à la rencontre des bureaux d'antenne. Ce n'est pas grave, car j'ai vu que des
photos t'avaient été envoyées. Par contre cela arrive lorsque je clique sur le contact en bas de la page web. 
Merci de me confirmer ce message que je passe par Orange.

2ème mail de Nanou :
Cher Pierrot, D'abord un regret, celui de ne pas t'avoir rencontré à la Baume les Aix. Mais je suis consciente
que l'on ne fait pas toujours ce que l'on veut. Alors je voudrais tout d'abord t'adresser à toi et à ta famille tous
les vœux de l'antenne de Bordeaux et te remercier pour ton travail au service du Lien Maintenant pour tous
les amis sur le web voici le message de l'équipe de l'antenne de Bordeaux :
Chers amis, Il ne peut y avoir d'an nouveau sans espoir ! Qu'en 2009 vous ayez la volonté permanente de
rechercher dans chacun de vos actes quotidiens, une raison de croire en un monde meilleur. Que ce Noël scin-
tille de tous ses feux car ces petites lumières sont essentielles au moral pour affronter la réalité.
Nous vous assurons de toute notre amitié qui va au-delà du Maarif car elle s'est tissée avec le "Lien" que le
Padre a su créer pour nous. Nanou. P.S. Pierrot, Peut être ce qui suit pourra faire partie d'un autre article. Voici
un monsieur de Bordeaux a écrit un livre qui s'intitule : Une si longue vie ;... Enfance, jeunesse, exil, d'un
républicain espagnol en France. Francisco Serrano Gomez a aujourd'hui 95 ans. Il a traversé la guerre
d'Espagne, celle de 39-45 et il est le témoin d'une époque que, pour la plupart d'entre nous, nos parents ont
vécu.  Ce livre est un témoignage qui apporte un éclairage à notre histoire d'enfants d'immigrés Maroc,
Algérie, France Ce livre est vendu au prix de 12 . Contact. Nanou  05.56.20.6045

PL : Nanou, J'ai reçu ton message du 16/12 (hier) et celui de maintenant qui reprend le texte d'hier (donc 2
messages). Je n'ai pas reçu de photo sur un autre message de toi récemment (ni sur la rencontre Nationnale,
ni sur Sœur Emmanuelle). Désolé. Ton message du 16 passera demain ou ce soir - J'ai beaucoup d'activités
ici au village (CCAS, Foyer, ....) Je te souhaite ainsi qu'à ta famille de très bonnes fêtes de Noël Bisous maa -



rifiens - Pierrot

Roberto Rocky Mampel Campos
Je me joints aux bons souhaits du Padre. J´éprouve pour lui un grand respect et beaucoup d´amour ainsi que
pour toute sa paroisse et le reste des êtres sur la terre ou ors d´elle. Je vous embrasse à tous également. Rocky

Andréa Lopez
"Quand l humanité comprendra......elle  saura tendre la main pour aider son prochain......et aussi chacun sera
plus heureux et plus serein; Andréa

Emilie Puccini
Bonjour Pierre, Une réponse sous toute réserve. L'expression " Trente figuiers "  est du même acabit que
pieds-noires, mais concerne uniquement les  anciens du Maroc. Pourquoi trente figuiers, je ne sais pas : peut
être phonétiquement  une transformation avec tronc de figuiers. Je ne pense pas qu'il s'agit d'un style SMS
actuel, vu certaines de nos origines, je  pencherais  plutôt pour  une  expression  un peu "pataouete !!!
Quoi qu'il en soit  une appellation ou une autre, notre attachement  reste le même à  nos racines sont pro-
fondes; Amicalement.  Bisous.  Emilie

Louise Diamante
Chers Amis, A tous un Joyeux  Noël. Que le Seigneur nous permette encore quelques belles années à parta-
ger dans l'amour et l'amitié. Que la foi qui nous fait grandir, avec comme Berger notre Cher Padré, nous fasse
encore plus prendre conscience, en cette période de Noël, Combien nous avons de la chance, grâce à lui, de
goûter à ces moments de plénitude quand nous évoquons nos souvenirs de jeunesse et par conséquence gar-
der un lien avec tous ceux  qui sont loin ou qui nous ont quittés. Très affectueusement - Louise et Jeannot

Vincent Salemi
Bonjour Pierre, Est ce que l'adresse mail du padre est valide ? Ou faut-il lui envoyer le courrier par la poste
? Cordialement. Vincent.

PL : Et, non, l'adresse E-mail n'est pas valide, dans le sens où le Padre, en 2006 a voulu participer via
Internet à vos messages, mais, vu son travail et ses déplacements, il a été submergé de messages E-Mail ; Il
ne pouvait plus y répondre. Par contre, l'adresse postale est correcte : Père Aubert Lucien - BP 1414 - 83056
Toulon Cedex.

André Alvarez
Moi aussi Pierre je te souhaite ainsi qu'a ton épouse, un bon et joyeux Noël avec comme souhait de ma part,
une très bonne santé et que Dieu vous protège ainsi que tous nos amis (e) maarifiens et autres.

Josiane Galindo (Moder)
Cher Père Aubert, Cher Pierrot et Famille et ami(e)s Du Lien.... Que la Paix règne dans le Monde, que la santé
soit avec vous, que le message de cette belle Fête de Noël reste dans nos coeurs à jamais. Mes voeux pour
tous et chacun de vous.... Amitiés et bisous...Josiane Galindo (Moder)

Louise Diamante
Nous annonce la recherche de Sébastien Roger. Mais il est déjà décédé : Voir : 
http://disparitionsebastien.over-blog.fr/

PL :Nous avons reçu des mails de Guy et Marie Barbara, Jean-Louis Casano, Juan Duartes-Martinez,
Jacqueline Maulet, Manu Muñoz, Georges Prinzivalli, Nicole Torres.

18/12/08
Gilbert Heredia

Pierre, Dernier envoi de toutes les photos de classes que j'avais : J'ai tout vérifié, et compilé chaque fichier.
Bien sûr le tout pèse lourd, mais un fichier de 1,6Mo, n'est guerre lourd. Identique à une photo couleur
10x13,35 cm à 230 ppp. Elle sont toutes datées du 15 décembre. Si les liens entre “ecoles.pdf” et les école ne
fonctionnent toujours pas, alors on laisse comme ça. Je pense que personne ne trouvera à redire. Je crois que
chacun trouvera son petit bonheur. Le mien est déjà tout trouvé. Je t'envoie cet après-midi, les 4 photos de
mes classes. Les natifs de 47 apprécieront. C'est l'année où il n'y avait pas grand chose. A+ - Gilbert

PL : Et oui, c'est ça l'informatique : En fait Gilbert travaille sur un système Macintosh et nous sous Windows.



Les caractères de base n'ont pas la même valeur et ce qui fait que nous avons des incompatibilités !!! Gilbert,
voulait que depuis le fichier "Ecoles" nous puissions aller voir les différentes photos des différentes écoles et
revenir au fichier d'origine "Ecoles". Mais ....Merci Gilbert de tout ton travail : c'est super sympa.

José Nuñes
Salut Pierrot, Bien reçu ton mail. Cela m’a fait très plaisir d’avoir un peu des nouvelles. Pour l’adresse du
Padre, je l’avais déjà, mais c’était pour savoir : J’avais déjà envoyé un chèque mais je n’ai pas eu de répon-
se. c’était la seule question que je voulais te demander. Pour le reste, je ferai le nécessaire pour que tu ais tout.
Merci encore et a Manu aussi. A pus - Christine José Nunes;

PL : Pas de problème. si on peut s'aider ... Penses aux photos d'identité de 1965 et celles d'aujourd'hui pour
compléter le trombinoscope. Bonne semaine. Amitiés maarifiennes

Jean Herrerias
Merci pour le travail que vous faites, les heures passent à regarder le site sans que l'on s'aperçoive et les sou-
venirs défilent. Je vous souhaite à tous un joyeux noël et de bonnes fêtes de fin d'année avec Paix, Amour et
Santé. - Amitiés. Jean et Michèle Herrerias.

Fernand Gusano Sanchez
Pour 2009, santé à tous, le reste suit. Une pensée pour ceux qui nous on quitté , je pense plus particulière-
ment , à Sauveur Mancuso, Jiovanni, Berger Jean Paul, des copains qui sont partis trop tôt. Je pense aussi
à ceux qui restent , mais malades, à eux qu'ils se rétablissent et qu'ils fassent un pied de nez à la maladie.Pour
avoir vécu plus de 30 années dans un milieu où la misère du monde dans tout les sens du terme , était le pain
quotidien , nous , les  gens de la grande maison, sommes un peu froid  mais notre coeur est assez grand je
crois ,et un jour nous avons envie de dire des choses  tout sort quoi! Je vous souhaite à tous une fête de Noël
pleine de bonnes choses  , pour les convalescents. Bises de tout mon coeur.  Gusano;

PL : (Voir la rubrique des Copains : photo Jeams Ivars, Dédé Perez, Fernand et Coco Perez :  le petit ?? Voir
avec Jeams)

Claude et Leonel Ventura
Salut Pierre. A tous nos amis. Nous vous souhaitons un joyeux Noël, ainsi qu’une bonne année 2009. Grosses
bises à tous. Claude et Leonel Ventura

PL : Voir leur photo, en short, dans la rubrique des Souvenirs familiaux
PL : Nous avons reçu des mails de Mario Casano, Cécile Floro

17/12/08

PL : Nous venons de franchir les 40'000 visites. Merci de votre fidélité

José et Christine Nuñes
Salut Pierrot, Je te fais un petit coucou pour te dire que je reçois pas le «Lien» en ce moment. Tu me diras
pourquoi, s’il faut payer quelque chose, tu me le dis, j’ai envoyé des sous mais je ne sais pas si le padre les
a reçus. Je voudrai faire un coucou aux copains et au Padre du maarif et tout ça. Tu me fais signe comment
dois-je faire. Merci Christine José Nunes.

PL : Je transmets votre mail à notre Présidente Germaine Bernabeu, qui transmettra au Padre.Pour recevoir
le Lien, il faut donner au Padre, ton adresse postale. Pour les sous, c'est au Padre qu'il faut transmettre :

Père Aubert Lucien - BP 1414 - 83056 TOULON Cedex. Bienvenue sur notre site du MAS

Marinette Portalier
Passez une bonne fête de Noël avec Jésus notre sauveur.

Arlette Clercq, née Mari
Bonjour Pierrot, je me présente,  Je m'appelle Arlette Clercq née Mari le 30/11/1948 à Casablanca; J'ai habi-
té le Maarif et suis allée à cette école. J'habitais le 144 rue de l'Esterel angle rue du Mont Ventoux. J'ai un
frère Claude qui est né en 1944. Il était enfant de coeur remplaçant à l'église Saint Antoine de Padoue avec
le père Renaud et allé à l'école Dominique Savio et a fait le patro. Enfants, nous avons joué avec Manu
Muñoz, Angèle sa soeur, Jean-Louis Casano, Ghislain Lemarquand, Victor et Marie-Thérèse La Scala etc...
Nous avons quitté le Maarif en 1958 pour habiter les Roches Noires. Papa est né à la rue du Mont Blanc;



Ensuite, nous sommes rentrés en France en Juin 1964 pour Nice où j'habite. Je viens de prendre la retraite à
compter du 1er Décembre 2008. j'ai une fille Alexia qui est médecin généraliste et nous vivons ensemble.
J'ai été mariée et malheureusement j'ai perdu mon mari.

Jean Baptiste Beraud
Merci, joyeux et saint Noël à tous. Nous vous
remercions d'aider l'Afrique. Elle en a bien
besoin pour vivre et pour grandir, JB Beraud.
Quatre-vingt  jeunes salésiens de l'ATE (Afrique
Tropicale Equatoriale) en formation, pour l'an-
nonce de la Bonne Nouvelle en Afrique noire.
Début septembre 2008, dix jeunes sont partis au
noviciat, près de Lomé, au Togo. Cinq d'entre
eux proviennent du Cameroun, trois du Tchad, et
deux du Gabon. A la même date, vingt autres
jeunes ont commencé leur postulat : 5 camerou-
nais, 2 centrafricains, 4 congolais, 5 gabonais, 3
équato-guinéens et 1 tchadien. Suite à leur novi-
ciat effectué durant ces dernières années, 21
jeunes salésiens étudient philosophie et sciences
humaines à l'Institut Salésien de formation de
Lomé, tandis qu'une quinzaine d'autres, ayant
terminé ce cycle de formation, sont maintenant
stagiaires dans une des œuvres sur les six pays.
Enfin, dans le nouveau Scolasticat de Théologie,
inauguré le 5 janvier 2007 à Yaoundé, 14 jeunes
de ces divers pays se préparent à leur ordination
sacerdotale. Vous comprenez tous les soucis
financiers que représentent ces 80 jeunes en for-
mation.  " La moisson est abondante ", c'est vrai,
mais encore faut-il trouver de quoi nourrir
chaque jour les moissonneurs. Depuis des
années, vous nous aidez. Don Bosco vous dit : " Merci, continuez ! Nous avons toujours besoin de vous. Don
Bosco prie à vos intentions. " Le Père Provincial et toute la Province vous remercient et prient pour vous en
cette préparation de Noël et du nouvel an. Si Dieu le veut, le 29 juin 2009, je rendrai grâces à Dieu, avec vous,
pour mes 60 ans de sacerdoce. Les personnes qui voudraient faire quelque don à cette occasion sont invitées
à cotiser pour une bourse d'un de nos séminaristes. Le Père Provincial estime qu'une bourse pour un an équi-
vaut à 3000 euros. Que Notre Dame Auxiliatrice protège vos familles, JB Beraud, sdb Nous vous rappelons
que notre correspondant  " ATE " en France  est  Monsieur Bernard Brachon, La Boiseraie, 7, av.
Constellation, 69160 - Tassin la Demi Lune  (Franc - Tél: 04.78.36.31.34. Vous pouvez lui adresser vos ver-
sements, en les libellant à l'ordre de "Don  Bosco". Plusieurs d'entre vous nous ont réservé des intentions de
messes. Nous avons été très sensibles à cette prière eucharistique pour vos familles,et au geste de solidarité
dont vous l'accompagnez.

Père JB Beraud
Délégué Provincial à la Communication. Maison Provinciale Don Bosco, BP 1607,Yaounde - Cameroun.
E-mail unique: jeanbberaud@yahoo.fr Tél Standard ( 237 ) 22 22 21 35 71 95 Cel ( 237 ) 96 51 26 97/
La Province de l'ATE (Afrique Tropicale Equatoriale) couvre 6 pays africains : Cameroun, Centrafrique,
Congo Brazza, Gabon, Guinée Equatoriale, Tchad. L'ATE publie deux fois par an "son édition " du Bulletin
salésien: 32 pages couleurs ; Ses Dossiers sur l'Afrique ont franchi les continents. Renseignements sur
demande à l'e-mail ci-dessus.

José Pastor
Bien cher Pierrot, Je te remercie infiniment de m'avoir présenter un joyeux noël......Et à mon tour je viens te



présente les miens....Avec beaucoup de cadeaux,de joie avec ta petite famille et etc.... Que 2009, réalise pour
toi et ton épouse les voeux les plus chers, et vous apportent aussi une excellente santé, bonheur et de réussi-
te.. Le reste dans la vie, s'arrange toujours.....C'est en vous embrassant bien fort à tous les deux, et en vous
remerciant encore mille fois que je vous dis encore bonne et heureuse année et bonnes fêtes de Noël. Merci
donc à toi Pierrot, pour me permettre enfin de revivre au travers le Lien nos plus jolis souvenirs d'adoles-
cents....Merci pour ces photos qui vont rappeler des souvenirs à d'autres amis(e), et oui nous étions jeunes et
beaux!!! Merci encore à toi Pierrot et tous, pour l'affection et l'amitié qui ressort au travers de chacun de vos
messages... Vive El Padre, Vive le Maarif, et vive nous... Finalement....!!Amitiés sincères - José.
Pierrot, je te joins un pps que j'ai commencé à faire...José

PL : Merci - Bonnes fêtes à tous : Paix et Amour. Voir la présentation de la famille de José dans les pps

René Carulla
Merci Pierre, En retour,  nous te Souhaitons ainsi qu'à toute ta famille et à tous les lecteurs du Lien une bonne
Fête de Noël; j'ai eu des ennuis avec mon PC je n' arrive plus  à joindre Marie Thérèse  Chocron même en
répondant aux E.Mail. Elle m' avait donné une deuxième adresse  mais je ne la retrouve pas; A+ René

PL : Je lui transmets ton mail

Georges Prinzivalli
Merci pour les voeux, Ma petite famille se joint à moi pour souhaiter à toutes et tous un Joyeux Noël avec
une hotte rempli d'Amour et d’espoir Grosses bises - Georges

Jean-Antoine Guerra
Que se lleve los problemas de todos nosotros, aunque creo que para crecer ,algunos son necesarios.

PL : Voir le texte sur la photo de la Vierge ci-jointe.

Andréa Lopez
"L’écologie représente à la fois un courant de pensée, des valeurs fondamentales visant au respect de notre
environnement et surtout à préserver un monde encore vivable pour nos enfants et nos petits enfants. La Terre
est si belle et pourtant en si grand danger. Mettons tout en oeuvre,  chacun avec ses moyens et possibilités,
(il n y a pas de petits efforts), pour la sauver, il est peut être encore temps avec beaucoup de volonté de res-
pect et d’éducation". Mes amis, faites cliquez un maximum par votre entourage pour faire tourner le comp-
teur "you tube". Des amis d'enfance se sont amusés en composant cette chanson au bord de l'océan sur les
rivages du Sahara Marocain.lien : http://fr.youtube.com/watch?v=wvniS6HL4GQ

Jean-François Ivars
Salut Pierrot. La photo Claude Laurenzi-Minault, Rabat (Avril1962) envoyé par Andréa. Lopez; Je te l'en-
voies en deux parties et agrandit de manière qu'on voit mieux les visages et quelques noms, mes amitiés J.F

PL : Voir les 3 photos de Rabat en 62 dans la rubrique du MAS

Nicole torres
Que ce Noël vous apporte Amour, Chaleur et Réconfort ainsi qu'à vos famille. Affectueusement, Nicole.

P L : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, Conception Moreno, Maria Del Pilar Paris, Arlette Thomas 

16/12/08

Le Padre
A vous, chers "Sexagénaires", Après Castries (Mai 2008), Marseille
(Septembre 2008), Voici Montpellier 2009. Une bonne occasion de vous
r e t r o u v e r. Qu'en pensez-vous ? Joyeux et Saint NOËL 2008. Belle année
2 0 0 9 ;

Michel Maiquez
Maiguio, le 15 11 2008. M.A.S - Maarif Association Salésienne. Association régie par la loi 1901 (j.o. du
6/11/85). Affiliée à la Fédération Française des anciens de Don Bosco. Antenne de Montpellier; Chers amis,
L'antenne de Montpellier vous souhaite de passer un joyeux Noël ainsi qu'une bonne et heureuse année 2009.
Voici le programme de nos prochaines rencontres : Dimanche 1er Février 2009 à Don Bosco, l rue Léon



Blum (34) Montpellier, à partir de 10h00 pour la journée festive : nous vous proposons toujours le repas tiré
du sac ou un repas (Paella, fromage, dessert, vin, café, couverts) pour la somme de 13 euros; Envoyez rapi-
dement vos chèques d'inscription, pour que nous puissions évaluer le nombre. de participants, date limite pour
les retardataires le 2 Janvier. (Libellez vos chèque à l'ordre du MAS) à l'adresse : Michel Maiquez 91 enclos
Henri Dunant - 34130 Mauguio - Tél  04 67 29 12 60. Faites le savoir autour de vous; Bien sûr, si nous ne
sommes pas au minimum 40 personnes, nous resterons sur le repas tiré du sac pour tout le monde. Dimanche
1er Mars 2009. Même adresse à partir de l 0h00, nous vous accueillons pour une journée de réflexion sur la
foi, et nous partagerons nos repas tirés du sac. Dans l'attente de nous retrouver le 18 février 2009 et le 1er
Mars 2009. Venez nombreux pour ces moments forts de partage et de convivialité d'ou nous repartons le coeur
en joie. Bien chaleureusement votre antenne dévouée.

Andréa Lopez
L’écologie représente à la fois un courant de pensée, des valeurs fondamentales visant au respect de notre
Environnement et surtout à préserver un monde encore vivable pour nos enfants et nos petits enfants. La Terre
est si belle et pourtant en si grand danger. Mettons tout en oeuvre,  chacun avec ses moyens et possibilités,
(il n y a pas de petits efforts), pour la Sauver, il est peut être encore temps avec beaucoup de Volonté de res-
pect et d’éducation"

Manu Muñoz
bravo Pierrot pour avoir pu mettre ce feuilleton en une seule fois. Je pense que maintenant tu dois éliminer
les 8 épisodes de manière à récupérer de l'espace.salut  Manu

Vincent Salemi
Bonsoir Pierre; Sur le site des Roches Noires, Je viens de lire ce message ....... Je m'empresse de le partager
avec vous. Le web est bien un lieu de partage n'est ce pas ? Je vous souhaite une bonne préparation de fête
de Noël, malgré la "crise actuelle" Cordiales salutations. Vincent

PL : Nous avons reçu des mails de Josiane Tarrago, Arlette Thomas.

15/12/08

Emilie Puccini Gonzales
Bonjour Pierre. Ça y est, grâce a vous j'ai trouvé (en partie) la signification de 3O de figuiers et non tronc de
figuiers demandé par erreur. Je vous remercie pour vos recherches personnelles. Je remercie également toute
l'équipe qui se donne tant de mal, pour notre plus grand plaisir. Les maarifiens s'adressent souvent à vous pour
différentes raisons, certains diffusent de très belles phrases d'amour ou de partage, ce qui est facile par écrit,
mais plus difficile à appliquer.A notre journal quotidien à tous les anciens de chez nous, je souhaite un joyeux
Noël; Emilie Puccini Gonzales

PL : Emilie, Que veut dire donc, "3O de figuiers" ??? Moi, j'ai toujours entendu l'expression "tronc de
figuiers" Merci de votre réponse Gros bisous maarifiens. Bonnes fêtes de paix et d’amour  - Pierrot

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
A ma parenté, A tous mes amis, Meilleurs voeux pour un Joyeux Noël, et une bonne et heureuse année 2009.
Qu'elle soit faite de joie, bonheur, santé et prospérité. Que Dieu vous protège ainsi que ceux qui vous sont
chers. Prions - et espérons -  pour la Paix et l'harmonie dans le Monde. Michel se joint à moi pour vous adres-
ser notre affection. Marie-Thérèse Galindo-Chocron. P S - j'espère que vous n'aurez pas de problème à écouter
Nat King Cole. cliquez :Holy Night avec Nat King Cole http://www.chezmaya.com/xmas/06/5/relg.html

PL : Merci Marie-Thérèse

Isabelle Espinar-Estève
Avec nos 2 petites princesses  (Natalia et Martina)  nous vous souhaitons un  : Joyeux Noël. Besitos. Jeannot
et Isabelle

PL : Voyez la photo dans les souvenirs familiaux

Jean-François Di Blasi
Bonjour Pierre ! comment vas tu ? Je me suis reconnu sur plusieurs de classe ; impossible de rentrer mon nom
face au numéro correspondant ? dans le cas contraire ; a mon avis , faudrait créer une rubrique : " Contacter



le webmaster " de façon a pouvoir te contacter directement !Qu'en penses tu ?  Bien des choses a vous tous
et a notre cher Padre sans qui le Lien n' aurait pas existé ! Bonnes Fêtes !

PL : Pour chaque photo, il suffit de nous dire par mail, le nom de l'école, le nom de la photo et le numéro de
votre place. Je ferai une copie du mail à Gilbert, et ensuite il fera une mise à jour, lorsqu'il aura le temps.

Nous ferons ceci début 2009 ....

Antoine Jimenez
Joyeux Noël y Y feliz año 2009. Antoine Jimenez

PL : Nous avons reçu des mails de Simon Benazeraf, Jean Fourmault, Andréa Lopez, Manu Muñoz, Josiane
Tarrago -Portallier, Arlette Thomas. Montpellier 2009

14/12/08

Claude Bussiaux
Bonjour Pierrot, Depuis plusieurs jours, je me proposais de vous faire un petit courriel de prise de contact
pour me faire connaître et dans le but  d'échanger des souvenirs du Maarif de ma jeunesse. Je suis né 14 rue
Marceau au Maarif en 1939. J'ai suivi m'a scolarité à l'école Gabriel Roche. J'ai toujours vécu au Maarif, jus-
qu'au jour où j'ai quitté le Maroc pour la France, en 1962 mais j'y suis retourné avec plaisir à plusieurs
reprises, la dernière fois en 2005 en camping-car. En 1972 je quittai la France pour la Polynésie, y restai jus-
qu'en 1974. La même année ce fut la Côte d'Ivoire, puis le Gabon et en 1992 je rentrais définitivement en
France, dans les Pyrénnées, à Cauterets. Et je fréquente le MAS, antenne de Lourdes, depuis plusieurs
année....Amicalement. Claude Bussiaux

PL : Merci Claude - Bienvenue dans notre site

Nicole Torres
C'est vrai que même si on ne se voit pas souvent notre Amitié reste toujours la même et c'est tellement récon-
fortant. Bisous. Nicole.

Andréa Lopez
Est-ce que je pourrai avoir le mot de passe pour connaître les adresses mail STP. Sinon pas de soucis. Merci.
"C'est une erreur de ne pas croire....et une faute de tout croire. (Fernando de Rojas). Andréa

Nanette Sanchez
Joyeux Noël et Bonne Année à vous tous;

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, voilà, Le trombinoscope est aussi fait pour la photo de Robert Mampel - Rocky. A+. Gilbert

Mimico Iacopino
salut les copains et copines, Si vous
devers faire un cadeau, allez sur le
site de mon fils Nicolas : ça peut
vous intéresser; bisous. a+ domi

Mail de Nicolas Iacopino :
Bonjour, Je vends des articles totale-
ment neuf, gagné sur internet à prix
cassé ! Voici l'adresse de la boutique
en ligne sécurisé : http://www.price-
m i n i s t e r. c o m / b o u t i q u e / P i k a G e e k
Tout est neuf, sous plastique.
Il y a des cadeaux pour tout le monde
: Babyfoot, robot ménager Krups,
dvd, jeux vidéo...Bonne fêtes.

María Fernandez de los Angeles
Une petite promenade au bord de la
plage ??? Amitiés. Angèle d'Alicante



PL : Voir le pps
PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez, Roger Bruel, Hélène Cantavénéra, Jean Fourmault,
Mimico Iacopino, María Teresa Mena Guerrero, Manu Muñoz, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas 

13/12/08

Manu Muñoz

PL : Manu a écrit  une nouvelle envoyée le 4 décembre 2008 au site du Lien : son titre : "Le Père Noël de 1966"

Voici le 8ème et dernier épisode :
Ce que je fis, c'est avoir ce satané courage de nous sacrifier, parce que je préférais qu'elle me perde, qu'on se
perde, qu'elle perde ses parents, et oui j'avais 20 ans et je raisonnais déjà comme ça, parce que les parents, on
en a toujours besoin, avec moi cela aurait été possible qu'un jour cela ne marche plus et se retrouve sans ses
parents, finalement un raisonnement dont je m'en suis voulu durant assez de temps.
Elle était très intelligente et respecta ma décision et avant de se quitter, me dit qu'elle n aimera jamais quel-
qu'un d'autre comme moi.
Maintenant, il fallait que je digère la décision que j avais prise et pour cela je fréquentais tous ces endroits
que nous avions connus ensemble surtout à la plage.
Il ne me restait que ses lettres et ses photos pour oublier cette merde d'idée que j'avais eu en lui refusant de
lui dire ce mot qu’elle attendait.
Ces lettres et photos qui peu à peu, disparurent, car ma mère voyant le mauvais moment que je passais, voulu
m'enlever tout ce qui me rappellerait cette fille, elle ne le fit pas contre elle, car elle l'aimait bien, mais pour moi.
Je me rappelle un jour, je prêtai un livre à une voisine, et je ne sais comment, mais une de ces lettres était à
l ' i n t é r i e u r, lorsqu’elle me rendit ce livre, elle me dit «et bien , mon vieux cette fille, elle vous aimait vraiment».
Il m'arrivait souvent de passer devant chez elle avec ma voiture en faisant ronfler le moteur juste à la hauteur
de sa villa, bruit qu'elle connaissait très bien, pour qu'elle n’oublie pas un garçon qu'elle avait fréquenté durant
16 mois et qui avait perdu des plumes dans cette belle histoire d amour, était toujours là, malgré sa décision.
Je repris contact avec les copains, copines fofolles, instables, intéressées, les surprises parties, les week-ends
à la plage, tout cela était bien beau, mais la blessure était là et personne ne fut capable de la cicatriser.
FIN

PL : Je mets la nouvelle complète, dans la rubrique "Notre Vie / MAS" sous le nom de Manu Muñoz.

Jackie Gardey
Bonjour à tous et à toutes, Est-ce que notre Padre a fait sa première messe comme ce jeune curé ? Bises à
tous et à toutes. Jackie

PL : Voir la rubrique des "pps"

Jean Fourmault
L'arbre de Noël : http://www.frizou.org/noel/06-arbre-de-noel.html Si vous voulez admirer le travail d'un
artiste en PAO (Publication assistée par Ordinateur) :Jetez un coup d'œil : http://producten.hema.nl/

Gisèle Alcamo épouse Martinez
Nous envoie une photo de la Présentation en 1949 : Voir les "Établissements scolaires" : Ecole de la présen-
tation 1949 classe de Soeur Louis Dominique. Merci pour tout ce travail accompli. Gisèle Alcamo épouse
Martinez;.

Angèle d'Alicante Fernandez
Bien de chez nous !!! Ia latif ...Bisous - Angèle 
A lire attentivement :
Pourquoi tu disque t’as plein de trucs à raconter sur le Maroc, que personne ne peut comprendre ici???
✰ Parce que toi aussi tu as au moins été une fois à bouz en Eté à entendre toutes les 5 minutes "pipazria kou-
jak" ou "glaaaaaace lglasss" "titan pingouiii skimo l'glass".... ✰ parce que pour toi Jamel & Gad ne son pas
de simples humoristes mais une religion à eux seuls! ✰ parce que toi aussi tu cales des mots comme "zaama"
"blech" "ziiiid" ou autre quand tu parles en oubliant que ceux a qui tu  parles ne comprendront pas.. ✰ parce
que toi aussi tu penses que les blagues en arabe sont les meilleures! ✰ parce que toi aussi tu ne peux t'em-
pêcher de parler de ton pays , de ta ville, de ta culture, au moins 5 fois par jour. ✰ parce que toi aussi tu hal-



lucines en voyant le prix des taxis & des bus... en France ✰ parce que toi aussi tu refuses d'aller acheter des
CD ou DVD à la fnac parce que pour toi le derb ghallef est une institution et la fnac, une arnaque à la cultu-
re! ✰ parce que quoi qu'il arrive, tu ne peux pas te sentir chez toi, ailleurs qu'au Maroc! ✰ parce que toi aussi
t'es en manque de hawaï, pom's, henry's, cachiiiirr, kefta, ghobz, ou koulchi li kayn fi bladi! ✰ parce que toi
aussi tu es fier de l'artisanat marocain et tu en ramènes des exemplaires à chaque retour du Maroc! ✰ parce que
toi aussi, quand tu rentres au pays tu vis un concentré de tout ce que tu as vécu pendant ton enfance. ✰ parce
que toi aussi, plein de trucs t'énervent au Maroc.. mais tu ne pourrais vivre sans. ✰ parce que toi aussi ton
premier réflexe quand tu t'énerves..; c'est de le faire en arabe.. !!! ✰ parce que toi aussi tu hallucines quand
tu vois comment les gars du derb réparent ton portable ou ton PC. ✰ parce que toi tu n'es pas surpris de voir
la viande pendue à l'air libre au marché et que tu as du mal avec celle sous cellophane ici. ✰ parce que pour
toi Marrakech n'est pas une ville du Maroc mais un 2ème St Tropez! ✰ parce que toi aussi tu ne peux t'em-
pêcher de rire quand tu entends ces pauvres touristes raconter qu'ils ont tout vu au Maroc alors qu'ils ont fait
2 villes : Marrakech & Ourzazatte et qu'ils sont tout fiers de montrer ce qu'ils ont appris pendant leur séjour,
fiers à tel point qu'ils se considèrent comme des "otoctones" ✰ parce que toi aussi tu en as marre qu'on dise
que le Maroc, l'Algérie, et la Tunisie c'est la même chose ! ✰ parce que toi aussi tu rigoles quand tu entends
que les français disent "une tajine" ✰ parce que toi aussi tu sais que Chefchaouen n'est pas qu'une grosse
exploitation agricole mais que c'est aussi un paysage de fouuuu... ✰ parce que toi aussi tu te tapes des fous
rires devant Gad parce que tu sais qu'il n'exagère absolument rien!! ✰ parce que pour toi Evian, contrex, per-
rier & Badoit ne sont rien comparés à Sidi Ali & Oulmess et que tu penses qu'il faudrait le exporter un peu
partout dans le monde. ✰ parce que pour toi aussi c'est normal de voir qu'ils arrivent à tenir à 5, plus 1 mou-
ton sur une mobylette. ✰ parce que toi aussi tu sais qu'on peut faire du ski au Maroc!! ✰ parce que toi aussi
tu sais que les expressions comme "la classe" ou "bo gosss" viennent de chez nous. ✰ parce toi aussi tu sais
que dans aucun autre pays du monde, les gens ne sont aussi accueillants, chaleureux & généreux qu'au Maroc.
✰ parce que toi aussi tu sais que pour 2  au Maroc tu peux manger. ✰ parce que pour toi aussi les meilleurs
tajines que tu aies mangés, c'est ceux aux keftas sur la route de Marrakech où tu achetés toi même la viande
chez le gars d'à coté!! ✰ parce que toi aussi à la base tu es français(e) mais tu as vécu tellement de temps au
Maroc que pour toi c'est ton pays & tu te sens étranger en France. ✰ Parce que toi aussi, tu as acheté des bon-
bons à crédit devant la porte du lycée!! ✰ Parce que toi aussi, tu sais que le prix du kilo d'aubergines en France,
c'est le prix de la caisse entière au Maroc! ✰ parce toi aussi, au Maroc tu commences à mettre des cols rou-
lés au mois de décembre et à prendre des coups de soleil en février!! ✰ parce que toi tu sais que l'huile d'ar-
gan n'est pas un produit à la mode mai le remède à tout!! ✰ parce que toi aussi, tu sais que le coffre de ta voi-
ture, tu n'es pas obligé d'avoir des sacs IKEA pour aller au marché!!! ✰ parce que tu imagines mal, le 25
décembre, ton voisin, t'apporter un morceau de dinde farcie, parce que c'est jour de fête!✰ parce que toi aussi
tu rêves d'entendre "aaal beeyyyd!" quand tu es en panne d'œufs!  ✰ parce que toi aussi tu voudrais boire un
vrai jus d'oranges (à 0.70 /kg) tous les matins au prix d'un verre, en ville en France!!! ✰ Voila tout ce qui fait
que le maroc, c’est notre Pays !

Roger Di Lorenzo
Merci Pierrot, Germaine m'a contacté, au sujet du décès d'Edmond Joseph Fardella. On te souhaite un Joyeux
Noël et une Heureuse nouvelle Année, Dieu vous bénisse. Roger et Paulette

PL : Nous avons reçu des mails de Roger Bruel, Jeannot Guerra, Gilbert Heredia, Mimico Iacopino, Andréa
Lopez, Jean-Claude Martinez, manu Muñoz, Pilou Paris, José Pastor, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas,

12/12/08

Le Padre
Toulon, le 9 XII 2008, Nous sommes de plus en plus nombreux à fréquenter notre site " Le Lien-Maarif " et
bientôt, nous célébrons les Fêtes de Noël. Elles n'ont pas la même signification que nous soyons chrétiens,
musulmans ou israélites, mais elles sont pour tous, une invitation à la tendresse, à l'accueil du plus petit, du
plus défavorisé ; elles sont un appel à abandonner nos petites chapelles, nos peurs et à nous ouvrir aux autres.
Avec ces fêtes - anniversaire de la naissance de l'Enfant  - Dieu - nous avons envie de devenir " meilleurs ".
Nous sentons l'irrésistible envie de nous  aimer vraiment. Ne résistons pas à cette sève, qui monte en nous ;
à ce feu qui ne cherche qu'à se répandre autour de nous. Vous tous, chers amis, que j'aime tant, je vous sou-



haite tout ce que je viens d'évoquer : Tendresse, Accueil, Envie d'aimer, Feu, Sève
… Que les prochaines messages que vous enverrez sur notre site, rejoignent
le grand message annoncé par les illuminations de nos villes, de
nos campagnes, de nos coeurs, l'Amour Je vous embrasse.

Manu Muñoz

PL : Manu a écrit  une nouvelle envoyée le 4 décembre 2008 au Lien : son titre : "Le Père Noël de 1966"

Voici le 7ème épisode :
Je me sentais tout drôle, c'était comme si l'autre moitié de mon corps se détachait de moi, c'était triste car
c'était peut-être la dernière fois qu'on se voyait, et oui on était devenu pessimiste à ce point là.
Et maintenant que fais-je? Où vais-je aller à l'heure qu'il est tout seul sans elle?
M'enfermer chez moi, tourner avec ma voiture dans les rues de Casa sans elle à mes côtés, aller revoir les
copains qui sachant les mauvais moments que j'étais en train de passer, voulaient à tout prix me coller une
fille et que je redevienne celui de la bande que j'étais avant de connaître Sylviane.
C'était loin d'être le moment, car malgré que quelqu'un voulait à tout prix me sortir de ce rêve, j'en étais enco-
re tout imprégné et cela dura très longtemps.
Finalement, j optais pour rentrer chez moi, me consoler en relisant les lettres et revoyant les photos et bien
sûr regarder vers sa terrasse en espérant qu'elle apparaisse.
Elle se trouva une autre manière pour qu’on puisse se voir ou du moins s apercevoir, et c'était de monter sur
sa terrasse entre midi et deux heures pour prendre du soleil, heures qu’elle savait que j étais chez moi.
Moi pour mieux la voir, je montais sur ma terrasse qui surplombait la sienne et malgré qu’une cinquantaine
de mètres nous séparaient, nos regards arrivaient a se toucher.
Je devinais ces yeux tristes de se sentir prisonnière et de pouvoir nous voir qu'au lointain. Mais comme l'idée du
chien dura peu, celle-ci aussi fracassa, car un jour qu'on était à nos postes, je vis monter sa mère, discuter avec
elle, il y eut même des gestes puis Sylviane se leva, regarda longuement une dernière fois vers moi et descendit.
Je ne la revis plus sur sa terrasse pour "bronzer"; la corde qui nous rattachait se faisait de plus en plus longue.
Je repris contact avec mes copains et le soir a peine rentré chez moi, je me mettais derrière la fenêtre regar-
dant vers sa villa, je ne sais pas ce que j'espérais, mais un soir, cette idée fut récompense, car je pus aperce-
voir une ombre qui se mouvait sur la terrasse, et ça grâce a une maison blanche placée derrière la sienne qui
me servait d'écran : elle savait l'heure à laquelle j'étais à la maison et voulait me voir à travers ma fenêtre mal-
gré l'obscurité et l'éloignement.
Cela dura que quelques soirs, car je ne revis plus cette ombre, une ombre fantôme, une ombre qui cachait un
trésor dans son intérieur, sûrement sa mère devait être agacée qu'elle monta tous les soirs à la terrasse et
sachant très bien la raison, lui avait sûrement interdit de le faire.
Des fois de ma fenêtre, je la voyais passer avec sa mère, on aurait même dit qu’elle avait peur de regarder
vers mon balcon, on aurait dit qu'il se passait quelque chose de bizarre, je savais qu'elle était influencée par
la mère qui avait quand même du mal à nous déraciner.
J'étais découragé et si je ressortais avec les copains, ce n'était pas pour oublier cette merveilleuse fille, mais
mes problèmes qu'une personne s'était inventée.
Un jour que j'étais en voiture, je la vis par hasard toute seule, je l'accostais mais ne sortis même pas de la voi-
ture, elle dut se pencher pour me parler.
Je lui parlais avec un autre ton de voix que celui que j avais employé durant ces 16 mois que nous fûmes
ensemble.
Notre conversation était froide surtout de mon coté parce que je savais que cette séparation m empêchait
d'écouter, ce qu’elle me disait très souvent au sujet de notre amour et avec tout ce qui se passait.
Je commençais à en douter, pas d'elle mais des circonstances qui nous entouraient.
De son côté, je ne savais pas comment elle se sentait intérieurement, et j'en avais aucune idée, vu que cela
faisait longtemps qu’on ne se parlait plus ensemble.
Vu mon comportement, elle décida de m'annoncer une bonne nouvelle : c'est qu'elle partait avec ses parents
en France et qu'elle attendait juste un mot de ma part pour les laisser et revenir vers moi.
Malgré le grand amour que j'avais pour elle, je ne lui disais pas ce mot qu'elle attendait, et je fus assez dur en
lui disant qu'à cause de tout cela mon amour, pour elle, s'était refroidi, que je ne pensais presque plus à elle.



Quand je disais que je fus dur, je parlais contre moi car bien sûr, je m'inventais tout ça, tout cela était faux,
je ne pouvais oublier ces 16 mois passés avec elle en quelques jours car ce fut trop beau : c'était impossible.

Suite au 8ème épisode ....

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Rajout d'une classe. A+ Gilbert

PL : Voyez les photos de vos classes travaillées par Gilbert dans la rubrique Écoles. Merci

Georges Prinzivalli
Un jour, un fils dit à son père : «Papa, tu veux courir un marathon avec moi?» et le père dit «oui». Ils cou-
rent ensemble leur premier marathon. Une autre fois, le fils redemande «Papa, tu veux courir encore un mara-
thon avec moi ?» et le père dit «oui, mon fil ». Un jour, le fils demande à son père : «Papa, tu veux courir
avec moi le Ironman  ». Le Ironman est le triathlon le plus difficile qui existe (nager 4km, faire du vélo pen-
dant 180 km et courir 42 km )  Et le papa dit «ou » Le récit semble simple. jusqu'à ce qu'on regarde ces images
fantastiques!!!! clique sur :  http://www.youtube.com/watch?v=VJMbk9dtpdY

Rocky Mampel
Salut Pierrot, C´est moi qui t´en remercie et espère avoir bientôt de tes nouvelles. Amitiés maarifiennes; Rocky

Manu Muñoz
Comme tu as dû t'imaginer, le Leonel et la Marie-Claude en question sont les Ventura. Je me souviens : Leonel
travaillait avec le père de Sylviane chez Barbier, et comme ils venaient de quitter Dar Bouazza pour venir vivre
au Maarif, et qu'ils ne connaissaient personne, il demanda à Leonel de sortir ses enfants pour le réveillon de
Noël, voilà le pourquoi de sa présence là-bas. Quand à Jean et François : le premier est à Annemasse, mais je
n'ai aucun contact avec lui, ni moi, ni personne car il a complètement déteint sur les Patos, tout ça, les copains
du Maarif ne l'intéresse plus !!!! François, on se voit presque toutes les années et la dernière fois, il était à
Castries, il fût des nôtres. Quand aux 3 filles, Isabelle et Monique, aucune idée où elles sont. Par contre Pili,
je suis en contact avec elle comme toi-même d'ailleurs, car c'est la femme de Jeannot Guerra. Il me reste à
savoir où est l'actrice principale, malgré que je sache à peu près, où elle se trouve. Salut  Manu

PL : Merci Manu : Il nous tarde de savoir qui est cette Sylviane ...

PL : Manu nous a envoyé aussi des conseils diététiques - Voir les pps

11/12/08

Soeur Juana Maria Mena
Bonjour, Pierre, Aux approches de cette si prochaine fin d'année, je voudrais d'abord vous remercier pour tous
les gentils messages que j'ai reçus, soit personnels soit d'autres maarifiens. Ils me font toujours plaisir, mais
hélas! je ne suis pas aussi fidèle pour vous en accuser réception et vous en remercier. Croyez,cependant, que
je vous ai présent, vous et tout le Maarif, dans mes prières... Aujourd'hui, en vous présentant mes meilleurs
voeux, je viens vous souhaiter, à vous et à tous, de très belles et saintes Fêtes de Noël, ainsi qu'une bonne et
féconde Nouvelle Année... Que chacun de ses 365 jours soit rempli d'Amour, de Paix, d'Espérance et de Joie,
pour pouvoir remplir notre vie sur nos chemins de Foi pour la plus grande gloire de Dieu! Et que l'Enfant
Jésus de la Crèche vous bénisse, vous et votre belle mission de "liaison" entre tous les membres du"Lien". Je
me permets de vous envoyer une prière que j'ai trouvée dans le bulletin des MCR(Mouvement Chrétien des
Retraités) au cas où vous paraîtrait bon(°) de la joindre à tous les autres textes, si bons, que vous avez réper-
toriés dans le site du Maarif. Une remarque cependant: il faudrait corriger les manques d'accents. En effet,
j'écris avec un clavier espagnol, et je ne sais pas me débrouiller pour trouver les accents pour le français.
Merci! Avec mon affectueuse et religieuse amitié, en St.Jean Bosco, Sr.Juana Maria Mena (°) Peut-être cette
prière est-elle déjà bien connue? Moi je l'ai lue pour la première fois.

PL : Merci beaucoup ma Soeur de tous ces souhaits. Merci de vos saintes actions. Nous vous souhaitons une
année de parfaite prière pour que Dieu nous donne la PAIX

Prière :
✥ Seigneur, donne-moi... Seigneur, donne-moi ✥ Des yeux - Pour repérer l'ami triste et découragé. ✥ Des
oreilles - Pour écouter mon voisin âgé et seul. ✥ Des mains - Pour aider,rendre service  autour de moi. ✥



Donne-moi.... ✥ Un coeur ouvert - Pour partager - Avec celui qui n'a pas ma chance. ✥ Donne-moi ✥
L'intelligence - Pour construire des ponts et briser les frontières. ✥
Donne-moi ✥ La force - Pour marcher vers Toi et entraîner les autres. ✥ Donne-moi ✥ Le courage - Pour
planter des fleurs et des sourires - Et construire la paix.

Extrait du dossier de Carême 2006 de la Fondation d'Auteuil

Manu Muñoz

PL : Manu a écrit  une nouvelle envoyée le 4 décembre 2008 au Lien : son titre : "Le Père Noël de 1966"

Voici le 6ème épisode :
La logique s il y en a une, veut que toute belle histoire amoureuse, ne termine pas ou termine très mal et c'est
cette dernière qui nous tomba dessus.
Ce fut la catastrophe et ce n'est pas nous qui le voulions, loin de la, il n'avait jamais été question de se sépa-
rer ni même y penser, au contraire notre amour se soudait chaque fois plus.
Les problèmes arrivèrent d un autre côté, exactement de sa mère en commençant à s'interposer entre nous, elle
commençait à voir que cela durait trop et que c'était parti pour aller très loin, donc cela devenait très dangereux
Je n'avais jamais eu de problèmes avec elle, au contraire, ses parents m'amenaient quelques fois à la cam-
pagne, parlaient avec moi lorsque j'allais chez eux, mais voila ça durait trop, au début, elle me considérait
comme un copain de sa fille, un flirt de jeunesse, mais jamais elle alla penser que ça irait si loin donc je deve-
nais dangereux, car pour sa fille, elle aurait préféré un garçon du genre de ceux de son ancienne bande, des
fils de …, enfin des mecs avec futur économique et comme moi je n'étais qu'un petit mécanicien, qui venait
à peine de commencer à travailler pour aider ma mère , vu que mon Père décéda très jeune, donc pauvre baga-
ge que c'était..
De notre amour, elle s'en foutait, elle voulait à tout prix nous séparer, détruire cette belle histoire entre deux
jeunes qui s'adoraient.
Elle commença à l'interdire de me voir et ne la laissait sortir qu'accompagnée, mais il fallait à tout prix qu'el-
le me voit, que je la vois, qu'on se voit, nous étions restés un jour sans le faire et on faillit en faire une mala-
die, et pour cela elle s inventa une astuce qui était de sortir LAK, son grand chien loup que personne n'avait
jamais sorti et qui était toujours à la terrasse. C'était une idée sans grande conviction car la mère doutait de
quelque chose : " comment tu ne la jamais fait et maintenant, tu veux le sortir
Elle n'était pas bête pour ça, mais bête de vouloir nous séparer, donc à peine Sylviane, sortait de chez elle,
elle montait sur la terrasse, qui avait vue sur mon immeuble, car nous étions sépares que par quelques mai-
sons basses et un terrain vague, pour voir la direction que prendrait sa fille.
Moi comme je n'avais plus de contact direct avec elle, car en ce temps là, nous n'avions pas encore le télé-
phone, je restais des heures derrière les rideaux de ma fenêtre à surveiller lorsqu'elle sortirait.
Quelle joie de la revoir, lorsque elle apparaissait avec son chien, sa silhouette, sa démarche tout cela m'appar-
tenait et je ne pouvais m'en approcher. Son chien était si fort pour elle, qu'elle avait des risques de tomber, mais
elle tenait bien, car ce n'était pas le moment de faire une chute, car sinon adieu à la possibilité de le sortir.
Elle passait en face de chez moi; j attendais un instant, vu que la mère était toujours à son poste, et partais en
sens opposé et c'est derrière ma rue, que l on se rencontrait.
On arrivait l'un vers l'autre, au fur et mesure nos pas se faisaient plus grands, car on était pressé de s'enlacer,
les larmes aux yeux, les gens nous regardaient surpris, le chien tirait de son côté, mais il n'était pas assez fort
pour nous séparer : je pense que même un éléphant n'aurait pas pu nous déraciner une fois enlacés !!!
Puis nous marchions un peu, car elle ne pouvait pas tarder de peur que sa mère lui interdise de sortir le chien.
On avait quand même le temps de se remonter le moral mutuellement, notre principale conversation était
qu’on y croyait pas a ce qui nous arrivait, au mal qu'on était en train de nous faire et notre souhait était que
sa mère revienne sur sa décision et nous laisse continuer avec notre amour.
Mais malgré tous ces encouragements qu'on se donnait, nous étions sûr qu’elle voulait à tout prix nous sépa-
rer définitivement.
Je l'accompagnai à proximité de chez elle tout en passant par la rue de derrière où sa mère ne pouvait nous
voir, là, on s'embrassait longuement, car on ne savait pas si on allait pouvoir le refaire, puis elle partait.
Elle marchait tout en se retournant plusieurs fois jusqu’à ce qu'elle arrivait chez elle, et avant de rentrer se
retournait une dernière fois, me faisait un signe puis disparaissait, mais moi je ne bougeais tant que je la voyais.



Suite au 7ème épisode ....

Robert Mampel - Rocky
Salut Pierre, Après avoir fait une longue et épaisse recherche d´un seul coup, tout a disparu: sans le vouloir
ça s´est effacé, et je dois de nouveau recommencer, ma longue description des faits... Et on y va: Tout d´abord
te communiquer mon plaisir de voir que tu es de retour comme je t´ai déjà exprimé dans un dernier courrier,
ainsi que content que tout va bien pour ton fils qui sûrement fait un tâche irremplaçable là où il est. Et je passe
à réécrire tout mon exposé... Je suis heureux de pouvoir avoir les emails de : André Alvarez (Dédé): un très
brave type qui me cherche depuis quelques jours et que moi aussi j´avais l´intention de lui envoyer un mot.
De la même façon je vais me mettre en contact avec Mimico / Dominique Iacopino dont la mère avait eu la
gentillesse de me recevoir chez elle pendant quelques temps, que mes parents étaient déjà rentrés en Espagne,
comme un de plus de la famille... Néanmoins il y a quelques autres que je n´ai pas trouvé le moyen d´avoir
leur emails; soit parce qu’ils ne l´ont pas soit parce qu’ils ne figurent encore pas dans le lien, tel que le mien
Robert Mampel - Rocky qu’il vaudrait mieux indiquer ainsi au lieu de Robert Mampel-Campos (sous ma
photo), qui apporte beaucoup moins de données à ceux qui me connaissaient de l´époque... et je passe à les
détailler ci- dessous:
✔ Emilienne Delpino: Une très chère copine à l´époque avec qui j´avais commencé à étudier l´Anglais avant
mon  Service. ✔ Cécilia Rota: Une très bonne copine à elle avec la quelle j´avais eu moins de contact, mais que
j´appréciais pour la qualité de sa personnalité. ✔ François Gomez: Que je reconnais dans la photo, malgré que
je ne le situe pas exactement... ✔ G o rgi Lopez: Georgi, que je reconnais aussi dans la photo et que je crois que
c´était le frère d´un boxeur "Serafin" et dont le père avait un bar au coin de la Rue d´Annam, où j´avais habité...
✔ Pépito (José) Vasquez: que je ne trouve nulle part, mais qui ces derniers jours il a été très nommé parmi
quelques correspondants... ✔ Jeannot Azzi: Un très brave type aussi, pour le quel je sentais de l´admiration pour
sa façon de se comporter et sa gentillesse...Je te remercie vivement, pour ton aide et te souhaite tous mes
meilleurs voeux pour Noël ainsi qu’une excellente rentrée dans le 2009. Amitiés. Robert / Rocky.

PL : Merci de ton mail. Je vais transmettre ce message aux personnes concernées, si elles ont un mail -
Amitiés maarifiennes

María de los Ángeles Fernandez
Coucou !!!! Un jolie diaporama pour les amoureux de Casa. Bisous. Amitiés

PL: Voir les pps pour la Place de France

Emilie Puccini
Bonjour Pierre, J'ai souvent entendu mon père dire qu'il était un "tronc de figuier", j'aimerais connaître l'ori-
gine de cette appellation mon père et son père étaient de Sidi Bel Abbes. Il s'agit peut être simplement d'une
expression familiale. Amicalement;  Emilie

PL : Via Google, j'ai trouvé entre autre un texte via : http://revel.unice.fr/cmedi/document.html?id=115

"Dans son enfance, Jean Amrouche s'est vu traiter de “sale Kabyle, de tronc de figuier”." Qui peut aider
Emilie à donner une définition de cette expression "Tronc de Figuier" ?

Christiane Gonzales
nous envoie cette carte :
http://carte11.dromadaire.com/card/1210/193358WKpi69349181h102r45j84.shtml
Qu’entoure de ceux que vous aimez cette douce nuit de Noël vous apporte une immense sérénité. Soyez heu-
reux. Mon cœur est assez grand pour vous parsemer de ma plus belle amitié;

Manu Muñoz
salut Pierrot, Pour le boulot que je suis en train de te donner, ça ne doit pas être facile puisque tu va mettre
ça en 8 épisodes. Je suis en train de relire tout ça comme si c’était la première fois, et une chose qui est sure
c’est que ceux qui vont arriver les derniers , une fois les 8 épisodes places et qui liront ça d un coup, vont a
mon avis mieux apprécies que ceux qui ont suivi l évolution des épisodes, parce que d un épisode lu a un
autre peut passer quelques jours donc on perd un peu le sujet,du moins a mon avis. Mais ça fait rien , c’est
bon je te remercie de nouveau de mettre cette histoire qui fera ce Noël 42 ans et n a pas encore une seule ride.
salut Pierrot.



PL : A la fin, on mettra tous les épisodes en un seul bloc

10/12/08

Christiane Krumeich Gonzales
Ne prenez personne pour acquis. Tenez tous ceux que vous aimez près de votre coeur.. Car vous vous réveille-
rez peut-être un matin, Pour réaliser que vous avez perdu un diamant. Pendant que vous étiez trop occupé à
collecter des pierres. Donnez ce cœur à tous ceux que vous ne voulez pas perdre en 2009, en incluant moi-
même, si le compte pour vous.

Manu Muñoz

PL : Manu a écrit  une nouvelle envoyée le 4 décembre 2008 au Lien : son titre : "Le Père Noël de 1966"

Voici le 5ème épisode :
On s échappait souvent a la plage, au " km 13 " qui était pas trop loin, car au pauvre solex c'était trop lui
demander, mais il résista ce brave engin.
Peu de temps après je passais mon permis, je me souviens le jour de l examen, elle m'attendait devant chez
elle, moi j'arrivais avec mon vélomoteur et de loin, lui fis signe, elle comprit que je l avais eu et me répondit
également par des signes.
Peu après j'achetais ma première voiture : c'était une Dauphine.
Nous allâmes la chercher, pour ça, nous primes un taxi, car on savait qu'on allait revenir avec elle. Je signai
les papiers et le vendeur m'expliqua son  fonctionnement, mais il ne faisait que regarder Sylviane quand c'était
moi l'intéressé, jusqu'à que j'en eus marre et lui dis que c'était moi l'acheteur et non elle.
Je lui lançai ça si sèchement que le pauvre s'excusa et tout.
J'étais fier dans ma petite voiture avec mon grand amour à mes cotés.
Nous nous rendîmes chez elle et on commença à la décorer et adieu a mon solex malgré qu'il ait beaucoup
participé à nos joies avec ses lents déplacements, mais il avait tenu le coup.
Sylviane passa une mauvaise période lorsqu'elle fut opérée de son ménisque droit, elle dut restée alitée et plâ-
trée durant un mois, j'allais la voir qu'une seule fois par jour, il fallait oublier pendant un certain temps, ces
4 fois qu'on se voyait durant la journée et c'était très dur pour tous les deux. Mes visites lui faisaient beau-
coup de bien et à moi aussi.
Pendant cette période j'eus même droit à un savon de sa mère qui me culpabilisait de ces quelques kilos
qu’avait perdu sa fille.
Pour mon anniversaire, elle me fit cadeau d une grosse gourmette et un disque introuvable à Casa et qu'elle
fit venir d'Espagne.
Elle m'écrivit de nombreuses lettres, la plupart en vers, dont une était assez spéciale, car elle contait les premiers
jours de notre rencontre y compris le soir du réveillon, et c'était exactement la même chose que j'avais ressenti,
notre premier regard, la peur que ce soit un rêve et se réveiller, peur du lendemain, de ne pas y croire.
D'elle, je retiens tous ces noms comme bandit, brigand, voyou, bijou, c'était tellement agréable, les écouter
dit par elle.
Elle me dit que j'étais son père Noël et son plus beau cadeau a la fois, enfin la même chose que j'avais pense.
Durant cette période, il y eut un seul jour où l'on resta sans se voir, cela nous parut une éternité.
Le lendemain, lorsque je la revis, cela me parut comme le premier jour, une drôle de sensation que j'avais res-
senti le soir où je la connus, on dirait que cela faisait une longue période que je ne la voyais pas : elle eut la
même sensation que moi et nous nous jurâmes de ne plus rester un jour sans se voir.
Cette fille, cet amour fut pour moi le plus beau de ma jeunesse, j'eus vraiment la chance de connaître cette
merveilleuse fille qu'était Sylviane.

Suite au 6ème épisode ....

José Pastor
Salut les amis, j'ai reçu de la part de Jean-Michel Ficara le lien pour la vidéo, sur you tube. 



http://www.youtube.com/watch?v=wvniS6HL4GQ&feature=email Voilà, tu peux regarder et faire passer
aux autres. Salam José

Gilbert Heredia
Suite à un mail de Nicole Ruglio qui voudrait faire passer sur le site du Lien, des photos de classes via un
autre site, voici la réponse de Gilbert :
Bonjour Mme Nicole Ruglio,
Je viens de recevoir un message de Pierre Lacroix, concernant des photos d'écoles en votre possession.
En ce moment, c'est vrai, pour le site du lien, je constitue un dossier sur les écoles par une méthode qui per-
met un gain non négligeable de place.
Mais le fait de récupérer des photos de toutes provenances, scannées de différentes façons, à des échelles et
définitions multiples avec un minimum de renseignements souvent contradictoires, contribuent à retarder sa
livraison.
Si vous êtes en mesure de faire un scan, j'aimerai, pour me facilité la tâche avoir les photos pré-définies ci-
dessous : ➥ Positionnement : Horizontale (ou paysage) ➦ Largeur : 21 à 25 cm (je ne compte pas la bordu-
re blanche) ➥ Définition : minimum 75 maximum 150 dpi ou ppp (points par pouces)➦ Mode : couleur RVB.
(Rouge-vert-bleu, RGB en anglais)➥ l'année scolaire : 2007/2008 (par exemple)➦ et la classe : (ce qui évi-
terait de faire des recoupements avec d'autres photos).➥ La position du donneur, (c'est un minimum) si il est
en mesure de se reconnaître sur la photo, ce qui est fort possible. (le N° 1 étant, de préférence, en haut à
gauche); C'est avec ce minimum de contraintes que ce dossier serait depuis longtemps terminé. Je vous prie
de croire Nicole, ma sincère amitié maarifienne. A Bientôt; Gilbert

Mail à Pierrot :
Serait-il si possible que tu t'en inspires pour placer un texte en haut de la rubrique Ecoles, en particulier la
partie "en gras" du message au dessus, pour que tout un chacun, comprenne qu'il ne faut pas te faire parve-
nir n'importe quoi, n'importe comment. Si on veut avoir quelque chose de plaisant à regarder, il y a des
contraintes, et tous devront les respecter. Avec ces conditions je peux lors de l'élaboration du fichier, des-
cendre à 20 cm, 72 dpi, Noir & Blanc, mode niveau de gris. Si tu peux contacter Conchita Fuentes pour lui
dire que malheureusement ses innombrables photos sont inexploitables (trop, trop petites tu as l'exemple de
celle Georges Prinzivalli) et, il serait bon qu'elle nous fasse un nouvel envoi selon les contraintes si dessus.
Bon, c'est parti. A+; Gilbert

José Vasquez
bonjour Pierre. Sur la photo, je me trouve sur la range du haut le sixième en partant de la gauche.et toi Gilbert,
où es-tu ? Amitiés José.

Roger Bruel
Bonjour Pierre et nos anciens. Roger

PL : Merci - Voir le pps sur la Deudeuche

9/12/08
Cliquez pour agrandir l'image Roger Di Lorenzo.

Mail adressé à Germaine Bernabeu, notre Présidente
Bonjour Germaine, j'ai parlé dernièrement avec le Padre au sujet de cette annonce et il m'a recommandé de
te contacter, et de te la faire parvenir, à moins qu'il y aurait un autre moyen, fais moi savoir. Edmond Joseph
Fardella faisait partie de l'antenne de Floride. J'espère qu'elle apparaîtra dans la prochaine publication du
Lien. Je suis sur que tu vas bien, amitiés maarifiennes. Roger

PL : Roger, n'ayant pu joindre Germaine, m'écrit :
Pierrot, tu m'excuses si je te dérange, mais j'ai envoyé ce message à Germaine d'après les instructions du
Padre pour insérer  cet avis sur le lien et il m'est revenu. Peut être que je n'ai pas la bonne adresse. Pourrais
tu me renseigner ? Je te remercie d'avance, amitiés maarifiennes. Roger
PL : Il s'agit du décès d'Edmond Joseph Fardella

Roger Di Lorenzo
Fardella Edmond Joseph, 83, d'Hollywood Fl. nous a quitté le 30 Novembre 2008. Il est né à Casablanca et



il émigra aux USA en 1969 et éventuellement
pros la nationalité Américaine. Il était spécia-
liste pour arranger les machines de bureau. Il
continua de travailler jusqu'à quelques jours de
son décès. Edmond laisse sa dévouée femme
de 58 ans, Joséphine, ses 2 enfants, Marc et
Linda Bouraoui et familles, Cyntia, sa belle
fille et ses petits enfants Cody et Loex. Son
beau-fils, Jadj Bouraoui et ses petits enfants,
Myriam, Red, Madj.
Un service religieux s'est déroulé à l'Eglise
catholique St Jérôme, Fort Lauderale, Fl. , le 4
décembre à 10h30 du matin. Que le Seigneur
l'accepte dans son Royaume, près de lui. 

José Pastor
Bonjour à tous, Regardez ce beau pps sur la
très belle Ville Rose, Toulouse !!!Et écoutez la
très jolie chanson de Nougaro !!! Amitiés José.

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, 3ème envoi. J'ai fait pour le
mieux, aussi rapide que possible. A+. Gilbert

PL : Concerne les photos des Écoles de Casa.
Merci beaucoup : Joli travail

Pépito Vasquez
salut Pierre. Voici une photo de école primaire

du quartier Beauséjour 1948 j'ai 10ans. Cordialement josé(Pépito)

PL : Merci José pour cette photo de classe. Il faudra nous dire à quel rang vous êtes, afin de vous situer

Je transmets à Gilbert Heredia Amitiés maarifiennes;
PL :Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, Jean-Antoine Guerra,  Andréa Lopez, Christian
Thomas

Manu Muñoz

PL : Manu a écrit  une nouvelle envoyée le 4 décembre 2008 au Lien : son titre : "Le Père Noël de 1966"

Voici le 4ème épisode :
On se donna rendez-vous pour le lendemain, si lendemain il y avait pour moi bien sûr, car le fait de n'être pas
motorisé et d'utiliser le BUS, pour se déplacer, me tracassait assez, peut-être que dans la nuit, elle y penserait.
Je lui dis que ce soir, j'allais avec les copains au cinéma, je me souviens c'était au Mondial, voir je ne sais
plus quel film : je l'embrassai et nous nous quittâmes.
Après avoir dîné, nous nous rendîmes au ciné.
A l'entracte, nous étions les trois en pleins commentaires, quand on entendit siffler derrière nous, mais bien sur
on n y faisait cas, et les sifflements continuaient, donc je me retournai et en esquivant quelques têtes qui gênaient
ma vue, ,je pus apercevoir Sylviane avec son frère qui me souriaient, elle savait que je venais à ce cinéma et
voulut encore me revoir, même si cela faisait à peine une heure qu'on venait de se quitter, moi j en étais égale-
ment ravi, : j'aurai pu l inviter à venir avec nous, mais je ne voulais pas dès le début paraître trop accablant.
Je les rejoignis et restais avec eux toute la durée de l entracte, ensuite je rejoignis mes copains, chose qu'un
jour elle me reprocha mais gentiment, car elle était si douce en parlant qu'il n y eut jamais un mot plus haut
que l'autre, une dispute, une mauvaise humeur, rien : un ange, quoi ! Et j eus la chance de tomber sur elle et
je m'en félicitais, fini toutes ces filles volages, instables, intéressées.
Le film termina, franchement je ne savais même pas de quoi cela parlait, j'avais plutôt ma pensée quelques ran-
gées en arrière, je n arrivais à m'imaginer ce qui m'arrivait avec cette fille, que je venais à peine de connaître
On les accompagna chez eux, en lui rappelant l'heure de notre rendez vous, de nouveau je l'embrassai et nous



nous quittâmes.
Voila comment commença une belle histoire d amour, entre deux jeunes de 20 ans, grâce à ce coup de foudre.
Les premiers jours de notre romance, lorsque j'allais la chercher, il m'arrivait de m'arrêter à mi-parcours et
me dire "ou vas tu imbécile, tu vois pas que tu as rêvé" et c’est que lorsque je la voyais sortir de sa villa que
je revenais à la réalité et que vraiment j'y croyais.
Les premiers soirs c'était la même chose, je me réveillais en pleine nuit et me demandais si j avais rêvé.
Un jour en allant la chercher avec mon solex, j arrivai devant chez elle et me trouvai avec une bande de gar-
çons et filles qui parlaient avec elle, accompagnés de voitures de grosses cylindrées déjà à cette époque, je
restais en face et l'attendis, cela dura 2 minutes, elle les embrassa et me rejoignit et monta derrière moi, je
pédalais un peu pour démarrer, car ce petit vélomoteur à deux n'était pas facile à l'élancer, surtout avec deux
coeurs gonflés à bloc de belles choses.
Je lui demandais qui étaient-ce, elle me dit que c'était des copains de son ancienne bande qui étaient venus
l'inviter à un anniversaire sur la côte, et elle leur répondit que non cela ne l'intéressait pas car elle allait sor-
tir avec Manu.
Qui est Manu demandèrent-ils? C'est le garçon qui est en face, répondit-elle.
J'aurais bien voulu voir la tête qu'ils faisaient lorsqu’ils m'ont vu démarrer avec elle derrière.
Elle avait laisse tombe sa bande qui était les grands fils à papa de Casablanca, que tout le monde connaissait
et dont je ne citerais pas les noms, rien que des jeunes à pognon, pour sortir avec moi et mon moyen de trans-
port qu'était mon solex, difficile a y croire.
On se voyait quatre fois par jour,a midi : elle m'attendait devant chez elle, qui était mon passage de retour du
boulot, on restait un moment puis j'allais déjeuner à 13 h elle venait me rejoindre chez moi ou on restait jus-
qu'à 14 h, l'heure où je partais au boulot, après mon boulot à 19 h, j'arrivais chez moi, elle m'attendait devant
la porte, on restait ensemble jusqu’à 20 h puis je l'accompagnais chez elle : je ne la laissais pas faire un pas
toute seule, c'était un plaisir de marcher avec elle, main dans la main.
Puis ensuite on se revoyait à 21h et là on partait en ville et on rentrait que vers 1h du matin.
Nous sortions que rarement avec ma bande, nous allions de temps en temps camper avec eux à " Paloma " où
on arrivait à se réunir une trentaine et la vraie déconnade était, surtout au moment de dormir à 30 dans une
tente pour 8 personnes.
Qu'elles étaient belles ces promenades romantiques le soir sur le rivage.
Les copains râlaient après moi, car peu à peu, je m'éloignais d'eux, ils me reprochaient qu'à cause de cette
fille, je les laissais tomber et c'était vrai.
C'était la première fois que je n introduisais pas une fille dans la bande, au contraire moi-même, je voulais en
sortir, car je ne supportais plus ces ambiances, j'étais si bien seul avec le cadeau que m'apporta le Père Noël.

Suite au 5ème épisode ....

8/12/08
Le 8 décembre : c'est la Fête de la Vierge : Fête des Lumières

Manu Muñoz

PL : Manu a écrit  une nouvelle envoyée le 4 décembre 2008 au Lien : son titre : "Le Père Noël de 1966"

Voici le 3ème épisode :
Il se faisait tard, nous décidâmes de rentrer chez nous.
Ce soir là, je dormis normalement, comme d habitude, car pour moi j'avais vu une étoile filante, d'ailleurs, je
lui demandai son nom pour rien car je ne rêvai même pas d’elle.
Le lendemain comme prévu, nous nous rendîmes à la discothèque avec trois copines, nous partîmes en BUS
c'était plus pratique, car on roulait encore en Solex et mobylette.
Une fois à l'intérieur, nous choisîmes une table vers le fond, non loin des escaliers qui menaient à la piste.
Les filles qui étaient avec nous Isabelle, Monique et Pili, étaient de belles filles, mais sans plus : nous étions
venus danser, mais bien sûr, si quelque chose se pressentait, on aurait foncé.
Et heureusement que nous n'étions pas encore décidé à nous partager le gâteau au cas où, on aurait eu à le faire,
car Jean me tapa sur l'épaule et me dit "Manu, regarde qui descend, je me retournais car j'étais de dos aux escaliers.
Ce n'était pas possible, c'était la fille d hier soir, elle se mit au bord de la piste et semblait chercher quelqu'un,
d'un coup, je me rappelai qu'hier soir, je lui avais lancé comme ça, que je viendrais aujourd'hui à cette disco-



thèque avec les copains.
Je fis un bond et me dirigeai vers elle, cette fois-ci, je ne zigzaguais pas, je fonçais.
J'arrivai à sa hauteur et la pris par le bras, elle se retourna, surprise et surtout contente de me voir, me fit un
beau sourire et me dit "Bonjour je vous cherchais".
Alors là, ce fut moi le surpris, je ne le croyais pas, c'était trop beau, cette belle fille avec qui j'avais dansé hier
soir et qui m avait tant impressionné, elle était venue pour essayer de me revoir, incroyable.
Et puis, elle ajouta "je monte une seconde chercher mon frère. Son frère ??
La purée de moi, le gars d'hier soir était son frangin. Je rigolais en moi-même, car après tout ce que j avais
hésité pour m approcher d’elle !!!!
Je me félicitais d avoir eu ce courage et d'avoir choisi une bonne décision.
Ils nous rejoignirent à notre table, je fis des présentations assez rapides, car moi-même, je les connaissais à peine.
Elle s'assit près de moi et nous eûmes tout juste le temps de parler du réveillon, quand une série de slows
commença. Je l'invitai et me trouvai comme hier soir avec cette beauté dans mes bras, cette fois-ci, elle ne
tremblait pas et était plus près de moi.
Je fis les choses doucement car je ne voulais pas qu’elle me prenne pour un profiteur que d'ailleurs je n'étais
pas, de nouveau je la fis rire, et au bout d un grand moment je lui fis savoir qu’elle ne m'avait pas souhaiter
un joyeux Noël.
Elle s approcha un peu plus de moi ,car malgré que c'était un slow, il y avait quand même du courant d air qui
circulait entre nous, et m'embrassa sur les joues.
Je pus sentir le parfum de son fond de teint car elle était comme la veille, très bien maquillée. Et puis se passa ce
qui devait se passer, je ne sais pas comment cela arriva, mais nous nous confondîmes dans un premier vrai bai-
s e r, un baiser de reconnaissance, timide, léger, tendre et qui en disait beaucoup et que je ne pourrais jamais oublier.
Les quelques secondes que cela dura, j'eus le temps de penser à hier soir, à l'entrée du M.A.S. lorsque je la vis entrer.
Qui allait me dire ce qui m arrivait, que cette fille qui m avait tant émerveillée et que j'avais comparé à un
terrain inaccessible, tellement elle était splendide, était là, dans mes bras, serrée contre moi.
J avais peur de me réveiller et me trouver en pyjama sur la piste.
Nous passâmes un très bon après-midi, et malheureusement arriva le moment de partir que je craignais.
Pourquoi? Et bien, parce qu'il fallait que je lui dise que nous étions venu en BUS.
J'en avais presque honte, mais n'avait pas le choix. Peut-être serait-elle déçue, car les filles en ce temps là,
étaient folles pour sortir avec un garçon qui avait une voiture et raison de plus si c'était une fille comme elle.
Heureusement, elle le prit très bien et nous fîmes notre premier déplacement ensemble, main dans la main,
avec de temps en temps un léger baiser furtif, car il fallait penser que le frangin était avec nous
Arrivé dans notre quartier, nous les accompagnâmes jusqu’à chez eux : ils habitaient à 100 mètres de chez moi.

Suite au 4ème épisode ....

Nicole Ruglio
Pierre, j'ai trouvé plusieurs photos d'école du Maarif sur le site des "Copains d’avant". Est-ce que tu penses
que je peux te les envoyer ? ou préfères-tu que je les envoies directement à G. Heredia, pour cela il me fau-
drait son adresse email. Merci.

PL : Nicole, Regardes avec Gilbert, car ici, sur le site, j'ai beaucoup de photos : pas assez de place : déso -
lé. Je pense que les photos doivent venir des personnes elles-mêmes. L'adresse de Gilbert : heredia.........fr;
Gros bisous maarifiens. Pierrot

Geneviève Médina
Bonjour Pierrot, Je ne sais pas si tu te souviens de moi car j'ai quitté le Maarif en 1963. J'habite maintenant
Toulon et je revois souvent le Padre. J'aimerais avoir l'adresse e-mail de Jeannot Guerra. Il habitait au 54 rue
du Pelvoux, chez ma grand-mère. J'ai bien connu ses parents et sa soeur Marie-Laure. Je serais heureuse de
lui envoyer un message. Merci par avance.

PL : Bonsoir Geneviève, bien sûr que je me souviens de toi. Bienvenue dans notre site. Dans la rubrique "Nos
contacts", tu pourras obtenir toutes les adresses actuellement connues. Gros bisous maarifiens

Gilbert Heredia
Pierre, Pour le modifs de convenance c'est OK, mais je ferai cela en même temps que les modifs de noms



écoliers ou de rajouts dans les fichiers écoles. Ce n'est pas grand chose, mais il faut refaire les liens manuel-
lement à chaque fois, on fera avec une pierre 2 coups. Je préfère en premier terminer les 2 écoles qui restent.
Surtout le Maarif filles, car ces petites filles devenus femmes le méritent bien. Ouf, ce sera tout pour aujour-
d'hui. Bon dimanche. Gilbert

Andréa Lopez
Quelques conseils de base pour éviter la propagation des Virus : Comment " nettoyer " un Email. avant d'y
répondre, ou de le re-transmettre. Ces conseils proviennent d'un Expert en informatique, aux USA,
Administrateur au Bureau Corporatif des Ordinateurs. Elles s'appliquent à nous tous qui envoyons des
Emails. Lisez attentivement cette brève procédure, même si vous êtes persuadés d'avoir, et de pratiquer la
bonne méthode, pour envoyer des messages par Internet.  Savez-vous comment re-transmettre un message
que l'on vous a  envoyé :
50 % d'entre nous le savent, mais 50 % l'ignorent. Vous demandez-vous pourquoi vous avez des  " VIRUS "
ou des  "Spams"  ???. Chaque fois que vous re-transmettez un message, vous véhiculez des informations sur
les personnes qui ont eu le message avant vous : leurs Noms ou Surnoms, mais surtout leur adresse Email.
Comme bien souvent le message est retransmis à d'autres, la liste des noms et adresses grossit, grossit, et fait
boule de neige. Lorsqu'un virus pénètre dans cette liste, elle atteindra tous ceux qui la composent, y compris
vous-même. Il faut savoir que les virus peuvent s'incruster dans nos messages entre leur départ et leur arri-
vée. Certains " récupèrent " ces adresses pour les revendre, ou ils vous envoient un Email pour vous faire visi-
ter leur site, gagnent 5 cent d'Euro par visite, mais vous, vous êtes piégés !Comment pouvez-vous arrêter cela
? tout simplement par quelques précautions élémentaires :
❶ Lorsque vous faites suivre un message, après avoir fait un clic gauche dans la case " Transmettre ", c'est
là que vous devez faire disparaître tous les Noms et les Adresses Email des personnes qui ont déjà reçu le
message. Vous les " noircissez " et les supprimez avec la touche " Suppr ", ou si vous préférez, effacez lettre
par lettre, en reculant progressivement. Toutes les manières sont bonnes, mais il est Impératif de faire dispa-
raître les noms et adresses de tout autre personne que vous, et celui à qui vous envoyez le message.
Seul le texte ou bien le " Lien " à re-transmettre doit figurer sur la page,
Vous pouvez y ajouter votre propre texte, par ex. : Bonne Journée, et votre Signature, mais encore une fois il
est essentiel de faire disparaître tous les noms et adresses Email des personnes qui apparaissaient précédem-
ment sur cette page. ❷ Lorsque vous faites un envoi groupé de Mails à plusieurs personnes, d'abord, vous
avez intérêt à constituer un " groupe " dans votre carnet, mais surtout, ne positionnez pas vos adresses dans
la  case " A " ou " Cc ", mais prenez plutôt l'habitude d'employer la case  «Cci» (Copie Carbone Invisible)
dénommée quelque fois "Bcc". De cette manière, seule la personne à qui vous écrivez verra son Nom et son
Adresse, mais pas celles des autres. Personne ne pourra relever ces adresses. Il est évident que si vous dési-
rez que les destinataires soient tous au courant des personnes à qui vous adressez ce message, n'utilisez pas
cette disposition " Cci ", mais soyez conscient que cela comporte un risque… ❸ Dans la ligne " Sujet ", enle-
vez toutes abréviations telles que " FW " ou " Réf " ou " Rép " ou autres, mais par contre, vous pouvez renom-
mer le sujet si vous le désirez. ❹ Utilisez toujours le bouton " Transmettre ", de la page sur laquelle vous
lisez votre message, vous éviterez ainsi à votre correspondant d'avoir à passer en revue toutes les autres pages
adressées précédemment. ➎ Avez-vous déjà reçu un Mail sous forme de pétition ?  Il y a une liste de noms,
et l'on vous demande d'y ajouter le votre en dernier et de re-transmettre ce message à 10 ou 15 personnes de
votre carnet d'adresses. Ce Mail pourra être re-transmis et re-re-transmis à  l'infini, et réunir ainsi des cen-
taines de Noms et d'Adresses Email. En fait cette pétition vaut quelques Dollars ou quelques Euros pour un
professionnel des " SPAMS " à cause des Noms et Adresses Email  "véritables"  qui la composent. Si vous
désirez vraiment défendre cette pétition, faites une lettre personnelle à son initiateur, celle-ci aura plus de
poids qu'une liste de noms, qui peut être inventée de toutes pièces, mais comme par hasard, le nom et adres-
se de l'initiateur n'y figure jamais... Ne croyez pas lorsqu'il est écrit que ce Mail sera repris utilement par telle
ou telle Sté… C'est impossible si l'on n'envoie pas de copie directement à la Sté mentionnée. ➏ Le message
le plus détestable est celui qui vous demande d'envoyer votre Email à 5, 10, ou 15 personnes, et que si vous
le faite, il vous arrivera un bienfait quelconque, ou alors que vous verrez apparaître quelque chose sur votre
écran, ou bien encore que vous recevrez carrément une caisse de champagne… Soyez certain que rien de cela
n'arrivera…. Ce genre de Mails revient régulièrement chaque année… Une seule attitude à avoir :Destruction



immédiate sans compromis. ❼ Avant d'envisager de faire suivre un message d'alerte sur un quelconque Virus,
une recherche de personne, ou la propagation d'une histoire à dormir debout, il y a un site Internet en France
à compulser impérativement : http://www.hoaxbuster.com/. Ce site répertorie, analyse et informe sur la
véracité du contenu de ces messages : VRAI ou FAUX !!! S'ils sont réels, vous pouvez les faire suivre si vous
le désirez, mais avec les précautions élémentaires énumérées au début de ce texte; Par Pitié, ne re-transmet-
tez pas de fausses alertes…  Vérifiez !!! ❽ Attention aux pièces jointes que vous envoyez, celles dont la réfé-
rence de fichier se terminent par : ".exe", sont les plus vulnérables et souvent détruites d'office par un bon
nombre d'antivirus. Si vous êtes certains de leur " bonne santé " et que vous vouliez impérativement les faire
parvenir à quelqu'un, prenez la précaution de " Zipper " votre dossier, qui voyagera ainsi en toute sécuri-
té…Bonne idée : Envoyez cette lettre à tout votre carnet d'adresses… (en " Cci mais n'oubliez pas d'enlever
mon Nom et Adresse avant de l'expédier… Merci ! Cet avis doit absolument être transmis. Merci et naviguez
prudemment!!!

Pépito vasquez
bonjour Pierre. à Marcel, pour Michel, il était un copain de salle. Moi depuis j'ai quitté le Maroc en 1964 donc
plus de nouvelle.Désolé pour Marcel.  Pierre j'ai des photos de classes de l'école de Beauséjour,  je peux te
les envoyer ? Cordialement José (Pépito)

PL : Pour les photos personnelles, c'est avec plaisir

7/12/08
Manu Muñoz

PL : Manu a écrit  une nouvelle envoyée le 4 décembre 2008 au Lien : son titre : "Le Père Noël de 1966"

Voici le 2ème épisode
J'eus la chance que notre table faisait partie de son champ de vision, son regard passa par nous et choqua
contre le mien, elle resta figée, fixée, assez surprise, son rire disparu peu à peu et pris un air sérieux, mais
agréable malgré tout.
Nos regards se soudèrent pendant une dizaine de secondes environ, je me sentais tout drôle, je devais prendre
de l'altitude, car je n'entendais plus rien, plus de musique, pas même les copains assis près de moi, je ne
voyais personne d'autre que cette merveilleuse fille qui me regardait, puis elle détourna son regard et entra de
nouveau dans la discussion avec son groupe.
Cela ne l'empêcha pas de se retourner plusieurs fois et de me regarder, mais plus légèrement ces fois-ci.
Je fis part aux copains ce qui m'arrivait. Ils ne le croyaient pas et me disaient que je me faisais du cinéma,
mais je m'en foutais de leur raisonnement, moi j'étais le seul a savoir ce qu’il se passait.
Je commençais à avoir les mains moites et une pression nerveuse au creux de l'estomac, car je continuais a
avoir deux craintes, la première qui était le jeune qui l'accompagnait et la deuxième que quelqu'un me passe
devant et que je reste avec l'eau a la bouche, malgré que celle-ci était peu probable car si personne s'était
approché d'elle.
Lorsqu'elle dansait, ce n'est pas maintenant qu'ils allaient le faire alors qu'elle était avec son groupe.
Une série de slows se mit en marche et je me dis c'est le moment ou jamais, si je laissais passer cette oppor-
tuniste, je m'en voudrais c’est sûr.
Je fis part à Jean et François que ça y est, j'étais décidé d'aller vers elle, et de nouveau, ils essayèrent de m'en
dissuader, toute juste s'ils ne m'engueulaient pas, tu t imagines le  «jaleo» que tu vas monter si le gars se met
en travers de toi.
Je m'en foutais : ce regard qui avait percé le mien, m'avait marqué, et puis j'étais assez grand pour m'en sortir.
Tout d un coup, je me trouvais debout marchant vers elle, sous le regard des copains, je ne sais pas s ils n'ar-
rivèrent pas a se cacher sous la table en prévoyant ce qui pouvait arriver, et de nouveau je devais planer car
je n'entendais plus rien, je n'étais pas sûr que mes jambes flageolantes, allaient tenir le coup jusqu'à elle.
Je ne mis jamais autant de temps pour parcourir 5 mètres, la distance qui séparait notre table du bar, c est sûr,
je devais zigzaguer, je pensais même faire demi-tour ou passer à côté, mais non j'eus la chance d'arriver jus-
qu'a elle et essaya de sortir mon meilleur ton de voix pour lui demander de danser avec moi.
Elle me regarda, souria et accepta.
Du coup je perdis même ma galanterie, car j'aurais dû la laisser passer devant moi et la suivre, mais non je
passai le premier en essayant de pas emporter avec moi chaises et tables, heureusement j arrivais sain et sauf



sur la piste : je me retournais : elle était là.
Je la pris par la taille et nous commençâmes à danser.
Elle tremblait, elle disait qu'elle avait froid, cela me paraissait bizarre, car malgré que nous étions en
décembre, il faisait très bon.
Moi, je me serenais comme je pus et essayais de mettre en marche mon baratin qui d'après les copines était sympa.
Elle commença à sourire, puis à rire, elle était plus décontractée.
Je lui demandais son nom, elle s'appelait Sylviane. Je lui dis, c'est au cas où ce soir je rêve d'elle, que je sache
au moins comment l'appeler, cela la fit beaucoup rire. Tout allait très bien, elle me dit que cela faisait peu de
temps qu'elle habitait le Maarif, car elle venait de Dar Bouazza où ses parents avaient un bar.
Moi, je parlais un peu de tout, mais sans approfondir, car malgré que je l avais dans mes bras, je n y croyais
pas trop, pour moi c'était peu être un hasard qu'elle danse avec moi, car j'avais été le seul courageux à m'ap-
procher d’elle, et aussi le plus culotté, vu qu'elle était accompagnée.
Pour essayer de meubler un peu notre conversation, je lui lançai comme ça que le lendemain, j'irais avec les
copains danser sur la côte, au "Rora", et je le fis sans aucun stratège, car pour moi c'était la première fois que
je la voyais et peut être, la dernière.
La série de slows termina, je me séparais d’elle sans même essayer de lui demander si l'on pouvait se revoir,
cela ne passa à aucun moment dans mon esprit, malgré ce regard que peut-être je m'étais imaginé.
J'avais obtenu ce que je voulais et qui était de danser avec cette beauté.

Suite au 3ème épisode ....

PL : Gilbert Heredia est toujours sur nos photos d'écoles : Quel boulot !!! Merci Gilbert

Annie Lopez
bonjour, je viens de recevoir ce message d'une de mes cousines à Sitges en Espagne, je sais qu'avec un seul
clic de ma part, et notre cher "petit marocain" il fera le tour du monde qu'il soit porteur de chance, de bon-
heur et surtout de santé. Gros bisous à vous tous et peut être un peu tôt mais bonnes fête de Noël avec paix,
amour et santé pour tous. Lulu Annie Toulouse.

PL : Bonjour Annie et Lulu. Cela faisait longtemps ....Je vous remercie de votre mail. Merci pour vos voeux.
Que ce Noël soit un espoir de Paix pour notre monde "ding, ding"... Biz maarifiennes - Pierrot

Andréa Lopez
Photo qui m’a été envoyée par Claude Lorenzi-Minault. Je suppose qu’elle aura sa place dans le trombino-
scope. Merci Pierrot.

PL : Voyez la photo dans les Souvenirs familiaux : Rabat Avril 1962 : Qui se reconnaît ???

Christiane Gonzales
Christiane, suite à la recherche du Père Lépine par Vincent Salemi, s'adresse à Vincent : Je voulais avant tout
m'excuser pour le retard apporté aux renseignements demandés au sujet du Père Lépine. Au mois de Mai mon
fils m'a offert un voyage au Maroc avec à la clé une destination qui nous tenait à coeur :
* la visite du Père Lépine à Oujda. Nous devions rester 3 Jours, nous sommes restés pratiquement la semai-
ne. Notre cher père Lépine est resté égale à lui même. Toujours aussi chaleureux, toujours aussi avenant, tou-
jours à l'écoute de l'autre. Nos retrouvailles ont été magiques. Nous avons eu la chance de participer aux pré-
paratifs de la fête qui devait célébrer le centenaire de l'église d'Oujda. Que de merveilleux moments nous
avons passé. Mon fils qui ne se souvenait plus du tout de lui est revenu emballé par tant de bonté, de parta-
ge, d'amour du prochain. Quelle joie d'avoir un court instant fait partie de son quotidien. Son adresse :
* 11, rue d'Acila - 60000 Oujda - E-mail : lepine.....fr.  Bonne et sereine journée; Christiane
PS : je tâcherai de vous trouver quelques photos.

José Pastor
Biens chers tous, Je viens de recevoir à l'instant deux magnifiques chansons réalisées par des copains de
Casablanca..... Cela m'a fait un immense plaisir et je les ai placé tout de suite dans la boîte d'envoi pour vous
les faire partager... Elles vont sûrement orner la place d'honneur...... Alors je vous les présente : .Auteur com-
positeur : Jean Michel Ficara Quartier Mers Sultan Arrangeur et chant: Guy Castello, quartier du Maarif
Participation Solo guitare classique : Armand Buéno Quartier Mers-Sultan et Liberté Je mets également
l'émail de Jean Michel Ficar (jmf06100@wanadoo.fr), afin que vous fassiez retour de vos impressions s'ils



vous le désirez bien sûr, et Jean Michel Ficar transmettra à son tour à ses deux compères Guy Castello et à
Armand Buéno.... Bonne écoute.....amitiés José

Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, je t envoie une photo d école du Maarif de 1949-1950 , 5ème B, pour compléter la collection
de Gilbert Heredia. Cette photo est de François Carretero. Il se trouve sur la première rangée du haut à la 10
ème place. A bientôt - Mes amitiés.

PL : Voir le photo dans la rubrique des Établissements scolaires
PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna, Colette Balicco ,  Hélène Cantavénéra , Cécile Floro, Jean
Foumaut, José Iglesias, Andréa Lopez, Pilou Paris, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

6/12/08
Manu Muñoz

PL : Manu a écrit  une nouvelle envoyée le 4 décembre 2008 au Lien : son titre : "Le Père Noël de 1966"

Voici le 1er épisode :
Cette histoire commença le 25 décembre 1966 à l'occasion du réveillon de Noël, cela se passait à la salle du
MAS au Maarif. On nous avait prêté la salle pour cette soirée, et ce soir nous devions être plus de 200.
Lambiance était bonne et surtout très saine, tout le monde dansait au rythme du jerk, danse à la mode à cette époque.
J'étais attablé avec 2 copains, Jean et François, nous étions venus seuls de manière à être libre, ce qui nous
permettrait d'être aux aguets en cas de présence de nouvelles filles amenées par les copains.
Comme j'ai dis auparavant, l'ambiance était très bonne, nous dansâmes assez,mais personne ne nous intéres-
sait, la plupart des filles étaient accompagnées,mais il fallait bien faire quelque chose , c était Noël.
Il était 5 h du matin et il faisait chaud surtout après avoir les danses.
J'invitais Jean et François à sortir prendre un peu d air frais.
Cela faisait un moment que nous étions devant la porte d’entrée, quand arriva une voiture, c'était une Vauxall
station wagon qui se gara près de nous.
De cette voiture, sortis deux couples, un c'était Leonel et Marie-Claude, deux amis de notre bande, aujour-
d'hui mari et femme, l autre couple était pour nous des inconnus, jamais vu, lui un garçon grand, mince et
élégant, elle également grande de taille, mince au visage bien maquillée, on aurait dit une poupée.
Elle portait un ensemble en vinyle couleur argent, chaussures et sac de la même couleur, sa mini jupe mon-
trait qu'elle avait des jambes superbes, et sous son blouson, un chemisier noir, à part de poupée, on aurait dit
un mannequin.
C'était quelque chose hors du courant, de spectaculaire et avec beaucoup d avance dans ce temps là. Ils pas-
sèrent devant nous, Leonel et Marie-Claude nous saluèrent et entrèrent dans la salle. Là je profitais pour la
"dévisager de dos", je baissai rapidement et discrètement la vue et effectivement, je pu constater qu'elle avait
un corps de cinéma.
Ce que je venais de voir était si beau que j'aurai pu aller me coucher satisfait, d'avoir vu quelque chose de
merveilleux. Je regardais Jean et François et comme moi, ils étaient figés sur cette fille.
Je leur dis " vous avez vu cet engin, venez, entrons de nouveau cela vaut la peine au moins pour la vue ".
Nous reprîmes notre table qui n'était pas loin du bar et nous terminâmes notre whisky coca, car il fallait bien
avaler quelque chose, autre que la salive après avoir vu cette poupée.
Leonel, Marie-Claude et le jeune étaient au bar, elle n'était pas avec eux : j'essayais de voir où elle était, fina-
lement je l'aperçu sur la piste et malgré tous les jeunes qui dansaient, elle le faisait toute seule, car aucun gar-
çon n osait s'approcher d’elle tellement elle était magnifique.
Mon sang commençait à se glacer : je fis part aux copains l'envie que j'avais d'aller danser près d’elle : ils me
découragèrent "mais tu déconnes, tu n as pas vu quelle est avec un mec, tu risques de te faire jeter.
E ffectivement ils avaient raison, car un jeune l'accompagnait. Qui était-il ? Un simple copain, son fiancé, je n
en savais rien. Ce que je craignais le plus, c'est qu’il y ait un jeune assez courageux ou assez saoul pour oser
s'approcher d'elle et de perdre cette opportunité de danser avec elle et peut être même de faire sa connaissance.
Heureusement la série de Jerk termina et commença une série de slows.
Elle quitta la piste et rejoignit son groupe qui était encore au bar, c'est à dire à 5 mètres de notre table.
Je ne faisais que la regarder et je la trouvais encore plus parfaite que lorsque je la vis à l'entrée, elle me plai-
sait de plus en plus.



Mais qui était ce jeune qui était avec elle ?
Une chose qui m encourageait , c'est que je n'avais vu à aucun moment, un moindre geste tendre entre eux,
peut-être était-il timide, je n en savais rien.
Ils avaient une conversation assez animée. Car ils ne faisaient que rire et dans un de ces éclats de rire, elle se
retourna, car je l'avais de dos et balaya une partie de la salle de son beau regard.

Suite au 2ème épisode ....

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Bonjour Pierrot, J'ai préféré attendre quelques jours après votre retour de voyage pour que tu aies le temps de
te remettre de l'avalanche de courrier qui t'attendait............ malgré ton message. J'ai admiré les belles photos
que vous avez rapportées. Vous avez fait un beau voyage. Dans l'intervalle nous aussi avons fait un voyage
organisé dans l'Est du pays ; ma soeur Sylviane Galindo-Froesch l'a d'ailleurs mentionné. Très intéressant ;
entre autres la Cathédrale-Basilique Saint Louis (Saint-Louis, Missouri) que le Pape Paul VI lors de sa visi-
te en 1999 a proclamée la "Cathédrale des Amériques". Elle contient 83.000 pieds carrés de mosaïque, repré-
sentant parmi d'autres, le Roi Saint Louis, sa mère, Blanche de Castille. Un total de 41.500.000 pièces de
mosaïque, dans plus de 8.000 teintes, placées par vingt artistes sur une période de 75 ans.. J'en ai envoyé une
brochure au Padre. Ailleurs, la Librairie du Président Clinton ; la demeure d'Elvis Presley "Graceland" ; le
lieu où Martin Luther King a été assassiné. Et bien sûr, des musées, des théâtres. A l'approche des Fêtes de
fin d'année, tout était décoré, les crèches, les arbres, des milliers de lumière, des guirlandes. Nous étions déjà
dans l'ambiance de Noël. Des journées très occupées, mais agréables et plaisantes. Je n'en dirai pas davanta-
ge. Nous avons célébré la semaine dernière la Fête d'Action de Grâce, pour remercier Dieu de ses bontés et
maintenant nous préparons Noël.  Je joins des photos de notre voyage. Je les laisse à ta discrétion, tu en feras
ce que tu pourras. Au plaisir. Amitiés maarifiennes,  Marie-Thérèse Galindo-Chocron, Californie

PL : Voir les photos dans la rubrique des "Souvenirs familiaux"

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Mise à jour N° 9 du 6 décembre 2008 - A+ Gilbert

Marcel Benigno
Salut Pierrot, ce message qui suit s'adresse a José Vasquez Pépito au sujet de la photo de la salle Weider en
1962, car j'ai reconnu il me semble à genoux le 1e en partant de la gauche : il s'agit de Michel Lopez un cou-
sin que j'ai perdu de vu depuis plus de 45ans. Est-ce que José Vasquez Pépito peut m'avoir des nouvelles sur
Michel pour moi, ce serait une immense joie. Merci Amitiés Marcel

5/12/08

Nicole Torres
Merci à toi pour les photos que tu m'as envoyées. Est-ce que tu peux me dire où trouver les coordonnées de
l'association qui s'occupe de ceux qui ont travaillé au Maroc. On a cherché sur le site mais on n'a pas trouvé.
Merci. Bisous.

PL : Je vous rappelle le message que nous avions reçu des Marseillais pour nous autres, les Rapatriés du
Maroc
Attention, ne laissez pas passer la date du 31 décembre 2009. Le 20 Avril 1988, l'État et les assurances
Groupama - Soravie signaient une convention d'assurance groupe instituant une allocation spéciale de retraite
en faveur des Rapatriés. Les personnes susceptibles d'en bénéficier devaient déposer, sous peine d'être forclos,
un dossier avant le fer Octobre 1990. Ce délai fut reporté au 30 Juin 1991 puis au 31 Décembre 1998 et 31
Décembre 2003. Le Gouvernement ayant décidé de rouvrir, par la signature par le ter Ministre et le Ministre
des Finances d'un avenant n° 7, un nouveau délai se terminant le 31 Décembre 2009 (à noter que l'Anfanoma
continue à demander la suppression définitive de cette forclusion), il vous appartient, si vous êtes concerné, de
réclamer sans délai un dossier à l'adresse suivante: Groupama VIE, service forclusion des Rapatriés, 4 - 6
Avenue d'Alsace - 92033 La Défense Cedex. Mais quelles sont les personnes susceptibles de bénéficier de cette
allocation ? Il s'agit des personnes ayant la qualité de rapatrié (l'attestation de rapatriement délivrée aujourd'hui
par Service Central des Rapatriés, 57 place du 14 juillet à 47000 Agen), sera demandée qui ont exercé des fonc-
tions salariées. Cadre ou non Cadre, dans le secteur privé, antérieurement à l'indépendance des pays concernés



et dont les services d'activité ont été validés par le régime d'assurance vieillesse. I - Pour les Rapatriés
d'Algérie, l'attribution n'intervient uniquement qu'en faveur des salariés qui avaient cotisé à un organisme algé-
rien de retraite complémentaire et dont les droits ont subi un abattement à la suite de leur prise en charge en
France (justificatif à fournir) soit : a ) les ex adhérents non cadres des caisses OCIP d'Algérie (CIAR, GAP,
CIPRA, CASPRIMA) dont la prise en charge par les caisses d'accueil métropolitaines a entraîné une perte de
droits. b ) les ex adhérents cadres d'Algérie ayant relevé des caisses de l' A G O R C A (CAIREC, CARCABAT I C ,
RECAM) ayant acquis des droits sur la tranche A des salaires antérieurement au 1er Janvier 1956, ainsi que
les ex adhérents cadres d'Algérie ayant relevé de l'OCIP pour la totalité de leur salaire et dont les droits
ARRCO ont été limités à la seule tranche A. II - Pour les rapatriés cadres et non cadres du Maroc, de la Tu n i s i e
et des autres territoires antérieurement placés sous la souveraineté, la tutelle ou le protectorat de la France, l'at-
tribution intervient pour tous ceux qui, pour ces périodes, n'ont pu obtenir à ce jour (c'est la grande majorité)
une retraite complémentaire auprès du régime de l'ARRCO comme ont réussi à l'obtenir les salariés d'Algérie
qui n'avaient jamais cotisé et qui, eux, ont acquis "des droits gratuits" au titre de la loi de généralisation de la
retraite complémentaire du 29 Décembre 1972 et de son arrêté du 25 Juin 1973 par application de l'avenant IV
à l'accord ARRCO du 8 Décembre 1961. Association des Rapatriés du maroc - 24, av du Prado - 13006
Marseille - Tél. 06 25 96 90 22 - E-mail : assorapatnedumaroc@free.fr

Bérangère Colombo
Cher Pierrot, Sous la rubrique des écoles, je me suis retrouvée et je vous apporte quelques petites précisions.
Il s'agit de la photo no 3 Ecole Molière. Il doit certainement s'agir de l'année 1963, nous étions en 8e, chez
Mme Dumas, Peut-être que Mme AE Maneveau pourra s'en souvenir. Je suis au n° 6, n°32 Rachida (je ne me
souviens plus de son nom de famille) n° 40 Anne-Marie Dumas (fille de l'institutrice) 41 Gérard Faure
C'est peu, mais "dur-dur" de se souvenir..... Bonne journée à vous, Bérangère

Andréa Lopez
On sent avec son nez, on goûte avec sa bouche, on touche avec ses mains, mais c’est avec le coeur qu’on
aime. Andréa

PL : Ecoutez dans les pps, Se Canto, un hymne à l'Amour

Sylviane Galindo-Froesch
re-bonjour les amis, Je suis en ce moment au centre des "seniors" de la ville et j'ai ainsi la possibilité de lire ou
écrire sur l'ordinateur. Le mien est en réparation. J'espère que vous aurez pu recevoir mon message d'hier ou je
vous parle de mes dernières vacances. En tout cas j'ai pu lire Le Lien aujourd'hui grâce à cet ordinateur. Je vous
envoie mon bon souvenir et a la prochaine. J'espère que mon ordinateur sera réparé avant la fin de l'année.
Meilleures pensées de Sylviane Galindo-Froesch - bye bye  ci joint une photo prise chez ma fille Nadine alors
qu'elle "babysittait" la petite chienne que je viens d'adopter. C'est un papillon-chihuahua, elle est a gauche sur la
photo près de Dooney et Chloé. Son nom Gypsy-Rose. Elle est très affectueuse et est de bonne compagnie.

PL : Voir la photo dans la rubrique "Souvenirs familiaux"

Manu Muñoz

PL : Manu a écrit  une nouvelle : Nous allons bientôt la publier, sur plusieurs jours. Cette nouvelle vous tou -
chera sûrement : Le titre de cette nouvelle : "Le Père Noël de 1966

Cécile Floro
Bonjour Pierre et merci à Gilbert Heredia pour son formidable travail;  école du Maarif 1957/1958 CM1-
page 20 - n° 35 Jean-Pierre Thomas 1961/1962 - page 27 le n° 30 Jean-Pierre Thomas - n° 33 Abdé Ecole
Molière de Maneveau Annie Encarnacion - page 3 n° 4 Lydia Muñoz, n° 37 Christian Lopez. - Ecole
Dominique Savio Année 1958/1959 CM1 Mlle Linaris Père Renaud - page 18 le n° 15 Ramon Albert et non
le 20. - Ecole du Maarif 1953/1954 CM2 - page 12  n° 24 Francis Moralès;

Marie-Anne Iglesias et Manu Muñoz
Le chemin n’est jamais long parmi les amis... "The road is never long between friends" Des fois dans la vie,
tu trouves un(e) ami(e) spécial(e); -* Quelqu'un qui change ta vie juste en faisant partie. -* Quelqu'un qui te
fait rire jusqu'à ne plus pouvoir t'arrêter; -* Quelqu'un qui te fait croire que la vraie bonté existe encore en ce
monde. -* Quelqu'un qui peut te convaincre qu'il y a vraiment une porte qui attend simplement que tu



l'ouvres. -* C'est l'amitié pour toujours. -* Ceci est une rose sacrée. 

PL : Le Goumier Espagnol nous envoie un pps sur les chevaux : c'est tout simplement beau.

Jean Fourmault
Une prière monte au ciel de  chez Coeur d'Amour.
Nous sommes le 5ème jour du calendrier de l'avant Noël alors voilà ce message à tous ceux que nous aimons
parents famille et amis.Gros bisous Bea ET Jmi. http://www.frizou.org/avent/07-12-3.html

PL : avons reçu des mails de Michèle Alberola, Colette Balicco, France Barreau, Hélène Cantavénéra,
Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

4/12/08

PL : Explosion des visites du site : Plus de 39'000 !!! Merci de votre fidélité. Voyez la rubrique du trombino -
scope : Toutes les nouvelles têtes ... C'est beau Internet.
PL : Écoutez l'histoire émouvante d'un routier dans les "pps" : Super !!!!

Jean Guerra
Nous propose de jouer et de  retrouver votre mémoire d'écolier en découvrant les villes de France : jeu très
instructif - Allez en bas de cet écran pour trouver les villes de France.
h t t p : / / w w w. j e u x - g e o g r a p h i q u e s . c o m / J e u x - g e o g r a p h i q u e s - Vi l l e s - d e - F r a n c e - j e u x -
geographiques_pageid12.html

Gilbert Heredia
Nous envoie nos photos des Écoles de nos belles années. Merci

Pilou Paris
Nous transmets la Chandelle contre le cancer.

José Vasquez Pépito
b o n j o u r. voici une photos de la salle Weide vue de intérieur avec des copains en 1962. Cordialement. José (Pépito)

PL : Voir la rubrique des "souvenirs familiaux"

Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour Pierre et amis du Lien, Juste un petit mot pour vous laisser savoir que je ne vous oublie pas. Je viens
de rentrer de vacances dans l'Est des US mais malheureusement je ne peux vous écrire de chez moi car mon
ordinateur est en panne et en réparation. Je suis chez ma fille et j'en profite pour vous écrire ce petit messa-
ge. J'ai passé de très bonnes vacances a visiter St Louis, Missouri, Branson, Little Rock, Arkansas, Memphis,
Tennessee où j'ai visité la maison d'Elvis Presley et Nashville, en passant par Houston. J'ai pris pas mal de
photos et j'espère vous en envoyer des que mon ordinateur sera réparé. En tout cas sachez que cela me
manque beaucoup ma visite quotidienne sur le Lien, enfin on se rattrapera plus tard. En tout cas "au cas ou..."
je tiens a vous envoyer mes meilleurs  voeux pour un Joyeux Noël et pour une nouvelle année de santé, paix
et bonheur. Je vous embrasse. Sylviane Galindo-Froesch;

PL : Déjà les souhaits de fin d'année : Merci. Que la vie passe vite ....

Manu Muñoz
salut Pierrot, bon après avoir remis de l'ordre dans mon PC, je t'envoie l'histoire dont je t'ai parlée. Ne te bases
pas sur les références mais sur l'ordre de réception.- amitiés maarifiennes. Manu

PL : J'ai reçu plusieurs mails de Manu : Je vais trouver du temps pour relire et ensuite, vous le proposer en
lecture : Merci Manu

Vincent Salemi
Bonjour Pierre, Bonjour le MAS, Je me permets de vous solliciter, pour lancer un avis de recherche sur votre
site. Après de longues recherches des élèves de la classe de 1èrePI du Lycée Technique de Casablanca, François
Garcia, Yvon Gouttebel  et moi, avons retrouvé trente copains. Trois n'ont pas répondu à notre appel (nous res-
pectons leur silence). Deux sont malheureusement décédés, Nous sommes toujours à la recherche de : Ferreria
Jean Claude (coureur cycliste et fils de coureur; son oncle Henri ? Laval l'était aussi), Lesueur Serge Duchene
(dont nous ne souvenons pas du prénom). Nous espérons avec la diffusion de ces photos que quelqu'un parmi



vous pourra nous aider. Merci à tous pour votre aide. Recevez  mes cordiales salutations -  Vi n c e n t

PL : Voir les photos dans la rubrique "Avis de recherche"

Ghislaine Belviso
juste une affectueuse pensée à vous, de Roquebrune ! A bientôt - Ghislaine

José Pastor
Nous envoie de très belle photos du Maroc, dans les "pps"

Jean Fourmault
Les rennes du Père Noël chez coeur d'Amour : http://www.frizou.org/avent/1-rennes.html

PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, Arlette Thomas

3/12/08
Jackie Gardey

Re-bonsoir Pierrot, Merci pour ta réponse. Peux-tu insérer ce message. Il y a une erreur sur le lien n° 189 de
septembre 2008, concernant l'adresse de la rencontre à Marseille le 07 décembre 2008. La rencontre se passe
chez les soeurs de la Présentation : La Marie" 139, route de Château Gombert - 13013 Marseille - Tél : Denise
Sanchez : 04 91 88 25 96 - Merci d'avance - Jackie

Jacques Bondurand
Photo de groupe : Rencontre Nationale des bureaux d'antennes. 29 et 30 Novembre 2008 : 1  Paul Castex, 2
Joaquin Marquez, 3  André Gucciardi, 4  Le Padré, 5  Juanita Gutierrez, 6  Carlos Martin, 7  Henri Aubert, 8

Maïté Maiquez, 9  Michel Maiquez, 10  Jackie Gardey, 11
Jean Gutierrez, 12  Jean-François Ivars, 13  Liliane Cagnes,
14  Jean-Pierre Cagnes, 15  Germaine Bernabeu, 16  Pierre
Bonneaud; 17  Rosalie CarboniI, 18  Anna Bonnaud, 19
Hélène Ivars, 20 Zazi Gagnepain, 21  Colette Gucciardi, 22
Nanou Franco, 23 Christiane Bondurand, 24 Raymond
Gagnepain, 25  Gaëtan Piccione, 26  Simone Mirouze,
26bis  Jacques Bondurand, 27  Denise Arancio, 28  Jeanne
Fleri, 29  Pierre Aiello, 30  Odile Aiello, 31  Robert
Arancio.

PL : Merci Jacques. Voyez les photos dans la rubrique du
MAS

2ème mail de Jacques :
Bonjour Pierrot, Nous avons regretté de ne pas faire ta
connaissance ce WE, souhaitons que ce sera bientôt pos-
sible!!! Je t'envoie quelques photos prises au cours de cette
rencontre. Connais-tu les participants ? ou dois-je t'envoyer
les noms ?? Je te prépare une photo du groupe que tu rece-
vras demain sans doute. Bien amicalement  Jacques.

P L : Merci pour tous les noms fournis. Enfin, on va connaître tous les responsables nationales d'antennes du M.A.S.

Cécile Floro
Une journée pleine d'émotions avec Brigitte et Danielle Criado le 28 Novembre 2008

PL : Voir les photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux"

2/12/08

Dédé Alvarez
Salut Pierre, Par ton intermédiaire et je t'en remercie de dire au Padré que je le remercie beaucoup pour sa
gentille petite carte pour la saint André. Je lui ferai un mot la semaine prochaine.  on WE à ta charmante épou-
se et à toi bien sûr car si je t'oublie, tu vas encore râler. A +, Dédé
PL : Je transmets à Germaine Bernabeu, qui est notre Présidente, afin que le Padre ait ton message - Chao



Véronique Paris
Nous envoie des photos de Marseille des 11 et 12 Octobre 08 : Voir "Souvenirs familiaux"

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Comme annoncé, je t'envoie tous les fichiers d'écoles terminés. Mais comme tu m'as deman-
dé de rajouter des flèches jaunes pour les pages précédentes et suivantes, il a fallu les placer une à une, et
recréé les liens. Ce qui a demandé un certain temps. Il ne reste que les modifications du fichiers "Maarif 52-
62" où ils y a ~ 20 photos alors j'ai préféré faire un envoi. Puis j'attaques les écoles Maarif filles; Ernest
Renan, Gabriel Roche et Layris Verge. J'arrive au bout de mes peines. A+ Gilbert

Nicole Torres
Pour toi, - Si les câlins étaient des feuilles , Je te donnerai un arbre, - Si la vie était une planète, Je te donne-
rai une galaxie, - Si l' amitié était une vie, Je te donnerai la mienne. - C' est la semaine des meilleur(e)s ami(es)
Envoies ce message à ceux que tu considères comme des amis, - A moi aussi si j' en fais partie, - Tu es quel-
qu'un d' adorable. Bonne journée à tous

Vincent Salemi
Bonjour Pierre,Il pleut, le vent du midi souffle par rafales.  Je remercie Gilbert pour son coup de chapeau.
Les recherches pour retrouver un grand nombre de copains ont duré quelques mois. En navigant sur internet
et notamment sur le site : WorldWebPN http://annuairepn.gsinfo.ch/ le web master de ce site Eouzan Hervé
était en classe avec nous J'ai retrouvé : Hervé Eouzan (Mer Sultan), Michel Martin (Roches Noires), François
Garcia (Aïn Sebaa et Roches Noires), Cette idée de retrouvailles pour fêter nos 60 ans ensemble a germé, au
mois de juin 2008, lors de la rencontre des anciens des Roches Noires où,  Michel Martin, m'avait donné ren-
dez vous, 41 ans après la fin de nos études !!!, François Garcia et Yvon Gouttebel (Web master du site CMT-
CASA, ancien élève du collège moderne et technique) participent aux recherches. Nous avons " écumé " les
pages blanches françaises, région après région et émis des avis de recherches sur les sites suivants : 
h t t p : / / a n n u a i re p n . g s i n f o . c h /,h t t p : / / p a g e s p e r s o - o r a n g e . f r / n o s ro c h e s n o i re s / i n d e x . h t m,
http://cmtcasa.skyrock.com/, http://copainsdavant.linternaute.com/ Certains amis sont restés en contact
avec d'autres, nous avons ainsi récupérés des adresses. Les terres d'accueil de nos amis sont l'Australie,
l'Espagne, le Maroc, la France, les USA. Salutations à toute la famille maarifienne. Cordialement; Vincent
PS : Je recherche l'adresse mail du père Joseph Lépine d'Oujda.

PL : Bravo pour toutes ces recherches. La personne du M.A.S., qui a eu un contact avec le Père Joseph Lépine
d'Oujda, est Christiane Gonzales : Je lui transmets ton mail

Nicole Ruglio

PL : Nous envoie un pps : Comment vieillir ?
PL : Nous avons reçu les mails de Marcel Benigno, Louise Diamante, Andréa Lopez

1/12/08 

Pierrot

Bonjour à tous, Nous venons de créer une nouvelle rubrique "Écoles" pour mettre en place toutes les photos
des écoles de notre enfance. Toutes ces fichiers "pdf" ont été créés par Gilbert Heredia qui est parti à la base
de vos photos personnelles. Cette nouvelle rubrique est en cours de test. Merci de vos remarques sur les noms
et prénoms qui sont erronés ou à compléter. Ce travail est très lourd à gérer. Merci à Gilbert.

Andréa Lopez

Bon Week End !!!!!! BRRRRRRRRRRRRR

PL : Voyez son pps sur l'Hiver.A découvrir ! Le site www.ClicFaim.com permet en un clic de lutter gratui -
tement contre la faim dans le monde. Un petit clic par jour sur chaque rubrique SVP il y a 4 clics super
important. Andréa

Jean-Louis Casano
Bonne journée - A bientôt

André Alvarez



S.V.P., ne pas l'éteindre Lui permettre de faire le tour du monde !Chandelle pour le cancer. Tout ce qui est
demandé c'est de garder cette flamme en circulation. Même si ce n'est qu'une seule personne de plus. Faites-
le au nom d'un être cher qui a succombé  au cancer. Une chandelle ne perd rien lorsqu'elle sert a en allumer
une autre. S'il vous plait, gardez la flamme vivante! Je vous demande donc de transmettre celle-ci. Merci

Jean-Foumaut
Allez via le curseur vers le bas, de ce lien ci-dessous ..... http://www.frizou.org/07-j-arrive/1.html

NOVEMBRE
29 et 30/11/08

Billets du Padre pour la Rencontre Nationale des Bureaux du M.A.S. des samedi 29 et 30 Novembre 2008 à
la Baume Les Aix

Pourquoi l’année de la foi ? Ce ne sont pas les raisons qui man-
quent. Il est bon de réfléchir sur la foi qui m'anime ou qui perd
de sa vigueur ou qui peut-être s'est évanouie. Cette année de la
foi nous permettra d'autres questions. Où en suis-je dans ma
relation à Dieu? Quel est le visage du Dieu auquel je crois ?
Dieu est-il encore nécessaire à notre monde? Suis-je prêt à par-
tager ma foi avec ceux qui m'entourent ? Cette année de la foi
me permettra de découvrir 'qu'on peut croire en Dieu et être
intelligent", comme disait Michel Serrault. Et tant mieux si je
rencontre des amis qui m'aideront à donner un sens à ma vie; et
si moi-même je peux être une petite lumière pour quelqu'un.
Pourquoi le Buisson Ardent ? Il nous rappelle que Dieu s'est
manifesté à Moïse sous la forme d'une flamme jaillissante d'un
buisson. Le buisson était embrasé mais ne se consumait pas.
Devant ce phénomène étrange, Moïse veut s'approcher, Dieu lui

demande de ne pas le faire car " ce lieu est une terre sainte. Va plutôt en goder à tes frères ". Et Moïse lui dit :
" D'accord ! Mais que leur dirai-je s'ils me demandent ton nom ? ". " Tu leur diras, son nom est "Jésus"... ".
D'après Exode III, 2 et suivants. Saurons-nous découvrir Celui qui se révèle sous ce nom dans les 'buissons
ardents " qui jalonnent nos vies ? Avec une société orientée à la production et au gain, avec les neurosciences
qui laissent envisager l'apparition d'une nouvelle espèce humaine, avec notre individualisme croissant qui nous
pousse à vivre sans contrainte, Aurons-nous encore besoin de Dieu ? Le Padre

28/11/08

José Pastor

PL : Regardez son beau message pour les Femmes dans les "pps"

Cécile Floro
Bonjour Pierre. J'espère que vous avez passé un très bon séjour ainsi que votre épouse, auprès de votre fils.
Moi je tiens à vous dire encore merci. Vendredi 28 Novembre je vais revoir une amie qui habite toujours le
Maroc en ce moment à Créteil près de Paris) Danielle Criado après 36 ans,grâce au lien. Formidable : Vi v e
notre Lien

Arlette Thomas
Le bonheur te garde gentil. Les épreuves te font grandir. Les chagrins te gardent humain. Les échecs te gar-
dent humble. Tu es si spécial(e)! Aujourd'hui est le jour des 'amis en ligne'

Bérangère Colombo
Nous envoie un signal dans les "pps" : La main du foetus

27/11/08

Angèle Fernandez-Costa
Les Pieds-Noirs : Ecoutez le professeur sur cette radio; Il parle beaucoup de l'Algérie "le Prof" mais : Écou-
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tez bien car les marocains vont être cités aussi en milieu d'explication, et en finale tous ceux qui se revendi-
quent de l'entité "Pied Noir" : http://www.tv5.org/TV5Site/lf/merci_professeur.php?id=4225&id_cat=1

Gilbert Heredia

PL : Gilbert est en train de créer des fichiers de type "pdf" pour regrouper nos photos par Établissements
scolaires. C'est un très gros travail.
A propos de la dernière photo scolaire : Pierre. Je viens de regarder la photo que tu m'as fait suivre. Il faut
dire qu'il y a un sérieux travail de recherche. Beau coup de chapeau à Vincent Salemi. A+ - Gilbert

2ème mail de Gilbert :
A mon tour de participer aux photos d'écoles. J'ai reçu ce matin des photos de mes soeurs et il y avait dans le
lot celle-ci. Fait en bon usage. Pour cela on peut te faire confiance. A+ Gilbert

PL : Voir la photo dans la rubrique des Établissements scolaires: on reconnaît des têtes : Gilbert, Georges
Prinzivalli, Fernando Sanchez, Raphaël Suné .... Et les autres ???? Voyez le nouveau trombinoscope du
27/11/08"

Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, j ai lu sur le site que Hélène Carbonel n'avait pas trouver le bon M. Ivars. Si tu pouvais me
donner son adresse email afin que je puisse entrer en contact avec elle, car je fais partie d une grande famil-
le Ivars du Maarif, et je pourrais peut être la renseigner.  Merci et amitiés.

PL : Avec plaisir. Merci pour Hélène

Manu Muñoz
salut Pierrot je vais le faire ces jours ci,car j ai eu un problème d' internet pendant 4 jours et maintenant je
suis en train de mettre un peu d ordre et puis je m' en occupe. salut. Manu.

PL : Je n'avais pas reçu le texte à diffuser,  de Manu

Georges Prinzivalli
Le procès de la Française des Jeux :
http://fr.news.yahoo.com/63/20081126/tfr-les-joueurs-de-la-franaise-des-jeux-019dcf9_3.html

Vincent Salemi
Bonjour Pierre, Je vous remercie pour votre participation à mes recherches. J'habitais à La Foncière, avec mes
parents nos rendions visite chaque semaine à notre famille  qui résidait au Maarif. Ma grand-mère Vinco
Filippa , mon oncle Jean  (52 rue des Pyrénnées). Mes oncles et tantes  Giacalone Rosario et Thérèse, res-
ponsables de l'antenne MAS de Lourdes, Lucido Joseph  et Françoise; Maman et ses  6 sœurs sont allées à
l'école primaire chez les Sœurs de la Présentation, au patronage, et ont fait partie de la chorale de la parois-
se. J'ai connu à la paroisse St François d'Assise  dans ma jeunesse, un responsable cœur vaillant qui s'appe-
lait  "Jojo Lacroix", il était à la J O C  avec le père Garcia Julien. Est- ce  un membre de votre famille, ou la
personne qui recherche ses témoins de mariage dans la rubrique "avis de recherches" ? Je vous transmets une
autre photo sur laquelle il y a les noms de toutes les personnes retrouvées. Pourriez  vous insérer mon pre-
mier message dans la rubrique "avis de recherches". Par avance  merci, Je vous souhaite une bonne fin de
semaine, Je salue la grande famille du MAS, sans oublier le Padre, Cordialement. Vincent.

PL : Georges Lacroix est bien, mon frère

Jacques Vincent
B o n s o i r, Je suis intéressé par la journée d'échange devant se dérouler à l'accueil Pastré le 7 décembre prochain.
O r, le numéro du contact Denise qui figure sur le site du Lien pour cette journée est incomplet, il manque le
dernier numéro. Comment faire pour la contacter ? Merci de votre réponse. Amitiés. Jacques Vi n c e n t .

PL : Je transmets votre mail, à notre Présidente du Lien, Germaine Bernabeu//

Patricia Casano
Evelyne Mellado : en fait elle avait 60 ans et non pas 63

PL : Nous avons reçu des mails de Patricia Casano, Bérangère Colombo, Juan Duartes Martinez, Cécile
Floro, Gilbert Heredia, José Iglesias, Andréa Lopez, José Pastor, Josiane Tarrago, Arlette Thomas



26/11/08

Patricia Casano
Bonsoir, Nous avons appris aujourd'hui avec tristesse le décès d'Evelyne Mellado 60 ans femme de Manuel
Mellado, cousin de Sauveur Mellado de Lourdes. Elle a lutté avec courage contre la maladie. Elle laisse dans
la peine deux filles Virginie et Valérie et quatre petits enfants. Ayons tous une pensée pour elle.

PL : Nous prions pour toute la Famille

Aline Estereni, née Goudard
Annemasse, le 26 novembre 2008, Bonjour Pierre, C'est avec tristesse que je vous fais part du décès de Mme
SALAS Dolorès née Dovarganes, Maman de Charly, et  Georges tous deux décédés. Elle vivait chez son fils
François à Marbella, où elle s'est éteinte. Elle faisait partie de la grande famille du Maarif, le Père Aubert  les
a connus. Elle s'en est allée rejoindre ses êtres chers. Une messe est faite en ce jour à Nueve  Andalucia à
11h30, que nos prières l'accompagnent. Aline Goudard épouse Esterini.

PL : Merci Aline. Je transferts cette information à Germaine Bernabeu, la présidente du Lien. De tout coeur
avec la famille

André Alvarez
Salut Pierre, voila bien longtemps que je ne t'avais pas envoyé un petit mot. Je lis le lien pratiquement tous les
jours et là j'ai vu qu'un copain de longue date à écrit : il s'agit de CAMPOS Roberto dit Rocky. Alors voila si
possible aurais tu son MAIL pour que je puisse communiquer avec lui Merci d'avance. Autrement rien de spé-
cial à part que j'aimerais qu'une autre réunion des copains recommence. J'espère te lire très vite et avoir de tes
nouvelles car je lis sur le lien que beaucoup te demandent quelque chose par contre, avoir de tes nouvelles très
peu :  alors moi j'en veux.  je rigole mais sincère. Je t'embrasse ainsi que ton épouse. Dédé.

PL : Merci Dédé, je vais te transmettre ceci, mais tu sais, sur le site, on peut obtenir toutes les adresses E-
Mail des maarifiens - BIZ ....

Réponse de Dédé :
Merci Pierre, j'avais vu sur le Lien que vous étiez partis voir vôtre fils le vôtre et à Hong-Kong et le mien est
au Japon pour les championnats du monde d'arts martiaux avec l'équipe de Nouvelle Calédonie.

PL : Bien et bien merci encore et à plus

Isabelle Espinar
Superbes toutes les photos de votre voyage au BALI. Elles me rappellent un voyage que nous avons fait il y
a quelques années en Thaïlande , pays très particulier mais magnifique. Bisous. Isabelle

Andréa Lopez
Bonjour Pierrot !!! J espère que votre voyage en Asie s'est bien passé. Ce mail pour te demander si tu pou-
vais me passer l adresse mail des maarifiens que tu possèdes afin de leur faire savoir personnellement pour
le  voyage en Sicile. C'est René Soler qui l'organise (nous avons fait un voyage en Grèce avec lui  super super)
Aussi un autre service pourrais tu demander au Padre de passer dans le prochain Lien l annonce jointe STP
?? Nous avons pas mal de monde intéressé nous verrons au moment de réserver. Merci pour tout ce que tu
peux faire et si toi même veux participer avec grand plaisir bien entendu. (si tu veux passer la feuille jointe
sur ton Lien internet super aussi bien sûr). Plus on sera de  "fous" plus on aura de chance de passer de bons
et inoubliables moments. Bises maarifiennes. Andréa

Message : Voyage en Sicile organisé par René Soler : 1150 euros, tous compris. Point de départ :
Montpellier Aéroport Marseille ou Toulouse), 2 excursions d’1 journée complète, 2 excursions d’1/2 jour-
née, visite de l’Etna, de la Sicile secrète, Taormina, Palerme. Hôtel **** à Cefalu, Pension complète.
Sourire et bonne humeur,  Comme là bas dit!!!!. Pour + de renseignements, contacter Andréa par mail :
yenolayoupi1@yahoo.fr

PL : Pour ce voyage, à quelle date et combien de jours ?
Réponse d'Andréa :

du 26 juin au 3 juillet 2009. Encore merci beaucoup.
Autre mail d'Andréa :

La suggestion consiste à faire dans l'esprit des autres une petite incision où l'on met une idée à soi !!! (Victor



Hugo); Andréa

Marinette Portalier
Petit coucou à tous, l'hiver est là, tout le monde a hiberné je "suppute" car plus de nouvelles. Et ben moi j'en
donne : toujours au chômage , j'ai trouvé un petit contrat pour le 12 janvier, pour 1 à 3 mois remplacement
après suite au prochain numéro. J'espère que tout le monde va bien ainsi que le Padré. Et comme il ne faut
pas se laisser aller voici une petite recette facile de Sablés Berbères: 500 grs de farine, 250 grs de sucre, 1/4
de litre d'huile, 2 grosses louches de poudre d'amandes, quelques amandes entières. Procéder comme pour les
montécaos, mélanger le tout(sauf les amandes entières), faire des boules, aplatir et mettre une amande piquée
sur le dessus et au four, faire cuire four moyen sans les laisser bronzer. Laisser refroidir avant de les enlever
du plat car très friables. Miam Miam. Bisous à tous et bonne fête si on ne se revoit pas. Marinette

Vincent Salemi
Bonjour Pierre, Je m'adresse à vous pour lancer un avis de recherche  sur votre site; Objet de mes recherches:
Retrouver mes camarades de classe de 1ère PI année 1966/67  au Lycée Technique rue Eugène Barathon,
Organiser nos retrouvailles en 2009, et fêter ensemble nos 60 ans, Vous trouverez en pièce jointe, une photo
de la classe, (sur laquelle vous reconnaîtrez de jeunes maarifiens). Voici les noms des amis "perdus de vue":
Duchene ....?  n° 3 Ferreria Jean Claude n°14, Lesueur  Serge n° 5. Les noms des copains portant les n° 17,
26, 29 sont inconnus des personnes retrouvés. Toutefois, ils pourraient être reconnus par un membre de la
grande famille du MAS. Sur le trombinoscope du MAS, figure Ferreria Marie, aurait-elle un lien de parenté
avec Jean Claude ? En  vous remerciant par avance pour votre aide. Cordialement; Vincent

PL : Je mets la photo sur le site "Etablissement scolaires" Nous avons reçu des mails de René Carulla, Pilou
De Armas, Manu Muñoz, José Pastor, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

23/11/08

Josiane Galindo
Bonjour Pierrot et tous les ami(e)s de Lien... je vous envoie ci-dessous le lien où vous pourrez constater les
dégâts que les incendies ont causé la semaine dernière, pas très loin de chez mon neveu et des amis...
Malheureusement quand la nature se met en colère, le résultat est un vrai désastre.. Amitiés à vous tous
Josiane Galindo http://www.boston.com/bigpicture/2008/11/california_wildfires_yet_again.html

PL : Mon Dieu, nous sommes bien petits et dire que les hommes s'entredéchirent pour un rien !!!
PL : Prions pour ceux qui ont tout perdu ....

Emilie Puccini
Bonjour Pierre, Très heureuse de votre retour, pendant vos vacances, j'ai pris quelques jours pour retrouver
le quartier de mon enfance; Le Maarif a bien changé, mais le revoir a été un grand bonheur, dans la journée
j'étais seule puisque ma fille qui était en déplacement pour son travail était occupée. Je vous fais parvenir
quelques photos : deux au Maarif, une a l'intérieur du marché central et une troisième devant le café des
Négociants. Les lieux que je fréquentais, puisque je travaillais a l'Agence Havas, rue  Colbert.
Le souvenir le  plus marquant et le plus douloureux a été la bombe au marché central, la veille de Noël, sans
jeux de mots, j'étais aux premières loges; Bisous à tous  - Emilie

PL : Voyez les photos dans la rubrique "Souvenirs familiaux"

Manu Muñoz
Salut Pierrot, j'espère que ton voyage en Asie c'est bien passe et que tes yeux à force de  voir ces gens, ne se
sont pas asiatisés. J'ai quelque chose à te demander, voila j ai écrit dans les années 68-70 une histoire qui m'est
arrivée avec une fille que j'ai connue au MAS pour le réveillon de Noël 1966 : ce fut le dernier que nous fîmes
là bas et je pense que toi aussi tu devais y être présent. C'est une très belle histoire, ce n'est pas moi qui le dit,
malgré que je le pense ,mais beaucoup qui l'ont lu. Cette histoire a participé à un concours il y a quelques
années en France dans une revue mensuelle, et après avoir reçu une réponse environ 4 mois après, elle ne fut
pas sélectionnée pour la finale, décision démentie par un gars qui travaillait la bas et qui était un ancien de
Rabat qui m' envoya un message on me disant qu’on m'avait en quelque sorte boycotté car je participais  en
dehors de la France. Donc, j'aimerais savoir s'il y a un espace sur le site et si tu peux le faire, bien sûr de l
afficher, pour voir un peu ce que pense les gens de cette histoire 100% made in Maarif y compris les prota-



gonistes. Il y a au total 6 feuilles. Voila,je te souhaite un bon fin de semaine. Manu

PL : Manu, mais c'est avec plaisir : Il faut d'abord lire ton texte et ensuite, si pas de problème, on le mettra
sur le site. Amitiés maarifiennes. Pierrot

Ghislaine Belviso
ma nouvelle adresse : gigimar.... à très bientôt et bisous à vous. Ghislaine

PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, Gilbert Heredia, Mimico Iacopino, Conception
Moreno, José Pastor.

22/11/08

Bérangère Colombo
Cher Pierrot, Un grand merci pour ces magnifiques photos et ces couleurs. Vous m'avez transportée un
moment en Asie et je m'y replongerai volontiers à l'instant. Il est vrai que le vol est long, mais ensuite quel
bonheur ! J'espère de tout coeur que vos retrouvailles avec votre "fiston" ont été des plus intense et que tout
trois avez "fait le plein" pour un petit moment. Je vous embrasse bien amicalement. Bérangère.

PL : Et oui, beaucoup d'émotions. Merci

Josiane Galindo
A nouveau, Chers Ami(e)s, Je suis contente de vous savoir rentrés en pleine forme et que votre voyage se soit
bien passé, comme vous l'avez mentionné sur votre dernier message, je me suis donc permise de voyager avec
vous en regardant les photos sur Bali....vues magnifiques, gens souriants, fleurs, fruits, artisanats le tout est
vraiment un plaisir pour la vue et j'en suis sure pour la "bonne dent". C'est très gentil a vous de les avoir télé-
charger pour que nous puissions "nous" aussi profiter de cette belle balade que vous avez effectuée. J'ai la
visite du 6 Décembre au 14 de ma camarade Geneviève Lazarro (Mme Bettan) - elle habitait rue du Mt Dore
et nous étions bien amies...nous serons réunies après 51 ans - je suis sure que la parlotte ira bon train...Nous
prendrons sûrement pas mal de photos que je vous enverrai, je vous promets de ne pas vous "bombarder"...
Geneviève est la cousine germaine de Guy Sanchez que j'ai eu la joie de revoir a Paris après 49 ans.. Je peux dire
que cette année je suis gâtée en retrouvailles. Heureusement le temps s'est un peu adouci, nous avons eu notre
part de grosses chaleurs ainsi que de nombreux incendies, beaucoup de dégâts.. Voila pour les derniers potins du
q u a r t i e r.... Amitiés à votre famille  -- ainsi qu'a la famille maarifienne... BIsous..Josiane Galindo.

Andréa Lopez
Un joli coin pour aller passer quelques jours !!! Andréa

PL : dans les pps, voyez sa vidéo sur les Açores

Hélène Cantavénéra

PL : nous envoie un pps sur un cochon incroyable
PL : Dés que je trouve du temps, je mettrais d'autres photos de Bali ...

21/11/08

Antoine - Emilie Corrao
Bonjour Pierrot, comment ça va? Au sujet du projet Maarif 2010, 2 amis de mon village aimeraient faire le
voyage. Il s'agit de Mr et Mme Robert Lotz, lui est natif du maarif, elle correzienne.

PL : Merci de les inscrire ainsi la liste s allonge, merci pour eux - Amitiés

Roberto Mampel Campos
Je vais être bref parce que mon dernier message s´est accroché et je n´avais aucun moyen pour me retirer...
Je suis Robert Mampel et je veux vous remercier pour le dernier récent envoi de deux liens nº 187 et 189 qui
m´ont enchanté. Je vous joins deux photos aussi pour les inclure dans le trombinoscope...et au cas où vous
auriez de nouveau besoin de mes coordonnées, les voici : Robert Mampel C/ Joseph Irla (et non pas Iria), 7,
4, 2-08320 El Masnou (Barcelona) Espagne... J´ai vu dans «Avis de Recherche» Quelqu’un qui cherche
Pascal Agnello et Michèle Beringuez : J´ai ses coordonnées, mais avant je vous prierai de demander à la per-
sonne qui les cherche, de se mettre en contact avec moi. Merci. D´autre part je veux vous demander des
excuses pour ma pauvre relation avec le lien, mais ici en Espagne on prend la retraite à 65 ans et j´en ai 62-



63 (29-11-45) et je suis vraiment débordé. Je vous remercie de nouveau pour votre gentillesse et vous envoie
mes plus cordiales salutations. Robert / Rocky
NOTA: J´ai dû utiliser mon système d´envoi de messages, car à travers du lien il m´a été impossible, et
j´espère que cette fois-ci ça va marcher.

PL : Voir les photos dans le trombinoscope

Nicole Torres
Chers amis, Pardon d'avoir tant tarder à répondre mais en ce moment je ne suis pas tellement sur l'ordinateur.
J'ai bien reçu la "jolie et gentille carte" et cela m'a beaucoup touchée. Je suis rentrée dans le site et j'ai pu
apprécié le compte rendu : c'est vraiment sympa. Sur Marseille 2008). Serait-il possible de m'envoyer
quelques photos car je n'ai eu que celles de Leonel. J'aimerai bien avoir les : 029 - 024 - 015 - 001 - 14 - 17
- 20, la photo de Claude avec ma soeur, celle de Martine et moi et celle de Michèle Nogues, Hélène Ivars et
moi.  Si ça ne fait pas trop je t'en remercie par avance. Je vous embrasse très fort. NT.

PL : Nous avons reçu des mails de Michèle Alberola,  Hélène Cantavénéra,  Patricia Casano, Roger Di
Lorenzo, Jean-Louis Casano, Jean Fourmault, Jeannot Guerra, Mimico Iacopino, Père Cristóbal Lopez,
Andréa Lopez, María Teresa Mena Guerrero, Conception Moreno, José Pastor

20/11/08

Pierrot
Bonjour tout le monde. J'espère que vous avez reçu du soleil de Bali, car nous avons bien pensé à vous :
Nous vous avons envoyé des offrandes de chaleur humaine, de bonté et d'Amour depuis cette île bénie des
Dieux. Tous les habitants sont pleins de sourire. Si vous êtes déprimés, allez dans cette île et tout sera mer-
veilleux ensuite. (mais 16 heures de vol en avion ...). Bali est un pays au climat tropical, où il fait en moyen-
ne 30 à 35 °... Voyez les premières photos dans la rubrique «Vos photos» puis «Bali en Indonésie». Merci de
tous vos mails pendant notre absence : 300 mails !!! : Combien de temps faudra-t-il pour vous lire ?????

Josiane Galindo
Un bonjour de la Californie… Oui, vous nous avez manqué… en espérant que vous avez passé de bonnes
vacances en famille et que vous puissiez rentrer au bercail en pleine forme rapportant de merveilleux souve-
nir de votre séjour… Amitiés à vous  et à votre famille sans oublier nos (e)s du lien… Bisous… Josiane;

Anne-Marie Pradier
Bisous à tous

André Ruiz
Bonjour, Pierrot. Mes parents viennent d'arriver d'Espagne, je leurs ais parlé du projet Maroc 2010 si Dieu
veut. Ils sont intéressés pour faire le voyage je te transmets leurs identités : Maria Del Carmen et Joseph Ruiz,
Affectueusement Dédé.

Georges Prinzivalli
J'espère que les vacances se sont bien passées pour toute la famille, Grosses bises à tous.

Conception Moreno-Fuentes
Bonjour Mr Lacroix je vous envoie les photos du Mariage de notre fille Stéphanie et de son mari Gabriel,
accompagné de ses  deux filles Chloé et Léa  que nous avons eu le plaisir de célébrer le 2 Août 2008 et que
j'aimerai partager avec tous nos amis je vous dis a bientôt.

PL : Toutes nos félicitations : Les photos sont dans la rubrique "Souvenirs familiaux"
PL : Nous avons reçu des mails de Colette Balicco , Bérangère Colombo, Canario De Armas, Juan Duart e s -
M a rtinez, Andréa Lopez, Vincente Mancuso, Françoise Mira, Conception Moreno, Josiane Ta rrago, Eliane Ti m s i t

Congés
Je sais bien que je ne vais pas vous manquer, mais il faut tout de même que je vous explique mon futur silen-
ce. Nous partons rejoindre notre fils Stéphane en Asie, du 4 Novembre au 20 Novembre. Donc entre-temps,
si vous pouviez résister à l'envie de trop m'envoyer de mails, afin de ne pas bloquer ma boîte, ce serait sympa.
A vous tous je souhaite bon courage, que ce soit pour le boulot ou bien pour supporter cette retraite bien
pénible…. On se retrouve comme au premier jour, dès mon retour. Amitiés - Pierrot



(texte très inspiré de mon ami Georges)

4/11/08
Vote du Président des Etats-Unis . Serait-ce John McCain ou Barack Obama ????Wait ce soir .... et

c'est Barack Obama

Hélène Carbonel
Bonjour Pierrot, Raté pour Monsieur Ivars, ça n'était pas le même que je connaissais. Je suis ravie que vous
me parliez du voyage au Maroc pour 2010, en effet, j'ai très envie d'y aller et bien entendu de m'y inscrire
avec une amie de Casa Marie-Claire Posadas, mais voila je ne sais pas ou m'adresser; Aussi, je serais ravie
que vous me fassiez savoir qui s»occupe de l’organisation de ce voyage, ainsi que de ses coordonnées,  afin
que je puisse  prendre contact, et nous y inscrire le plus rapidement possible. Dans l'attente e votre réponse,
je vous en remercie vivement par avance. Amitiés. Hélène

P L : Dommage pour Jean-François Ivars, il est connu de "presque" toutes les maarifiennes !!! Sacré James ...
PL : Hélène, Ce voyage a été lancé à notre rencontre du Lien à Castries en Mars 2008. Mon rôle est de rele -
ver la liste des personnes qui veulent participer. Regardez sur le site www.le-lien-maarif.com , Rubrique
«Maarif 2010», vous aurez le détail. Comme je l'ai dit, nous avons 3 organisateurs : Eliane et Aziz Rafaï et
Jeannot Guerra dont je fais copie de votre mail. Amitiés maarifiennes; Pierrot

2ème mail d'Hélène :
Merci pour ces renseignements. J'avais déjà essayé sur le lien Maarif 2010, mais n'étais pas parvenue a obte-
nir une adresse I-MAIL (peut-être n'ai je pas su m'y prendre). Pas grave, après vous avoir eu votre réponse
j'y suis retournée une fois de plus, et là, Euréka j'y suis inscrite, alors tout va bien qui finit bien. Encore une
fois grand merci, Bonne journée..Amitiés. Hélène

3ème mail d'Hélène :
Merci d'avoir envoyé ce  petit mot a nous tous tout le monde manque un jour a quelqu'un quoiqu'il en soit je
vous souhaite une très  bon voyage et de joyeuses retrouvailles avec votre fils. Moi j'ai la chance d'avoir mes
deux fils à côté, mais malheureusement il y en a un que je ne reverrai jamais car il est décédé a 2O ans, et ça
c'est l'horreur. Beaucoup d'amour et de bonheur avec les vôtres. Toutes mes pensées vous accompagnent.
Amitiés. Hélène

José Pastor
Merci pour les nombreuses PPS que vous m'envoyez en retour en voici une reçue il y a quelques instants du
Brésil. Elle n'est pas mal et devrait vous faire rire bonne journée Amitiés José

PL : Voir les "pps" Gatos"

3/11/08
Ce matin, toujours pas d'Internet !!!! Il est 12h30 : enfin j'ai la nouvelle LiveBox et beaucoup de courrier à
lire via Internet .... A bientôt. « Choisissez un travail que vous aimez et vous n'aurez pas à travailler un seul
jour de votre vie » Confucius

Georges Caparros
bonjour Pierrot, Photo communion accroupis : 7ème rang à partir de la gauche: Georges Caparros; 8ème :
Pierre Perez- 2ème rang en 4ème position : Georges Rombi ; en 8ème et 10ème les terribles jumeaux De
Glinnocenti. Je te joins également certaines photos lors de notre voyage en Egypte en 09/2008. Tu pourras te
rendre sur mon site, je l'ai quelque peu égayé avec plus de 600 photos. La suite sur l'Egypte pour cet A.M.
Bernard Paris a été pour moi un très bon copain, d'autant plus qu'on est né le même jour. A+.

2ème mail de Georges :
Et voilà l'Ami, Passes de bonnes vacances du 5 au 19/11/08 et profites en bien. 

PL : Et oui, à Marseille, nous avons parlé avec Bernard Paris de Georges ... 
PL : Voir les photos dans les rubrique Souvenirs personnels et Vos photos par pays : Egypte

Louise Diamante
bonsoir : vous avez certainement ces photos, mais comme je viens de les retrouver je vous les envoies quand
même : 1/ photo du Mal Lyautey (françois Cogné statuaire) - 2/ Vue générale de la Place de France vers le
Port - 3/ BD de 4ème Zouave et vue générale sur le port; bonne réception . Amicalement Louise



PL : Voir les photos dans la rubrique du Maarif-Casa-Maroc

André Agosta
Nous a envoyé des photos de Casa d'avant / Voir la rubrique "L'Histoire du Maroc"

Hélène Carbonel
Bonjour Pierre, Merci de m'avoir répondu si vite; Oui je suis bien Hélène Perez de mon nom de jeune fille
Carbonel par mon mariage. Me connaissez vous??????. Pour le voyage, je reste donc dans l'attente de la
réponse et des instructions de Jean-François. Encore Merci. Amitiés. Hélène

PL : Bonjour, en fait, j'ai trouvé votre nom dans l'annuaire du Lien. L'Annuaire est paru. Vous pouvez le com -
mander à Germaine Bernabeu, - 21 Allée Ste Beure - 26000 Valence ( 10 Euros.) Voulez-vous faire partie du
voyage Maarif 2010 ??? Gros bisous maarifiens. Pierrot
PL : Nous ont envoyés des mails : Jean-Pierre Barbat, Pilou Paris, José Pastor, Arlette Thomas

2/11/08

Le Padre
Bonjour Pierrot, Peux-tu stp m'envoyer sur cette adresse mail (du gendre de ma soeur Simone), les coordon-
nées postale et téléphoniques de la personne auprès de laquelle on doit s'inscrire pour Casa 2010. Merci par
avance de ta réponse et bon voyage à Bali. Bravo pour le trombinoscope et tout le travail effectué. c'est for-
midable; je vous embrasse tous deux. Padre

PL : Salut Lucien; Pour répondre à ta question, je sers de secrétaire pour noter la liste des gens qui veulent
faire Maarif 2010. Mon rôle est d'ajouter les noms des personnes dans la rubrique Maarif 2010.Et je fais
copie du mail des personnes qui veulent participer à : Eliane et Aziz Rafaï et Jeannot Guerra. A bientôt.
Amitiés  maarifiennes. Fraternellement - Pierrot

Père Cristóbal Lopez
Que la Toussaint et la Commémoration des fidèles défunts fassent grandir en nous l'envie de la vie éternelle.
Bon dimanche. Cristóbal Lopez, sdb. 17, rue Mohammed Abdouh. 14000 Kenitra - Maroc. 00 212 37 37 99
56 www.donbosco-kenitra.org
Se Désarmer, Il faut mener la guerre la plus dure qui est la guerre contre soi-même. Il faut arriver à se désar-
mer. J'ai mené cette guerre pendant des années, elle a été terrible. Mais je suis désarmé. Je n'ai plus peur de
rien, car l'Amour chasse la peur. Je suis désarmé de la volonté d'avoir raison, de me justifier en disqualifiant
les autres. Je ne suis plus sur mes gardes, jalousement crispé sur mes richesses. J'accueille et je partage. Je ne
tiens pas particulièrement à mes idées, à mes projets. Si l'on m'en présente de meilleurs, ou plutôt non, pas
meilleurs, mais bons, j'accepte sans regrets. J'ai renoncé au comparatif. Ce qui est bon, vrai, réel, est toujours
pour moi le meilleur. C'est pourquoi je n'ai plus peur. Quand on n'a plus rien, on n'a plus peur. Si l'on désar-
me, si l'on se dépossède, si l'on s'ouvre au Dieu Homme qui fait toutes choses nouvelles, alors, Lui, efface le
mauvais passé et nous rend un temps neuf où tout est possible. Athénagoras, patriarche œcuménique de
Constantinople

Yves Angé
Bonjour, C'est avec  plaisir que  nous avons  reçu le 15.10.2008 nos amis  du groupe  ouest du M.A.S  à
Plouharnel 56  dans  notre nouvelle  maison. Cette  journée  a été consacrée  à  l'amitié autour  d'un  repas
chaleureux. Et d'une agréable  promenade  au bord de mer  sur  le sentier  côtier. Ci joint  quelques photos
de cette rencontre - bien  amicalement. Merci de bien vouloir  prendre  note de notre  nouvelle adresse  mail
Sylvie et Yves  Angé.

PL : Voir les photos dans la rubrique du MAS
Georges Caparros

Bonjour Pierrot, Après quelques problèmes informatiques, des escapades à Paris et dans la région chalonnai-
se, je vais tâcher de te donner des nouvelles de notre cousinade qui s'est tenue du 19/09/08 au 22/09/08 et qui
a été une réussite totale grâce aux efforts de mon frère Martial (le Président) et de mon cousin Gérard (frère
de Christine, en tant que Trésorier). Nous avons passé 3 journées mémorables au camping Del Mar à Argelès.
Nous avons tchaté à volonté, après des années passées sans se revoir, pour certains découvrir purement et sim-
plement la lignée Caparros. Famille comme tu le sais cosmopolite : espagnol, français, américain, anglais,



néo-zélandais et sud-africain. La joie illuminait chaque visage, nous avons passé des moments inoubliables,
à tel point que chacun à demander de se retrouver d'ici 2 ans. Le dimanche 21/09/08 s'est joint au clan, Mr et
Mme Robert Iachella et Mr et Mme Claire Amaro. La fête a été totale et comme me l'a suggéré le Padre je
t'adresse ces quelques photos. A très bientôt. Georges 

P L : Merci Georges : Félicitations pour cette cousinade. Voir les photos dans la rubrique des souvenirs familiaux

René Carulla
Bon Dimanche les Amis/es. Amitiés Solange et René

PL : A lire et écouter le Certificat d'Amitié

Christiane Krumeich Galiana
Chers maarifiens, Maman a été très heureuse d avoir  revue le Padré et tous ses amis maarifiens, d’avoir parti-
cipé à Bordeaux des moments très heureux, avec tous et revoir l océan, etc...Elle vous remercie de l accueil cha-
leureuse et vous embrasse tous je me joins à elle Christiane la fille de Fiby, et merci pour tout le courriers reçus
et avenir.
Texte de Roland : Nouvelle chambre pour mémé ou maman à partir d'aujourd'hui. Vous ne pouvez pas la
joindre actuellement et directement sur sa ligne téléphonique, qui va être installée prochainement dans sa nou-
velle chambre. Le numéro reste le même, je vous le donne pour ceux qui l'on perdu ou oublié
(05.63.38.91.39). Vous pouvez quand même la joindre au numéro de la maison de retraite (05.63.48.82.90)
demander l'unité 1 et la chambre 231. Son adresse est la même : Galiana Fiby, Unité 1, appartement 231,
Maison de retraite du Boutge, 42 rue Emile Grand 81000 Albi. Elle n'a pas l'Internet et vos lettres sont les
biens venues. Sa chambre est plus petite, au 3ème étage, vue sur la rivière le Tarn et sur les toits du vieil Albi.
Je vous ai tout dit, pour plus d'infos voir le docteur, l'infirmière, l'aide soignante, ou la nouvelle maîtresse de
Maison qui vous informera directement et en live de ses activités et de son état de santé. Faire passer ce mes-
sage à ses amies amis....à ceux de la famille dont je n'ai pas l'adresse mail (je trouve pas Evelyne par exemple)
Pour le reste...;un message suivra. Bisous à ceux qui les veulent. Roland

PL : Nous avions déjà diffusé ce texte, mais c'est avec plaisir ...

Christian Thomas
nous rappelle notre temps à vivre sur Terre

Hélène Carbonel
Bonjour! Je viens de découvrir votre site grâce a un contact de casablanazamane, et j'ai lu qu'il y avait un
Jean-François Ivars dans la correspondance. Je souhaiterai savoir si c'est le même Ivars qui habitait au Nid
d'Iris. Merci d'avance Hélène.

PL : Bienvenue dans notre site: Jean-François vous répondra directement; Seriez-vous Hélène, née Perez ???
PL : Nous avons reçu des mails de Laurent Combasson, Arlette Thomas
PL : Le 2/11, l'orage a éclaté dans notre région : la Livebox a sauté : j'étais en train de travailler sur le site
et un éclair est passé entre la souris et mes doigts : Très impressionnant. Conséquences : Je n'ai plus
d'Internet depuis 13h !!!! Conseil : en cas d'orage, débranchez votre TV et votre LiveBox.

Congés
Nous partons rejoindre notre fils Stéphane en Asie, du 4 Novembre au 20 Novembre. Merci de ne pas envoyer
de mails à notre adresse pendant ce temps, sinon, la boite, elle va sauter !!!!BIZ à tous. 

1/11/08
Fête de la Toussaint; Bonne fête à tout le monde!!!!!!Si vous avez froid, buvez un bon vin chaud à la cannelle ......

Gilbert Heredia
Pierre, Juste avant de partir (vous), j'ai tenu à finir le trombinoscope. Bon voyage Gilbert.

PL : Gilbert nous envoie le nouveau trombinoscope. Merci beaucoup pour ce travail.

Manu Muñoz
Pierrot merci pour la photo sur l entête. Bon week end malgré le temps, parce que nous ici, il pleut depuis 3
jours.Manu



OCTOBRE
31/10/08

Vincent Martini
Bonjour, A toutes fins utiles, en pièce jointe le plan du Cimetière de Ben M'sick. Cordialement.  V. Martini

PL : Voir le plan dans la rubrique Histoire du Maroc

Roger Bruel
nous envoie des châteaux de sable: Voir les pps

Daniel Bravo
Salut Pierre, impossible de voir les photos de mon «bauf»

PL : Concerne : Photos du cyclone qui a frappé la ville d'Errachidia de Manu Muñoz : Voir la rubrique du
Maroc - Maarif - Casa -

Gilbert Heredia
Pour les établissement scolaires, j'ai commencé l'école D. Savio. C'est le groupe le mieux structuré. Sur ~ 20
photos, il reste 4 ou 5 à traiter. Certaines sont en double voir triple. Ce qui permet un renseignement plus
large; Après, à toi de voir si tu veux  mettre cet établissement au téléchargement ou attendre que tout soit fini.
Mais ça risque d'être un peu long. Il ne me reste plus qu'à vous souhaitez bonnes vacances et 15 jours de
rêves; Je vois, d'ici, Martine bouillir à l'idée de revoir son petit.

José Pastor
Bonjour les amies et amis je vous  remerciais  pour vos  pps, vous êtes le King du pps. Pour vous  dire merci,
je vous envois des chansons d' un autre King. Amitiés. José 

Lacanau 19/10/08
Gilbert Heredia vient de finir le travail de rassembler les centaines de photos de Lacanau, envoyées par
Jacques Bondurand. Sachez que Gilbert a passé 5 minutes par photo et il y en avait 140 !!!! Nous ne pour-
rons pas faire ceci pour une prochaine rencontre, à moins que, le photographe rassemble déjà ses photos dans
un fichier "pdf", prêt à être téléchargé sur le site. Merci Gilbert, de tout ce temps consacré au MAS. Il y a
donc les fichiers Lacanau "A", "B", "C" et "D" à consulter.
Lacanau_18-10-08 : En tete, Lacanau 19/10/08 - A, Lacanau_18-10-08_a, Lacanau 19/10/08 - B,
Lacanau_18-10-08_b, Lacanau 19/10/08 - C, Lacanau_18-10-08_c, Lacanau 19/10/08 - D, Lacanau_18-
10-08_d

30/10/08

Jean-Pierre Leroy
Hier soir, Jean-Pierre que je n'avais pas vu depuis 1960, m'a téléphoné pour me dire qu'il avait trouvé notre
site via Internet. Jean-Pierre était voisin au quartier du Plateau au Derb Gallef. Il se souvenait des familles
Sicard, Roulet, Combasson, Pacheu... Que de souvenirs !!!! Jean-Pierre, j'attends ton adresse e-Mail pour la
rajouter à notre fichier et ton adresse postale, pour le Padre.

Pilou Paris
Nous donne la recette du Poulet à la Balinaise : C'est délicieux. Je vous en fait profiter :
Poulet à la Balinaise
Préparation : 20 mn - Cuisson : 1h
1 gros poulet coupé en morceaux ( ou des cuisses), 20 cl de lait de coco, 3 oignons, 2 gousses d ail, 2 piments
frais (attention moi je mets une pointe de piquant en poudre), 1 cuil à café de gingembre frais râpé (ou en
poudre), 1 cuil à café de curcuma, 2 cuil à soupe d huile d’harachide, 1 cuil à café de cassonade, sel
Chauffer l’huile dans un faitout. Faites y revenir les morceaux de poulet 5 à 6 minutes. Salez légèrement et
réservez. Remplacez par les oignons hachés; faites revenir 2 à 3 minutes. Ajoutez l’ail haché, la cassonade,
les, les piments et épépines ethachez, le gingembre et le curcuma. Mélangez pendant 1 minute. Versez le lait
de coco, remettez les morceaux de poulet. Découvrez et laissez cuire 40 minute à feux doux, retirez alors le
couvercle. Poursuivez la cuisson 15 minute. la sauce doit être très réduite mais ne pas attacher. Au besoin,
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ajoutez un peu d’eau.Accompagnez ce poulet d’un riz basmati, cuit 12 minutes à l’eau bouillante, salez avec
2 cuil; à café de curcuma. Vous pouvez aussi le servir, comme en indonésie, avec des épinard fondus au beur-
re ou de la salade cuite. Bon appétit. Bics. Pilou;

Robert Sanchez
Bonjour Pierre, bonjour à toutes et à tous. C'est un joli texte qui illustre bien notre croyance en un idéal de
solidarité que nous nous efforçons d'atteindre. C'est un choix de vie que, je pense, vous partagez. Amicales
pensées. Robert

PL : Voir cette histoire de Shay dans les pps

Gilbert Heredia
Nous a envoyé les photos de Lacanau 2008, faites par Georges Bondurand

PL : mais cela prend beaucoup de place. Je pense qu'il faudra se limiter en nombre de photos. BIZ à tous

Michel Seubil
Bonjour, je te contacte de Biarritz , je viens de regarder le site : le lien maarif et j'ai trouvé une photo de clas-
se ou j'y suis , donc voici Collège technique 1962 Année 1961-62 Classe de 3e I la photo est un peu mal expli-
citée, car il y a 4 rangs debout et 1 assis , donc si tu veux, je pars d'en bas et de droite à gauche1er rang
Assis:2e rang debout :3e rang debout : le 2e Daniel Gravez et le 3e Michel Seubil - 4e rang debout: 5e rang
debout :Pour les autres , j'ai du mal à me souvenir; Je suis rentré en France en Juin 1962. Voilà, avec mon
meilleur souvenir. Ton site est vraiment sympa; Amicalement. Michel Seubil

Jean-François et Hélène Ivars
- Le bonheur te garde gentil. - Les épreuves te gardent fort. - Les échecs te gardent humble. - Tu es si spé-
cial! Aujourd'hui est le jour des 'amis en ligne. 

Andréa Lopez
De très belles photos et un bien joli texte !!!! Vive les femmes !!!!

PL : Voir les pps
PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, René Carulla, Danielle Dryjard née Giudice, Arlette
Thomas, Christian Thomas

29/10/08

Pilou Paris
se gèle ce qu'elle n'a pas : 9° à Vitrolles ils sont fous !!! Gros bics

Marie-Thérèse Galindo
Je sais, vous partez bientôt en voyage et vous devez être bien occupés. Mais, juste quelques mots. J'ai vu les
photos de la rencontre de Bordeaux ; est-ce que François Lacroix serait un de tes frères ? De toutes façons,
j'ai reconnu, surtout par le nom, Marie Scana. Cela m'a ramenée en 1994 ; après la rencontre de Pentecôte
aux Bories, mon mari, Marc, mes cousins de Toulouse et moi-même sommes allés passer quelques jours chez
nos amis Thérèse (Begara) et son époux Henri Bertomeu, à Cestas (près de Bordeaux). Tout d'abord, nous les
avions retrouvés aux Bories, au bout de 38 ans. Mais à notre arrivée chez eux, quelle surprise. Une grande
réception nous attendait, quelle émotion et quelle joie ; c'est ainsi que nous avons rencontré, Gaëtan et
Isabelle Piccione, Marguerite et Henri Large, la famille Pradier, François et Marie Lacroix et je pense,
d'autres couples dont, je regrette, je ne me souviens pas du nom. J'ai conservé l'immense banderole de bien-
venue qu'ils avaient accrochée dans la véranda. Quelques jours plus tard, c'était un repas organisé chez la
famille Large ; Henri avait préparé une délicieuse "paella". Cette photo a fait remonter ces souvenirs à la sur-
face. Et peut-être avons-nous connu ton frère et son épouse ? Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter un bon
voyage et de bonnes vacances. Amitiés, Marie-Thérèse Galindo Chocron

PL : Bonjour, Merci de votre mail, Et non, François Lacroix n'est pas mon frère. Mais c'est vrai que dés qu'on
parlait des Lacroix au Maarif, il y avait la question ... Mes frères sont : Michel (1940†), Jean (1942) et
Georges (1943). Je vous fais de gros bisous nostalgiques. Pierrot

Manu Muñoz
Salut Pierrot, voici une photo que j ai retrouvée, elle date a mon avis, des années 53-54 env. : il s agit de



Maithé Torres et moi même, c'était pour le mariage d une de ses tantes. Tu la places où tu peux, mais si elle
peut passer une journée sur l entête du site ce serait sympa : beaucoup vont être content devoir cette photo,
de voir ces deux petits gamins qui représentent l enfance de l époque. Merci - Salut . Manu

PL : C'est avec plaisir : La photo se trouve dans les souvenirs familiaux
PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, René Carulla, Gilbert Heredia, Andréa Lopez,
Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

28/10/08
Pierrot : Juste avant de partir en vacances, on fait un peu de rangement... Et voilà que Martine retrouve 2
photos du mariage de Gilbert et Nicole Heredia en 1971 à Bordeaux !!! Voir la rubrique des Souvenirs fami-
liaux, avec une photo de Pierrot et sa Mob's

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Oui, oui, le temps passe, ..... Mais le bonhomme reste le même. “ Je rentre encore et toujours
dans mon costume de mariage” !!!!!Oui, c'est bien Gérard Médina que l'on retrouve dans le trombinoscope.
Ma belle soeur Elizabeth est à l'extrême droite.Merci de me remettre en mémoire cet heureux jour vieux de
37 ans.Merci à Martine pour le rangement et ses découvertes. A+ Gilbert

José Pastor
Coucou tout le monde, Le pps est Beau ! surtout mettez le son et visionnez : Superbe. Je suis certain que cela
va vous émerveiller. J'ai trouvé ce diaporama magnifique ainsi que la musique qui l'accompagne. Gros bisous
à tous et bonne journée.

PL : Voir le pps sur l'Antartique

Bérangère Colombo
Je vous souhaite à tous deux de belles vacances et des retrouvailles encore plus belles avec votre fils.
J'espère qu'au retour vous nous raconterez ce que vous avez découvert et nous donnerez vos impressions sur
cette magnifique Asie. Une petite pensée spéciale de notre part, si vous vous arrêtez à Hong Kong, car c'est
là qu'en 2006, nous avons retrouvé notre fils (qui lui, enseigne l'anglais en Chine, plus précisément à
Yangshuo, au Sud-Ouest). Avec toute mon amitié et de gros becs  - Bérangère

PL : Notre fils, Stéphane est architecte à Hong-Kong. Merci Bérangère de ce gentil mail - Gros bisous

Vincente Mancuso
Une quinzaine de maarifiens se sont retrouvés à Limoges, ce week-end, autour du Padre, dans une ambiance
des plus chaleureuses. Le samedi après-midi, la Maison diocésaine nous accueillait pour des retrouvailles qui
se sont prolongées dans une cafétéria du centre ville. Le dimanche, Soeur Angélique et Soeur Bernadette, de
la communauté du Sauveur, nous ouvraient leurs portes pour la célébration de la messe dite par le Padre. Elles
nous retenaient encore un moment pour un apéritif des plus sympathiques. Après le déjeuner, nous nous
sommes retrouvés, au Palais sur Vienne, pour un goûter offert par Marie Vigeaudon et son époux. Nous nous
sommes séparés en nous promettant de nous revoir le plus rapidement possible. Une fois de plus , l'amour et
la fraternité ont rendu possible ce rapprochement. Limoges 2008

27/10/08

Isabelle Espinar-Estève
Coucou Pierrot. Je viens de visionner la photo que le Père Aubert a envoyé avec Monseigneur Lefèvre.
En Avril 59 à la chapelle St.Martin de la Ferme Blanche j'ai fais ma communion solennelle et ma confirma-
tion. Cela m'a ramené beaucoup d'années en arrière !! Un plaisir pour moi voir cette photo. Bésitos. Isabelle 

PL : Et oui, la Nostalgie ...

Manu Muñoz
nous a envoyé des photos terribles sur le cyclone qui a frappé la ville d'Errachidia

PL Voir la rubrique Maroc

Marie-Thérèse Galindo
Que se passe-t-il avec le trombinoscope ? Je n'ai accès qu'à la page des 'nouvelles têtes' - jusqu'à présent il
n'y en a que deux. Auparavant je pouvais voir toutes les photos. Que faire ? Merci. Amitiés, Marie-Thérèse



Galindo-Chocron (Californie)

PL : Marie-Thérèse, Bonsoir, Afin de gagner de la place, nous avons créer un fichier de toutes les personnes
sur un seul fichier «pdf»  Avez-vous bien cliquer sur trombinoscope Général No 6? Si oui, et si vous avez des
problèmes, je pense que vous avez un problème de mémoire. Dites-nous votre problème Peut-être faudra-t-il
couper en deux, le fichier du trombinoscope, car la taille serait trop grande pour certains ordinateurs. Tenez-
nous au courant; Bises maarifiennes - Pierrot

2ème mail de Marie-Thérèse:
Oui j'ai cliqué sur ce site et rien n'est apparu. Comme vous dites, j'ai (ou plutôt mon ordinateur) a un problè-
me de mémoire. Merci.

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Le lecteur gratuit de PDF est "Acrobat Reader" dont voici l'adresse : A mettre à la connais-
sance de tous. A renouveler tous les 2 à 3 mois pour les mises à jour fréquentes. (c'est ce que je fais). 
http://www.adobe.com/fr/products/acrobat/readstep2.html A+ Gilbert

P L : Ce logiciel sert à lire les fichiers "pdf" que nous mettons sur le site, afin de gagner de la place mémoire
2ème message de Gilbert :

Autre chose, Au sujet de la photo d‘identité de Jacques Bondurand, j'ai un petit problème (de taille).
Elle est trop petite (L: 76px, H: 102px à 72 dpi). Si je la mets à la même taille que les autres (L: 113px, H:
152px à 72 dpi) elle est floue. Bien sûr, ce n'est ni la première; ni catastrophique. Serait-il possible de l'avoir
au pire L: 120px, H: 160px à 72 dpi (voir un peu plus grande); Si il est déjà sur le site donne moi la page, car
j'ai cherché mais rien trouvé. Si tu ne peux rien faire pour moi faute de moyen, alors je mets ce que j'ai.
Amicales pensées pour Martine et toi même A+; Gilbert

Jean-Louis Casano
Nous envoie la chandelle pour le Cancer

Andréa Lopez
Écoutez bien car il n'y en a jamais eu des comme eux depuis…
http://www.dailymotion.com/video/x5moqy_the-platters-only-you-1955_music et
h t t p : / / w w w. g o o g l e . f r / u r l ? q = h t t p : / / w w w. k e w e g o . f r / v i d e o / i Ly R O o a f Yv k 6 . h t m l & s a = X & o i = v i d e o _ re s u l t
&resnum=1&ct=thumbnail&usg=AFQjCNHQ71-_tout8w87yNQY8mFBBEPXW1Cw

2ème mail d'Andréa :
Un bonsoir bien de chez nous.Andréa

PL : Voir son pps sur Rome
Josiane Galindo

Bonjour tout le monde… Je joins une vidéo qui je sais plaira à beaucoup d’entre nous…La prière chantée par
Andréa Brocelli et Céline Dion… Merveilleux. Ici tout va bien et j’espère qu’il en est de même pour tous mes
ami(e)s. De ma lointaine Californie, je vous envoie quand même des bisous maarifiens… Josiane galindo

PL : Écoutez-la via les pps

Jeannot Guerra
pas besoins de traduction c'est tout mimi; bises a vous tous et bon week.end. J.A.Guerra"Le Goumier
Espagnol". Habia una vez 30 angelitos, 20 tomaban siesta sobre las nubes, 9 jugaban juntos y 1 pekeñitos esta
terminando de leer este mensaje y ese angelito te kiero mocho mañana 1 persona ke amas mocho te dara una
sorpresa … suerte te kiero muxooooo!!!

PL : Nous avons reçu des mails de France Barreau, Jean Bologna, Hélène Cantavénéra, Patricia Casano,
José Iglesias, Josiane Galindo,  Andréa Lopez, Manu Muñoz, José Pastor, Arlette Thomas

Jacques Bondurand
Mon cher Pierre, quelques vues de ce formidable WE à Lacanau organisé par l'antenne de Bordeaux. Je t'en
adresse d'autres !!! Bien amicalement et à bientôt à Aix en Provence - Jacques Bondurand

2ème message de Jacques :
Suite.... J'ai omis de te dire que ces photos avaient été prises par Isabelle Piccione. J'en attend d'autres de
Nanou Franco que je te ferai parvenir aussitôt. Bien amicalement Jacques



PL : Jacques nous a envoyé des dizaines de photos. Dur pour mettre tout ceci dans le site. Voyez ces pre -
mières photos dans la rubrique du MAS et ci-joint pour le reste. Pouvez-vous m'aider SVP, lorsque vous m'en -
voyer beaucoup de photos, les mettre dans un fichier "pdf" afin de gagner du temps et de la place mémoire.
Merci par avance.

26/10/08

Père Cristóbal Lopez
Bon dimanche à tous. Cristóbal Lopez, sdb 17, rue Mohammed Abdouh 14000 Kenitra- Maroc.
00 212 37 37 99 56 www.don Bosco-kenitra.org Kenitra_261008

24/10/08

Pierrot : Nous venons de franchir les 37'000 visites. Merci de votre fidélité

Robert Sanchez du Maarif
Bonjour à toutes et à tous. Pierre je transfère le message du consulat de France à Casablanca. Amicales pen-
sées. Robert
--- Original Message ---
From: Armelle Coatleven
Sent: Tuesday, October 21, 2008 11:23 AM
Subject: Cimetière de Ben M'Sik à Casablanca
Monsieur,
En réponse à votre mail du 04/09/2008
Je vous informe que pour ce qui est de l'entretien général du cimetière de Ben M'Sik, le Consulat Général de
France à passé un contrat  avec la Compagnie Marocaine de Pompes Funèbres.
Par contre pour ce qui est de l'entretien des tombes cela reste à la charge exclusive des familles.
Coordonnées de la société : cmpf@menara.ma Cordialement. Armelle Coatleven.
Consulat Général de France à Casablanca Tel : (00.212) 022.48.93.27 Fax : (00.212) 022.48.93.22
@ : armelle.coatlevenl@diplomatie.gouv.fr

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Pour répondre à cet avis de recherche (de Robert Sanchez des Roches Noires). Depuis 1939, nous étions voi-
sins de la famille Cicchero, rue des Pyrénnées. Il y avait Marie, devenue par la suite Mme Bonnamy. Il y avait
aussi le "grand" frère Dominique qui avait épousé Lisette Blanchemanche. A l'époque il y avait aussi un jeune
frère, Jojo, malheureusement décédé quand il avait une douzaine d'années. Je me souviens très bien de lui, en
culottes courtes noires et pull-over blanc. En face de leur villa vivait la Maman de Mme Cicchero, toute
menue, que l'on voyait passer avec son cabas sous le bras, allant faire ses courses. Mme Cicchero était sou-
vent inquiète de la voir sortir ainsi. Mr. Cicchero était très actif à la Paroisse et s'occupait des Pauvres de
Saint-Vincent de Paul. C'était de très bons voisins. Ayant quitté le Maroc en 1956, je n'ai plus rien su de cette
famille. Michel devait donc être un bambin de 4 ans. Cela lui fera peut-être plaisir de savoir que sa famille
n'est pas oubliée. Amitié,  Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie)

Gilbert Heredia
Bonjour pierre Juste pour te dire que je commence à temps perdu les établissements scolaires. Regarde
l'échantillon que j'ai préparé. Dis moi ce que tu en pense. Pour la suite , quel classement ? Par établissements,
par années ? A+ Gilbert

PL : Formidable ce travail. Merci

Robert Sanchez
OK Pierre. Je préciserais. De plus je connais Robert Sanchez du Maarif (né en 34, si mes souvenirs sont
exacts). Il m'avait été présenté par un autre maarifien qui habitait Rue de L'Esterel, un nommé Marcel
Salas(que tu connais peut être). Amicalement. Robert

Jacques Bondurand
Bonjour Pierrot, Tu n'es peut-être pas forcé de mettre tout sur le site, Lucien m'avait dit de tout t'envoyer et
que tu trierais !!!!! En tous les cas c'était un week-end très agréable que nous avons vécu. Bonne journée et
à bientôt Merci Jacques : A propos des photos de Lacanau



Jackie Gardey
Bonjour Pierrot,J'ai oublié sur la photo G, un frère Goussard; Georges de gauche à droite:Gérard, le Padre,
Georges et Gisèle et leurs conjoints Bisous - Jackie

PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, René Carulla, Louise Diamante, Aline Goudard,
Andréa Lopez , Pilou Paris, José Pastor, Georges Prinzivalli, Christian Thomas
Ecoles Maarif

23/10/08

PL : Aujourd'hui, c'est le premier jour de pluie, depuis très longtemps, dans notre village : Brrrrr .....

Jacques Bondurand
nous envoie des dizaines de photos de la rencontre de Lacanau 2008 : Il faut que je trouve du temps pour les
inclure, une par une. A moins que Jacques, nous fasse un fichier "pdf" pour les insérer d'un coup ???

Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, Je t'envoie les noms de quelques photos. Nanou Franco doit me rappeler pour me dire le
noms de ceux que je ne connais pas. Bisous. Jackie 
A : Le Padre et Madame Leal Marie-José, née Arrano,et sa fille Muriel -B :  - C : Le Padre, Fiby Galiana, née
Aflalo et sa fille Christiane Krumeich - D : UN des groupes de réflexion sur la foi - de gauche à droite :
Thérèse Bertomeu, née Bégara ; Jacques Bondurand ; Germaine Bernabeu ;    ... - E : Répétition des chants
de messe - F : Notre animatice de la soirée, Nanou Franco - G : Le Padre et la famille Goussard ; Gisèle et
Gérard avec leur conjoint - H :  X  et Sébastien Ruiz - I : Isabelle et Gaëtan Piccione - J :  Groupe de Kenitra
; au premier plan à gauche, Jeannette Fléry, née Cacace - K : François Lacroix et son épouse Marie, née Scana
L : Famille Ruiz ; Marie Christine, Dédé et leur fils Sébastien - Au sujet du trombinoscope, il ne s'agit pas de
pédro Rodéa

Gilbert Heredia
Bonjour, je constate que rien n'est parfait dans ce monde. Oui j'ai laissé le nom de Pédro Rodéa sous la photo
de Louis Roche. C'est corrigé et en attente de la prochaine mise à jour. Probablement Lundi; A+ Gilbert

Hélène Cantavénéra
Attention aux virus : *italia9@hotmail.com , *taica9@hotmail.com , *ptit_bou_de_chou@hotmail.com

Robert Sanchez (des Roches Noires)
Bonjour Pierre. Par l'intermédiaire d'un copain Claudio Ocaña, j'ai eu ton adresse mail. Voici, ma demande.
Je suis à la recherche pour leur fils ( Michel né en 52) de gens qui auraient connu ses parents; Mr et Mme
Bonnamy Marc. Son épouse Nom de Jeune fille, Marie Cicchero a travaillée à la Vigie Marocaine et son mari
a travaillé à L'Energie Electrique de Casablanca (de 1940 à 1956). Ils habitaient Rue des Pyrénnées au Maarif.
Si tu pouvais faire passer ce message sur le site du Maarif.
Merci à toi et A+. Robert

Roger Di Lorenzo
Cher Pierre ,excuse pour les inconvénients que j'ai du causer,j'avais perdu toutes les adresses de mes corres-
pondants et c'était la seul façon de procéder pour les récupérer. Je joins une photo du Padre et moi même lors
de sa visite en 1981.Dieu vous bénisse, Roger.

PL : Voyez la photo de Roger et du Padre dans la rubrique du MAS !!!

Roland Galiana
Nouvelle chambre pour mémé ou maman à partir d'aujourd'hui. Vous ne pouvez pas la joindre actuellement
et directement sur sa ligne téléphonique, qui va être installée prochainement dans sa nouvelle chambre. Le
numéro reste le même, je vous le donne pour ceux qui l'on perdu ou oublié (05.63.38.91.39). Vous pouvez
quand même la joindre au numéro de la maison de retraite (05.63.48.82.90) demander l'unité 1 et la chambre
231. Son adresse est la même : Galiana Fiby Unité 1, appartement 231, Maison de retraite du Boutge,  81000
Albi. Elle n'a pas l'Internet et vos lettres sont les biens venues. Sa chambre est plus petite, au 3ème étage, vue
sur la rivière le Tarn et sur les toits du vieil Albi. Je vous ai tout dit, pour plus d'infos voir le docteur, l'infir-
mière, l'aide soignante, ou la nouvelle maîtresse de Maison qui vous informera directement et en live de ses
activités et de son état de santé. Faire passer ce message à ses amies amis....à ceux de la famille dont je n'ai



pas l'adresse mail (je trouve pas Evelyne par exemple). Pour le reste...................;un message suivra. Bisous à
ceux qui les veulent. Roland

Josiane Galindo
Si les bisous étaient de l'eau , je te donnerais la mer  - Si les câlins étaient des feuilles je te donnerais un arbre
Si l'amitié était la vie, je te donnerais la mienne - C'est la semaine des meilleurs amis(es) - Envoie ce messa-
ge à ceux que tu considères comme des amis , - À moi si j'en fais partie. - S'il te revient plus de 3 fois tu es
quelqu'un d'adorable....!!!!!

PL : Nous avons reçu beaucoup de courrier électroniques : plus de 100 mails ..., de Hélène Cantavénéra,
Patricia Casano, Louise Diamante, Dominique Iacopino, Andréa Lopez , Manu Muñoz, José Pastor, Georges
Prinzivalli, Arlette Thomas

22/10/08

Pierrot
Dans le trombinoscope, il y a un doute sur une personne : Il reste Louis Roche : Est-il Louis Roche ou pédro
Rodéa ??? Merci de vos réponses.

Freddy Guerit
Salut Pierrot! mon serveur bien aimé. merci pour ces belles photos de la rencontre à Marseille merci Nicole
pour cette magnifique journée avec d'autres retrouvailles de notre cher Maarif qui donne chaud au coeur je te

fais un gros bisou Nicole et encore merci. Leonel Ventura j'ai aussi reçu tes photos
merci un gros bisou à Claudia. De grosses bises à tous. Si tu me le permet pierrot
c'est mon coup de gueule comme on dit:ce matin en allumant l'ordinateur  je suis resté

comme tétanisé sur une image celle de Soeur Emmanuelle une perte immense
pour ce simple mot : Humanité et surtout Pauvreté.
Combien faudra t-il encore de soeur Emmanuelle  pour
bannir à jamais la misère. Elle est partie dans son sommeil,
rayonnante comme toujours. Je voudrai dire aux grands de

ce monde et à leurs valets : demain quand vous serez à la bourse, avant d'allumer vos écrans, mettez un genou
à terre et penser à elle. Je vous aime à tous. Freddy 

Roger Di Lorenzo
Bonne Journée Have a good day

PL : Roger nous envoie cette colombe avec les mots "God Bless You" ce qui signifie "Que Dieu vous bénis -
se" Merci Roger
PL : Laurent Combasson Nous envoie des pps  Regardez : "Dieu Existe"

André Ruiz
Bonjour Pierrot, je sollicite m'inscrire pour le projet Maarif 2010, nous serons deux : Marie Christine et André
Ruiz. Mes pensées vont à Sœur Emmanuelle, elle respire la joie de vivre et donne envie d'agir.
Affectueusement Dédé.

PL : Au 22/10/08 : 83 personnes inscrites pour Maarif 2010 !!!

Jackie Gardey mail reçu le 20/10
Salut Pierrot, Je viens d'apprendre le décès de Soeur Emmanuelle et comme beaucoup d'entre nous, je pense
qu'une très grande tristesse s'empare de nous. C'était un très grand témoin de notre époque comme Mère
Thérésa et l'abbé Pierre. Elle nous a donné une belle leçon de vie, consacrée entièrement aux autres, surtout
ses enfants des bidonvilles du Caire. Elle est un bel exemple pour nous donner la force et le courage pour nos
combats de la vie. Hier, dimanche, en début de messe, le Padre nous disait que dans le prochain numéro du
Lien, il y aurait une surprise concernant Soeur Emmanuelle. Hier, nous avons prié pour tous les malades et
ceux qui ne pouvaient venir, Je pense qu'elle était également dans les prières de certains. Prions pour elle.
Jackie

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Juste un petit mot pour accompagner le trombinoscope N°6, J'ai installé toutes les modifs que
tu m'as demandées (espérons sans oublis), Il ne reste plus qu'à attendre la suivante. A+Gilbert



PL : Voyez le "pps" "Pure Merveille" de José Pastor et faites-vous le passer : Cela réchauffe le coeur.
2ème mail de José :

Coucou tout le monde, Merci Françoise pour ce joli message que je transmets immédiatement car il fait bien
réfléchir par sa vérité. Gros bisous à tous et bonne semaine. José

PL : voir le pps "Shay"
PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre Barbat, Hélène Cantavénéra, Louise Diamante, Andréa
Lopez, Anne-Marie Pradier, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

21/10/08

Jackie Gardey
Petit week-end de grande joie avec un temps magnifique, même si le matin et le soir la température était plu-
tôt fraîche. A midi nous étions 107. L'équipe de Bordeaux ne nous a pas laissé nous reposer : Questionnaire
sur Bernadette Soubirous, à l'occasion du 150 ième anniversaire des apparitions de la Vierge. Puis pour la
causerie avec le Padre, nous avons dû réfléchir, par petits groupes avec des questions différentes sur la foi,
thème de notre année 2008-2009. L'équipe a quand même été très sympa. Samedi soir, nous avons assisté à
un spectacle: petites scènes avec Marie-Claire Posadas (madame Serfati) et avec un petit groupe de Kenitra,
et bien sûr, jeux et danses. Comme toujours, notre Padre a célébré la messe traditionnelle. Nous avons eu une
pensée pur tous ceux qui n'ont pas pu venir et nous avons prié pour ceux qui ont des problèmes de santé.
Amitiés du Padre et de toute l'équipe.  Jackie

2ème message : 
Pierrot, suite et fin des quelques photos que j'ai récupérées de Dédé Ruiz et d'Isabelle Piccione. Jackie

3ème mail de Jackie :
Quelques photos de plus. Vous recevrez la grande photo de groupe un peu plus tard par quelqu'un d'autre car
je n'ai pas pu copier toutes les photos. J'ai oublié de préciser que dimanche matin, Isabelle Piccione et un
groupe ont fait une jolie balade en forêt et au milieu des dunes. Bisous à tous - Jackie

PL : Merci Jackie : Voir les photos dans la rubrique du MAS. Mais, il faudra me donner le nom des personnes
sur les photos...

Jean-Marcel Alvarez
Salut Pierrot, Je suis Jean-Marcel Alvarez et je voudrais savoir comment faut-il faire pour passer des mes-
sages au site! J'ai un copain de Casa à qui on a demandé des renseignements sur des gens du Maarif (lui est
des Roches Noires) Tu peux lui envoyer un message pour te mettre en contact avec lui : robert_sanchez_91....
Bien à toi . JMA

PL :Salut Jean-Marcel Salut Robert,Nous avons ouvert un site www.le-lien-maarif.com Pour inscrire un
texte sur le site, il suffit de m'écrire (pit.lacroix@hotmail.fr) et je me ferais un plaisir de copier le texte sur
le site, afin que tous les lecteurs du Lien du Maarif, puissent le lire; Je mets en annexe, le texte de bienvenue
à Robert. Pour obtenir l'adresse E-Mail des lecteurs du Lien, il suffit d'aller dans la rubrique Les contacts et
télécharger le fichier des adresses. Le système, par mesure de précaution, va demander un mot de passe.
Amitiés maarifiennes; Robert, je fais copie de votre mail à notre présidente du Lien Germaine Bernabeu. Il
faudra prendre contact avec Germaine, pour recevoir le bulletin trimestriel du Lien de Père Aubert Lucien.
Pierrot Lacroix
PL : Retour de message par Internet : l'adresse E-Mail de Robert Sanchez est fausse : Jean-Marcel, rede -
mande à Robert son adresse ...

Sanoto Cantavénéra
"mammouth1947..." est l'adresse Madame Pradier Anne-Marie,  ma soeur. Salutation

PL : Merci à tous de vos renseignements

Pierrot
je demande à notre Robert Sanchez du Maarif, si c'est lui, dont parle Jean-Marcel Alvarez :

Réponse de Robert, notre maarifien :
Bonsoir Pierre. Non, il s'agit d'un homonyme qui habitait les Roches Noires à Casablanca. Amicales pensées.
Robert



Arlette Thomas
nous envoie un mail sur la leucémie de Noelie ; C'est un hoax - Voir le site :
http://search.atomz.com/search/?sp-q=NOELIE&sp-a=00050190-sp00000000&x=14&y=10
Par contre, regardez les dessins de rue qu'Arlette nous envoie : Super !!!!

20/10/08
PL : Soeur Emmanuelle est décédée à 99 ans. Prions pour elle. Ma Soeur, Merci de toutes vos actions.

Pierrot
Bonjour, Pouvez-vous me dire qui est la personne qui a l'adresse E-mail "mammouth1947@hotmail.fr"
afin que je mette à jour le fichier du Lien du Maarif. Merci d'avance. Amitiés maarifiennes

PL : Cette personne ""mammouth 1947" nous envoie la flamme du Cancer à faire distribuer.
Réponse presque immédiate de Maït

Maït Roa
Bonjour: mammouth1947 c'est Anne Marie Pradiers ,nom de jeune fille Anne Marie Cantavénéra ,soeur de
Santo Cantavénéra et de Guy Cantavénéra; Je suis contente de pouvoir  vous être utile ,moi je suis la belle
soeur de Santo, soeur de sa femme , Anne Marie Jimenez, Carmen, Angèle ,Diégo, Loly, Alphonse , Maithé,
Jean et moi Marguerite (Maït). Voilà nous sommes beaucoup, mais vous connaissez la plupart d'entre eux ,
recevez un grand bonjour d'Alicante; Amitiés. Maït 

PL : Merci beaucoup : A si j'avais la mémoire du Padre, qui nous connaît tous par coeur ... Merci Maït et
Gros bisous

Autre Message de la famille Roa :
Maithé Roa

Bonjour Pierre, C´est Anne Marie Pradier (née Cantavénéra). qui a l´adresse: mammouth ?? Avec toutes mes
amitiés casablancaises.

Claudio Ocaña
Bonsoir Pierre, Ce message est pour Robert Mampel. Mes parents connaissaient bien tes parents , peut-être
te souviens tu de mon père Francisco qui avait la boucherie au 32 Rue des Faucilles , mon épouse et moi
même avant bien connu tes parents et toi aussi. A + Claudio

PL : Voila que je fais le facteur ....Mais avec plaisir !Je vous rappelle que sur notre site, www.le-lien-maa-
rif.com vous avez toutes les adresses E-Mail des lecteurs du Lien, Rubrique 'Nos contacts' et Nos contacts
via E-Mail' Je transmets donc le message de Claudio à Robert Mampel. Amitiés maarifiennes. Pierrot

19/10/08

Père Cristóbal Lopez
Bonne "Journée Mondiale de la Mission", bon dimanche. Cristóbal Lopez, sdb. 17, rue Mohammed Abdouh
14000 Kenitra - Maroc - 00 212 37 37 99 56 www.don Bosco-kenitra.org

Marcel Benigno
Salut Pierrot, je t'envoie une photo de nos jeunes et belles années 60. Au premier plan mon ami Manu
Fernandez et derrière c'est moi. Amitié a toi. Marcel

PL : Voir la photo dans les Souvenirs familiaux

Rafa Ramirez
Bonjour Pierre, Je viens de lire le message de Robert Mampel, et si je comprends bien il habite à Barcelone.
Sa trajectoire et la mienne sont presque parallèles; et bien qu’ayant habité le Maarif à la même époque et étant
presque voisin ( mon père avait le Studio 60 à la Rue D´ANNAM, ébénisterie ) nous ne  sommes pas connus.
J´ai habité Barcelone dés 1971 jusqu’à 2004 et actuellement j’habite dans  le village de  Breda  (Vent del plat
) à Gérone. SVP. veuillez lui passer mes coordonnées au cas ou Robert voudrai prendre contact avec moi via
email. Merci; Salutations maarifiennes Rafa

PL : C'est fou, Robert fait un mail hier (absent du Lien depuis 40 ans), et aujourd'hui, Rafa lui répond : Que
c'est beau Internet et surtout l'Amitié maarifienne



18/11/08

Christiane Galiana
Nous envoie un pps sur l'amitié

Marie-France Barreau
Marie france Barreau, née le 22 juin 1944 à Nantes. Mon concubin Jean Dijeaux né le 13 septembre 1945 à
Toulouse. J'ai 3 enfants : Philippe né en 1965, Bruno (décédé) né en 1968 et Brigitte née en 1969 leur nom
de famille Gilardi puisque j'ai divorcé de leur père en 1977. Je suis domiciliée à Toulouse depuis 1976, et ai
refait ma vie en 1980. Actuellement à la retraite et souvent en voyages au Maroc à Agadir. J'ai vécu au Maroc
de l'âge de 8 ans à 20 ans, Aïn Sebaa, Safi, Marrakech, Khouribga et Casablanca

PL : Marie-France nous envoie plusieurs photos : Voir les Trombinoscopes et Établissements scolaires et
Souvenirs Familiaux

Robert Mampel
Bonjour Mr Pierrot Lacroix, Un ami qui jadis était mon voisin de la Rue d´Annam, 14 du Maarif, et que j´ai
par tout hasard re-contacté après une trentaine d´années ou plus, m´a passé les coordonnées du Lien du Père
Lucien Aubert (que je connais bien du MAS). J´ai fait un petit tour dans le site et je me suis entretenu et vous
pourrez observer l´heure à laquelle je suis en train d´écrire ..., mais je me suis rappelé qu’il m´avait conseillé
de me présenter à vous, je n´avais pas bien compris le pourquoi, mais j´ai l´impression que le but est celui de
mon inscription dans le Lien et à partir de là pouvoir y accéder normalement, étant donné que je n´ai pas pu
trouvé comment pouvoir y placer un message de présentation... Ainsi donc veuillez prendre ci-dessous toutes
mes coordonnées : Robert Mampel (surnommé Rocky par les copains de la bande St Germain de laquelle
j´étais le plus jeune) Barcelona. Né le 29-11-45 à Barcelone et exporté au Maroc à l´âge de 22 mois dans les
bras de ma mère, pour nous retrouver avec mon père à Larache etc... Au Maarif j´ai atterri à l´âge de 10 ans
et demi et je suis rentré en Espagne en 69 à l´âge de 24 ans. Pardonnez-moi si je vous ai donné tant de détails
sur ma personne, mais je me suis demandé si cela pourrait servir pour récupérer le temps perdu et avoir
l´énorme plaisir de pouvoir être contacté par quelqu’un d’entre tant de copains ou copines que j’avais.... En
effet en rentrant en Espagne, j’ai eu à travailler dur pour refaire me vie et à cet âge là on n’a pas la conscien-
ce du mur qu’on laisse derrière nous, vis à vis des amitiés etc. On croît qu’en ayant les principales trois ou
quatre adresses importantes, c’est suffisant et après le temps passe et on a laissé échapper le câble qui retient
notre passé. Dans le fond je ne me sens pas tellement coupable, parce qu’à l’époque je suis retourné de mon
service militaire à Sidi Ifni (Espagne) et voilà qu’au retour mes parents rentrent en Espagne et je reste seul,
malgré leur insistance de les suivre et je déménage au Mers Sultan... Entre temps je perds un peu la piste de
tous les copains du Maarif et autres, car eux aussi avaient déjà commencé à rentrer en France ou ailleurs
(c’était l’année féroce pour ceux qui restaient et n’avaient pas de renouvellement du contrat de travail, etc.).
Je vous remercie à l’avance pour la réception que je suis sûr vous porterez à ma présentation et je vous prie
de recevoir ma plus sincère et cordiale salutation. Robert
Nota: Je m'excuse pour les possibles fautes d’orthographe; mais sachez que je ne pratique pas le Français
depuis plus de trente ans.

PL : Bienvenue dans notre site. Merci de tous ces détails où je suis sûr, des amis qui vous ont connu, vont
prendre contact avec vous. Par mesure de sécurité, les lecteurs ne peuvent pas insérer directement du texte /
Les amis du Lien envoient leurs mails à mon adresse E-Mail et je vais retranscrire leur texte, sur le site, via
un "copier-coller" Je transmets votre message à notre Présidente Germaine Bernabeu afin d'informer notre
Padre, le Père Aubert Lucien. Amitiés maarifiennes

Bérangère Colombo
Magnifique, je suis bien heureuse que le père Faugier intègre  le site. C'est vrai que C'est beau internet et que
c'est un outil fantastique, bien utilisé. Un grand merci et à bientôt, Bérangère

2ème message de Bérangère :
Bonjour Pierre, Je vous envoie quelques photos concernant ma famille  afin que vous puissiez tout de même
découvrir à qui vous répondez si gentiment lorsqu'il y a une demande. La seule réserve que j'émettrai est de
ne pas apparaître dans le Trombinoscope mais volontiers dans les souvenirs familiaux. Je vous donne
quelques indications concernant ces photos : Alain (mon époux), Bérangère, Fabien (notre fils) et son amie



Tangjing, à Pékin devant le temple du Ciel en 2006.

Fabien et Tangjing en Suisse en 2008
Alain et Bérangère en 2008; J'espère que vous aurez du plaisir à les découvrir et je vous envoie de gros becs
ensoleillés (et oui cela arrive aussi en Suisse, d'avoir du soleil !). Bérangère

PL : Pas de problème, ces photos, ne seront pas dans le trombinoscope. Merci

17/10/08

Le Padre
nous envoie la photo du Père Faugier qui était au Maarif de Septembre 1964 à Septembre 1967. Tu vois,
Bérangère (Colombo), tu demandes le  14 Octobre une photo du Père Faugier et notre Père Aubert Lucien
nous envoie cette photo, que je viens de transmettre à Gilbert pour le Trombinoscope !!! C'est beau Internet
....

Gilbert Heredia
entre temps a déjà intégré vos messages, dans notre historique de vos mails de Juillet à Septembre 2008. Le
but étant de gagner de la place sur notre site. Merci Gilbert.

José Pastor
Un petit coucou à tous d'Agen, espérons que tout baigne pour vous. Bonne semaine à tous. José

Louis Cardena
bonjour ! Génialllllllllllllllll magnifique et très droleeeeeeeeeeee  ces  "tours" de machine !!!!!!!!!!Merci
amitiés maarifiennes!!!!!!!!!

16/10/08

Françoise Mira
bonjour Pierre!! Merci p les commentaires sur la rencontre des sexagénaires!! Justement hier Leonel m'avait
envoyé les photos correspondantes. Amitiés d'Alicante.. Françoise Mira

Emilie Puccini
Bonjour Pierre,
Vous êtes tellement sollicité que j'ai des scrupules à vous formuler mon souhait. Je serai a Casa les premiers
jours de Novembre et  j'aimerai  rencontrer  (si possible) un membre de la famille du MAS, mais surtout sans
causer de dérangement. En attendant je serai a Lacanau avec le Maarif de Métropole, encore une grande joie.
Merci pour tout le bonheur  de nos contacts; Bisous    Emilie Puccini Gonzales.

PL : Je transmets votre message à Germaine Bernabeu qui pourra en parler au Padre

Nanette Sanchez
Merci Nicole pour la bonne soirée de samedi. Je vous envoie une chanson du pays. Je vous embrasse. A+
Nanette

PL : Voyez la belle retraite dans les "pps"

Georges Prinzivalli
Nous envoie la flamme du Cancer pour la transmettre

Josiane Tarrago
Bonjour, pour info Georges Rombi est toujours hospitalisé depuis mi juillet : beaucoup de complications
Espérons qu'il n'aura pas de séquelles même pas sure de pouvoir le visiter seule ses proches sont autorisés.
Je te tiens au courant. Envoie l'info à Nano Piccione j'ai changé de portable et je n'ai plus son numéro : si tu
peux, redonne le moi pour que je le contacte. A+  Jo. A propos le Maroc 2010 prend forme ou pas ?

Bérangère Colombo
J'ai bien ri avec "les tours en machine", voilà où mène l'avidité......Bien amicalement, Bérangère

15/10/08

PL : Le trafic aérien au dessus de la terre http://radar.zhaw.ch/resources/airtraffic.wmv



Ghislaine Belviso
Bonjour ! encore merci pour une très belle journée ! il a été demandé à André le numéro de tel de son cousin
Jean Belviso : le voici O6 I7 38 27 32.

Andréa Letanneur
fête son anniversaire (63 ans). Bonne fête Andréa

James Ivars
Coucou pierrot, c'est vrai que nous avons passé une super journée pleine de rires et de gaieté , c'est un bon
remède pour le moral et surtout un bon somnifère car samedi soir on est tombé comme des mouches , bref
une bonne fatigue  !!! super les photos mais comme nous sommes encore en Italie je n'ai pu les télécharger,
je t'enverrais  les nôtres la semaine prochaine in challah !!! en attendant merci à tous ces jeunes ados (un peu
ridés) qui étaient là , c'était vraiment super !!!!  aucun regret d'avoir fait le déplacement de Grenoble
gros bisous à  tous  et à la prochaine. Hélène et James (allez comme au bon vieux temps )  

14/10/08

Père Cristóbal Lopez
Notre feuille paroissiale rend hommage aujourd'hui à M. Pierre Jacquinet, salésien de Don Bosco, qui est
décédé ce mercredi 8 octobre.
Il avait été à Kenitra pendant 25 ans, comme directeur de la JUK-SPEL. - Monsieur Pierre Jacquinet est décé-
dé (1931-2008) Il nous a quitté ce mercredi 8 octobre à Caen en France à 77 ans. Il n'a pu se remettre de son
amputation de la jambe gauche (la jambe droite étant elle aussi atteinte) et d'un problème d'hémorragie inter-
ne à l'estomac: conséquences d'un diabète important. Hier, samedi, il a été inhumé,  entouré de ses frères salé-
siens, de ses amis, d'anciens élèves et coopérants de la JUK-SPEL où il a été directeur pendant 25 ans. Il était
laïc salésien consacré «coadjuteur». Arrivé en 1978 à Kenitra, il a aimé le Maroc à travers tous les jeunes
marocains dont il a participé à la formation. De toute sa personne et tous les jours. En 2003, déjà un peu fati-
gué, il est rentré en France, à Caen d'où il était venu. Il n'est revenu au Maroc qu'en 2004, à l'occasion des 75
ans de la présence des salésiens au Maroc. Une réunion d'anciens élèves de la JUK-SPEL avait été convo-
quée à cette occasion pour lui rendre hommage. Ce fut une soixantaine d'hommes qui sont venus un peu de
partout pour rencontrer le père, le frère, l'ami qu'il avait été pour tous. Mécanicien de son métier, il était aussi
un bon sportif… mais surtout un excellent éducateur, aux manières un peu rudes mais d'un grand cœur, à la
Don Bosco. Soixante ans de vie religieuse dans la Congrégation Salésienne, vécus dans le dévouement aux
jeunes, témoignent de sa fidélité et de son attachement à Jésus. Merci, Pierre !

PL : Nous prions pour toi et toi, prie pour nous.

Henri Aubert
Bonjour Pierre, je ne sais si tu as reçu ce qui est joint ? Je ne l'ai pas encore vu sur le site du Lien, à tout
hasard je te le fais parvenir ! Peut-être es-tu en voyage ? Ça doit être ça, il me semble. Recevez mes amitiés,
où que vous soyez.  

PL :Merci Henri, de cet envoi, mais nous étions en voyage : Je mets vos textes dans la rubrique des pps. Nous
prions pour Jacques Jacquinet

Claudia et Leonel Ventura
Salut les amis ( Copains et copinettes ). Je vous envoie  les photos de la superbe journée organisée par Nicole
le 11.10.2008 à Marseille. De grosses bises.  Claudia et Leonel.

PL : Merci. Voyez les photos dans la rubrique "Marseille 2008"

Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, j ai une amie d 'enfance, une maarifienne, Huguette Visval qui habitait rue du Mont Cinto à
côté de Pepsi Cola, je lui ai montré le trombinoscope Général, et elle m a demandé de t'envoyer sa photo, car
elle n'a pas d' ordinateur, et elle voudrait avoir sa photo sur ce trombinoscope. Alors à qui dois-je l 'envoyer.
à toi ou à Gilbert Hérédia ? Merci de me renseigner. Je t envoie mes amitiés.

PL : Huguette me donne son adresse, je scanne, je transmettrai à Gilbert et je renvoie la photo à Huguette.
Merci et Gros bisous maarifiens



2ème mail de Nicole :
Pierre bonsoir, j espère que ces deux journées ont été agréables ?? Mais je ne me suis pas bien fait com-
prendre, La photo c'est moi qui l ai prise je l'ai donc dans mon ordi, je vais  te l'expédier.. Si tu veux d'autres
renseignements tu me demandes. Je t'adresse mes amitiés  et t'embrasse bien amicalement. PL : Et voilà, la
photo se trouve sur le site dans la rubrique du Trombinoscope et j'envoie cette photo à Gilbert, pour qu'il puis-
se faire, à l'occasion, une mise à jour de son fichier «pdf»

Bérangère Colombo
Bonjour Pierre, Magnifiques vos retrouvailles de samedi et vous avez tous des visages rayonnants. Cela fait
plaisir à voir. Lorsque j'ai visionné le «Trombinoscope» sous la rubrique des prêtres, je me suis aperçue que
n'y figurait pas le Père «Faugier» (je n'assure pas l'orthographe de son nom). C'était en fait, le prêtre qui est
venu après le Père Aubert, que nous ne connaissions pas beaucoup dans ma génération, mais par contre, ce
père «Faugier» avait pris la relève avec les garçons. Il menait ses garçons «tambour battant» et je ne sais pas
s'il n'était pas également directeur de l'école. Peut-être quelqu'un s'en souvient et pourra lui donner sa place.
J'ai encore le souvenir de nos journées à la plage de «Tamaris», où par la force des choses et des marées, nous
nous retrouvions au même moment pour la baignade. Et là, c'était la panique car il fallait absolument ne pas
mélanger les filles et les garçons. Pour finir, autant lui que Soeur Bernadette y renonçaient et ils étaient sage-
ment assis au bord de l'eau à nous regarder nous ébattre dans un méli-mélo général. Je me suis dit qu'il fal-
lait se souvenir de lui car il a beaucoup fait pour tous ces jeunes garçons qui venaient après 'les Copains'. Je
vous souhaite une bonne journée et vous envoie toute mon amitié. Bérangère

PL : Salut Bérangère

Et oui, cela a été une très belle journée à Marseille. Jeannot Guarino et moi-même te remercions, car nous
avons retrouvé André Belviso grâce à toi. Je vais transmettre ton mail à notre Présidente du Lien, Germaine
Bernabeu, afin qu'avec le Padre, elle puisse retrouver une photo du Père Faugier. Merci de ta mémoire, texte
que je mettrais sur le site dès que possible. A Marseille, nous avons tous admiré les beaux yeux bleus de ta
soeur Ghislaine (Belviso) Gros bisous maarifiens Pierrot

PL : Nous avons reçu beaucoup de mails de : Hélène Cantavénéra, Canario De Armas, Isabelle  Espinar,
María Térésa Ména Guerrero, Mimico Iacopino, Andréa Lopez , Manu Muñoz,  José Pastor, Georges
Prinzivalli, Rafa Ramirez, Josiane Tarrago, Arlette Thomas , Christian Thomas 

13/10/08

Pierrot
Et voilà une rencontre des sexagénaires qui va encore faire parler d'elle : Grâce à Nicole (Torres), nous étions
35, réunis au "Pastre" Don Bosco à Marseille 9è, le samedi 11 Octobre 2008. Tout d'abord, il fallait y arriver
: Nicole nous avait fait un plan parfait, mais l'Administration de Marseille, nous a fait faire un jeu de piste :
en effet, le tunnel du Vieux port avait été coupé la veille et tout Marseille était bouchée par les voitures : Mon
Dieu, quelle cacophonie ! Il faut savoir que certains ont même profité de cet embouteillage gigantesque pour
visiter Marseille : N'est-ce pas Freddy (Guerit) !!! Freddy est passé dans tous les arrondissements … Ensuite,
nous avions comme consigne de nous présenter devant un portail, où Nicole devait nous attendre : On ne trou-
ve qu'un portail fermé, avec un sens interdit !!!! Donc, nous forçons le passage et là, une seule voiture blanche
: Où sont les maarifiens ??? Devinez : nos sexagénaires avaient forcé les portes, pour se trouvaient au plus
prés de l'apéritif, avec leur voiture !!!! Quel apéritif géant : Tout comme chez nous …… Merci Mesdames.
Et la grande retrouvaille : Je n'avais pas revu plusieurs depuis 43 ans !!! André et Ghislaine Belviso, qui nous
ont montré des photos de leur villa : Comme au Maroc : Bleu, bleu …. Et j'espère que Ghislaine ne s'est pas
vexée, Helzaimer me joue des tours … André a apporté une photo du 19/6/1965 : Que j'étais beau à cette
époque ….  Si vous connaissez Marie-Hélène Hernandez, saluez-la pour moi.  (La photo se trouve dans la
rubrique des Copains) André a retrouvé Jeannot Guarino (Merci Internet et Béranger Salerno) : Alors là atten-
tion, Jeannot qui s'appelle en réalité Gaëtan, est fort comme un taureau : Il fait des championnats de cultu-
risme. Jeannot est venu avec Michèle. Ensuite, rendez-vous compte, Angèle Bravo, née Muñoz et Daniel son
mari, sont venus de l'Isère : Angèle est imbattable sur le nom de famille de chaque maarifien …  De même
Jean-François et Hélène qui arrivaient de Grenoble : Attention, Jean-François se nomme aussi " James " : Aie
Aie les filles … James le Tombeur. Les filles ados ont retrouvé leur " cheftaine " Hélène Ivars : Quel fou rire,



quand elle raconte le bonheur de vivre avec son " James " et ses habitudes … Qui est venu de loin aussi :
Leonel et Claude Ventura, née Frasca : Ils venaient de Nice. Sacré Leonel : Notre seul Portugais de la réunion
: Quelle classe ! Et Claude nous a dévoilé qu'elle avait choisi Leonel, car il était le plus grand de tous les
Copains : Mon Dieu, pourquoi, je n'ai pas mangé beaucoup de soupe …    Freddy nous a fait beaucoup rire,
mais Claudine son épouse le conserve bien : Un repas par jour, la matin : Du coup, Freddy n'a fait que nous
regarder pendant ce repas. Freddy nous a apporté une photo de 1953 à la Présentation : c'est le seul qui se
gratte la tête : voyez la rubrique des souvenirs personnels. Aie Aie, j'ai revu Maïté Torres, 43 ans après, mais
Maïté n'a pas voulu chanté " Biche oh ma Biche " …. Quelle rigolade, lorsque j'ai annoncé que pour attirer
son attention à l'époque, rue de l'Atlas, j'avais mis un carton et via une pince à linge, mon vélo faisait du "bruit
" !!! Vincent Martini nous a beaucoup parlé du Derb Gallef et Boulevard Danton. Ensuite, un jeune sexagé-
naire est venu seul, mais toutes les minettes se sont précipitées sur lui : Et pourquoi se sont-elles " jetées "
sur Jean-Pierre (Gomez) ? Car Jean-Pierre était leur danseur préféré de Tango !!!  Que de succès Jacques
Vincente nous a parlé de Sœur Françoise : Que d'Amour dans toutes nos Sœurs de la Présentation. Nous avons
aimé se souvenir de Sœur Bernadette …. Au milieu de l'après-midi, est arrivé notre Padre national avec
Michèle Nogues-Martin et Emilienne Delpino. Merci Padre de ta présence, avec tous tes maarifiens. En fait,
Lucien, était à Midi à Gardanne avec d'autres maarifiens pour une paella. Nous avons eu la visite de 3 per-
sonnes dont Patrick Ruggiero, qui représentaient les expatriés du Maroc : Voyez leur message sur le site, du
11/10/2008 : Il peut vous rapporter. Le soir, nous nous sommes retrouvés plusieurs chez Nicole Torres : Quel
repas et surtout quelle rigolade : Merci Nanette (Sanchez) de ton amitié !!!! Attention, si vous avez besoin de
faire faire vos vitres, pensez à contacter René, car en même temps, il fait les rideaux …. Dommage que
Marseille soit si loin de Narbonne …. Merveilleuse Nanette : On t'aime. Au dessert, Mijo (Occhipinti) avait
préparé une énorme mousse au chocolat : Hum : Demandez-lui, l'histoire véridique de la mousse, qui a eu
tant fait rire, toutes ces dames …. Merci Mijo. La nuit puis le lendemain, nous étions chez Pilou (Paris) et
Véro : Attention : Pilou chef cuistot !!! Et quelle présentation : Bravo Pilou. Merci Véro de ta gentillesse.
Bernard (Paris) est venu nous rejoindre avec Lisa, et Céline : Que de souvenirs ensemble : Cœurs Vaillants,
Patronage, les Copains …. Pilou nous a avoué que Bernard le draguait avec un élastique et des peaux d'oran-
ge !!! Aie la tire boulette qui décoiffe …

PL : Photos dans les rubriques Marseille 2008, Souvenirs Familiaux et Les Copains; M e rci beaucoup à tous
de votre amitié. Gros bisous à toutes les filles. Pierrot, le re p o rteur au "Petit Maro c a i n "

11/10/08

Pierrot : Nous partons passer 2 jours à Marseille, retrouver les sexagénaires. Chao - Amitiés maarifiennes.

Vincent Martini
Bonjour, (écrit le 9/10) Content pour vous de votre agréable repos mériter. Qu'il soit sur papier ou en ligne,
Le Lien, quand il vient ça fait du bien. Merci. Je pars demain pour Marseille et je n'aurais plus accès au PC.
Avez-vous la nouvelle liste ? Amitiés. V. Martini

José Pastor
Avec ces beaux paysages je vous souhaite une Très bonne journée. José

PL : Voir les pps sur le Croatie

Vera Panattoni
Bonjour Pierre, Excusez mon retard à vous envoyer les nouvelles de notre voyage à Casablanca, mais, après
mon retour, on a eu beaucoup de problème de santé avec mon mari et moi aussi j'étais très fatiguée.
Maintenant mon mari va assez mieux et moi aussi je me sens bien. Je suis allée à Casablanca avec mon fils,
un vol direct de Bologna. Le voyage s'est très bien passé, on a vu le Maarif, rue du Jura, 20 où j'habitais ( la
maison est encore là ), l'église, l'école où j'allais, le marché du Maarif et aussi l'hôpital où je suis née (Hôpital
Colombani ). On a vu le Twin Towers du Maarif et nous sommes allés à la Médina. Nous étions très contents
de voir toutes ces belles choses depuis 66ans. Beaucoup de beaux souvenirs. Mon fils était très content de
voir et connaître Casablanca et particulièrement le Maarif et aussi partager avec moi une partie de ma vie.
Gros bisous maarifiens Vera

PL : Merci beaucoup Vera de toutes ces nouvelles



Patrick Ruggiero
Suite à la conversation avec le Padre hier soir, je vous demande si vous auriez l'amabilité d'insérer cette article
sur votre site afin d'informer les rapatriés du Maroc ainsi que leurs descendants de leurs droits. Je vous en
remercie d'avance. "Bonjour, des rapatriés parlent à d'autres rapatriés du Maroc. Afin d'obtenir votre com-
plément de retraite pour la période travaillée au Maroc "c’est votre droit" visitez notre site lien ci-dessous. Si
vos parents, famille, ou vous même êtes des Rapatriés du Maroc, si vous avez quitté le Maroc en toute hâte
après l'indépendance, si vous avez été obligés d'abandonner vos morts, si vous avez besoin de faire entrete-
nir ou fleurir, les tombes, contactez nous. Si vous pensez avoir maison, appartement, terrain ou ferme de vos
grand-parents, parents, oncles, tantes, membres de vôtre famille ou vous même, ne laissez pas vos héritages
dormir, avec ou sans titre de propriété nous vous aiderons à les récupérer. Si vous avez eu d'autres problèmes,
nous sommes là pour vous aider à les résoudre. Nous avons des exemples concrets déjà réalisés, veuillez nous
contacter : assorapatriedumaroc@free.frou notre site : http://associationdesrapatriesdumaroc.venez.fr
ou notre forum : http://ccoiffuremarseille.no-ip.biz/phpBB2/viewtopic.php?t=2 ou par téléphone :06 25
96 90 22" Lauth Thierry président de l'association des rapatriés du Maroc.

10/10/08

PL : Nous voici de retour : Des centaines de messages nous attendent !!!!!Nous avons eu la chance d'avoir
8 jours de soleil sur les canaux de France : Quelle est belle la France ... Pour ceux qui le peuvent, profitez
de vos Amis et de la Vie, car, le temps passent très vite.Demain, nous serons à Marseille, afin de revoir cer -
tains maarifiens, dans le 9ème, grâce à Nicole Torres.Et voici un autre compteur qui saute : Plus de 36'000
visites à notre site. Merci de votre fidélité.

Pilou Paris et Nicole Torres
À lire lentement ............ en silence! - ❤ Salut, lis le s'il te plaît et ne le jette pas de ta boite avant 2 jours !
Lis et tu verras .... Et tu sauras ce que tout le monde ressens ... - ❤ Il y a au moins 5 personnes dans ce monde
qui t'aiment au point de mourir pour toi. - ❤ Il y a au moins 15 personnes qui t'aiment d'une certaine maniè-
re. - ❤ La seule raison pour laquelle une personne te déteste, c'est parce qu'elle veut être comme toi. - ❤ Un
sourire de toi apporte de la joie à quelqu'un même s'il ne t'aime pas. - ❤ Toutes les nuits, quelqu'un pense à
toi avant d'aller se coucher. - ❤ Tu représentes le monde pour quelqu'un. - ❤ Si ce n'était pas pour toi, quel-
qu'un ne pourrait pas vivre. - ❤ Tu es Spécial et Unique et quelqu'un dont tu ignores l'existence t'aime. - ❤
Quand tu fais la plus grosse bêtise, quelque chose de bien provient de celle-ci. - ❤ Quand tu penses que le
monde te tourne le dos, regarde bien : C'est surtout toi qui tourne le dos au monde!!!! - ❤ Quand tu penses
que tu n'as pas de chance quand tu n'as pas ce que tu veux, tu ne l'auras probablement pas. - ❤ Si tu crois en
toi, probablement, tôt ou tard, tu l'auras.Souviens-toi toujours des compliments que tu reçois. - ❤ Oublie les
remarques méchantes. - ❤ Dis toujours aux gens ce que tu ressens à propos d'eux, - ❤ tu te sentiras mieux
quand ils le sauront. - ❤ Personne ne mérite tes larmes et tes pleurs, et celui qui le mérite vraiment ne te fera
jamais pleurer. - ❤ Si tu as un meilleur ami, prends le temps de lui dire ce qu'il représente pour toi. - ❤
Envoies cette lettre à tous les gens que tu apprécies, incluant la personne qui te l'a envoyée.
Si tu le fais, tu illumineras le jour de quelqu'un et peut-être changeras-tu sa perspective de la vie, pour le
meilleur.

Antoine-Emilie Corrao
Décision finale, Bonsoir Pierrot comment ça va ? As tu passé de bonnes vacances ? nous tout va bien. Au
sujet du projet maarif 2010, nous sommes d’accord avec le goumier marocain (sa lettre du 27:08 en effet
Marrakech c'est beau mais à notre avis, trop touristique. Le pèlerinage à Casa Maarif serait plus apprécié,
quoiqu'il en soit, nous sommes d accord avec la décision finale; Bisous de nous deux

France Barreau
L'on vient de me donner vos coordonnées, car je recherche une amie ayant habitée le Maarif et y étant née,
elle habitait sur la place où il y avait tous les arbres. Son nom de Jeune fille Candela son prénom Christiane,
elle s'est mariée, mais je ne connais pas son nouveau nom. Ses parents habitent Marseille, mais je n'ai pas
leur adresse, le fils était un excellent joueur d'accordéon. Il n'avait que 2 enfants. Nous allions à l'école
ensemble à Jean-claude Audissou (cours privés) et Lavoisier (cours Privés). Pourriez vous essayer de m'avoir
tout au moins l'adresse des parents, pour que je retrouve mon amie. Je suis Marie France Barreau, j'habitais



à Aïn Sebaa, et actuellement  à Toulouse.
Encore Merci d'avance

Michèle Puyuelo / Riso
Pierrot bonsoir, Je viens de parcourir le lien dans la rubrique « Maarif 2010 » et je partage l'avis des personnes
qui veulent se cantonner à Casa et au quartier du Maarif. Pour ma part j'aimerais revoir St Jean de Fédala et
Aïn  Sebaa ; quand j'ai fait mon voyage en 2001 avec mon père, il nous a été difficile de retrouver nos repères
; Je compte sur ce voyage et les souvenirs de chacun pour retracer certains endroits.
Un grand merci aux organisateurs pour la réalisation de ce projet, tant attendu par beaucoup d'entre nous.
Amitiés à tous. Michèle Puyuelo/Riso

2ème mail de France :
Merci de m'avoir répondu aussi vite, je serai intéressée par le lien, votre bulletin d'information pourriez vous
m'indiquer comment faire pour me le faire envoyer, et le coût de l'abonnement annuel.
Dès réception de ces renseignements, je vous ferai parvenir le règlement.
Avec tous mes remerciements, France

PL : Je rappelle notre page de garde : Si vous désirez recevoir le Lien, notre bulletin d'information et pou -
voir participer aussi à la vie du M.A.S., n'hésitez pas à envoyer un petit mot au Padre. : Père Aubert Lucien
- BP 1414 - 83056 Toulon Cedex. Bien Fraternellement. Le Padre. L'annuaire est paru. Vous pouvez le com -
mander à Germaine Bernabeu, 21 Allée Ste Beure - 26000 Valence (10 Euros.)

Andréa Lopez
De temps en temps c’est important de se rappeler ce que sont les parents !!!!!

PL : Voir son pps
PL : María Teresa Mena Guerrero, Nous envoie de très belles photos de Monastère en Chine
PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre Barbat, Hélène Cantavénéra, Jean-Antoine Guerra,
Christiane Gonzales, Jean-Antoine Guerra, Gilbert Heredia, Francisco Iglesias, Manu Muñoz, Pilou Paris,
Georges Prinzivalli, José Pastor, Arlette Thomas
PL : Question : Qui est Marianne1947 ????

SEPTEMBRE
30/9/08

Pierrot : 

Nous sommes en vacances du 1 octobre au 9 Octobre. Nous penserons à vous. Merci de ne pas trop charger
les différentes boites aux mails, pendant cette période

Jean-Antoine Guerra
nous envoie des photos de son voyage de septembre 2008 en Andalousie : Voir les "Souvenirs Familiaux"

Michèle Puyuelo/Riso
Pierrot, Ce petit message pour remercier le Padre de sa gentille attention en me souhaitant la St Michel.        A
tous les Michel du Lien « Bonne Fête » et mes amitiés les plus sincères à tout le monde. A très bientôt.
Michèle Puyuelo/Riso

Vincent Martini
Bonjour, Pour la mise à jour de votre liste, le 11 Octobre je serai accompagné de mon épouse Caetano Marie-
Christine, de mes sœurs Martini Anna (veuve Grossetti Pierre) et Martini Antoinette (veuve Rosatto Gabriel).
Merci. - Vincent Martini

Gilbert Heredia
Si j'ai bien compris,  10 Octobre tu descends à Marseille; tu profiteras, puisque tu les rencontreras, de passer
le bonjour à Jean Guarino et André Belviso. Je me souviens d'une anecdote : dans la cours de récré, à l'éco-
le de Beauséjour, ton frère Michel (Michel, qui était responsable de l'école) demande à André : Tu est fran-
çais maintenant ? Réponse affirmative d'André : ton frère dit (à un mot près ) : pour une fois que j'avais un
américain dans l'école ((:-)
André était effectivement Uruguayen, tu peux en parler avec André pour voir si il se souvient. Oui, on se

9

10



connaissait bien avant les copains, depuis Octobre 61. On a fait 3 ans les 2 ensembles dans cette école puis
1 an à l'école de dessin avec Leonel Ventura. Je n'ai pas pu m'empêcher de retourné voir les 2 écoles en 2007.
Encore un petit souvenir que revient comme ça, sans qu'on ne demande rien..... Bon Pierre je quitte en te
disant. A+ Gilbert

PL : Et oui, nous allons avoir la chance de retrouver les Copains et les Copines à Marseille

Lydia Pomares
Bonsoir Pierre, Nous voilà tout juste rentrés de la rencontre de Toledo avec le Père Aubert. Nous avons eu le
plaisir de retrouver les amis de l'Antenne de Madrid qui se dévouent tous les ans pour que nous nous sentions
très à l'aise.. Aussi ceux de l'Antenne de Bordeaux, Nanou avec son mari, son beau frère et belle soeur.. Des
gens de Marseille, du Var, de Malaga.. et pour la première fois, Gisèle Goussard, fille de la fleuriste Nice-
Fleurs du Maarif. Très sympa.  Et avec le Padre, en cette clôture de l'Année de l'Amour nous avons voyagé
de Eros à Agapé! Et nous avons eu même des merguez au déjeuner de ce midi... On m'a engagée d'office dans
la chorale.. et quelle émotion en chantant “Chez nous soyez Reine” à la fin de la messe. Amitiés à vous tous
- Lydia et Toinou

Josiane Galindo
Pierrot, merci , vous êtes vraiment très efficace... je vois déjà mon message sur le Lien... merci et
bisous...Josiane Galindo

PL : C'est avec plaisir
PL : Hélène Cantavénéra, Cécile Floro, Andréa Lopez, José Pastor, Georges Prinzivalli, Nous envoient de très beaux pps

29/9/08

PL : Du fait que nous sommes limités en place de mémoire, pour notre site, nous utilisons les techniques
actuelles de stockage : Les anciens documents sont mis progressivement sous forme de fichier "pdf". Pour les
lire, double-clic dans le lien et si cela ne fonctionne pas, il faudra télécharger "Adobe Reader". Mais actuel -
lement, tous les ordinateurs, ont ce logiciel intégré. Merci de votre compréhension. Bonne lecture !!!!

José Pastor
Bonjour à tous, Voir d' abord le " Compostelle Chinois ", Bonne journée A+ -José
Il ne faut pas avoir le vertige….C'est un sentier à flanc de falaise dans le parc naturel des ' Los Ardales ' près
de Malaga dans le sud de l'Espagne. Ce ' caminito del rey' réalisé en 1901 pour les besoins de la construction
d'un barrage fait à peine 1m de large et surplombe le vide de plusieurs centaines de mètres par endroit. Ce
camino est tombé dans l'oubli depuis ce temps et tombe en lambeaux. Il est cependant devenu le lieu des
adeptes du vertige mais à leurs risques et périls. 4 intrépides y ont laissé leur vie en 1999/2000. La vidéo qui
vous est offerte prise par un équilibriste professionnel agrémentée d'une musique adéquate nécessite de bien
s'accrocher à son siège pour que vous puissiez en .....revenir et qui sait en faire un jour la promenade. A regar-
der en version ' écran total ' et accrochez-vous !

PL : Voir les "pps"

Josiane Galindo
Bonjour Pierrot... Je vous envoie les photos de l'ouragan "IKE"...la nature s'est mise en colère et vous pour-
rez constater les dégâts...peut être pouvez vous l'ajouter sur le Lien... Lorsque je vois ce désastre, je me dis
que ma vie est belle et je n'ai aucune raison de me plaindre... Je vous espère en pleine forme...amitiés et bisous
maarifiens...Josiane Galindo. Voir les pps, ces terribles photos !!! - Merci Josiane

28/9/08

Anne Marie Lopez
Bonjour Pierrot, En lisant les dernières nouvelles, et notamment le message d'Emilie et de sa citation telle-
ment vraie, j'ai pensé à ce joli diaporama que m'a adressé une cousine en Espagne pour Lucien, et donc pour
vous tous natifs de ce si beau pays qu'est le vôtre je vous l'adresse Cela vous fera rêver et voyager en même
temps. Emilie c'était ta fête vendredi dernier j'ai essayé en vain de t'appeler, mais dommage pas de réponse
alors avec une semaine de retard bonne fête A vous tous bonne fin de semaine et bisous Annie et Lucien

PL : Écoutez le pps sur Chaouen



Sylviane Froesch-Galindo
Bonjour Pierre, Merci pour avoir fait paraître si vite mon message et photos. Celles prises prés de chez Blas
sont en fait avec Mmes Corsan, Meyer et leur maman ainsi que Valérie, Alain Corsan et moi même. Grand
merci pour ce travail formidable que vous accomplissez. Thank you very much... Sylviane Froesch-Galindo

PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, Jean-Louis Casano, Mimico Iacopino, Andréa
Lopez, Manu Muñoz, José Pastor,  Georges Prinzivalli

27/9/08

PL : José Pastor Nous fait vibrer avec son pps sur Cadix

Marcel Benigno
Salut Pierrot je tiens à remercier sincèrement Robert Sanchez pour sa démarche auprès du Consulat Général
de France au sujet du cimetière Bensik c'est très sympa de sa part. amitiés  - Marcel

Sylviane Froesch
Bonjour Pierre et amis du Lien, Je viens tout juste de recevoir par courrier régulier Le Lien et bien entendu
comme le font tous, j'ai surtout rechercher les noms connus. Tout comme ma soeur Marie Thérèse, j'en ai
toute une collection puisque cela fait plus de 40 ans que je les reçois. Justement j'y ai trouve le nom de Valérie
Meyer Meller. J'ai connu Valérie, car elle est la cousine germaine de notre voisin de palier (48 rue des
Pyrénnées) Alain Corsan/Weschler (qui vit dans la région Bordelaise et que j'ai revu en 1985). Sa maman est
la soeur de Mme Corsan et de temps en temps elles venaient rendre visite a la famille. J'ai d'ailleurs quelques
photos prises avec elles. Je ne sais si Valérie pourrait se souvenir de moi mais on ne sait jamais? Je vous
envoie quelques photos de cette époque ou Valérie est présente avec sa cousine Micheline, son cousin Jean
Pierre, il y a aussi ma cousine Danielle Galindo, mes amies Marie et Bernadette Montois. Les deux autres
photos ont été prises tout prés du photographe Blas en 1947 ? Je ne sais si vous arriverez à les reproduire car
elles sont de petit format. En tout cas merci d'avance. Et voila pour les dernières nouvelles de mon coin.
Très amicalement de Sylviane Froesch-Galindo
PL : Merci de vos nouvelles : Voir les photos dans les souvenirs familiaux
PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, Marie-Thérèse Galindo, Manu Muñoz, Georges
Prinzivalli, Arlette Thomas

26/9/08

Dorian Aguillo Ponce
Bonjour Nanette et Armand ( et vous tous .. ) Alors que je rentre de voyage, j'apprends que vous vous réunis-
sez à Marseille ... Comme j'ai promis de me joindre à vous à Pratiquement ToutesS occasions ... je ferais acte
de présence ..quitte à dormir sur le divan si vous me faites trop boire. Je vous Embrasse  à tous. Dorian
Aguillo-Ponce

PL : Bienvenue dans notre site et à notre rencontre du 11/10 à Marseille

Josiane Galindo
Bonjour et merci Pierrot, Le message est déjà paru sur le Lien, vraiment c'est du travail rapide...Amitiés et
encore merci....Josiane Galindo...

Marcel Benigno
Salut Pierrot la photo à mon petit entraînement au sac, date de septembre 2007  donc 63 ans
Amitiés, Marcel

PL : Félicitations pour ta forme : Voir la photo de Marcel, dans les Souvenirs familiaux
Réponse de Marcel Benigno :
Merci Pierrot on fait ce qu'on peut on n'est pas des boeufs. Amitiés  Marcel

Nicole Torres
Notre rencontre du 11 octobre aura lieu au Collège Pastré Grande Bastide - Don Bosco - 32, Ste Pastré -
13009, Marseille. Et j'ai dit aux soeurs à partir de 10h. Il faut rentrer et se garer au parking. Pour ma part je
serais à 10h devant le portail.

PL : Merci Nicole de cette préparation



25/9/08

Robert Sanchez
Bonjour à toutes et à tous.Pierre, le 06/09/2008 Marcel Benigno faisait part de son émotion en présence du
délabrement du cimetière de Ben M'sik de Casablanca. A ce sujet j'ai reçu une réponse du Consulat de France
que je transfère ci-dessous. Amicales pensées maarifiennes. Robert

Original Message :
From: "Danièle Pollono" <Daniele.Pollono@diplomatie.gouv.fr> To: "'Etatcivil CASABLANCA-FSLT'"
<Etatcivil.CASABLANCA-FSLT@diplomatie.gouv.fr>;

Bonjour Monsieur,
Le Consulat Général a un contrat d'entretien avec une société en charge des espaces du cimetière de Ben
M'sik.
Nous sommes d'ailleurs en renégociation car l'entretien n'est pas satisfaisant.
Par contre, l'entretien des tombes est du domaine privé.
Si vous souhaitez faire effectuer des travaux, il vous appartient de prendre contact avec une compagnie de
pompes funèbres. Bien à vous Danièle Pollono, Consule Générale adjointe à Casablanca

PL : Merci Robert de ces renseignements importants

Ghislaine Belviso
Coucou! à bientôt à Marseille !! bisou Ghislaine et André, bien sûr.

Marie Célèste Barbat
Bonjour¨Pierrot, Pour te situer qui je suis : Marie Céleste Correia épouse Barbat à Martigues. C'est moi qui ai
envoyé hier une dromacarte sur l'automne. Je suis la soeur de Juliano Correia  qui est à Lakeland en Floride et
qui est membre actif du MAS. Pourrais tu lui adresser un annuaire du MAS directement à son adresse aux USA
: Peux tu me dire quel est le prix et comment je peux te payer ou  bien s'il faut passer par Germaine Bernabeu
? Dans ce cas peux tu m'envoyer ses coordonnées e mail? merci d'avance. Amitiés. M Célèste

PL : Il faudra contacter Germaine Bernabeu : sauf erreur, l'annuaire coûte 10 Euros.

José Pastor
En visionnant les  deux vidéos, j'ai l'impression d'y être, quoi que j' ai des doutes sur la plage de Manessman,
je n'ai pas souvenance qu'il y avait des rochers aussi grands....A+ -José
http://fr.youtube.com/watch?v=ov9xIePg3u4&feature=related et
http://fr.youtube.com/watch?v=_vO8fhJwK1s

Marcel Benigno
Salut Pierrot quelques photos dont une avec trois de mes frères Antoine, Georges, Paul, toujours passionné
de boxe j'ai passé le virus a mon petit fils Axel, fervent supporter des vert et de l'Italie a +  -Bien cordiale-
ment. Marcel

PL : Voir les photos dans les souvenirs familiaux

Isabelle Espinar Estève
Merci Pierrot, très beau pps. Bésitos. Isabelle

PL : pps sur l'aveugle

Emilie Puccini
Bonjour Pierre, c'est toujours un plaisir pour moi de lire tous les messages des maarifiens. A mon tour je vous
adresse des phrases que je viens de lire. Vous pouvez arracher l'homme d'un pays, mais vous ne pouvez pas
arracher un pays du coeur de l'homme. Où que j'aille, je suis un morceau de mon pays. c'est la réalité. Je vous
embrasse. - Emilie

PL : Merci

Michèle Giudice
Bonjour Pierre, Nicole Ici François et Michèle Giudice de Martigues - Désolée, nous ne pourrons être pré-
sents le 11/10  s/Marseille pour des raisons familiales - C'est gentil d'avoir penser à nous - Nous penserons
très fort  à vous ce jour là- Vous souhaitons une excellente journée et souhaitons qu'à la prochaine rencontre,



nous pourrons y participer - Bisous -Bien amicalement - Michèle

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Tous les jours je fais mon petit tour sur le site, je me tiens au courant. J'ai relevé quelques fois le nom de la
famille Pacheu et je suis curieuse. J'ai connu une Madame Pacheu, de son nom de jeune fille Lovicchi (je ne
suis pas sûre de l'orthographe). Je dois remonter aux années 1940, j'accompagnais ma grand-mère, Mme
Thérèse Rizo, qui rendait quelquefois service à Mme Blin, soeur de Mme Lovicchi (mère de la future Mme
Pacheu). Mr et Mme Blin habitaient rue Louis David  - si je me souviens bien, j'étais jeune. Mr et Mme Blin
étaient horticulteurs ; ils avaient une fille, Henriette, "Yéyette" pour les intimes. Je crois bien que celle-ci,
après son mariage (en 1954 ?) était partie vivre en Espagne. Est-ce que mes souvenirs sont exacts ? s'agit-il
de la même famille ? Je viens de recevoir Le Lien du Padre; J'y ai simplement jeté un coup d'oeil avant de
l'étudier à fond. Nos deux Liens se complètent parfaitement. Ne nous en privez pas.  Merci d'en prendre soin.
Avec tous ces nouveaux membres qui se font connaître vous ne manquerez pas de travail.
Amitiés, - Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie)

PL : Merci Marie-Thérèse : Je ne crois pas qu'il s'agit de la même famille, mais je vais envoyer votre mail
sur le site et on verra bien, avec nos lecteurs. Pourtant, le nom de famille "Lovicchi" me dit quelque chose ...
Voyons si le ""téléphone arabe" fonctionne bien

Nanette Sanchez
Bonsoir Pierre, Je serai parmi vous le samedi 11.10. René doit me le confirmer cette semaine. Pour l'adresse,
si tu as du temps, tu peux rechercher le plan et itinéraire en tapant : campagne pastré 13009. Vois avec Nicole
si c'est bien à cet endroit. Je sais qu'il y a des réunions avec le Padré à Pastré. Je t'envoie cette semaine, les
photos de René et moi (quand nous étions Jeunes !!!) Amitiés Nanette

PL : Je pense que le lieu est Marseille 9è : Nous attendons le plan de Nicole

Louise Diamante
ça vous étonne ??? C'est la méthode débrouille ... Cordialement - Louise (nous partons Jeudi pour Tolède, y
serez vous ??)

PL : Louise nous a envoyé la méthode Coca Cola

Josiane Galindo
Pierrot et tous les maarifiens ..... Hier je reçois le «Lien» ....Comme toujours des son arrivée,j’arrête ce que
je fais pour le "dévorer"...Je lis et regarde les photos....Avec plaisir je vois celles de mon passage à Paris. Je
continue ma lecture et voila un autre "miracle" se produit.....je vois le nom de "Hubert Gour"....Surprise un
ami d’enfance...aussitôt dit aussitôt fait, je l’appelle,  - émotions....Vous pensez 50 ans sont passés depuis
..Alors inutile de vous dire, la parlotte va bon train...Aussi grâce a internet nous voila en contact - plus rapi-
dement...Décidément, cette semaine, je suis gâtée en surprise, hier matin le téléphone sonne de bonne
heure,...Geneviève Lazarro (Betan) cousine germaine de Guy Sanchez...Elle vient me rendre visite en
décembre...Ma meilleure copine d’enfance,  50 ans sont passé et nous allons être réunies sous peu ...
Qui nous l’aurait dit????????????? Que pouvons nous dire????  Sans le père Aubert, ce "Lien Miracle" fondé
maintenant 40 ans et plus, grâce à lui, combien de famille se sont retrouvées, combien d’amis ont eu cette
joie de reprendre contact ....Dire merci au Padré et à tous ceux qui l’aident à maintenir le lien en bonne forme
oui c’est beau , et vous le méritez tous...mais ce n’est pas assez...il faut penser et remercier notre Seigneur
qui est là à réaliser tous ces miracles...Voila, je voulais simplement vous faire part de mes dernières joies et
les partager avec vous tous.... Merci père Aubert et merci à tous ceux qui sont là pour garder «notre famille»
réunie...Amitiés et bisou....Josiane galindo

PL : Merci Josiane de vos nouvelles

24/9/08

Claudio Ocaña
h t t p : / / w w w. a d n s t re a m . t v / v i d e o / n i l S q a M b o M / H I S TO R I A - D E - U N - L E T R E R O - T H E - S TO RY- O F - A -
SIGN
Bonjour Pierre ,Si tu peux insérer cette photo prise le 20 Août à Frontignon-plage chez Gaby Mallart. Son
épouse Linda quelle cuisinière  ''chapeau'', Giovanni et Vivianne étaient aussi avec nous. Mais la surprise fût



après le repas il est allé chercher son accordéon
qu'il avait ramené de Marseille, accordéon qu'il
avait à ses débuts rue des Alpes en 1953 et où j'al-
lais l' écouter chez lui. Il m' a fait un cadeau royal
54 ans après , c'est ça les vrais amis , sur la photo
Arlette mon épouse  qui vient de se faire opérer
pour la 2 ème fois , donc elle ne peut pas danser la
valse , et aux commandes Gaby toujours aussi bon
.. Un grand merci à toi. Mes amitiés ainsi qu'à tout
le Maarif . Claudio

PL : Avec plaisir, photo dans les souvenirs fami -
liaux
PL : Magnifique histoire d'aveugle.
Bien souvent, il suffit de peu de chose pour chan-
ger le cours de la Vie. Merci de votre amitié.

23/9/08

Lydia et Toinou Pomares
Bonsoir Pierrot. Un petit  pps  pour sourire, Samedi et Dimanche nous serons avec Le Padre à Toledo.. Besitos
de Madrid. Lydia et Toinou

Jean Pierre Barbat
Colchiques dans les prés fleurissent fleurissent... et que notre amitié maarifienne grandisse grandisse... un bel
automne tonifiant à tous.
http://carte11.dromadaire.com/card/0922/184235WKpi79793177h192r196j77.shtml
Marie Célèste et Jean Pierre Barbat

PL : Merci de votre carte

Père Cristóbal Lopez
Je m'excuse pour le retard. La rentrée de l'école m'a distrait. Au moins les nouvelles vous serviront pour être
au jour de la vie de la Communauté de Kenitra. Voir la feuille de Kenitra dans les "pps"

Nicole Torres
Comme nous n'avons pas de nouvelle de la famille Duartes, ni  de Nanette, on se retrouve à 15. La semaine
prochaine James et Hélène (qui sont partis en Espagne vendredi ) me rappellent pour me donner une répon-
se pour eux et pour Maïté qui, elle revient cette semaine d'Espagne. Peut-être aussi Michèle Urena. As-tu le
mail de Danielle Giudice, Pilou ne l'as pas. Je suis allé hier chez les soeurs et on pourra passer la journée
dehors s'il fait beau. Il y a un grand terrain. C'est OK pour Vincent Martini et sa soeur donc 3/4 de +. Nicole

Bérangère Colombo
Quelques conseils judicieux.....et peut-être à faire suivre.... Avec mon amitié,  Bérangère

PL : Voir les pps
PL : Nous avons reçu des mails de Bérangère Colombo, Hélène Cantavénéra, Andréa Lopez,  Pilou Paris,
José Pastor, Lydia Pomares,  Georges Prinzivalli 

22/9/08

Freddy Guerit
Salut à toi grand Pierrot , c'est Freddy au clavier:concernant la journée à Marseille serait-il possible de la faire
le dimanche Claudine travaille le samedi et souhaite être avec nous c'est une idée que je lance sachant que le
dimanche est jour de repos. ma joie sera aussi de revoir André Belviso après tant d'années  j'ai quelques
erreurs de jeunesse à me faire pardonner de sa part je t'embrasse André ainsi que ton épouse. Freddy de
Martigues. Je vous aime à tous.
PL : Salut Freddy, Et non, ce n'est pas possible, car 30 personnes sont concernées ... Habitez-vous loin de



Marseille ? Essayez le faire le maxi : mais Désolé - Amitiés maarifiennes Je fais copie de ton mail à Nicole
Torres et à André et Ghislaine Belviso - Pierrot

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre. Il est écrit quelque part, que la nuit porte conseil. C'est à croire; Figures-toi que ce matin, je
me suis réveillé avec en tête le nom de “Roland Valet”. Je pense que c'est le roi mage à côté de moi sur la
photo. Pour les 4 filles : mystère!!!! A+ - Gilbert

PL : A propos de la photo des souvenirs familiaux " Gilbert Heredia -Roland Valet-04-"

Rafa Ramirez
Bonjour, Pierre, la photo. de mon épouse est dans les souvenirs familiaux ( Rafa Ramirez- La Foncière 01. )
Je joins d’autres photos de chez moi. Merci Amitiés Rafa

PL : Voir les photos de Rafa dans la rubrique des souvenirs familiaux

Annie Tambero ép. Lopez
bonjour Pierrot La fin de semaine approche, tout le monde se retrouve, mais ayons une pensée pour tous les
nôtres qui se trouvent seuls aux quatre coins du monde, ce diaporama tous nos amis espagnols le comprendront,
et les autres aussi certainement gros bisous - Annie Lucien Hermosas oraciones llenas de paz .y sabiduría

PL : Merci Annie : Voir les pps

Jean Lacroix
via un pps sur un papillon, nous rend attentif . Attention à ce que l'on fait....

PL : Écoutez ces paroles merveilleuse envoyées par José Pastor : Blowing_in_the_Wind de (Bob_Dylan)
dans les pps

21/9/08

Gilbert Heredia
Pierrot, Un coup de pouce pour la Fille d'Henriette Pacheu, demandé par Gilbert Heredia : Henriette est par-
tie avec son mari, au Canada voir leur fille aînée Valérie marié à Xavier Grolaud qui y résident depuis
novembre 2007. Voici l'adresse de leur boulangerie. Du bon pain de France, au Canada, que les francophone
aiment : X a v i e r  G r o l a u d - Artisan Boulanger Pâtissier - (Ambassadeur de l'École Lenôtre - Paris) -
31 rue Lapointe- Longueuil - Qc. J4G 1H2 - Canada

2ème mail de Gilbert
Bonjour Pierre, Réponses groupées : 
• Ghislaine Salerno/Belviso  : corrigé. Je l'avais lu sur l'historique. 
• Adresse de la boulangerie : oui pour le site si c'est possible, Il ont eu du mal à commencer en attendant l'ins-
tallation du four qui à mis 4 mois. Un petit coup de pouce ça ne fait de mal à personne. Merci pour eux.
• Pour la photo (Valet ou valette) c'est de lui que j'ai eu cette photo et c'est justement la question qu'il ma
posée. Alors il ne reste plus que les visiteurs du site pour nous aider. Je pense que ça se passe dans l'école de
la Présentation!!! Voilà je te remercie pour tout. A+ - Gilbert

3ème mail de Gilbert :
Je reviens sur la photo que j'ai reçu de Vallet (c'est comme ça qu'il a signé le petit mot)? Avec du recul, je me
souviens avoir deux copains (poil de carotte) ça va, je n'entends personne rire derrière moi )):(
Toujours est-il que je ne sais comment il a eu mon adresse. De toute façon ce n'est pas un problème. Au
contraire. Mais je ne suis pas en mesure de l'aider . Pour cette réunion, ce doit être quelque chose d'impré-
vue, car je ne me souviens pas du tout. Je pense qu'elle a été prise à l'école de la présentation.  Vu le dessin
sur le mur. Fort possible en allant chercher ma soeur Huguette qui enseignait là-bas?. Nous avions été seuls
15 jours, quand nos parents était en voyage à Marseille. Le mieux serait de la placer dans l'historique une
semaine ou 2  et après aux avis de recherche. Enfin tu dois savoir mieux que moi, ce qu'il est préférable de
faire. Je réitère de remerciements, A+  Gilbert

PL : A propos de la photo "Gilbert Heredia -Valet-04-" dans les Souvenirs familiaux

20/9/08

PL : Nous venons de franchir les 35'000 visites. Merci de votre fidélité



Pilou Paris, née De Armas
Un jour, un homme rentre du travail pour trouver le chaos qui règne à la maison. Ses enfants, encore en pyja-
ma, jouent dans la boue du jardin. Sur le gazon, tout autour de la maison, il y a des cartons de repas conge-
lés et des boîtes de jus de fruits par terre. Quand il entre dans la maison, c'est encore pire : La vaisselle sale
est éparpillée dans toute la cuisine, le repas du chien est renversé sur le sol, la vitre est brisée et traîne par
terre sur une grande surface et il y a du sable par terre, sur la table de la cuisine et les meubles. Dans la salle
de séjour, il trouve des jouets, des vêtements et une lampe renversée. A ce moment, l'homme a très peur qu'un
malheur ait touché sa femme. Il se précipite au second étage et là, stupéfait, il trouve sa femme encore en
pyjama assise dans le lit en train de lire un livre. Elle se retourne en souriant et lui demande :
*Comment était ta journée ? - * Mais que s'est-t-il passé ici aujourd'hui ?!? Souriante...- * Tu sais, chaque
jour en rentrant, tu me demandes ce que j'ai fait durant la journée et quand je réponds que je me suis occu-
pée de la maison et des enfants... Tu me dis : - C'est tout ? - * Eh bien, aujourd'hui, je n'ai rien fait ! 
Envoyez cette blague à toutes les femmes que vous aimez, elles le méritent bien !!

PL : Mais OUI, les Filles, on vous aime bien : Merci de vivre avec nous et nous supporter

Rafa Ramirez
Bonjour Pierre, Je suis Raphaël Ramirez, c’est simplement pour inclure  le nom de mon épouse dans le trom-
binoscope " Maura Kavanagh ". Merci et salutations Rafa.

PL : Merci, je viens de passer le message à Gilbert pour correction

Marcel Benigno
Salut Pierrot sur la rubrique etc scolaire photo18-1954 le numéro 15 il s'agit de Razzini Armand. A bientôt. Marcel

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Pour le Trombinoscope, corrections apportées. Si tu es OK, je t'envoie le nouveau jeudi, c'est
le jour où je suis le + tranquille, et il y aura d'autres demandes. Aussi, si tu peux passer la photo sur le site,
pour retrouver les noms des filles derrière Valet et moi. Tu peux la retailler à ta guise. Merci.A+ Gilbert

PL : S'agit-il de René Valette ? Qui sont les 4 jeunes filles ????? Je mets la photos dans les souvenirs familiaux

Jackie Gardey

PL : J'ai envoyé la photo du Padre avec Mgr Lefèvre à Jackie, car, dessus, il y a son frère Michel
Merci Pierrot pour la photo. Mon frère a une de ce têtes ! Toi par contre tu es très bien. Bisous, Jackie

Annie Tambero ép. Lopez
bonjour Pierrot, Malgré les petits soucis de la vie face à nos Parents très âgés, j'ouvre tous les jours mon petit
"marocain" et  Cela fait plaisir d'avoir des nouvelles à travers ce travail que tu mènes si bien, ton épouse a
beaucoup de patience, mais au fond tu la laisses un peu tranquille pas vrai ? Gros bisous.
Tu verras ce diaporama pour nous les "60" est très bien illustré finalement, on a toujours quelque chose à
revoir mais gardons toujours en nous ce "lien" qui nous unit à tous. Besitos Annie Lulu

2ème mail d'Annie :
Pierrot, Dans mon message de tout à l'heure, et pressée de te donner de nos nouvelles, j'ai oublié de te récom-
penser : Comme maintenant cela est annoncé pour les bacheliers, et je pense que tout le monde sera d'accord
avec moi la Médaille d'Honneur de tout le Maarif et Dieu sait s'il est grand.

PL : C'est vrai que cela prend beaucoup de temps pour le site ..... Martine est patiente. C'est trop d'honneur
: Je ne suis que le facteur de service afin que chaque membre du MAS via le Lien, puisse s'exprimer : In
Challah, que cela puisse continuer...

Le "Petit Marocain"
Écoutez la chanson de Gabin, envoyée par Annie

Manu Muñoz
salut Pierrot , j espère que tout va bien par la bas. Je viens te demander un renseignement, pour une copine
de Paris qui est en train de faire un diaporama sur Casa, et me demande si je n'aurais pas des photos de l égli-
se St Jean Bosco qui était au Belvédère. Non seulement j en ai pas mais je n ai jamais entendu parler de cette
église, alors pourrais tu me confirmer si vraiment elle a existé. Je m adresse a toi car je ne veux pas embêter



le Padre, alors si tu peux me sortir de cette énigme ,ce serait formidable,du moins savoir si elle a existé et
puis pour les photos après on verra. Merci; Manu

PL : Nous avons déjà parlé de cette Église Don Bosco, mais je ne me souviens plus : Ah Helzaimer ....
Via Google : http://casa-images.bb-fr.com/ pour-vos-bouteilles-a-la-mer-lecture-libre-f23/recherche-
temoignages-sur-l-eglise-st-jean-bosco-t1434.htm

Hélène Cantavénéra,
Donne ce cœur à tous ceux que tu ne veux pas perdre cette année 2008, incluant moi-même si je compte pour
toi. Essaye d''en collecter 12. Ne prenez personne pour acquis. Tenez tous ceux que vous aimez près de votre
cœur. Car vous vous réveillerez peut-être un matin. Pour réaliser que vous avez perdu un diamant. Pendant
que vous étiez trop occupé à collecter des pierres. 

PL : Nous avons reçu des mails de Marcel Benigno,  Pilou Paris, José Pastor Georges Prinzivalli,

19/9/08

Jean Bologna
Avec toutes mes amitiés; Jean

PL : Voir les pps sur l'Escalier mystérieux

Sylviane Froesch (Galindo)
Un petit bonjour, Rien de trop spécial a raconter juste un petit salut de ma ville d'Orange.
Je jette toujours un "coup d'oeil" au site et ai plaisir a y lire les messages et photos des uns et des autres, de
tous ces anciens maarifiens éparpillés. Ici le train train habituel, notre dernière sortie une petite virée en train
dans une ville côtière pour y passer une belle journée ensoleillée. Puis cela sera une visite dans une fabrique
de fromage puis un vignoble où l'on pourra goûter a différents vins du pays. Voila pour les dernières nou-
velles. Je vous joints une photo ou je suis avec mes deux filles, Marianne et Nadine ainsi que ma petite fille
Brooke (fille de Marianne) En toute amitié Sylviane Froesch (Galindo)

PL : Voir la rubrique des souvenirs familiaux

Bérangère Colombo
Dans le trombinoscope, ma soeur est toujours sous le prénom de Gisèle et non Ghislaine. Merci pour elle et
bonne journée à vous. Bérangère

PL : Nous envoyons votre mail à Gilbert, s'il peut faire la MAJ. Merci

Vincent Martini
Bonjour Pierre, Je vous joins une photo sur la garderie de Mt Cenis, de la part de Lopez Dolorès (Loli) épou-
se Pitallua. Pour Marseille, le 11/10, je dois contacter Nicole Torres lundi. En principe nous serons 4.
Amitiés.  Vincent Martini.

PL : Merci Vincent : je mets la photo dan,s les Souvenirs familiaux

Pierrot
Notre Padre, le Père Lucien Aubert nous envoie cette photo des Propagandistes en 1962, avec Mgr Amédé
Lefèvre; Voir la rubrique des photos du MAS. Merci Lucien

18/9/08

Colette Balicco
bonjour Pierre, je te communique mon adresse Internet : coco.06.... ainsi que les photos  afin de les mettre
sur le lien. la deuxième photo peux-tu la mettre sur Castries 2008 en remplacement de celle qui est actuelle-
ment. Avec mes remerciements pour tout ce que tu fais. bisous a toi et a ton épouse Colette Balicco née
Gonzalvez (cousine de POP'S)

PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra , René Carulla, Mario Casano, Andréa Lopez, José
Pastor, Arlette Thomas

17/9/08

Georges Prinzivalli



Bonjour à toutes et tous! - Le bonheur te garde gentil(le).  - Les épreuves te gardent fort(e). - Les chagrins te
gardent humain(e).  - Les échecs te gardent humble. - Mais seul l'espoir te fait avancer. - Tu es si spécial!
Aujourd'hui est le jour des 'amis en ligne'Envoie ce message à tous tes amis en ligne - même moi si j'en fais
partie - et vois combien tu en reçois aujourd'hui. Bonne journée de l’amitié.

Angèle Bravo
Bonsoir, nous confirmons notre venue à Marseille le 11/10, Daniel et moi (Angèle Muñoz) avec un grand
plaisir de vous revoir. bizzzzzzzzzzzzzzzzzzzz Angèle & Daniel

Claudio Ocaña
C' est sûr je voulais te connaître , mais je ne suis pas seul; On aura d' autres occasions; Amitiés. Claudio

PL : Concerne : rencontre du 11/1O

Josiane Galindo (Moder)
Pierrot et les ami(e)s du Lien... J'espère que tout va bien...ici pas de problème, ça "roule comme une
boule"...la chaleur est encore parmi nous, vivement l'hiver...
Pierrot, juste pour vous dire que j'ai reçu un mot du Père Abert ,  si vous pouvez lui faire savoir que je m'oc-
cupe de lui agrandir et envoyer la photo qu'il me réclame, ce sera avec grand plaisir..merci pour le lui faire
savoir...Amitiés et bisous maarifiens a tous en général... Josiane Galindo (Moder)

Andréa Lopez
Coucou !!! Nous revenons d un voyage par l Afoma de Montpellier organisé par René Soler (Néné) nous nous
sommes régalés. Nous étions 34, une ambiance extraordinaire familiale chaleureuse. Avec mon mari nous ne
connaissions personne (à part René) mais nous avons été accueillis très très sympathiquement, pour partici-
per à ce voyage nous sommes montés d Alicante. Nous étions six anciens du Maarif, il y avait des gens d
Algérie et des Français pure souche,  j y  ai même retrouvé (à Rhodes où nous discutions de nos familles !!!!)
un cousin qui habitait Fès; 44 ans perdus de vue......fantastique!!!!! Des moments très riches en émotion en
souvenirs. René attentif à tous 24h/24 d humeur joyeuse et égale, il a su créer un groupe homogène, nous nous
sommes laissés chouchoutés, nous avons bien rit,  bien mangé , trinqué à l’Ouzo. Nous avons fait de belles
excursions  nous permettant d apprécier et de découvrir ce joli coin de Grèce encore pas très connu des tou-
ristes français. Nous avons pensé, si Cela peut intéresser certains, d organiser un voyage pour "maarifiens  et
amis" l’année prochaine.

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, Ci-joint le trombinoscope revu et corrigé. Comme de coutume, chercher les erreurs ou les
omissions et les signaler. Je n'ai inscrit que les légendes sûres. Dans le trombinoscope, Je n'ai pas réussi à
identifier l'époux de Adula-Sylvia Frasca ép. Jean Clemente. (il y a deux Jean, ou est-ce le même à des âges
différents ?) Tu me diras cela dans un prochain courrier. A+ Gilbert

PL : Quelqu'un peut-il répondre à Gilbert sur ce dernier point ? Gilbert nous envoie un nouveau trombino -
scope, avec le nom des conjoints, quand cette information est connue, dans notre site. Chers Lecteurs :
Pouvez-vous nous aider à corriger et compléter ce nouveau trombinoscope. Merci Gilbert.
trombinoscope-Nom du conjont

16/9/08

Bérangère Colombo
Merci à vous pour ce vol aérien. C'est absolument magnifique. Est-ce que vous auriez la version "sable fin et
palmiers" pour nous qui sommes entourés de montagnes à longueur d'année  et qui plus est avec le mauvais
temps qui commence à s'installer et les chutes de température. Juste pour sourire et mes meilleures saluta-
tions.  Bérangère

PL : dans le sud, tout est OK, pour le moment : Courage ...

Nicole Torres
Cher Pierrot, Je viens de rentrer sur le site. Dans la rubrique "rencontre" c'est l'ancien message. Peux-tu mettre
le nouveau afin qu'il n'y est pas de confusion. J'ai eu un coup de fil de Martini Vincent..... Pour Pilou c'est
bon : les autres toujours rien. Gros bisous. N.



PL : Correction OK

Bernard Paris
salut Pierrot, je te confirme notre présence
Bernard / Lisa. ainsi que Solange PARIS : 2 personnes soit Harba  sont  quatro!!! Bises!!!!

Claudio Ocaña
Bonsoir Pierre, J'ai essayé de joindre Nicole Torres au téléphone mais en vain , je n'ai peut être pas le bon
numéro . STP pourrais tu l' aviser que les 4 couples suivants ne seront pas à Marseille le 11 octobre ,
Basciano (2) Buscema (2) Mallart (2) Ocaña (2); Désolé Amitiés  Claudio

Tony Giangreco
Bonjour, concernant le repas du 11 Octobre 2008 Annulation de Jojo et Angèle Manuguerra (2 personnes)
Annulation Tony et Babeth Giangreco (4 personnes) cordialement. Tony et Babeth Giangréco

Pilou Paris
Coucou Pierrot. Les vacances sont bien finies. Reprise aujourd’hui.. J’ai eu Nicole  hier. OK pour tout.
Si vous avez un problème de couchage, je serai heureuse de vous recevoir à la maison. Il y aura Angèle et
daniel qui descendent de Grenoble. Bics à vous deux, pilou

PL : Merci beaucoup Pilou ce ton offre - Biz ...

Nicole Torres

PL : Concerne notre rencontre du samedi 11 Octobre à Marseille
C'est décevant. Pour Tony Giangreco je les avais appelé personnellement pour leur faire part de cette jour-
née. Si les désistements s'arrêtent là nous sommes 22. On aurait pu aller à Gardanne. Bisous. N.

René Carulla
Nous prévient de ne pas ouvrir des mails de taica9@hotmai ou de italia9@hotmai : Virus ....

14/9/08

Arlette Thomas
L'Amitié : * Un simple copain, quand il vient chez toi, agit comme un invité. - * Un véritable ami ouvre ton
frigo et se sert. - * Un simple copain ne t'a jamais vu pleurer. - * Un véritable ami a les épaules trempées de
tes larmes. - * Un simple copain ne connaît pas les prénoms de tes parents. - * Un véritable ami a leurs numé-
ros de téléphone dans son carnet d'adresses. - * Un simple copain apporte une bouteille de vin à tes fêtes. - *
Un véritable ami arrive tôt pour t'aider à cuisiner et reste tard pour t'aider à nettoyer. - * Un simple copain
déteste quand tu appelles après qu'il soit aller se coucher. - * Un véritable ami te demande pourquoi tu as mis
tant de temps à appeler. * Un véritable ami s'informe de ta romantique histoire d'amour. - * Un simple copain
pourrait te faire du chantage avec. * Un simple copain pense que l'amitié est finie quand vous avez une dis-
pute. - * Un véritable ami t'appelle après une dispute. - * Un simple copain s'attend que tu sois toujours là
pour lui. - * Un véritable ami est toujours là pour toi . - * Un simple copain lit ce message et le supprime. -
* Un véritable ami le fait passer et te le renvoie

Georges Prinzivalli
Salut la famille!Un gros bisous à vous tous. Donner un peu de nouvelles. En attendant une vidéo très poé-
tique. Suivre le lien. http://www.dailymotion.com/video/x1rze7_doll-face_creation 

13/8/09

Père Cristóbal Lopez
Bonne fête de l'Exaltation de la Croix... avec le Pape en France. Amitiés.

Ghislaine Belviso
coucou!! bonjour Pierre : je te confirme notre présence pour le II Octobre. j'espère que tu vas bien. à bientôt.
Ghislaine  et André Belviso

Tony Giangreco
OK pour le 11 Octobre



Jeannot Guarino
Salut Pierre et tous les copains. Comme de bien entendu je serais, avec Michèle parmi vous à Marseille le 11
octobre; Bien à vous. Jeannot Gaëtan GUARINO

Robert Sanchez
Bonjour à toutes et à tous. Ayons une pensée émue pour tous nos amis des U.S.A qui subissent les violents
assauts des intempéries. Prions pour que Dieu les protège. Robert Sanchez.

Andréa Lopez
pour les amoureux !!!!!! ou pour le redevenir !!!! ça aide non ?????

PL : Voir son pps sur Venise la Nuit
PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, José Pastor

12/9/08
Le pape Benoit XVI arrive en France aujourd'hui, pour une visite à Paris puis à Lourdes

Nicole Torres

PL : Concerne : Repas du Samedi midi,11 Octobre 2008 à Marseille
Chers amis, Il ne sera pas possible de se joindre au groupe de Gardanne avec Jeannot, car on ne pouvait nous allouer
que 20 places et au final nous sommes 35 personnes. A Gardanne, la salle est au maximum pour 100 personnes, mais
avec nous, cela dépassait le nombre autorisé. Il faut savoir que depuis Juillet, Nicole cherche un coin pour nous J'ai
trouvé 2 auberges "formule complète" l'une à Cabries à 28  et l'autre à Gémenos à 26 .
Tony Giangréco m'a fait passer les coordonnées d'un domaine près de Gardanne : 38  par personne.
Plusieurs personnes ont annoncé que c'était trop cher D'un autre  côté l'antenne du MAS m'a donné les coordonnées
d'une communauté de Religieuses dans le 9ème arrondissement à Marseille. Nous pourrons arriver dans la matinée
avec notre "panier repas". Une grande salle est mise à notre disposition ainsi que des sanitaires et un parking et s'il
fait beau nous pouvons manger dehors. Je propose que chaque famille amène un + pour l'apéro. Il n'y a pas de loca-
tion propre mais les groupes laissent une enveloppe qui serait de l'ordre de 200  (soit 6 /personne - 12  par couple).
Je reste persuadée que nous passerons une chouette journée et j'espère que la préparation d'une "salade" ou d'un
"sandwich" ne vous découragera pas. Si d'autres veulent se rajouter c'est possible. J' aimerai avoir une réponse ferme
au + tard mardi 16/9, via Pierrot ou à moi même. De la même façon je vous ferai parvenir un plan. Nous comptons
sur vous. Amicalement. Nicole.

PL : Merci beaucoup Nicole, pour tout ce travail. Donc, voilà, c'est confirmé, nous serons dons le Samedi 11 Octobre
à Marseille dans le 9ème, en Panier-Repas. Nous attendons votre confirmation avant le 16 septembre, afin de confir -
mer le nombre de personnes. Pouvez-vous nous envoyer un mail, même si vous ne venez pas. Merci d'avance.

Nanette sanchez
Je souhaiterai savoir si Belviso André est de la Famille de Belviso Jean (A Casa, j'ai travaillé avec Jean
Belviso. Il était à la compta dans les Assurances) Merci d'avance pour info. Bonne soirée. Nanette.

PL : Je transmets à André ...

Michèle et Marcel Gucciardi
Bonjour, Nous avons consulter l'annuaire des maarifiens , et c'est mon nom qui figure sur la liste soit: Michèle
Ceuppens, Mais c'est le contraire Marcel Gucciardi. Né, le 12 février 1941, ayant habité au 57 rue du Pelvoux
époux de Michèle Ceuppens née en Belgique, Bruxelles le 5 février 1946; l'adresse au nom de Michèle est
nécessaire question travail, mais pour le lien c'est Marcel. Merci d'avance. 
PS" Nous aimerions obtenir l'adresse de Jeannot Guerra, car nous avons lu qu'il était voisin de Marcel 54 rue
du Pelvoux et Marcel 57, et de plus, il va à Fuengirola (Espagne) et nous aussi pour 6 mois l'hiver. Car il com-
mence a faire froid au Canada. Merci d'avance. Marcel Gucciardi

PL : Voir la photo dans les souvenirs familiaux.

Tony Giangreco
Bonjour, Nous avons appris par Nicole Occhipinti, que le repas du 11 Octobre n'était plus possible à Gardane.
Nous trouvons que le faire dans un restaurant au prix de 20  c'est cher. Par contre nous connaissons un endroit
sur Tourves à côté de St Maximin (pas loin de Gardane), ou nous sommes déjà allés très bien, site très joli



Ils organisent des réception, banquets, pour les groupes et les CE, et nous vous suggérons de les contacter
afin de savoir ce qu'ils peuvent nous proposer et à quel prix. - St Raphaël du domaine du Billardier 83170
Tourves - Tel: 04.94.59.20.96 - ou Mr Ibagnes Eugène: 06.07.70.51.90

PL : Merci, mais Nicole a contacté ce restaurant, mais les prix sont différents de 20 Euros. Nous restons donc,
au Panier-Repas- à Marseille 9ème.
Mais pour une prochaine rencontre, prenez l'initiative d'organiser.

PL : Notre planète : http://video.thesecret.tv/windowsmedia/planet_earth.wmv

PL : Nous avons reçu des mails de Georges Benigno, Hélène Cantavénéra, Jean-Louis Casano, José Pastor,
Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

11/9/08

PL : Formidable
Besoin de dé-stresser  ???? (n'oublie pas le son) Déplace ton curseur sur l'écran, tu auras l'impression que tu
voles au dessus des montagnes. Vise la pointe de ton curseur au sommet d'une montagne. Tu peux essayer de
te déplacer vers la gauche ou vers la droite. Allume les haut-parleurs!!! (J Michel Jarre)
http://electricoyster.com/esp3d

Gilbert Heredia
Bonjour mes amis (Pierre et Bernard); Pierre, toujours dans le cadre de mes recoupements pour le trombino-
scope, je suis tombé sur de petites erreurs concernant la famille PARIS,  dans le listing intitulé "Lien-
Complet.doc". En effet, j'ai noté que Bernard et Solange (Bernardou et Chipette de notre enfance) n'habitaient
pas à la rue du Jura mais rue de Naurouze au n°4, il me semble. (Sur le même palier que les Mormina et par
la suite Alcantara) Ils ont un frère aîné, qui est bien dans ce listing mais mal orthographié. On le retrouve sous
le nom de PARISI Jean-Claude, alors qu'il faudrait lire PARIS Jean-Claude. En contre partie il habite bien rue
de Naurouze. Jean-Claude, bien que plus âgé que moi d'au moins de 10 ans, je lui dois d'être entré dans la vie
professionnelle par la grande porte. C'est lui qui, par l'intermédiaire de son épouse Trinidad née Gomez, m'a
fait entrer à la SFRM à "Aïn Sebaa" où Lucien Gomez (Donc son beau-frère) était chef du bureau d'étude.
Pour un jeune qui fini de passer son examen le 6 Juillet 1966 et qui commence à travailler le 7 Juillet, c'est
un bon tremplin pour débuter dans la vie. Même de notre temps. Bernard je ne saurais jamais dire assez merci
à ton frère. Mes amitié à tous les deux ainsi qu'à vos épouses respectives; A+ Gilbert

Nicole Torres
Cher Pierrot, (Concerne : rencontre du 11 Octobre à Gardanne) J'ai eu ce matin Jeannot : 30 c'est pas pos-
sible. Pour l'auberge l'une est à 28  : repas complet : apéro : kyr ou sangria + kémia, entrée, plat, fromage +
dessert, les boissons et le café. L'autre est à 30 . Voilà, qu'en penses-tu ? Que faisons-nous ? Bisous. N.

PL : Salut Nicole On prend celui à 28 Euros, (repas complet) bien sûr !!! Pourras-tu m'envoyer l'adresse de
cette auberge et le téléphone et le plan pour ceux qui viennent de loin. Je pourrais alors scanner le plan d'ac -
cès pour les Copains et Copines. Voici la dernière liste que j'ai :

Les participants : Robert et Caroline Basciano (2) André et Ghislaine Belviso (2) Daniel et Angèle
Bravo (2) Famille Buscema (2) Armand et Nicole Duartes (2) ????? Luis Cardenas et Jeanine, née
Fisichella (2) Tony et Babette Giangreco + 2 amis soit (4) Jeannot et Michèle Guarino (2) Freddy et
Claudine Guerit (2) Pierre et Martine Lacroix (2) famille Maillard (2) Bernard Paris et Lisa (2) Pierrette
Paris De Armas (1) Jojo et Angèle Manuguerra (2) René et Nanette Sanchez (2) Claudio Ocaña (2) Nicole
Torres et Mijo Occhipinti (2)
Nicole, est-ce que nous n'avons oublié personne ? Dès que j'aurais ton courrier, je fais un mail à tous. Bisous
et Merci pour cette préparation - Pierrot

Freddy Guerit
Salut à toi grand Pierrot, quelle joie de vous avoir retrouver; et à sang pour sang réussit bravo Mimico, sans
oublier Guyguy et toi aussi Pierrot. (Concerne Castries 2008). D' avoir retrouvé le Padré, cela compte énor-
mément : c'est notre enfance qui jaillit dans nos yeux. Un poète un jour a dit "le monde sera beau je l'affirme
et je signe"  merci Padre. Pierrot c'est mon premier message sur le site, je le tape comme un débutant! mais
ça viendra. Maintenant tu as mon adresse. Rajoute Claudine et Freddy pour Maarif  2010. Je n'aurai que 63
ans : un voyage énorme que je n'ai pas fait depuis 1965 : revoir notre terre natale, nos repères, nos émotions,
revivre nos souvenirs ensemble. Pierrot je serai au rassemblement à Gardanne? ou Marseille? qu'organise



Nicole et Jeannot ; On reste en contact pour plus de précisions; merci Pierrot gros bisous de Martigues je vous
aime à tous à bientôt.  Freddy.

PL : Salut Freddy et Claudine. Je n'en crois pas mes yeux : un mail de Freddy. Formidable. Alors OK, je vous
ajoute pour le 11 Octobre à Gardanne et pour le Maarif 2010; Vu le nombre important de mails que j'ai à
traiter, ce soir, je reprendrais contact avec vous dès que possible. Amitiés maarifiennes. Et à bientôt - Pierrot

10/9/08

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Désoler je n'ai pas plus d'informations.; j'ai retrouvé ces images dans une pochette avec toutes mes images de
la présentation; Qui peut nous en dire plus?? Amitiés maarifiennes.

PL : Merci Marie-Thérèse de ta réponse que je vais mettre sur le site.  Je transferts ta réponse à Marie-
Thérèse Galindo-Chocron; Gros bisous maarifiens

Nicole Torres
nous met en garde contre le virus "Invitation". C'est un canular :
voir  http://www.hoaxbuster.com/hoaxliste/hoax.php?idArticle=45332

Tony et Babeth Giangreco
Bonjour, Peux tu rajouter 2 personnes, avec Tony et Babeth Giangreco, pour le repas du 11 Octobre 2008 à
Gardane Nous souhaiterions aussi avoir si possible le plan pour rejoindre les lieux, car nous ne savons pas ou
ça se trouve. D'avance merci. Tony et Babeth Giangréco

PL : Pas de problème, mais pour l'adresse, on ne sait pas encore où Nicole Torres aura trouvé un restaurant
Enfin Il faut être patient ...

Père Cristóbal Lopez
Merci beaucoup. Je visite le site du Lien de temps en temps et j'aime trouver des photos anciennes du Maroc
ou bien des reportages des différentes pays. Bon travail. Cristóbal Lopez
Visitez nos sites - Visitad nuestros sites : www.don Bosco-kenitra.org www.association-juk.org

9/8/08

PL : Voyez de belles photos dans les pps

Marie France Estève
Dans la photo 1958 CM1 Clerq Arlette, en 11ème position se trouve Marie France Estève. Amitiés à vous et
tous les maarifiens (es) Marie France

PL : Bienvenue dans notre site

Hélène Cantavénéra
Alors j'ai un petit secret à te dire... Je t'adore pour ce que tu représente pour moi. Tu es un (ou une) véritable
ami et si tu ne me renvoies pas ce message j'aurais les nerfs. Du calme ...

Pierre lacroix
Gilbert est en train de créer un nouveau trombinoscope avec le nom du conjoint. Merci Gilbert.

Jean-Antoine Guerra
Météo... La météo m'informe qu'un nuage de tendresse va se poser sur ta maison avec une pluie de bisous qui
va tomber sur tes joues... et  une accumulation de bonheur est prévue pour demain. Envoie-le à tes amis et
aux personnes qui comptent pour toi ; à moi, si j'en fais partie. Si deux te reviennent, un bonheur va t'arriver
avant la fin de la semaine.

PL : Merci Jeannot

Jean-Luc Amigo
J'ai été contacté à plusieurs reprises directement (?!) sur mon adresse électronique, la semaine dernière par ce site
casazamane signalé par José Pastor le 6.09. Aujourd'hui, je reçois 5 messages. - Je suis étonné que ce site possède
mon adresse. - je ne suis pas convaincu des intentions affichées par ce site. Je préfère t'informer de ce qui se passe.
Par ailleurs, je répondrai plus tard à tes courriels relatifs à mon message censuré. Bien à toi; Jean-Luc A m i g o



PL : Bonsoir, Je n'ai pas transmis aucune de vos adresses E-mail à qui que ce soit, si ce n'est, aux lecteurs
du Lien. Alors là, chaque personne, peut agir ....Mais ce n'est pas moi ! Est-ce que d'autres personnes ont ce
problème ???? Chaque lecteur du Lien a toutes les adresses E-Mails des lecteurs du Lien, protégé par un mot
de passe !Attention avec la technique actuelle d'Internet : Beaucoup de choses se passent sans que nous ne
le sachions .... Amitiés maarifiennes

8/9/08

Père Cristóbal Lopez
Voilà, nous sommes de retour. Bonne rentrée à tous. - Cristóbal Lopez, sdb - 17, rue Mohammed Abdouh -
14000 Kenitra - Maroc 00 212 37 37 99 56 www.don Bosco-kenitra.org

PL : Voir la feuille de Kenitra dans nos "pps"
Notre réponse au Père Cristóbal :
Nous espérons que vous avez passé de bonnes vacances. Nous avons ouvert une rubrique "Kenitra" dans notre
site  www.le-lien-maarif.com Si vos "accompagnateurs et enfants" veulent nous raconter leurs joies d'être
avec votre équipe DON BOSCO, n'hésitez pas, nous leur ouvrons le site, mais, il faut bien que dans l'entête,
qu'ils viennent de votre part, ou mieux, que se soit via votre adresse E-Mail, car tous les jours, nous recevons
des centaines de SPAMS. Bonne reprise et bonne semaine; Pierrot Lacroix

Mimico Iacopino
Salut à tous, Pour ceux que cela peut intéresser, mon fils met en vente quelques objets neufs jamais utilisés,
sur internet. Envoi sous 48H, de bonnes affaires à faire en perspective :) Voici l'adresse de sa boutique en
ligne : http://www.priceminister.com/boutique/PikaGeek Bon surf! a+  Domi

Jean Lacroix
Nous envoie le certificat de l'amitié qui est à transmettre à chacun.: "Envoie le vite à ceux qui méritent d'être
serrés dans tes bras mais aussi à celui ou celle qui te l'a envoyé s'il le mérite également"

Jeannot Guerra
se pose des questions fondamentales : Aidons notre Goumier Espagnol, en lui envoyant un mail de soutien
...Non, je plaisante !!!!

Nicole Torres
Concerne Repas de Gardanne du Samedi 11 Octobre à midi. C'est bien ça se mobilise mais je crois qu'il faut
prévenir les gens que ça ne sera pas la paëlla à Gardanne, car je doute qu'il puisse nous prendre. J'appelle
Pilou dimanche pour avoir les coordonnées de l'auberge. Bisous. N.

PL : Merci Nicole de cette organisation du repas

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
J'ai beaucoup aimé la photographie (ou carte postale), qui semble bien ancienne, de Notre Dame du Maroc.
J'ignorais qu'il y avait une Sainte Patronne du Maroc. Et maintenant, je suis curieuse. Où se trouvait-elle ? et
où se trouve-t-elle maintenant ? Peut-être pourrez-vous me renseigner.  Merci. Amicalement, Marie-Thérèse
Galindo-Chocron

PL : Merci, mais je suis comme vous à propos de cette Vierge du Maroc. Posons la question à Marie-Thérèse
Maiquez Felices qui est l'émettrice de cette carte sur le site. Alors Marie-Thérèse Maiquez : Peux-tu répondre
à Marie-Thérèse Galindo-Chocron ??? Merci d'avance Bisous maarifiens à toutes les deux. Pierrot

7/9/08

Louise Diamante
Peut être avez vous déjà reçu ce diapo par un autre intermédiaire, mais je l'ai trouvé tellement beau que je  ne
peux pas m'empêcher de l'envoyer au plus grand nombre.
Amicalement Louise

PL : Voir le pps sur l'Incroyable peintre

Robert Sanchez
Bonjour Pierre; à toutes et à tous. Merci de me faire parvenir la liste des emails que je n'arrive pas à enregis-
trer. Pour les cimetières je pense qu'il faut s'adresser au Consulat de France à Casablanca; ils doivent être en



mesure de renseigner les intéressés sur la politique d'entretient des tombes et éventuellement donner l'adres-
se d'un association chargée de cette tâche. Amicales pensées maarifiennes. Robert.

2ème mail de Robert :
A propos du cimetière de  BenSik
Bonsoir. J'ai trouvé l'adresse électronique du Consulat général de Casablanca et j'ai envoyé un mail en deman-
dant s'il existait des structures consulaires ou associatives susceptibles de s'occuper de l'entretien du cimetiè-
re en général et/ou des tombes en particulier. Je ferai suivre la réponse s'il y en a une. Amicalement. Robert.

Arlette Thomas
Pas si sûr! On est à l'abri de rien avec ces phénomènes atmosphériques. A la suite des tornades & des vagues,
il y a les orages & la foudre. C'est très impressionnant

PL : Voir les pps

Jean Fourmault
Nous met en garde contre le virus "Invitation"

PL : C'est un canular : voir http://www.hoaxbuster.com/hoaxliste/hoax.php?idArticle=45332

Vincente Mancuso
Nous envoie un questionnaire via Internet 
: http://www.linternaute.com/voyager/questionnaire/fiche/2739/d/f/1/

6/9/08

Marcel Benigno
Salut Pierrot, Je t'envoie ces quelques photos (Juin 2008) de désolation et d'indignation du cimetière de Ben-
Sik où sont enterrés mon père et ma grand mère. J'ai été très choqué du délabrement des tombes recouvertes
de ronces, broussailles, etc... Aucun entretien n'est fait dans ce cimetière. Par contre, le cimetière israélite dis-
tant de quelques centaines de mètres est très bien entretenu. Que faut-il faire ?  A bientôt - Cordialement
Marcel

PL : Quoi faire, telle est la bonne question : Mon frère aîné, Jean-Claude, y est aussi enterré !!!

Arlette Thomas
Nous envoie un pps sur un jardin en Guadeloupe

Jean-Luc Amigo
Merci à J. Gardey pour sa réponse. bien à toi - amitiés maarifiennes et Tarn-et-Garonnaises. Jean-Luc Amigo.

PL : Concernant le Maarif 2010, je referme le problème des phrases particulières.. Désolé Jean-Luc, dans
un des textes, j'avais changé ton prénom

José Pastor
Ce site non-commercial est celui d'une Casablancaise amoureuse de sa ville et de ses habitant(e)s.
Merci pour vos visites et vos encouragements. http://casablancazamane.110mb.com/

PL : Nous avons reçu un mail de Josiane Tarrago

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre Voici la 3ème édition du trombinoscope. Avec toutes les modifications demandées et bien +
Que tous en bénéficient. Que du plaisir. A+ Gilbert

PL : Merci Gilbert pour cette 3ème version du Trombinoscope général 3ème version du Trombinoscope géné -
ral de Gilbert Heredia

5/9/08
Jacqueline Gardey

Bonsoir Pierrot, Je viens de lire le message de J-Louis Amigo qui n' arrive pas, ainsi que toi, à voir les évè-
nements de Oued zem.site : http://emsomipy.free.fr/ sur la page des Francs-Maçons, aller tout en bas du
cadre ( au-dessus de la photo de l'Emir Abdelkader qui était un Franc-Maçon ) et cliquer sur l’Afrique: essai
d'histoire en images sur la page suivante Histoire Afrique/France ( par audiovisuel-Images vidéos et TV )  cli-
quer sur Maroc dans la colonne de gauche en bleu et sur cette nouvelle page rechercher le sujet qui vous inté-



resse et cliquer dessus. ( Vous y trouverez des dossiers très intéressants.) J'espère que cette fois-ci ça mar-
chera ! Amitiés. Jackie

Jean-Luc Amigo
bonjour Pierrot ! je réponds rapidement à ton courriel :
pour Oued Zem, merci de me confirmer que je parviens quelques fois à bien manipuler l'ordiNateur ! j'ai déjà
cherché et j'ai trouvé effectivement des infos. Ce serait l'occasion d'un échange à propos de ces massacres.
Je regrette le retrait du texte concernant le voyage à Casa Maarif 2010 : je l'ai lu en diagonale et il ne me sem-
blait pas devoir soulever une tempête. Cette censure, je la déplore même pour éviter des "polémiques" ; d'au-
cuns devraient soigner leur dermatose. Je n'ai pas du tout apprécié la réponse de J. Guerra. Je suis trop pres-
sé ce matin pour en dire plus. J'ai aperçu aussi un texte contre la corrida ! là on frise le ridicule :
❶ - j'aime la corrida, autant annoncer la couleur. Ceux qui la détestent ne sont contraints d'y assister. ❷ - les
mêmes ne disent rien contre les combats de coqs et les combats de chiens ou entre deux autres animaux de
races différentes (serpent/mangouste) ❸ - que dire de la boxe ! voir deux "humains" se taper dessus laisse les
opposants à la corrida indifférents ? Même s'il s'agit de Cerdan !! et le dopage ? ❹ - que dire des détourne-
ments de fonds publics ? des massacres des Coptes en Egypte ? Des assassinats de catholiques en Irak (cf :
la situation des frères et soeurs de l'Ordre Dominicain, Haïti, etc ....) ? ➎ - que dire des questions environne-
mentales (réchauffement climatique, problèmes alimentaires, l'eau, etc) bien plus graves pour l'avenir qu'un
combat de taureaux. J'arrête ici, mais je me tiens à la disposition de ceux qui voudraient me répondre, entre
deux kleenex, sur la mort du pôvre taureau. Je compte sur toi pour passer mon message entier et t'en remer-
cie par avance. Je te serre les mains. Bien à toi. J.LAmigo

PL : Nous avons reçu des mails de René Carulla, Hélène Cantavénéra, Arlette Thomas

4/9/08

PL : Nous venons de franchir les 34'000 visites de notre site. Merci pour votre fidélité. Je tenais à remercier
Gilbert Heredia, qui a pris du temps pour aller visiter ma Maman à Bordeaux : Bien sûr,elle ne l'a pas recon -
nu avec son nouveau look, mais ensuite beaucoup de souvenirs sont revenus ... Merci

Marcel Benigno
Salut Pierrot, je te fais parvenir 2 photos d'anciens maarifiens il s'agit d'André Caballero  et de Pépito Sanchez
ancien coureur cycliste du "vélocipédique club du maarif". a+ cordialement Marcel

Claudio Ocaña
Bonjour Pierre, Pour paëlla le 11 octobre serait il possible d' inscrire : Basciano Robert et Caroline Les ins-
crire aussi à Maarif 2010 . Merci à toi . Salutations et amitiés à tous les maarifiens . Claudio

Jean-Luc Amigo
bonjour Pierre, Sur le message de J Gardey le site http://emsomipv.free ne renvoie pas aux évènements
d'Oued Zem mais sur un site de la Franc-Maçonnerie. peut-on avoir les bonnes coordonnées ? J. Guerra
répond à un message concernant le voyage en 2010 au Maarif que j'aimerai lire : peux-tu me dire à quelle
date et/ou de qui est ce message à qui Guerra fait référence. Je t'en remercie. Amitiés. J.LAmigo

PL : Salut Jean-Louis. Pour Oued Zem, c'est vrai, mais il suffit sur Google de taper Oued Zem et tu vas obte -
nir plusieurs sites qui parlent de ces évènements. Pour Maarif 2010, Jeannot Guerra répond à un texte d'un
de nos lecteurs, (qui ne voulait pas se nommer, mais qui mettait en garde les visiteurs du Maarif 2010),  mais
ce texte a fait trop de polémique : je l'ai retiré. Salutations maarifiennes. Pierrot

Jean Herrerias
Merci de noter ma nouvelle adresse E-mail "jean.herrerias@.....fr" Amitiés. Jean Herrerias

PL : Voir le fichier des mails.

Georges Prinzivalli
nous envoie un pps sur Hiroshima

3/9/08

Jeannot Guerra
Mon cher ami, Concernant Maarif 2010, je suis retourné plusieurs fois au Maroc, et aussi au Maarif, bien sûr



qu'il a changé, et pas toujours en mal, bien sûr que des maisons ont été démolies, et des petits immeubles ont
pris la place, bien sûr notre église n'est plus, mais pour ma part, l'atmosphère du quartier est resté la même,
j'ai vu des mamans marocaines qui courraient derrière leurs gosses, comme faisaient les mamas italiennes
derrière les leurs, à notre époque. J''ai vu le marché du Maarif, avec les mêmes étalages, et le même services,
les étals de poissons égaux à ceux que l'on voyait avec nos yeux à l'époque, j'ai trouvé des gens ouverts qui
me demandaient, comment c'était avant. Au fait, ma maison au 54 rue du Pelvoux, est restée la même, moi
quand je retourne chez moi au Maroc et au Maarif que j'ai quitté à 25 ans, je garde le passé dans mon cœur,
car le passé est toujours plus beau, au fur à mesure que l'on vieillit, et je regarde le présent avec plaisir. Et si
la Corniche est encombrée, faut la faire à pieds, et le paysage lui est le même, et derrière la vue, vient se gref-
fait des anecdotes de vie : le Kon Tiki, par exemple les rigolades avec les copains, Mimico, et le grec, et bien
sûr d'autres, une pastèque qu'on a mangée au raz du sable, un soir d' été avec les Frasca, une partie de pêche
entre Tahiti et le Lido. Quand je revois l'école du Maarif, et bien les souvenirs, sont toujours là, les bêtises
que l'on a faites aux champs de l'école, et dans les rues, les parties de billes, les noyaux, etc.. Entre temps
l'Andalousie, a bétonnée la Costa del Sol, Bordeaux a rasé des quartiers entiers et Madrid a construit  une
chiée d'autoroutes, qui nous permet de la traverser en 20 minutes, c'est la vie. Nous appartenons à une com-
munauté éclatée, qui a refait sa vie, ailleurs, nous avons créé des familles, notre vie active s'est faite loin de
nos bases, certains ont réussit d'autres moins, mais le ciment reste et restera, quoi que l'avenir nous réserve,
notre terre d'enfance qui colle a la peau. Voila cher ami ma réponse, écrite d’un jet à la maarifienne. Jean
Antoine Guerra le goumier maarifien.

Christiane Gonzales
Deux photos de la part de Cécile Garcia. Portrait année 67 - Cécile Garcia de Beni Amar et rue de l'Esterel
Vous êtes déjà En possession de sa photo couleur. "L'autre" : Debout Christiane Gonzales, Liliane Garcia rue
du mont Pilat, Emilie Gonzales épouse Puccini. René Gonzales qui s'apprête à fêter Carnaval, Jeannot Guzo
quartier Beauséjour, Sur l'aile de la voiture :  Cécile Garcia, Devant : Francine Gonzales épouse Hajas, Bonne
réception. De sa part un grand merci. La bise de ........... Christiane porte parole

PL : Les 2 photos sont dans le trombinoscope 1965 et l'autre dans les Souvenirs familiaux
2ème mail de Christiane

à propos des photos de sa famille : Il est évident que vous apprécierez tout comme je l'ai apprécié. Nous étions
la fierté de nos parents, ne l'oublions jamais. très douce et sereine semaine. La bise  de ........ Christiane

Mimico Iacopino
salut  je ne serai pas là le 11 Octobre. A+ Domi

Jean-Luc Amigo
Bonjour Pierre, je rentre aujourd'hui après une absence depuis le 14 août, et prends connaissance de ton mes-
sage. Ce qui était possible fin octobre comme prévu initialement, ne l'est pas le 11  à savoir,  je ne serai pas
disponible à cette date, en raison d'engagements déjà pris. Il faut donc me rayer de la liste ci-dessous. à bien-
tôt. J.L amigo

Andréa Noto

PL : A propos de la Fête de l'Assomption. Merci
Qu'elle le protège ainsi que Pierrot, et les autres. Andréa.

PL : Nous avons reçu des mails de Andréa Lopez , José Pastor, Georges Prinzivalli
PL : J'avais demandé au Père Beraud, la possibilité de présenter son travail en Afrique : Voici sa 1ère réponse :
Cher ami, Voici une première participation au site. Une demande qui nous est chère pour un nouveau départ
sur le Cameroun. Merci beaucoup, Père Jean Baptiste Beraud, Délégué Provincial  ATE  à la Communication.
Maison Provinciale Don Bosco, - BP 1607 - Yaounde (Cameroun) jeanbberaud@yahoo.fr - Tél ( 237 ) 22 22
21 35 / 71/ 95 /  22 22 22 21 - Cel. 96 51 26 97               
Chers amis, Depuis trois ans, je suis accompagné dans la rédaction du Bulletin salésien de l'ATE, par Sœur
Michèle, jeune salésienne camerounaise. Sa présence a été certainement décisive pour que notre Bulletin
devienne plus nettement africain. Volontiers, je vous transmets sa demande pour la nouvelle mission qu'on lui
confie, en même temps qu'elle poursuit sa participation à notre Bulletin salésien et aux Editions Don Bosco.
Sœur Michèle entre dans une petite communauté qui vient de s'ouvrir il y a quelques mois dans une zone bien
défavorisée.  Jean Baptiste Beraud



La lettre de sœur Michèle
Sœur Michèle Nyangono, Sœurs Salésiennes de Don Bosco, Diocèse de Bafia - Cameroun - BP 217 Bafia
Cell : (+ 237) 96 48 88 64 ou (+ 237) 74 83 04 35 - E-mail : sr_Michèle@yahoo.fr
Objet : Demande d'aide pour le Centre de jeunes des Sœurs Salésiennes en création à Bafia ( Cameroun )
Destinataires : Enfants et Jeunes de Bafia -- Chers amis, Le Père Jean Baptiste vous parlera de notre travail au
Bulletin salésien. Pour une présentation sommaire de ma personne, je suis Michèle Nyangono, sœur salésien-
ne camerounaise. Depuis trois ans, l'obéissance religieuse m'a conduit dans les sentiers de la Communication
et maintenant elle m'entraîne dans la pastorale des jeunes dans un diocèse peu connu à 200 km environ  de
Yaoundé, le diocèse de Bafia. Je me tourne vers vous pour solliciter votre contribution à la formation " d'hon-
nêtes citoyens et de bons chrétiens " sur les pas de Don Bosco et Marie Dominique Mazzarello. Le Centre de
jeunes que je vais vous présenter veut être une réponse aux attentes profondes des jeunes de Bafia, petite ville
rurale du Cameroun dans le Département du Mbam. En effet, si le Cameroun a fait un effort réel pour la
construction d'écoles primaires et secondaires, aucune structure culturelle et parascolaire n'a été envisagée à
Bafia pour les enfants et les jeunes. Les jeunes rencontrent de très grandes difficultés pour l'étude personnel-
le car les maisons sont surpeuplées, bruyantes et dépourvues d'électricité. Les écoles en général ne disposent
pas de bibliothèque et sont peu fournies en livres et documents scolaires. Les structures de divertissements et
de loisirs sont très limitées : un camp sportif municipal, des terrains de foot dans les cours des écoles ou dans
les terrains vagues, quelques paniers de basket accrochés aux murs des maisons sans un véritable terrain de jeu
; aucun gymnase couvert, si non la Maison du Parti au pouvoir (RDPC) pour quelques compétitions particu-
lières. Les boîtes de nuits à petit prix se multiplient dans les quartiers et rendent les nuits, dotées d'électricité,
très bruyantes et peu reposantes. Ce Centre dont la construction débutera en octobre 2008 et terminera en mai
2009, se propose donc de pallier aux manques de structures parascolaires du temps libre et de moyens de for-
mation, mis à la disposition des enfants et des jeunes des classes primaires et secondaires, soit non scolarisés
ou désœuvrés, avec une attention toute particulière à  la jeune fille en situation de précarité. Par conséquent il
entend offrir : ➊ - un espace où  " les jeunes trouvent des salles d'études, une bibliothèque, une salle  d'in-
formatique. - "les enfants et les jeunes analphabètes pourront fréquenter des cours  d'alphabétisation et de
mise à niveau pour éventuellement se présenter au  CEPE. - "  les jeunes filles qui ne sont plus ou non sco-
larisées, sans exclure les garçons. s'initient aux petits métiers, surtout dans le secteur artisanal - "  la jeunes-
se estudiantine ou désoeuvrée trouve des intérêts alternatifs à travers le sport et autres activités culturelles. -
❷ un lieu de débat, de confrontation et de formation à la citoyenneté et à la démocratie, en luttant contre la
mentalité de corruption et la  recrudescence des croyances occultes comme moyens d'enrichissement et
comme solution aux problèmes concrets de l'existence. Et comme c'est ensemble que " les gouttes d'eau cas-
sent un rocher ", je soumets à votre générosité une liste pour que, suivant vos moyens, vous apportiez une
pierre à l'édification de cette œuvre qui veut faire des jeunes, "les sentinelles de l'aurore ".
Avec toute notre reconnaissance, et que Marie Auxiliatrice vous bénisse. Sr Michèle Nyangono 
Lettre du Père Jean Baptiste Beraud

2/9/08

Eliane Rafaï
bonjour Pierrot, ici Eliane. Merci pour l'envoi d'hier. J'espère que tu as passé de bonnes vacances et que tout
va bien. Pour notre part nous prenons maintenant nos vacances et partons un mois en République
Dominicaine. Nous reprendrons contact en Octobre, Inch'Allah. bisous à vous deux. Eliane

PL : Bonnes vacances

José Pastor et Arlette Thomas
A voir avec délice : Casa http://membres.lycos.fr/wydadiya/ Il y a de très beaux sujets sur Casa

Gilbert Heredia
Bonjour Pierrot, Ayant eu 5 minutes de repos j'ai regardé les photos envoyées pas Toinou(Corbett) Pomares et
placées dans "les copains d'abord". La seconde photo où l'on voit Toinou, Gilbert, Fernand, Sauveur, n'a pas
été prise à Rabat mais chez moi le lendemain de notre victoire au festival d'orchestre à Kenitra. On voit à
gauche de Sauveur, une photo de mon frère Alex, jouant du saxo, et au dessus de Toinou , un carillon où ton
Papa a jeté un oeil, et mis ses dix doigts. Aujourd'hui, tu peux le dire et le faire savoir avec fierté, elle sonne



encore les douze coups de midi et de minuit, sans oublier tous les quarts d'heure entre temps. A+ Ciao Gilbert

PL : Merci Gilbert de ses précisions. Et oui, Papa était professeur de technologie à la Royal Air Maroc, mais
tous les soirs, Papa réparait les montres, horloges et carillons, afin de mettre "du beurre dans les épinards,
car  nous étions 6 à nourrir !!

PL : Nous avons reçu des mails de Christiane Gonzales, Gilbert Heredia, Andréa Lopez

1/9/08

Le Padre
Avons-nous besoin de Dieu ? Pourquoi l'année de la Foi ? Pourquoi le Buisson Ardent ?
Août 2008 : L'été nous invite au repos et je pense à vous, vous imaginant, en famille, profitant du sable chaud
ou marchant sur les sentiers de grande randonnée ; je reste aussi tout proche de ceux qui sont restés à la mai-
son pour de nombreuses raisons. Malgré tout, je me sens interpellé par les évènements de l'été : Les J.M.J de
Sydney (Connaissez-vous ce sigle ?); le retour tant attendu d'Ingrid Bettancourt ; l'union pour la
Méditerranée, succès pour l'unité des peuples ; la prochaine venue du Pape à Paris d'abord, puis à Lourdes ;
les sévices à l'égard des chrétiens en bien des pays et en même temps, la construction de la première Église
au Quatar ; l'année de l'Amour au M.A.S. avec le Lien qui porte son message aux quatre coins du Monde ;
les jeux olympiques en Chine …. Toutes ces réalités se bousculent en mon cœur, se transformant tantôt en un
radieux feu d'artifice, tantôt en un cruel orage et je me dis : "Et Dieu dans tout cela ?" Chers amis, cette ques-
tion vous surprend-elle ? Peut-on même se la poser au risque de se retrouver devant un grand point d'inter-
rogation ? Une fois encore, j'ai pensé à vous : Pourquoi ne pas faire de 2008-2009, au M.A.S. l' "Année de la
Foi", avec cette question : "Avons-nous besoin de Dieu ?" Dès que vous aurez lu ce billet, vous saurez me
faire part de tout ce qui naît dans votre cœur, pour que cette "Année de la Foi" renforce les liens qui nous
unissent et nous permette de bâtir un monde plus beau. Le Padre

José Pastor
José nous envoie entre autre, 2 "pps : 1) pour les nostalgiques du bon vieux temps!!! 2) Le désert Namibien,et
le peuple qui vit dans ce désert. Bonne journée a vous tous. Beau voyage en virtuel.Amitiés, José 

Août
30/9/08

Christiane Gonzales
Toujours aussi avenant, la famille Gonzales est au Complet (par dans l'ordre, mais au complet). Le petit der-
nier vous l'avez rectifié de vous même, n'est pas le fils d'une soeur, mais le petit dernier de la frérie. Votre
devez être content de pouvoir profiter un peu plus des vôtres. Une famille est le bien le plus précieux que l'on
puisse avoir. Nous pensons le savoir, mais nous passons souvent à côté de merveilles qu'elle nous offre quo-
tidiennement. Ne remettons jamais à demain la moindre occasion qui nous permet de nous dire, de faire sen-
tir l'amour que nous nous portons. Merci aussi pour votre travail sur le Maroc. Articles très intéressants et ins-
tructifs. En ce moment les maarifiens doivent être plus nostalgiques que de coutume, beaucoup de diapora-
mas  sur notre beau pays circulent. Merci cher Pierrot pour votre attention. Mais ......... Ne vous oubliez pas,
vous êtes très très très chers aux maarifiens mais vous l'êtes d'avantage aux yeux des autres.
* ps je n'ai pas reçu mes photos, peut-être aujourd'hui?. Pas d'inquiétude à avoir grâce à vous je les ai déjà
bien rangées dans mon ordinateur. Quoi demander de mieux. Christiane

2ème mail de Christiane :
Y O U P I, Je viens de recevoir les photos. Merci pour tout. Une bise maarifienne de Christiane

PL : Concerne : les photos de la famille Gonzales, envoyées par la poste, scannées et renvoyées.

Maryse et Juan Duartes
Pierrot, Merci pour le trombinoscope général et bravo pour la réalisation de cet ouvrage. avec toute notre
affection Maryse et Juan

PL : Nous avons reçu des mails d'Arlette Thomas

29/8/08

8
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Jackie Gardey
Concerne l'histoire du Maroc, Jackie vous envoie un média sélectionné sur ina.fr.
Pour le découvrir, cliquez ici : « LE MASSACRE D'OUED ZEM » :

h t t p : / / w w w. i n a . f r / a rc h i v e s p o u rt o u s / i n d e x . p h p ? v u e = n o t i c e & i d _ n o t i c e = A F E 8 5 0 0 6 3 2 3 « extrait des
actualités françaises du 26/08/55 »
Salut Pierrot, Suite à ton message concernant les sites sur l'histoire du Maroc, j'en ai trouvé plusieurs dont 2
très intéressants : http://www.rabat-maroc.net/ et surtout - http://emsomipy.free.fr/ (avec des vidéos d'ar-
chives de l'INA, sur le massacre de Oued Zem en 1955  A bientôt et bisous à tous Jackie/

2ème mail de Jackie
concernant "Maarif 2010" : Bonsoir Pierrot, Je viens de lire le message de Jeannot Guerra et je suis d'accord
avec lui. Je préférerais rester sur Casa et re-visiter à fond le Maarif. Il serait bon de se retrouver sur une plage
ou ailleurs et se raconter des tas de souvenirs d'enfance. L'idée de faire un CD est excellente.A bientôt et ami-
tiés à tous les maarifiens- Jackie.

Sylviane Galindo-Froesch
A tous, vous amis du Lien. Un petit tour quotidien sur le site. Les jours passent à une allure ..on se demande
ou...déjà l'été qui tire à sa fin. Quand je pense qu'il y aura un mois que je suis déjà revenue de mon voyage
en Algérie! Bien sur on reprend le train train de tous les jours, la gym, le Tai Chi et les cours. Il ne faut pas
oublier les quelques sorties. Justement Dimanche dernier j'ai eu le plaisir d'être en compagnie de mes petits
enfants, en effet nous sommes allés voir un "show" formidable au "Honda Center". Ce spectacle s'appelle
"Marching with Dinosaurs" c'est un spectacle qui vient tout droit d'Australie, où ils ont été construits. Les
dinosaures sont grandeur nature et "pratiquement" vivants, en tout cas c'est aussi très éducatif. C'est difficile
a expliquer mais si ce show arrive en France je conseille d'y aller. Et voila une bonne après midi passée en
famille. Le week-end qui arrive est ici ce qu'on appelle un long week-end car Lundi nous fêtons la Fête du
Travail donc certains auront un BBQ et d'autres  partiront pour les trois jours en vadrouille. Assez bavarder
pour ce soir. Je vous quitte et vous souhaite un bon week-end. Bien amicalement a vous tous amis du Lien.
Sylviane Galindo-Froesch

Tony et Elizabeth Giangreco
Je vous confirme que Jojo et Angèle Manuguerra seront parmi nous le 11 Octobre 2008, je l'ai est eu au télé-
phone ce matin et il m'ont  demandé de vous confirmer leur présence.
Amitié Tony et Elizabeth Giangreco

28/8/08

Nicole Torres

PL : Concerne Marseille 11/10/2008)
Cher Pierrot, C'est bien que les copains commencent à se bouger, mais je ne pense pas qu'on pourra le faire
à Gardanne. Cela ne sera dons plus le même prix. Est-ce qu'ils accepterons quand même de venir?
Je viens d'avoir Marcel Sanchez de l'antenne, le mieux c'est d'attendre le retour de Pilou et de voir si c'est pos-
sible à l'auberge. Je le rappelle après. Peut-être, il faudra changer la date et mettre un dimanche si on veut
Don Bosco car le samedi, je crois qu'il y a école. C'est mieux de m'envoyer le courrier à la maison car je ne
suis pas toute la journée au boulot : certains jours + le matin et d'autres + l'après midi. On arrive à 30 main-
tenant. Gros bisous. N. 
PL : Pour l'instant, on attend que vous fixiez, dans les environs de Marseille, un lieu où nous pouvons man -
ger pour 35 personnes à un prix raisonnable environ 20 Euros, mais ne changeons pas la date pour le
moment, car les gens réservent longtemps à l'avance. Merci Nicole de nous tenir au courant

2ème mail de Nicole
Pour ceux qui travaillent.... encore!!!!!

PL : Voir son "pps"

Christiane Gonzales Casanova
Nous venons de recevoir les photos de la famille Gonzales, pour le trombinoscope général. Nous les avons
envoyées à Gilbert Heredia. Donc, nous avons, le Papa Emile, la Maman Marie, le frère René, les soeurs
Emilie (ép Puccini), Francine (ép. Hajas), Christiane (ex Casanova) et Gilbert le dernier frère, dans notre



trombinoscope 1965. Belle famille !! Merci Christiane.

Josiane Galindo (Moder)
Bonjour Pierrot, Encore moi... J'ai lu avec intérêt le message concernant le voyage au Maroc 2010...
Personnellement je suis d'accord sur la décision de rester sur Casablanca.. visiter les alentours, plage,
etc..etc..je trouve l'idée très bonne...Cela fera 52 ans que j'ai quitte notre Pays , visiter notre Maarif et retour-
ner aux souvenirs de notre jeunesse, je pense que les 8 jours passeront bien vite., c'est la raison pour  laquel-
le je veux faire ce voyage, ce sera sûrement la seule fois que j'y retournerai, donc pour moi d'aller en dehors
de Casa ne m'intéresse pas du tout.....formidable aussi l'idée de faire un film pour que nos enfants et petits
enfants aient ce souvenir .  Voila mon opinion..et vous avez mon "vote"... Toujours plaisir a faire mon petit
tour quotidien sur le Lien, lire les messages et regarder toutes ces belles photos. Amitiés à tout le monde et
un grand merci pour votre dévouement et tout ce travail..Bisous...Josiane Galindo (Moder)

Germaine Bernabeu
Cher Pierrot, Merci pour ton courrier. Malheureusement je n'ai pu sortir la convocation,  envoyée par José
Morido pour la rencontre de Tolède. Peux-tu m'en envoyer une copie par courrier. D'avance je te remercie.
Bisous. Germaine.

PL : Avec plaisir

José Pastor
Plein de souvenirs dans ces images, il y a même l'ipomée que l'on ne trouve qu'au Maroc

PL : Voir les pps

27/8/08

Pierrot
Depuis 3 mardis, nous regardons le film "Terre de Lumière" sur Antenne 2, film qui relate l'histoire d'une femme
qui s'installe dans le sud du Maroc, dans les années 30 : très beau film. Par curiosité, j'ai vu via internet ce site
: http://www.geocities.com/SiliconValley/Heights/7511/MorHistF.htm Qu'en pensez-vous ?
Avez-vous trouver un site objectif sur l'histoire du Maroc ? Merci de votre aide. Comme dit Jeannot Guerra,
afin de transmettre à nos enfants et petits-enfants ... J'aimerai faire une rubrique de l'histoire du Maroc, avec les
évènements comme Oued zem, ceux que nous avons connus, etc .... A l'époque de notre enfance, à Casablanca,
rappelez-vous, les professeurs d'Histoire  ne parlaient pas de la guerre de 14, ni celle de 40, alors le Maroc.

Jeannot Guerra
Mon cher Pierrot, comme j'avais promis, l'été étant presque derrière nous, je pars en septembre, pour quelques
semaines à Fuengirola, et à mon retour, nous commençons, à travailler sur le projet "Maarif 2010"
J'ai suivi  les avis des uns et des autres, mais aller faire les touristes à Marrakech, pour ma part, cela ne m'in-
téresse pas des masses, car je suis allé, faire le zouave "le touriste" plusieurs fois au Maroc, et ce n'est pas du
tout ce que j'envisageais. Moi, je voyais un retour au Maarif, faire les rues de notre enfance, les écoles, les
collèges, nos églises, que chacun raconte des souvenirs, et que l'on évoque des souvenirs communs, les
plages, un pic nique à David, à la déserte des plages, et à Tamaris. J'aimerai que tu lances sur le site, une sorte
de sondage, pour que l'on définisse exactement, les désirs et attentes de chacun, pour enfin se mettre d'accord
sur le type de voyage, car dans le cas de faire les mariolles, a travers les villes impériales, et le sud marocain,
il suffit de voir Marmara ou bien Fram et l'affaire est pliée en 5 minutes. Voilà, je dis mon sentiment sur ce
voyage. Je voyais bien aussi, un film relatant chaque moment fort, de ce voyage, et ensuite faire des CD pour
chacun, pour garder un  souvenir fort et tellement important pour nos enfants et petits enfants. Alors, que se
retrouver tout les soirs devant 40 mètres de bouffes dans les hôtels à touristes, j'en vois pas trop l'intérêt. Bon,
si tu passes mon message à d'autres maarifiens, j'aimerai avoir leur opinion, je n'ai toujours pas eu de nou-
velles des Rafaï? Et aussi, j'ai l'intention peut-être de faire un saut à Casa, cet automne, si c'est le cas, je ver-
rais des choses sur place, et à mon retour, je vous ferai part de ce j'ai vu; voilà bisous a tous, et à bientôt.
J.A.Guerra" Le goumier espagnol"

PL : Je suis tout à fait d'accord avec toi. Bonnes vacances

Tony et Babeth Giangreco
confirme mon inscription pour le samedi 11 octobre à Gardanne. Seraient peut-être intéressés Jojo et Angèle



Manuguerra et Nicole et Armand Duartes. Amitiés Tony et Babeth Giangreco

René Carulla
Bon dimanche les Amis/ es ,avec toutes mes plus sincères Amitiés .

Josiane  Galindo (Moder)
Merci Pierrot, c'est compréhensible pour les photos...Amitiés...Bisous..Josiane

26/8/08

Le Padre
Toulon, ce 21 Août 2008
Chers Ami(e)s de notre site "Le Lien", Quelle heureuse surprise de lire vos réactions, suite à la proposition
de Jackie Gardey, de nous retrouver, bien unis, aux pieds de Notre Dame de Trapani, ce 15 Août à 19h30, en
chantant " Chez nous, Soyez Reine ". Grâce à vous, nous avons pu retrouver tous les couplets de ce fameux
cantique qui, quelque soit son origine, restera le cantique des maarifiens. Notre site est de plus en plus riche
de textes de valeur. Sachons en profiter. Amis qui découvrez notre site, seulement ces jours-ci, n'hésitez pas
à prendre contact avec le Padre. Père Lucien Aubert - B.P. 1414 - 83056 TOULON Cedex - Tél  :
04.94.46.26.91 J'aimerais que Roger Bruel, Claude de Gouviea, Marie Laurenson, Alain Rouze m'envoient,
- s'ils n'y voient pas d'inconvénients - leurs coordonnées postales et téléphoniques. Merci - Le Padre

Marie-Thérèse Maiquez Felices
Bonjour Pierre, avec retard je t'envoie deux photos dont une de la procession du 15 août. J'ai eu du mal a les
retrouvées. Amicalement . Marie-Thérèse Maiquez Felices.

PL : Merci - Les photos sont dans la rubrique du MAS

Bérangère Colombo
Cher Pierre, Sur le "trombinoscope Général" ma soeur Ghislaine Salerno est devenue Gisèle Salino. J'espère
vous rendre service en vous le signalant et non pas vous importuner. Bien amicalement, Bérangère

2ème mail de Bérangère :
Cher Pierre, Un gros merci pour avoir réussi à contacter Jeanine Martin, dont je viens de recevoir un mail. Je
viens de constater, d'après son envoi, que son prénom comporte deux "n", je pense que c'est la raison pour
laquelle il ne passait pas, vu que je l'écrivais avec un seul "n". Il ne faut pas grand chose..... Encore merci et
toute mon amitié, Bérangère

Marie-Célèste Barbat née Correia
Chers amis, Amnesty international à qui nous devons bien des redressements de situations nous adresse un
avertissement sur ce qui peut devenir chez nous, prochainement,  une situation très difficile qui  pourrait deve-
nir incontrôlable. C'est pour cette raison que je vous demanderai de bien réfléchir au problème , nous ne pou-
vons pas fermer les yeux et faire semblant d'ignorer indéfiniment.  Soyons nombreux à réagir. MC
Pour signer l'appel : http://www.nonaedvige.ras.eu.org/

Josiane Galindo (Moder)
Pierrot et tous les ami(e)s du Lien. Un mot pour féliciter et remercier Mr.Heredia et vous même pour ce tra-
vail que "nous tous réunis" occasionnons....franchement vous méritez la médaille du travail.. Cela fait grand
plaisir de parcourir tous ces messages et photos...qui nous ramènent 50 ans et plus en arrière...notre jeunes-
se...et maintenant notre âge "mur"...(mieux que vieillesse).. J'ai lu le pps sur les corridas...j'en ai le frisson,
que de penser la torture que l'être humain afflige a ces pauvres bêtes .. il faut absolument que l'on mette fin
a cette cruauté Ci joint photos prises la semaine passée a Los Angeles avec ma fille Michèle et mes petites
filles Jésika et Tatyana...un très beau quartier qui tire un peu sur le style Européen.. Jugez en par les petits
cafés et la belle avenue piétonne... la journée s'est très bien passée..Merci pour les joindre aux autres photos.
Je trouve l'idée du "TShirt" pour le Maroc 2010 fantastique... j'attends avec impatience de voir celui que nous
les dames porterons...inutile de vous dire que l'idée de retourner au Maarif après tant d'années me remplie de
joie ..des photos il y en aura... Pierrot, merci pour votre dévouement... amitiés au Père Aubert et a tous les
ami(e)s de ce Lien qui nous tient ensembles...Bisous et a +..Josiane Galindo (Moder)

PL :Merci Josiane de votre mail. Du fait que nous sommes limités en place disque sur le site, nous allons
limiter le nombre de photos par personne, afin d'en laisser pour tous les lecteurs du site; Merci de votre com -



préhension

Andréa Lopez
Afin d'être assuré de ne pas manquer cet événement, marquez-le à votre agenda afin de ne pas l'oublier !!!
Deux « Lunes » Dans le ciel. Le 27 août prochain, à Minuit 30 minutes, regardez dans le ciel.

PL : voir http://www.hoaxbuster.com/hoaxliste/hoax.php?idArticle=59491

En conclusion, la nuit du 27 août, vous pourrez dormir sur vos deux oreilles ou faire ce que bon vous semble.
Il ne se passera finalement rien de plus que tous les autres soirs et vous aurez beau écarquiller les yeux, sauf
abus de substances hallucinogènes, vous ne verrez toujours que notre bonne vieille lune, seule et unique.

Jean Fourmault
Pour toi de chez Coeur d'Amour http://www.frizou.org/2_pour_que_tu_saches.html

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-
Antoine Guerra, J o s é P a s t o r, A r l e t t e
Thomas

25/8/08

Manu Muñoz
salut Pierrot, voici un tee-shirt que j'ai
personnalisé. Ce serait bon qu'à casa
2010,on porte tous les mêmes et pour les
filles, je trouverai un autre dans le genre,
avec toujours écrit Maarif bien sûr. . .
Salut.  Manu

PL : Il y a déjà le tee-shirt du MAS

Georges Prinzivalli
Deux « Lunes »dans le ciel, Le 27 août
prochain, à Minuit 30 minutes, regardez
dans le ciel. La planète Mars sera la plus brillante dans le ciel étoilé. Elle sera aussi grosse que la pleine lune.
Cela se passera le 27 août prochain, à minuit et 30 minutes, Mars sera à 34,65 millions de miles de la Terre.
Soyez donc certains de ne pas manquer ça. Cela nous apparaîtra, aux yeux nus, comme si la Terre possédait
2 Lunes!!! la prochaine fois que cet événement se reproduira est prévu pour l'année 2287. Partagez cette infor-
mation avec tous vos amis car personne en vie aujourd'hui ne pourra voir cela une seconde fois.

PL : Et oui, mais c'est un canular : voyez 
http://www.hoaxbuster.com/hoaxliste/hoax.php?idArticle=59491

Andréa Lopez
Darkness monde : Le 17 Septembre 2008 de 21:50 à 22:00 heures. Propose de supprimer toutes les lumières
et, si possible, tous les appareils électriques, pour que notre planète puisse  "respirer". Si la réponse est mas-
sive, les économies d'énergie peuvent être brutales. Seulement 10 minutes, et  voir ce qui se passe. Oui, nous
sommes 10 minutes dans le noir, on allume une bougie et simplement nous respirons et notre planète aussi.
Permettons lui un grand sursis !!!!!! N'oubliez pas que l'union, Internet font la force et  peuvent être très effi-
caces si tout le monde suit le mouvement et se sent concerné. Je serait arriver à faire quelque chose de grand
pour le futur de nos enfants et de nos petits enfants. Offrons une opportunité à notre......"encore"..... belle pla-
nète . surtout n’oubliez pas......

Joseph Fuentes
Bonjour, Je m'appelle Joseph Fuentes, mon frère c'était André Fuentes, je viens souvent visiter le site, ancien maa-
rifien je prends plaisir à lire tous vos messages. Ce mail , car je recherche 2 copains qui vivaient rue de l'Esterel
au maarif. François Cano et gérard Figari, si l'un d'entre vous les connaît. Merci - Joseph Fuentes  ( pépito).

PL : Bienvenue dans notre site Si quelqu'un peut aider Joseph ...
Joséphine Urso

Bonjour à tous et à toutes, Un petit mot pour vous dire que je vais être absente du 26 08 au 26 09. Pour les



anciens du Maroc et surtout du Maarif j'aurais une pensée plus forte pour vous car je pars a Casablanca puis
Agadir. Gardez moi les nouvelles jusqu'à mon retour. Bises

Louis Cardenas
Merci de me faire parvenir ce message c'est bien sur OK pour nous 2, nous sommes à Marseille donc pas de
problème de déplacement pour nous, nous nous ferons un plaisir d'être parmi vous! Jeanine (née Fisichella)
et Luis Cardenas
PL : Concerne : Samedi 11 octobre 2008 - Gardanne

24/8/08

Nicole Torres

PL : Je suis étonné que Jeannot Gutierrez, à Gardanne ne puisse recevoir que 100 Personnes pour un repas
: la réponse de Nicole
Cher Pierrot, C'est normal qu'ils remplissent vite la salle car ils ont l'habitude de se retrouver et ne veulent pas
refuser du monde à cause de nous. C'est compréhensible. Je ne crois pas qu'on doive le faire seuls car la loca-
tion d'une salle coûte chère. Pour ma part je ne connais pas de salle paroissiale ou autre.  Je viens d'appeler
Pilou (elle part en vacance lundi) et on verra à son retour peut-être une auberge pas loin de Vitrioles. Sinon, je
ne vois pas. Pour les sexagénaires qui ne répondent pas ... et autres ils ne font pas 500 bornes pour une jour-
née. C'est pas nouveau. Je vais rappeler Jeannot demain et on verra pour les nouveaux. Grosses bises. N.

2ème mail de Nicole :
Cher Pierrot, Je viens d'avoir Jeannot donc pour l'instant il ne peut rajouter ces 6 personnes mais il laissera
faire et nous nous sommes donner jusqu'au 22/23 sept. pour voir ou il en est de son côté. Je pense qu'il faut
donner une date butoir et je pense que le Dim. 21/09 sera parfait. D'un autre côté pour réserver la salle de Don
Bosco il faut compter dans les 300  mais il faut peut-être s'y prendre déjà pour la réserver. Je vais voir avec
Denise et Marcel de l'antenne. Et nous avons aussi la solution de le faire dans un restaurant à la campagne,
c'est ce que nous verrons avec Pilou quand elle rentre de vacances dans 15 jours. Donc si on loue Don Bosco
ce sera 300  environ à nous partager. Une journée ou 3 ça ne change pas grand chose pour l'organisation,
comme tu peux le voir. Je fais de mon mieux. Gros bisous. Nicole.

PL : Merci beaucoup Nicole pour tout ce travail

Bérangère Colombo
Bonjour Pierre,
Désolée de vous importuner, mais l'adresse e-mail de Jeanine Martin ne fonctionne pas. J'ai essayé de lui
envoyer un message qui est revenu "en échec". Auriez-vous la raison ou tout simplement une autre adresse ?
Encore merci. Bérangère

PL : J'essaye de faire le facteur entre Jeanine, Bérangère et aussi Michèle : pas évident ...

Marie-Célèste Barbat
Bonjour Pierrot, en parcourant le trombinoscope j'ai relevé ces erreurs que je te prie de bien vouloir corriger :
(Analia Sevi - ép J. Correia) il faut lire : Maria Analia Correia née le 12/10/1936; (Marie Céleste Grassiagliata
ép J.P. Barbat) il faut lire : Marie Céleste Correia ép. J.P. Barbat née le 17/11/1944
(Julien Correira) il faut lire : Julien José Correia né le 19/6/1931; (Luisette Mehau-Correia) il faut lire :
Luisette Menau ép. Julien Correia, née le 21/8/1934. Merci pour les corrections. Amitiés Marie Céleste

Gilbert Heredia

PL : Gilbert nous envoie le nouveau trombinoscope avec les corrections : Certaines personnes envoient enco -
re des photos : pas de problème; Merci Gilbert. 
Bonjour Pierre Je te remercie de me transférer les messages de félicitations, mais personnellement, je n'ai
aucun mérite et je n'attends surtout pas après cela. Tout le travail a été fait en amont. Les photos et les ren-
seignements qu'il suffit de piocher à droite et à gauche. Moi, je n'ai fait que de la mise en page. Chose qui
découle de mes ex-occupations professionnelles, donc sans gloire. J'ai porté les remarques et corrections
demandées et me suis attardé sur les noms de JF des épouses et conjointes. J'ai également intégré la liste des
prêtres. Tiens-moi a courant,car il y a celui de Tarbes à faire avec Word et ce n'est pas mon cheval de bataille.
J'ai pu reprendre contact avec Luis Canario, et j'ai passé un petit moment au téléphone avec Nano Piccione.



On s'est promis de se rappeler. A bientôt

PL : Merci à Gilbert, qui va aller voir notre Maman, à Villenave d'Ornon; Et vous verrez les modifications
du Trombinoscope du 20/8/08. Trombinoscope général no 02

23/8/08

José Morido
Pour diffusion parmi les antennes du mas et autant d’affiliés possibles Merci.  Je suis en vacances en Alicante
et sur le portable je n’ai pas toutes les adresses... Salutations Morido

Anne-Marie Beteille
Compliments vous avez fait un sacré travail. Amicalement A-M

Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, j'espère que tu vas bien ainsi que ton épouse? J'ai un petit ennui, je n arrive pas à entrer dans
le trombinoscope général, alors que pour les autres ça va tout seul. Peux tu m aider, merci et amitiés. 

PL : Nicole, pour lire les fichier «pdf» il faut le logiciel Adobe, qui est normalement installé sur beaucoup de
PC. Donc, si tu ne l'as pas, c'est difficile de t'aider. Je te renvoie le fichier : si jamais.... - Bises maarifiennes
- Pierrot

2ème message de Nicole :
Merci cette fois ça marche.mes amitiés. 

Claudio Ocaña
Bonjour Pierre , Pour Paella le 11 octobre à Marseille ajouter 6 personnes, Buscema (2) Maillart (2) Ocaña
(2) Ce sera un avant goût pour 2010. Amitiés maarifiennes; Claudio

Nicole Torres
Cher Pierrot, Je viens d'avoir Jeannot pour le 11. Il ne faut plus recruter car c'est limité à 100 personnes et
avec leurs habitués c'est déjà complet. ça se passe à l'Église de Gardanne. J'aurai un plan mais comme il n'y
a qu'une église dans Gardanne.... Gros bisous. Nicole.

Christiane Casanova
Encore un essai, Même mon précédent message est resté dans la bte d'envoi. Magnifique idée votre nouveau
trombinoscope. Un grand merci à vous. J'ai cherché une bonne partie de l'après-midi pour retrouver des pho-
tos de 67. Pas facile, mais; OUF ! De plus, il m'est impossible de me servir du scanner. Comment faire, si ce
n'est que d'ajouter à votre travail mon manque de savoir ? Tout comme ma soeur Emilie (qui doit me donner
votre adresse et votre n° tel), je vais poster au plus tôt "ma petite famille" en croisant les doigts pour que mes
souvenirs ne se perdent. En résumé : photo 1 : Le papa  - Gonzales Emile, photo 2 : la maman - Gonzales
Marie, photo 3 : l'Aîné des 5 enfants - Gonzales René (Déjà sur le trombinoscope), photo4 :  La 1ère des
soeurs - Gonzales Emilie-épouse Puccini, photo 5 : La 2ème soeur - Gonzales Francine-épouse Hajas, photo
6 : La 3ème soeur - Gonzales-Casanova Christiane, photo 7 :  Le petit frère -  Gonzales Gilbert.
Pierrot ne vous inquiétez pas si  mon mail vous procure trop de travail, je comprends aisément. Que vous pas-
siez à autre chose, mais s'il vous plait retournez moi les photos. Encore merci pour votre dévouement.
Christiane Casanova -  Biz 

PL : Dés que les photos seront arrivées par la poste,  je les publierai - Biz ... 

Bérangère Colombo
En visionnant le "trombinoscope", il me semble et je ne peux pas le certifier qu'à la lettre "M". Jeanine Martin
(jeune) correspond à sa soeur Michèle. Peut-être qu'elles-mêmes ou d'autres pourront vous le confirmer. A ce
propos, est-ce que je pourrai accéder à l'e-mail de Jeanine Martin, cela me ferait plaisir d'avoir de ses nou-
velles. J'espère d'autre part que la famille André Belviso pourra se libérer pour votre réunion à Marseille. Je
viens vous lire régulièrement et j'espère toujours y trouver des visages amis. J'admire, vraiment sincèrement,
le travail que vous accomplissez. Avec toute mon amitié, Bérangère.

Julian Correia
Salut, le nouveau E-mail de Marie Célèste Correia épouse Jean Pierre Barbat es .. (voir fichier des adresses)
. Ils habitaient Marseille, actuellement à Martigues.(France). Mes sincères amitiés maarifiennes...Julien C



PL : Nous avons reçu des mails de Ghislaine Belviso, Gilbert Heredia, José Pastor, Arlette Thomas Toledo
circular_ 27 et 29 Septembre 2008

22/8/08

Julien Correia
Bonjour Pierre,  je remarque que les noms de trombinoscope général pour ma famille sont faux, ou bien
contient des erreurs de frappes. Pourtant sur le  trombinoscope 1965 les noms sont justes.  Gilbert Heredia
devrait se rapporter au trombinoscope 1965 pour rectifier. je voulais lui écrire directement mais je n'ai pas
son e-mail. Trombinoscope général :  exemple = dans la lettre "C",  mon nom est  Julien Correia et non Julien
corrieri, ma soeur  sur "C"  Analia Correia ( seulement elle est divorcée), dans la lettre  "G"  =  Marie Célèste
Grassagliata  , c'est faux.  correct c'est: Marie Célèste Correia épouse J.P. Barbat, dans la lettre "G" =  Josette
Gonçalves épouse Deschamps c'est faux . correct: Josette Deschamps épouse de Gonçalves, dans la lettre "M"
=  Louise Mehau «c'est  faux». Correct c'est : Louise Menau épouse Julien Correia.  Merci  Eliane Timsit pour
m'avoir envoyer le message Trombinoscope Général. Je ne lui en veux pas à Gilbert Heredia, il a vu telle-
ment de noms devant ses yeux. Bon courage dans votre labeur, il en faut de la concentration et de la Patience.
Merci à tous.  Julien Correia

Ghislaine Belviso
bonjour, Pierre. je suis désolée de te dire que nous ne serons pas à Marseille: André  ne pourra pas se libérer.
Il quitte définitivement le camping .. le I4 octobre, pour enfin profiter de sa retraite  et doit tout mettre à jour.
difficile. je  me permets de vous faire  de gros bisous. Ghislaine

PL : C'est vraiment dommage ; Demandes à André de faire un effort de 4 heures !!!! : On vient de loin ...
André Adamantiadis

Bonjour Merci pour le message sur le trombinoscope, je me permet de vous envoyer une photo récente, car
mes anciennes photos ont malheureusement été saccagées lors d'un cambriolage à mon domicile. En vous
remerciant à l'avance amitiés André Adamantiadis (frère de Jo le grec)

José Pastor
Bonjour Pierrot, Je réponds à ton  message concernant le photographe Pastor......En effet, à l'époque, j'ai sou-
venance, qu'une famille Pastor, photographe en  l'occurrence, avait hérité d'une fortune colossale provenant
de parents décédés habitants en Amérique du Sud....Je pense l'Argentine...Cette famille, habitait à proximité
du Maarif... Sur un Boulevard dont je n'ai plus souvenance...Autrement, ceux-ci ne sont pas parentés avec
moi...Amitiés José
PL : Merci, Je transmets à Colette Muller
PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

21/8/08

PL : Nous venons de franchir les 33'000 visites : Merci de votre fidélité

Robert Sanchez
Bonjour Pierre. Il faut lire non pas François Gonzales mais François Gonzalvez et son épouse Josette
Gonzalvez née Deschamps. Amicales pensées maarifiennes. Robert.
PS Bravo à Gilbert Hérédia pour son travail et félicitations à toi pour ton dévouement.

Colette Muller
Bonjour, je me souviens de la famille Pastor dont le père avait un magasin de photographie près du marché
de la Liberté, cette famille avait vécu un malheur - Est ce ces personnes qui sont dans le trombinoscope - ami-
tiés - Colette

PL : Je ne peux pas répondre à votre mail, mais je vais mettre votre texte sur le site. Peut-être un lecteur du
Lien pourra vous répondre; Par contre, je ne vois pas une photo de vous dans le trombinoscope. Pouvez-vous
me l'envoyer SVP ? Amitiés maarifiennes

Marinette Portallier
Je suis super contente, j'ai enfin retrouvé mon amie d'enfance Marguerite Aguilar que j'avais perdu de vue
depuis 1969. Cette fois plus question de se perdre. J'ai passé une semaine chez elle (au bord de la mer).
Nous avons passé de très bons moment à nous souvenir de toutes les bêtises que nous avions pu faire
ensemble avec le 3ème larron Naima Mountaz. Nous habitions dans la même rue : rue Guillote au Maarif.



Ci-joint ancienne photo et actuelle de ces derniers jours car Naima est venu me voir en mai. Bisou à vous et
bonne journée. Marinette

PL : Les photos sont dans les souvenirs familiaux
2ème mail de Marinette :

ci-joint une photo de ma soeur Monique  Portallier ép. Vidal pour que tu puisses rectifier. bonne journée bise
Marinette

PL : Voir le trombinoscope

Cécile Floro
Bonsoir Pierre . Merci pour les photos. Ne pas oublier de dire Merci aussi à Gilbert Heredia.. Grâce à vous,
j'ai retrouvé plusieurs personnes . Amitié maarifienne

Ghislaine Belviso
coucou Pierre ! avec André, nous allons regarder les photos. merci ! Ghislaine

Josiane Tarrago

PL : 1er mail concerne Gardanne du samedi 11 octobre 2008 :
Pour nous de Roanne trop loin pour une journée désolée pas possible, mais par avance je vous souhaite une
bonne journée et beaucoup de soleil. A+ Jo

2ème mail concerne le trombinoscope :
Erreur pour Monique Portallier épouse Vidal la photo de 2008 est une de Marinette Portallier à modifier merci
Josiane

Claude de Gouveia
Bonjour, Merci de toutes ces informations,sur le trombinoscope, j'ai retrouvé un copain  Gilbert  Valero et son
frère Sauveur. Auriez vous son mail pour que je puisse entrer en contact avec eux. avec mes remerciements
Claude de Gouveia

PL : L'adresse E-mail de Gilbert est ... (voir le fichier des adresses), mais nous n'avons pas vos photos pour
compléter ce trombinoscope : envoyez-les nous SVP

Sylviane Galindo-Froesch
j'ai aussi visité le nouveau trombinoscope où j'ai pu voir mes photos : Correction pour le nom d'épouse :
Froesch. En tout cas que du travail que l'on vous donne et on ne vous remerciera jamais assez.
Affectueusement. Sylviane 

20/8/08

Françoise Mira
Merci infiniment Pierre, je viens de me "régaler" en retrouvant plusieurs visages et noms connus.
Amitiés d’Alicante.. Françoise Mira

PL : Mais je ne vois pas vos photos sur nos trombinoscopes : Courage, envoyez-les nous

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Deux petites corrections, si c'est possible ; sous la photo de mon mari, corriger son nom, au lieu de Marc
Chocron, c'est "Marc Chocron". Et je ne sais si ma soeur Sylviane a déjà corrigé le sien : Sylviane Galindo-
Froesch  (il faut ajouter le "s"). Merci d'avance et vraiment j'admire le travail de patience de Gilbert Heredia.
Quel dévouement, sans oublier le votre. Amicalement, Marie-Thérèse

2ème message de marie-Thérèse :
Bonjour Pierrot, A mon tour de vous envoyer quelques photos - si vous pouvez les faire paraître - Elles ont
été prises le 9 Août 2008 lors de notre tour organisé à Santa Barbara. Ma soeur Sylviane Galindo-Froesch l'a
mentionné dans son message. Ce fut une très belle et agréable journée, tant par la température que par la pro-
menade. Photo #1 : notre amie Marion, au centre Sylviane Galindo-Froesch, moi-même. Photo #2 : mon com-
pagnon Michel Juif et moi-même Photo #3 : devant le véhicule amphibie. Photo #4 : le même véhicule - de
la terre à la mer !.  Merci et bonne semaine. Affectueuse amitié Marie-Thérèse Galindo-Chocron

PL : Avec plaisir : Les photos sont dans les rubriques "Souvenirs familiaux"

Josiane Tarrago



Bonsoir une pensée particulière à Georges Rombi qui se morfond depuis un bon mois à l'hôpital Edouard
Herriot suite à une opération délicate du cœur merci de penser à lui en mettant ce message sur le lien : Il est
toujours en réa sans téléphone et surtout sans internet de gros bisous à lui et surtout j'espère que mon pro-
chain message il pourra le lire de chez lui. Josiane la nostalgique

PL : Nous espérons que Georges Pourra vite se rétablir.
Suite à ton message, il y a sûrement un lecteur du lien, qui habite Lyon, qui pourra aller lui transmettre notre
amitié maarifienne; Nous faisons un gros bisous à Françoise Rombi, née Perrier
PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, Arlette Thomas  

19/8/08

Nicole Torres
Cher Pierrot, J'ai pu enfin, ce matin, avoir Jeannot Gutierrez. Je nous ai donc inscrits. Cela sera 12/13  : apéro
+ paëlla et location de la salle. Il faut amener les couverts et le reste du repas et nos boissons. Peux-tu me
redonner la liste des inscrits. Il faudra payer le jour même, en espèces. Il faut lui donner le nombre exact 15
jours avant. Je dois le recontacter avant fin de semaine pour lui donner la première liste et je lui demanderai
l'adresse. J'ai gardé en tête : Toi (2), Mimico (2), Jean Guarino (2), André Belviso (2), Angèle Bravo (2), Pilou
(1) et ma soeur et moi. J'ai contacté Nannette Sanchez et Tony Giangreco : ça doit faire 4 de plus. Et je sais
qui j'ai oublié c'est Bernard et Lisa Paris (2) soit  19 pour l'instant. Gros bisous. Nicole.
+ Jean-Luc Amigo (1 ou 2 ?)

Andréa Lopez
je te joins une photo actuelle de moi pour le trombinoscope. Merci; Andréa

PL : Voir le trombinoscope actuel

Marie Thérèse Felices épouse Maiquez
Bonjour voici une photo de 1966- Amitiés  Marie Thérèse.

PL : Voir le trombinoscope 1965

Isabelle Espinar
Pierre, essaie de joindre Georges Espinar ( frère de Jeannot) à l'adresse mail suivante : ....

PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, Francisco Iglesias, Michel Maiquez, José Pastor,
Anne Marie Pradier, Arlette Thomas

18/8/08

PL : Hello, Et voici le mail du site (no 08). Je vous re m e rcie de votre fidélité à notre site. Juste 2 mots, pour
vous dire qu'en annexe, je vous transferts vos photos, mises sous forme de fichier, créé par Gilbert Here d i a ,
fichier qui a été demandé par notre Lucien National, notre Padre A u b e rt, afin de l'imprimer. C'est donc le tro m -
binoscope général, avec à gauche votre photo des années 1965 et à droite, votre photo actuelle. Si votre photo
n'est pas dans ce trombinoscope, vous pouvez encore, nous l'envoyer (photo soit d'époque soit actuelle - scan
200x300points et 150ppp) Merci de votre amitié au M.A.S. Chao – A +. Chaleureuse Amitié maarifienne

Gilbert Heredia
Bonjour Pierrot, Ci-joint le trombinoscope que j'ai préparé pour le Padre. Si c'est possible, il faudrait le dif-
fuser et demander que tout un chacun vérifie l'orthographe ainsi que les renseignements sur le conjoint (pour
les femmes mariées) et compléter si besoin est. J'ai essayé de respecter un cahier de charges mais ..... Enfin
je continue de vérifier. Il serait gênant d'imprimer ce dossier avec des erreurs. Je compte sur toi pour me faire
passer les remarques qui te seront envoyées. Pour les travaux demandés par Jackie Gardey, dès que je reçois
le CD on en reparlera.

Alain Rouze
Bonjour à André Agosta, Je crois me reconnaître sur la photo de classe page 38, je pense être le n° 34 de la
photo. J'habitais à l'époque rue Alexandre Mallet au Maarif et je suis allé à l'école du Maarif pendant les
années 58-59 et 59-60, ma tante- Suzanne Rouzé- était institutrice à l'école de filles, ma soeur était à cette
école pendant les mêmes années,j'ai fréquenté ensuite l'école du Palmier. J'aimerais bien retrouver quelques
souvenirs : je vis en France (Tours) depuis 45ans et je ne suis jamais retourné à Casablanca. Merci d'avance
de me donner les renseignements qui me feraient bien plaisir. Alain Rouzé



PL : Bienvenue dans notre site

Béatrice Trapani
Merci quel plaisir et que de souvenirs d'enfance et autres Béatrice Trapani. Fille de Trentino et Maria Trapani.
A propos du 15/8/08

François Lacroix
Je te remercie d'avoir transmis le courriel de Jackie Gardey, c'était une bonne idée, de se retrouver par la pen-
sée le 15 Août à 19 h 30. Amicalement, Marie et François.

Jackie Gardey
Toute mon admiration pour de nombreuses personnes de plus de 80 ans, qui ont fait plus de 5 km à pieds, sur
des chemins pas faciles ( racines d'arbres, pierres...) et très grands remerciements pour " les jeunes " qui ont
bien aidé nos aînés dans des passages particulièrement difficiles ( chemin grimpant assez raide pour aller à la
bergerie et descente d'escaliers de rondins dans la terre assez abrupte). Il y avait beaucoup de marches durant
ce Pèlerinage : Bartrès-Lourdes ( plus de 5 km), procession aux flambeaux et chemin du jubilé. Et merci à
tous les Pèlerins venus de France, d'Espagne et même d'Australie( les Santiago ).Bisous Jackie

PL : Voir les photos dans la rubrique du MAS.
PL : Nous avons reçu des mails de Jean Bologna, Jean-Louis Casano, Jean Lacroix, Andréa Lopez, José
Pastor, Georges Prinzivalli

17/8/08

Marie-Thérèse Laurenson
Bonjour, J'aimerais si possible que vous m'adressiez les paroles complètes du chant "Chez nous soyez Reine",
j'ai voulu chanter à ma petite fille, ce  merveilleux chant, mais j'en ai oublié un peu, merci beaucoup et avec
mes remerciements, de gros bisous. Marie.

PL : Via Internet, il suffit de cliquer sur le lien http://romaaeterna.jp/augustin/aug1013.html
2ème mail de Marie :

Un grand merci pour l'envoi des paroles de ce merveilleux chant, ma petite fille sera heureuse qu'à mon tour
je perpétue, ce cantique qui toute ma vie m'a suivi, mais il y avait que le refrain  que je n'avais pas oublié.
Merci Merci Merci encore et pleins de bisous.

Aline Goudard ép. Esterini
Bonjour, J'ai tenu ma promesse et hier 15 août je me suis recueillie à 19h30 en pensant à tous les maarifiens
et maarifiennes, et en m'associant par pensée au chant de la procession.
Je ne manquerai pas de passer le bonjour à Annemasse, et dire que vous étiez aussi à la Mairie d'Annemasse,
on a sûrement dû se croiser plus d'une fois,  en regardant les photos de "jeunesse" je me rappelle en tout fran-
chise un peu,  on garde souvent en mémoire des visages. Un grand bonjour à la famille maarifienne, et une
pensée particulière à Mme Gardey dont je garde un magnifique souvenir, elle a été ma maîtresse en CP. ci
joint une photo de mes soeurs et mon frère Emile et Maman. Bien amicalement  Aline

PL : la photo est dans la rubrique des souvenirs familiaux
PL : Nous avons reçu des mails deJulien Correia, Georges Prinzivalli, Arlette Thomas

Emilie Puccini Gonzales
Merci à Jackie  et à  Pierre pour  notre rassemblement  pour ce 15 Août.
Il y a exactement 5O ans, j'assistai pour la dernière fois  à la procession, avec  un coeur très gros, Le temps
qui passe nous rapproche. Je vous aime. Emilie

Sylviane Galindo-Froesch
Bonjour a tous amis du Lien, Je ne peux que me joindre a vous tous pour souhaiter une bonne fête a toutes
les Marie, malgré le décalage des heures avec la France. Voila j'ai fait ma visite quotidienne sur le site.
Ici j'ai repris mon train train familier après les vacances Algériennes. La semaine dernière j'ai eu le plaisir
d'aller jusqu'a Santa Barbara pour un petit voyage organise pour la journée. Nous avons fait une belle pro-
menade en bus amphibie qui nous a fait visiter tout d'abord les alentours de la ville puis nous sommes allés
faire un tour en mer. C'était très intéressant et spécial vu que je n'avais jamais eu cette expérience. La tem-
pérature était on ne peut demander mieux. Encore une belle journée qui nous fait apprécier la joie de vivre et



surtout d'être en bonne santé. Je sais que vous avez déjà beaucoup de photos mais peut être une de plus? Prise
à Tipaza. Avec toute mon amitié et appréciation. Sylviane Galindo-Froesch

PL : Photo dans la rubrique "Souvenirs familiaux"

16/8/08

PL : Vos réponses aux messages du 15 Août pour l'Assomption. Bonne fête aux Marie

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Et bien il est près de 10:30 ici, donc 19:30 chez vous. Je suis de tout coeur et par la pensée avec notre gran-
de famille éparpillée dans le monde pour chanter ce bel hymne à la Sainte Vierge et célébrer son Assomption.
Qu'Elle nous protège et écoute notre prière. Elle est aussi ma Patronne.
Bonne Fête à toutes les Marie. Affectueuse amitié, Marie-Thérèse Galindo-Chocron.

François Garcia
Ci joint une photo qui doit dater des années 50 où l'on voit à gauche mon beau père Nicolas Basciano (né à
Trapani). Amitiés maarifiennes. François

Tony Combasson
bonjour Pierre, je souhaite à toute la famille maarifienne bonne fête de L'Assomption. Je serais avec vous
avec mes prières. Tony Combasson. Merci Tony de ton mail,

PL : Nous sommes de tout coeur avec toi : Nous pensons beaucoup à Marcel, qui nous a quitté, trop tôt.

Georges Prinzivalli
Merci Pierre pour ces voeux, je te souhaite également à toi ainsi qu'au maarifien et Casablancais une bonne
Fête de l'assomption, sans oublier les Marie. A ce soir 19h30. Georges

María Teresa Mena Guerrero
Merci de votre message à l’occasion de la Fête de l’Assomption, une fête si importante pour tous les maari-
fiens. Magnifique le message de Jackie Gardey et sa très bonne idée de nous réunir tous, ce soir à 19 h 30,
par la pensée et la prière.  Demandons à Marie de nous guider vers son Fils et d’envoyer la PAIX à notre
monde, riche en moyens technologiques et si pauvre en amour pour l’autre! Belle journée! María Teresa.

Aline Goudard épouse Esterini
Bonjour, Je ne viens pas beaucoup m'exprimer sur le site, mais je vous lis. En ce jour de fête de l'Assomption je
m'associe à vous toutes et tous, que de souvenirs et qui restent  inoubliables, c'est une de nos plus grandes
richesses. Jamais personne ne pourra vivre ce que nous avons vécu. Recevez de Haute Savoie, mes amitiés, et ce
soir à 19h30, je serai présente par la pensée pour ce grand jour de l'Assomption, Aline Goudard épouse Esterini

Isabelle Espinar
Merci Pierre pour tes souhaits à l'occasion de la Fête de l’Assomption. Ici à Séville, il y a eu ce matin une
très belle procession qui m'a fait revivre beaucoup de souvenirs. Bésitos. Isabelle

Ghislaine et André Belviso
Merci, bien affectueusement Ghislaine et André

André Alvarez 1er mail :
Merci à toi Pierre. Moi aussi ainsi que Françoise, nous vous souhaitons à ta chérie et toi même une bonne fête
de l'Assomption. J'arrive justement de la messe et de la procession aux Sables d’Olonne et cela m'a rappelé
nôtre beau Maarif. Bonne journée bisous et à plus.

André Alvarez 2ème mail d'André
Oui Pierre je t'écris ces quelques mots pour que tu puisse informer Jean François que l'adresse E-mail de mon
frère Marcel n'est pas fausse mais tout simplement c qu'il est au Maroc pour plusieurs mois. C tout misiou il
poura icrivi por lui bientout à la mison pi etre li mois di septembre ouala. A plus bisous

Marie Laurenson
Merci beaucoup pour ce message, j’étais vraiment très jeune lorsque j’assistais avec mes parents  à cette pro-
cession dans les rue du Maarif : Je n’ai rien oublié et j’en ai même une grande nostalgie, aujourd’hui fête de
la Vierge Marie, j’y pense encore plus. A 19 H 30, j’aurai une pensée particulière pour les maarifiens et bonne
fête de l’Assomption à tous , avec plein de bisous. Marie Laurenson.



Manu Muñoz
Merci , Pierrot, Bonne Fête.    Manu

Cécile Floro
Merci Pierre . OK pour 19h30. Ci-joint 3 photos de mon passage à Lourdes le 2 Août 2008 Bisous maarifiens
et Bonne Fête de l'Assomption à tous

PL : Les 3 photos sont dans la rubriques du MAS

Gilbert Heredia
Nous a téléphoné pour nous annoncer que son travail sur les trombinoscopes, avançait, à vitesse "Grand V". Merci

Hélène et Jean-François Ivars 
bonjour Pierrot, un petit mot pour dire que malgré mon silence je n'oublie pas mes amis et copains du MAS
et du maarif , c'est la faute aux vacances ...dur ! dur ! d'être à la retraite  car lors de nos déplacements  , inter-
net reste à la maison. Je profite donc de ce petit message pour souhaiter une bonne et joyeuse fête de
l'Assomption" à tous nos amis  et  " viva la Madonna di Trapani" !!! Que de bons souvenirs , quelle belle fête
!!! Nous vivions au sein du Maarif.. Elle attirait tous les autres quartiers de Casa .. c'était super !!!   
Bonne fête bien sur à  toute les  " Marie. gros bisous à tous et toutes et  A+ Hélène et Jean-François Ivars 

Père JB Beraud
Bonne fête à tout le MAS.
Il faut se rappeler Pie XII en 1950 proclamant le dogme de l'Assomption, et rendant hommage des laïcs les
plus humbles du peuple chrétien. Il soulignait comment ces  gens sans grande formation théologique, avaient
déjà proclamé ce dogme dans leur foi toute simple, sans attendre de décret pontifical, JB Beraud
Père JB Beraud. Délégué Provincial à la Communication - Maison Provinciale Don Bosco, BP 1607,Yaounde
(Cameroun ) - E-mail unique:  jeanbberaud@yahoo.fr - Tél Standard ( 237 ) 22 22 21 35 71 95 - Cel ( 237
) 96 51 26 97 - La Province de l'ATE ( Afrique Tropicale Équatoriale ) couvre 6 pays africains: Cameroun,
Centrafrique, Congo Brazza, Gabon, Guinée Equatoriale, Tchad. - L'ATE publie deux fois par an "son édition
" du Bulletin salésien: 32 pages couleurs; - Ses Dossiers sur l'Afrique ont franchi les continents.
Renseignements sur demande à l'e-mail ci-dessus.

Nicole Ruglio
Bonjour Pierre, Je serai au rendez-vous demain soir à 19h 30  par la pensée , et je chanterai "chez nous soyez
reine" mais peut-être faudrait-il que Jackie Gardey, nous rappelle cette chanson prière, sur le site, pour ceux
qui l aurait oubliée. Merci et amitié.

Pl : Via Internet, il suffit de cliquer sur le lien http://romaaeterna.jp/augustin/aug1013.html
et vous aurez la partition et les paroles : Refrain - Chez nous, soyez Reine, - Nous sommes à vous, - Régnez
en souveraine, - Chez nous, chez nous. - Soyez la madone, - Qu'on prie à genoux, - Qui sourit et pardonne, -
Chez nous, chez nous. ❶ - Salut, ô Notre-Dame, - Nous voici devant Vous, - Pour confier nos âmes, - A votre
cœur si doux. ❷ - Vous êtes notre Mère, - Portez à votre Fils, - La fervente prière, - De vos enfants chéris. ❸
- L'Archange qui s'incline, - Vous loue au nom du ciel. - Donnez la paix divine, - A notre cœur mortel. ❹ -
Gardez, ô Vierge pure, - O Cœur doux entre tous, - Nos âmes sans souillure, - Nos cœurs vaillants et doux.
➎ - Dites à ceux qui peinent, - Et souffrent sans savoir, - Combien lourde est la haine, - Combien doux est l'es-
poir. ➏ - Lorsque la nuit paisible, - Nous invite au sommeil, - Près de nous, invisible, - Restez jusqu'au réveil.
❼ - Soyez pour nous la Reine, - De douce charité, - Et bannissez la haine, - De toute la cité. ❽ -A notre heure
dernière, - Accueillez dans les cieux, - A la maison du Père, - Notre retour joyeux.

Nota de Google :
"Chez nous soyez Reine" ce cantique populaire très ancien est chanté encore chaque année, le lundi de
Pentecôte, à l'occasion du pèlerinage de Notre Dame de Nanteuil et de nouveau, début Septembre, à l'occa-
sion du pèlerinage de Saint Gilles d'Aiguevives (paroisse de Montrichard-France-loir et cher).  Les rois Louis
XI et Louis XII (qui a épousé Jeanne de France en l'église Sainte Croix de Montrichard) avaient une dévo-
tion toute spéciale à notre Dame de Nanteuil, et l'épouse de Napoléon III, l'impératrice Eugénie, elle aussi
pèlerine de Notre dame de Nanteuil a fait de nombreux dons à ces deux églises (ornements liturgiques, cali-
ce, piéta etc). Père Gouineau Gérard / Japon, Missions Étrangères de Paris



PL : Et, il est chanté par tous les maarifiens de 15 Août

Joséphine Urso
Bonjour Pierre, A tous aussi mon fils et moi vous souhaitons une bonne fête de l'Assomption. C'est vrai que
c'était une belle fête et combien de prières j'ai faites avec mon petit handicapé dans sa poussette. Je n'ai peut
être pas su demander comme il fallait. C'est la vie!!!!!!!!!! Je vous embrasse. Joséphine

José Pastor
Merci Pierrot, pour ton souhait relative à la fête de l'Assomption et à mon tour cher Pierrot je te souhaite ainsi
qu'à toute la famille maarifienne une très bonne fête de l'Assomption. Que de bons souvenirs  je garde de la
procession de notre vierge Notre Dame de Trapani et surtout mon immense dette de gratitude. Je vous
embrasse à tous........José

René Carulla
Je Souhaite une bonne fête de l'Assomption à toute la famille maarifienne. A demain 19h30 . (C'est à dire
Vendredi 15/8). A+ René.

Joseph Galiano
Bonjour, Je vous remercie beaucoup de ce message. Je devrais être parmi vous ce jour-ci, mais un petit pro-
blème a empêché le voyage. Je serais avec vous avec mes prières. Cordialement. Joseph Galiano

Roger Di Lorenzo
Merci, que de joyeux souvenirs. Ce message nous rappelle ce beau Maarif : amitiés maarifiennes et que le
Seigneur bénisse á tous. Roger

Josiane Galindo(Moder)
Bonjour Pierrot...et les ami(e)s du Lien.. Juste un petit bonjour et aussi pour vous dire que demain 15 Août...
je penserai bien a toute la famille maarifienne - Je retournerai dans l'album des souvenirs, avec la procession,
les chants et le feu d'artifice... tout ce que fut notre jeunesse et cette journée très spéciale et fêtée du 15
Août...Je suis heureuse a l'idée que la photo de la Vierge de Trapani que je vous ai envoyée va rester en pre-
mière page sur le Lien. Il faut que je retrouve un article du Journal que mon Oncle François Galindo m'avait
envoyé dans les années 60-65 qui mentionnait dans quel pays la Statue de la Vierge serait envoyée.  des que
je le trouve je vous l'envoie, cela intéressera sûrement beaucoup d'entre nous. En attendant rendons homma-
ge a Notre Dame de Trapani.... Amitiés et bisous de ma Californie lointaine... Josiane Galindo(Moder)

Walter S. Caradona
La Fête de " La Madonna dé Trapani" a beaucoup de souvenirs incrustés dans ma mémoire. Mon oncle et par-
rain de ma communion solennelle était un des porteurs de la Statue pendant la procession sur la la rue du Jura
des années de 1940 et plus. Il était un Tailleur a la ville de Casa. Merci, Pierre, de cet E-mail, beaucoup de
plaisir de l'avoir reçu. Ma paroisse, ici, à la Caroline du Nord c'est " Immaculate Conception Parrish " , Father
Burke le révérant (pere Salésien) Je te souhaite a toi, ta famille et tout les anciens maarifiens une bonne Fête
de l'Assomption. (wish could be there). Walter S. Caradona. PS. Le nom de mon oncle: Joseph Zoppardo.

Pierrot

Merci beaucoup de tous vos E-mails. Bonne fête de Marie. Prions pour la Paix dans le Monde

PL : Georges Antoine Grassagliata nous envoie un mail

15/8/08

Jackie Gardey
Vendredi 15 Août : L'Assomption, la plus grande fête populaire pour les maarifiens. Tous nos souvenirs
remontent à la surface : la si belle procession avec la Vierge Notre Dame de Trapani, couverte de bijoux et
nos chants dans les rues de notre cher quartier. En mémoire à Marie élevée au Ciel, Sachons la contempler,
si belle à voir, si douce à aimer. Laissons nous guider par Elle qui nous conduit vers Jésus. Je propose à tous
les maarifiens de nous retrouver par la pensée et la prière le 15 août à 19h30. Nous chanterons notre célèbre
chant " Chez nous soyez Reine". Ainsi toutes nos voix s'élèveront ensemble dans la même ferveur qu'autre-
fois. Très belle fête. Bisous à tous. Jackie

Roger Bruel



Salut Pierre , Je me présente : Roger Bruel, je suis né le 10 / 09/ 1925 j'habitais rue Frédéric Mistral
J'ai fréquenté l'école en bois ainsi que la grande école, directeur Mr Gisbelin, instituteurs Mrs Coquelico,
Mazzela, Bhertelon etc... J'ai connu Roger Di Lorenzo, Jo Lenci, René Dies, Pépito Salas, le coiffeur. Et les
familles Escobar, Gutierrez, Marcel Cerdan, Victor café du Palmier, Arénas, le tabac Rodriguez, Martis café de
la presse, le marchand de pépites Diaz , Sauveur Casano et les anciens, etc... Les prêtres, Marius Anfossi,
Camille Vial, Pierre Perro, Benjamin Le Caer, René Richer, etc... J'ai quitté le Maroc en décembre 1959 muté
a la SNCF, contrôleur de route gare de Paris-Lyon. Mon frère aîné a travaillé chez Matra comme miroitier, aux
Lustres en 1939, car il y  avait l'usine des boucles à ceintures : le chef était Portugais José. Amitiés. Roger Bruel

PL : Bienvenue dans notre site, à Roger

José Pastor
Salut tout le monde, Hier, devant mon écran de télé regardant  les Jeux Olympiques, et devant le fiasco monu-
mental de notre nageuse Laure Manaudou, celle-ci a des possibilités physiques énormes, mais ses incartades
depuis un an et demi, trois entraîneurs pendant cette période, font qu'elle recueille aujourd'hui ce qu'elle a semé.
Quand je pense aux contrats mirobolants qui lui ont été faits par divers sponsors, et particulièrement EDF,
comme si cette entreprise en avait besoin pour se faire connaître, j'ai une pensée toute particulière pour les  2
frères lutteurs, or & bronze, amateurs de surcroît, modestes salariés de la RAT P. Quelle belle leçon ils lui ont
donnée !!!!! A l'époque, à Casa mes petits entraîneurs me répéter sans cesse ces mots  : endurance, ténacité,
esprit de compétition et aussi de victoire, dépassement de soi et de ses propres limites. amitiés José

PL : Nous avons reçu des mails de : Andréa Lopez, José Pastor, Arlette Thomas

14/8/08

Jacqueline Gardey
Bonjour Pierrot, Vendredi 15 Août : L'Assomption, la plus grande fête populaire pour les maarifiens.
Tous nos souvenirs remontent à la surface : la si belle procession avec la Vierge Notre Dame de Trapani, cou-
verte de bijoux et nos chants dans les rues de notre cher quartier. En mémoire à Marie élevée au Ciel, Sachons
la contempler, si belle à voir, si douce à aimer. Laissons nous guider par Elle qui nous conduit vers Jésus.
Je propose à tous les maarifiens de nous retrouver par la pensée et la prière le 15 août à 19h30. Nous chan-
terons notre célèbre chant " Chez nous soyez Reine". Ainsi toutes nos voix s'élèveront ensemble dans la même
ferveur qu'autrefois. Très belle fête. Bisous à tous. Jackie

PL : Très bonne idée : Donc, tous les maarifiens et adhérents au MAS, demain, Vendredi 15/8 à 19h30, nous
chanterons tous ensemble "Chez nous, Soyez Reine;

Toinou Pomares et Lydia (Di Gregorio)
Bonsoir Pierrot, Voilà quelques photos de nous... En dessous des mêmes tu verras les inscriptions. N°. 1 : c'est
Toinou avec toute la  bande des copains lors d'une sortie à Ifrane en 63? N°. 2 : c'est Toinou avec Freddy
Guerit . vers 64. N°. 3 : Toinou en 71. N°. 4 : Gilbert Heredia + Fernand Sanchez + Sauveur Mancuso avec
Toinou - 64??? Ensuite Lydia Di Gregorio. N°. 5 - Lydia en 62. N°. 6 - Lydia en 2003. N°. 7 - Marie
Grassagliata (ép. Guy Barbara) + Lydia + Toinou en Janvier 2008 à Toledo. N°. 8 - Lydia et sa soeur Olga -
Juillet 2008 Benidorm. Pierrot si tu pouvais m'envoyer les coordonnées de Gilbert Heredia, je serais bien
content;  Merci et au retour vers la mi septembre. Amitiés; Toinou & Lydia

PL : Merci pour les photos. Je mets les photos dans la rubrique des souvenirs familiaux, MAS et
Trombinoscopes - Bonnes vacances.

André Alvarez
Bonjour Pierre je suis né le 11/10/1944 à la rue du Mont Blanc au Maarif et j'ai quitté mon Maarif adoré le
plus beau quartier du monde en 1972 pour rentrer en France. Donc tu vois je suis un pur maarifien car je n'ai
connu aucune autre adresse que celle où je suis né.. Bonne journée et gros bisous à ta chérie et à toi aussi bien
sûr et à tous les copains copines qui t'écrivent.

PL : André pense beaucoup à ces copains qui travaillent encore !!!! (via les pps)

13/8/08

Vincent Martini



Bonjour, Le 15 Août approche. Je vous envoie quelques photos souvenirs. Amitiés. Vincent Martini.
P.S. : Peut-être que les photos font doublons, mais il n'y avait qu'une Madone et qu'une Église au Maarif, mais
beaucoup de maarifiens.

PL : Merci Vincent. Prions Notre Dame de Trapani pour la Paix dans notre monde. Les photos sont la
rubrique du MAS

Toinou Pomares
Bonsoir Pierre, Un petit bonjour de Madrid... où il fait chaud, mais moins que la semaine dernière : nous
avions passé les 40º.. Vivement les vacances, dans 3 jours.. Un petit pps pour nous rappeler au bon souvenir
de tous les copains.. pas trop le temps d'écrire... Bisous à tous. Toinou Pomares - Lydia Di Gregorio.

PL : Arlette Thomas Nous envoie une chanson sur Oran et nous avons le bonjour dans la Prairie, de Mimico
Iacopino

12/8/08

Philippe Salerno
Bonsoir, Je m'appelle  Salerno Philippe  je suis né à Casablanca. J'ai habité au Maarif  rue de Normandie ,
puis rue des Pyrénnées ,  j'ai été à Dominique Savio, j'avais comme Maîtresse Madame Balbois puis Madame
Bordillion . J'ai 48 ans. André Adamantiadis est le parrain de mon fils , Madame Bernabeu ( la maman de
Marie Ange ) me connaît bien !!!! J'ai continué mes études à Charles de Foucauld :  Je vie actuellement à
Agadir. J'ai lu sur le site le programme 2010 et travaillant dans le tourisme je  proposait de vous mettre en
contact avec des gens  qui pouvait aider vu l'importance du groupe. Si vous avez besoin de plus d'infos me
concernant , n'hésitez pas. bonne soirée  - Philippe Salerno

PL : Merci Philippe, je transmets votre mail au organisateur du Maarif 2010 et Bienvenue dans notre site

Robert Sanchez
Bonjour à toutes et à tous. J'ai eu l'occasion d'enregistrer un diaporama des églises de Casablanca envoyé par
Angèle si je ne me trompe pas. Je n'ai pas vu l'Église Don Bosco demandée par Jean-François D.B . Existe-
t-elle et dans quel quartier ?? Personnellement je ne m'en souviens pas. Amicales pensées. Robert.
En cherchant via Google, j'ai trouvé ces réflexions sur l'Église Don Bosco à Casablanca :
1er témoignage : "Bonjour à tous, je recherche des témoignages et des photos de cette belle petite église de
Saint-Jean  Bosco dans le quartier de la Gare, cette église se trouvait juste derrière chez mes grands-parents,
où ils s'y rendaient souvent, l'Eglise organisait des kermesses, qui s'en souvient ?".
2ème témoignage : "BSR ,st jean Bosco l'eglise ou j'ai été baptisé ainsi que mon épouse ,après j'y allais pour
le caté,on joué sur le toit de l'église une terrasse en face il y avais ne oeuvre caritative (l'heure joyeuse) qui
s'occupait des pauvres ,j'ai vu récemment que djamel Debouz était le parrain de cette association,moi quand
je l'ai connu il n'était pas encore né."
3ème témoignage : Jeannette, mes grands-parents s'appelaient (tout comme moi d'ailleurs) Louis et
Germaine Lirot, mon grand-père était cheminot à Casa Voyageurs et ma grand-mère s'occupait activement de
l'Eglise, entretien, fleurs, elle assistait aux messes et participait aux kermesses. Ils habitaient rue Le Mesnil
en face d'un grand garage. auriez-vous une photo de cette église, je m'en souviens, petite, il fallait descendre
une légère pente pour entrer dans l'église. à bientôt". Voilà ce que je peux dire, via Google - Chao - A + Pierrot 

André Alvarez
Pour toi Pierre pour que tu prennes un peu de bide. Et stp ne m'insulte pas car d'ici je t'entends. Bisous à vous
deux et bonne semaine à plus. Voir dans les "pps" les gâteaux russes.

Canarette Paris
Para los nacidos ante de  1975

PL : Voir les "pps"
PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor, Arlette Thomas

11/8/08

PL : Nous avons reçu un mail de Philippe Salerno : est-ce que quelqu'un le connaît ?

Roger Bruel
nous envoie un "pps" sur un hôtel de glace : Qui connaît Roger Bruel ?



José Pastor
nous envoie toujours beaucoup de "pps". Merci José

10/8/08

Jean-François Di-Blasi
Coucou ! bonjour Pierre ! Une amie et ancienne casablancaise , recherche la photo de l' Église Don Bosco de
Casa ; et la photo du portail d' entrée du CAFC ( de préférence ancien portail, où à défaut le nouveau portail
ou apparaît les lettres : CAFC !Je vous en remercie d' avance , vous pouvez me les postez directement sur ma
boite : jean-François.di-blasi@club-internet.fr

PL : voilà, si vous pouvez aidez l'amie de Jean-François

Roger Di Lorenzo
A tous nos amis et famille, On vous remercie de ne pas avoir envoyé de messages pendant notre absence chez
nous. Nous sommes de retour et on apprécie vos futurs envoies, Dieu vous bénisse, Paulette et Roger.

PL : Angèle d'Alicante et José Iglesias, Nous envoie un "pps" magnifique sur le portraitiste Iman Maleki

9/8/08

PL : Georges Antoine Grassagliata Nous envoie un mail via "Hi5" : Nous ne pouvons adhérer à tous les sites
: désolé !

Ghislaine Belviso
Nous envoie un mail pour dialoguer avec Windows Live (TM) Messenger

Arlette Thomas
nous envoie le mail sur MSN version  8 qui serait un virus : Voir : 
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2006/virus_msn_8.htm

PL : Mails de Gilbert Heredia et José Pastor

8/8/08
Ouverture des Jeux Olympiques à Pékin

Le Padre
L'Année 2007-2008, notre Année de l'Amour se terminera bientôt, à la rencontre de Madrid, les 27 et 28
Septembre 2008. Nous pouvons déjà affirmer que nous avons vécu une très belle "Année de l'Amour", dans
chaque antenne et au niveau national. Il ne faut pas en rester là. Il faut préparer 2008-2009. Nous vous assu-
rons de notre entier dévouement au service du MAS.

Gilbert Heredia

PL : Rappel : Gilbert est en train, pour le Padre, de préparer un fichier avec toutes les photos d'identités que
nous avons dans les différents trombinoscopes, fichier "pdf" que le Padre pourra faire imprimer ensuite.
Bonjour Pierre, Pour le trombinoscope, je suis en plein dedans. A la lettre “L”. Donc aux  Lacroix. (Pas de
blagues entre nous), Puisqu'on parle de “Lacroix”,  je passe assez souvent, quand je suis en moto (pour le rac-
courci), devant la petite maison où habitaient tes parents (à Bordeaux). Une petite pensée, s'échappe de ma tête.
Le fourgon rouge à 3 roues, la petite pièce où ton père réparait les montres, les brochettes et merguez à la ker-
messe avec mon père, ..... et j'en passe. Hier soir, quand j'ai ouvert la photo de ta maman, je me suis posé la
question, si elle était toujours là, à te protéger de son amour, que seule une maman sait faire ? La mienne a voulu
entrer dans une maison de retraite, pas loin de chez mes soeurs, retrouver ses copines. Elle y est heureuse. Pour
l'adresse mail, Orange et Wanadoo ont fusionné, et toutes les adresses wanadoo.fr vont passer orange.fr d'ici fin
Décembre. Les 2 adresses sont encore valables. Mais j'ai anticipé. Je suis passé orange.fr. Pour le moment,
Orange assure le transfert de wanadoo vers orange. J'essaie de rencontrer Nanie, mais nos emplois de temps
sont difficilement conciliables. Elle avec son agence et moi avec la distance (minimum 3h aller-retour, en moto
par beau temps). D'autant que dès septembre je serai pris tous les jours dès 17h. Ça va être dur...A+  Gilbert

PL : Gilbert me fait remarquer que dans le trombinoscope 1965, l'orthographe de François est Gonzales et
non pas Gonzalvez : Je corrige dès que possible. Nous pensons à Nano Piccione). Bon Pierrot..... Bonjour à
Martine



Louise (Mellado) et Jean Paul Diamante
Cher ami du lien. J'ai eu le Padré au téléphone hier. Il m'a donné vos coordonnées, ce que je m'empresse de
faire pour ajouter un maillon de plus à notre lien. En effet vous savez mieux que personne l'importance que
notre Padré attache à ce que ce lien d'amour qui nous unit à lui, notre  Père Céleste et au pays qui nous a vu
naître, soit renforcé par des petites attentions les uns vers les autres. Il m'a également donné le site du lien que
j'ai déjà consulté en partie. Je suis encore une débutante en informatique, mais j'essaie de progresser au plus
vite. J'ai pu, grâce au Lien, retrouver des amis toujours à Casa, et avec lesquels je peux communiquer plus faci-
lement. A bientôt. Toutes mes amitiés. (Louise et Jean Paul Diamante de Roquebrune sur Argens - Var)

PL : Bienvenue dans notre site

Nicole Torres
J'ai eu le Padre ce matin. Il nous propose de nous joindre à la journée paëlla du samedi 12/10, je crois. (Le 12
est un Dimanche ? : Wait and See ...). La salle dont il t'a parlé est aussi à louer (Gardanne). Si nous le faisons
avec l'antenne de Marseille, on n'aura pas à s'en préoccuper. C'est Jeannot Gutierrez qui s'en occupe. Il est à
Bayonne pour une semaine. Et j'avais au courrier un mot du Padre me disant que pour le 26, il ne serait pas libre
car il y a une rencontre à Limoges. Le repas tourne autour des 10 . J'en saurai un peu plus la semaine prochai-
ne. Je ne pense pas qu'on soit + d'une vingtaine. Est-ce qu'on se joint à eux ? Qu'en penses-tu et pour la date et
le jour qui sera le samedi ? Gardanne n'est pas loin de Marseille, c'est près de Vitrioles. Bisous. Nicole.

PL : Merci Nicole pour ton travail : nous attendons ta confirmation

Sylviane (Galindo) Froesch
salut de Californie, encore quelques photos pour l'album sur l'Algérie. Inutile de vous dire combien j'appré-
cie le travail que cela vous occasionne.  Merci encore. J'ai regarde le pps au sujet des corridas, cela est affreux
mais bien sure beaucoup de personnes tout comme moi même étions ignorants des détails que cela encoure.
Il faut arrêter le carnage. A bientôt sur le site. Très amicalement de Sylviane.

PL : Voir les photos dans la rubrique des photos d'Algérie.

Jean-Luc Amigo
Salut la fraternité, Pierre bonjour ! 1- je découvre aujourd'hui un message des Diamante qui se disent novices
en informatique : voudrais-tu leur faire savoir qu'ils ne sont pas seuls (!!!) dans ce cas et que nous pourrions
former une association afin de s'encourager mutuellement face à l'adversaire. Association dont je ne reven-
dique pas la Présidence. Mais tu pourrais en être le parrain !! 2 - comment savoir si il y a des membres du
Lien dans mon coin ? Vous paraissez être tous installés en région Paca : on se demande bien pour quelle (s)
raison (s) !!  micro climat favorable à l'épanouissement du maarifien à l'ombre du palmier ? 3 - journée du
26.10 : je ne t'oublie pas. Amitiés et bonne journée !! J.L. Amigo.

PL : Pour obtenir l'adresse des lecteurs du Lien, il suffit de s'adresser à Germaine Bernabeu, La journée du
26/10 à Marseille serait plutôt le 12/10 : Nous attendons confirmation
PL : Mail d'Angèle d'Alicante, Le Maroc que nous aimons ! aussi d'Andréa Lopez et d'Arlette Thomas

7/8/08

José Pastor
Bonne journée. Vivons pleinement notre journée : Voir les pps

Jean-Luc Amigo
Concerne le repas du midi du Dimanche 26 Octobre 2008, à Marseille

PL : je te tiendrai au courant au fur et à mesure ! c'est-à-dire : - hypothèse 1 : je viens seul. - hypothèse 2 :
mon épouse m'accompagne ; cela dépendra de congés, car elle travaille encore. je le saurai rapidement.
de toutes façons tu peux inscrire 1 personne. Pour le logement je me débrouillerai. J'irai chez un copain de
lycée !! Bien à toi - J.L (je vais aller voir ce que tu as fait de ma trombine !)

2ème mail :
et toc ! j'y suis ! J'attends les chasseurs de primes. (Envoyés par les jaloux). Merci, quand même ! J.L

PL : Jean-Luc parles bien sûr du trombinoscope actuel.

Lynda Locato
Pierre Lacroix, Merci pour votre message concernant Gilbert Heredia. Je verrai avec le Padre  pour la mise



en page de son texte. Avec mon amitié. Lynda (Maquettiste du Lien)

Nicole Torres
Si vous êtes encore adepte des corridas, j'espère que cela vous fera reconnaître l'ignominie de cette pratique.
Comment peut-on appeler ça du sport!!! C'est juste de la cruauté dans toute sa splendeur. J'ai toujours été
contre la corrida et ce reportage ne risque pas de me faire changer d'avis. Pour ceux qui sont pour la corrida,
j'espère que vous aurez le courage de regarder jusqu'au bout et que ça vous fera changer d'avis. Et j'espère de
tout coeur, qu'aucun de vous, mes amis êtes des admirateurs de ce carnage. Bises à tous. Nicole.

PL : Attention, dans les pps, images fortes ... sur la corrida

6/8/08

PL : Nous espérons que Nano Piccione va bien et qu'il profite de ces vacances pour vivre pleinement de cette belle vie.

Sylviane (Galindo) Froesch 
Bonjour Pierre, Pour ajouter sur la rubrique Algérie... Encore quelques photos prises a Alger, Notre Dame
d'Afrique et Tlemcen. J'espère que vous pourrez les ouvrir. Inutile de répondre au e mail, je sais que vous êtes
très occupé. Encore merci. Sylviane (Galindo) Froesch

PL : Merci Sylviane

Jean-Luc Amigo
bonjour Pierre,Tant pis pour toi : voici ma trombine! Merci pour ta réponse concernant la réunion du 28 octobre
à  Marseille. Comment s'inscrire ? et d'une façon générale comment être tenu au courant. A bientôt. J-L.

PL : Pour Marseille, il suffit de nous dire le nombre de personnes avec leurs noms et prénoms : C'est un panier
repas : Le but est de se retrouver entre copains et copines - Voir Jean-Luc dans le trombinoscope actuel

Canarette Paris De Armas
A faire suivre et ne jamais oublier l'holocauste

PL : Voir les pps
PL : Nous avons eu des nouvelles via les mails de René Carulla, Gilbert Heredia, José Pastor

5/8/08

Nicole Torres

PL : Concerne le repas du 26/10/08 à Marseille. Je vois que ça démarre. As-tu eu le Padre ? Est-ce que j'ap -
pelle l'antenne ou on attend encore un peu. Gros bisous.

José Pastor
Salut Pierrot, un  bout de choux  vient de faire son entrée dans notre vie .Il est né le 11er Août , pèse 3kg260
pour 46 cm....C'est un moment si remplie d'émotion de voir nos enfants de devenir parents!!!!! Il se prénom-
me Guilhem Pastor....Mes amitiés  José. (c'est le petit  de mon fils Bruno qui s'est marié l'année dernière)....

PL : Félicitations à toute la famille Pastor : voir les photos de Guilhem dans la rubrique des Souvenirs fami -
liaux

Sylviane (Galindo) Froesch
bonjour Pierre, Merci d'avoir transmis mon e mail ainsi que les photos d'Algérie. Au sujet de Notre Dame de
Trapani il y a quelque temps déjà je vous avais fait parvenir la photo ci dessous (je crois qu'elle y est sur une
des pages du site). Cette photo appartenait a mes parents et a été prise lors de la procession du 15 Août dans la
rue du Jura. En parlant de Senlis je me souviens y être allée avec des cousins en compagnie de mon mari Nicolas
pour 11 Novembre 1994 pour y voir cette fameuse statue. Comme les années passent.... Encore une ou deux
photos d'Algérie si vous le permettez. Comme toujours bien contente de jeter un coup d'oeil sur Le Lien. J'ai
envoyé des cartes de mon voyage mais je ne sais si elles arriveront a bon port, il parait que les postes la bas
laissent à désirer, enfin Aïn Challah! Avec toute mon admiration pour le travail que vous entreprenez pour conti-
nuer a faire vivre Le Lien grâce à l'Internet. Merci, merci ...Très amicalement de Sylviane (Galindo) Froesch

PL : Sylviane continue à nous envoyer des photos de son voyage d'Algérie.

Marie Torres, née Lociero



a demandé de ne plus être sur nos fichiers, ni sur le trombinoscope; Nous supprimons donc ces informations,
dans le site.

PL : Regardez l'animation de la 2ème guerre mondiale dans les pps
PL : Nous venons de franchir les 32'000 visites de notre site. Merci de votre fidélité.

4/8/08

Arlette Clercq
Bonjour Pierrot, Je te fais ce petit mot pour te dire que tu as une idée géniale d'avoir mis sur notre site Notre
Dame de Trapani la  Madone des maarifiens et de mon enfance. Je me souviens  étant jeune de la procession
la Madone couverte de bijoux  qui faisait le tour de Maarif le 15 Août et qui se terminait par un feu d'artifi-
ce en face l'église. Je me souviens également que j'allais prier à l'église Saint Antoine de Padoue et qu'elle se
trouvait à droite de l'entrée. J'en ai parlé au Padré qui m'a demandé de te faire ce petit mot et voilà c'est fait
mais je l'aurais fait quand même car cette Madone me tient beaucoup à coeur. Pour moi, elle devrait toujours
rester sur le site. bisous; Arlette

PL : Puisque Arlette le demande si gentiment, pourquoi pas : Notre Madone restera donc, en page d'accueil
sur notre site

Marie-Thérèse Galindo-Chocron
Un petit message pour le Padré ; je suppose que de temps en temps il a l'occasion de venir sur le site et qu'il
pourra le lire. Cher Padré, J'ai bien reçu votre note et vous remercie pour vos bonnes intentions et vos pen-
sées.  C'est réconfortant et très apprécié. Sentiments affectueux,  Marie-Thérèse Galindo-Chocron

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre Je viens de finir (toujours pour me faciliter la lecture) l'historique de2008 de Janvier à Juin en PDF
afin de lire tranquillement hors ligne. Si tu penses que cela pourrait intéresser d'autres .... (- on reste en ligne, +
on a de chance de ne pas attraper de virus). Le fichier est un peu lourd, mais moins que certains pps, et si j'ai bien
compris, au bout d'un certain temps tu effaces les + anciens. Il est bon de rappeler qu'il faut avoir "Acrobate
Reader" dans sa machine ou de le télécharger à : h t t p : / / w w w. a d o b e . f r /. Je vais donc m'attaquer au "trombino-
scope", préparer les emplacements des photos en attendant le CD. Encore une fois ne t'affole pas prend ton temps.
J'ai vu que tu en as déjà parlé à la date du 1/8, alors maintenant .... Bon on se dit à bientôt A+ Gilbert

PL : J'ai mis l'historique de vis messages en forme "pdf" dans la rubrique "Nos contacts". Et oui, certains me
disent, par exemple, nous sommes le 2/8 et tu es avec le site à la journée du 4/8 : Tout d'abord, vous êtes nom -
breux à nous écrire et je dois bien consacré, du temps à ma petite famille, alors je prends de l'avance ...

J'ai envoyé à Gilbert, "toutes" les photos du site, que j'ai, sur un CD, car pour le Padre, il va essayer de faire
un trombinoscope géant, afin que le Padre, puisse l'avoir sur papier : Beaucoup de boulot en vue ....

Sylviane (Galindo) Froesch
Salam Alikum à tous les amis du Lien, Me voila "back at home" après de belles vacances. Avant mon départ
je vous avais dit que j'allais entreprendre un voyage qui s'avérerait être une épopée et je ne savais pas si bien
dire. A mon retour c'est  un tremblement de terre qui m'a souhaite la bienvenue;  heureusement  plus de peur
que de mal. Donc me revoilà au bercail après un voyage que je n'aurais jamais cru être capable de faire.  En
effet je suis retournée, avec une amie qui a encore de la famille la bas, sur la terre de mes ancêtres, l'Algérie.
Il y a plus de 50 ans que je n'y avais mis les pieds puisque la dernière visite aux cousins de nos parents était
en 1953 ou 1954! Inutile de vous dire que cela a été une expérience inoubliable. J'ai pu visiter pour la pre-
mière fois la ville d'Alger et les environs. J'ai eu le grand plaisir d'assister a plusieurs mariages célèbres à dif-
férents endroits donc différentes coutumes. Différentes coutumes telles que pour vêtements, bijoux et cuisi-
ne. Les mariées changent de robes plusieurs fois dans la soirée ainsi que pour leurs bijoux. La soirée débute
vers 7h du soir et continue sans arrêt jusqu'au petit jour, 7h du matin. Pendant tout ce temps ce n'est que bons
petits plats, sans oublier les délicieux desserts, et musique entraînante ou j'ai pu me dépenser en bonne com-
pagnie. J'ai aussi eu l'occasion de m'habiller en costume régional. J'ai visité des ruines, souks, mosquées ou
j'ai du porter l'habillement de rigueur. J'ai eu la joie de pouvoir aller prier à Notre Dame d'Afrique. J'ai fait
connaissance de beaucoup de personnes et je dois dire que les gens du pays sont très accueillants, avenants
toujours avec un mot gentil. Tout le monde parle français jusqu'au plus jeune des enfants, je leur ai même
appris les chansonnettes que l'on chante a nos petits enfants.  Malgré tout je dois dire que la vie la bas est très
différente de la vie que nous menons en Californie sur beaucoup de points de vue. J'ai pris plus de 600 pho-



tos et je vais essayer de vous en envoyer -non pas toutes- ainsi vous pourrez vous faire une idée de ce dont
je parle. Cela fait du bien de rentrer chez soi et de retrouver sa famille et le train train familier. Maintenant il
ne me reste plus qu'à attendre mes vacances prochaines en Novembre. Et sur ce je crois avoir été assez bavar-
de ...il est vrai qu'il y a longtemps que je ne vous ai parle...enfin a la prochaine avec peut être d'autres pho-
tos. Bien amicalement à tous de Sylviane (Galindo) Froesch

PL : Alikum Salam : Je mets les photos dans la rubrique des pays : Algérie

Bernard Paris
salut Pierrot! je te confirme notre présence à la rencontre de Marseille du 26 octobre 2008. bises Bernard et Lisa.

Isabelle Espinar Estève
Belles images et musique de notre temps. Bon WE. Bésitos. Isabelle

PL : Voir les pps

3/8/08

Georges Prinzivalli
Objet : On va voir si tu lis tes courriers... À toutes les personnes spéciales dans ma vie, je fais parvenir ceci
afin de voir si vous lisez bien vos courriels. Ta réponse sera intéressante ! Lis avec toute ton attention.
Lorsque tu auras fini de lire tu sauras pourquoi ce Message t'es parvenu ! Alors voici :Les gens se présentent
dans ta vie pour une Raison, une Saison, ou pour la Vie. Lorsque tu sauras laquelle s'applique pour une per-
sonne, tu sauras ce qu'il faut faire pour cette personne. - * Lorsqu'une personne est dans ta vie pour une
Raison, c'est habituellement pour combler un besoin que tu as manifesté. Elle est venue pour t'assister à tra-
vers une épreuve, pour t'offrir son aide et support, pour t'aider physiquement, émotionnellement ou encore
spirituellement. Cette personne est là pour la raison pour laquelle tu veux bien qu'elle soit. Alors, sans aucu-
ne mauvaise action par toi-même ou à un moment inopportun cette personne dira ou fera quelque chose pour
briser cette relation. Quelques fois, elle meure. Quelques fois elle quitte. Quelques fois, elle agira de façon à
te faire prendre une position ferme. Ce que tu devras réaliser, c'est que ton besoin a été comblé, ton désir est
réalisé, son travail est terminé. Ta prière a été exaucée et maintenant il est temps de passer à autre chose. *
Certaines personnes viennent dans ta vie pour une Saison parce que ton tour est venu pour partager, grandir
et apprendre. Elles t'amènent une expérience de paix ou te font jouir de la vie.Elles pourraient te montrer
quelque chose que tu n'as jamais fait. Elles te donnent habituellement une joie inhabituelle et incroyable.
Crois-le c'est réel, mais simplement pour une saison. - * Les amitiés à Vie te montrent des leçons de vie, des
choses sur lesquelles tu dois bâtir, afin d'avoir une fondation solide en émotions. Ton travail est d'accepter la
leçon : aimer la personne et mettre en valeur tout ce que tu as appris d'elle afin d'aider d'autre dans ta vie per-
sonnelle. Il est dit que l'amour est aveugle mais que l'amitié voit loin. Merci de faire partie de ma vie ! Envoie
ce message à tous tes amis internautes incluant celui qui te l'a fait parvenir.

Josiane Galindo (Moder)
Merci Pierrot....pour avoir mis le message et photos sur le Lien...Je sais que je dois ainsi que le reste de la famil-
le maarifienne remercier le padré pour son magnifique travail de nous garder tous réunis, malgré les distances
qui nous séparent...mais tu es un important maillon de cette chaîne, grâce à toi, nous pouvons "nous"lire...et par-
tager des moments chauds a notre coeur en lisant ces messages....Bisous a tous...Josiane Galindo

Vincent Martini
Bonjour, Photo de 1940, de la part de mon beau-frère, Caetano Antoine (Néné), de la rue de l'Atlas. Je pense
que cette photo a été prise sur le terrain à l'angle du Bd Jean Courtin et Foch. Cordialement. V. Martini

PL : Voir la photo dans les souvenirs familiaux
2ème message de Vincent :

B o n j o u r, C'est au sujet de l'avis de recherche de Huguette par Di Vittorio Juliana (Cassarino). Un ancien de l'éco-
le du Palmier que j'ai pu contacter, qui habitait au dessus de la papeterie, m'a appris que c'était la famille A l b r a n d
et que, malheureusement, Huguette Albrand est décédée depuis plusieurs années. Amitiés.  V. Martini

Eliane Rafaï
Bonjour Pierre, ici Eliane, j'espère que tout va bien pour vous. Bien sûr que j'ai les coordonnés de Pascal
Agnello qui est mon cousin germain. Ils habitent Beziers; Bon WE. à vous et à +

PL : C'est Jean-François Di Blasi qui cherchait à joindre Pascal Agnello. Le téléphone "arabe" fonctionne



toujours bien

Canarette Paris - De Armas
A propos du pps sur la perfection :
Oui !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!  Et moi alors !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! Bics et bon week.

Danielle Dryjard
Bonjour à tous, Une petite blague avant de partir en vacances. Bises à +

PL : José Pastor Nous envoie plusieurs mails, dont 1 sur la Corse :

José Pastor
Bonjour les amis, Regardez ce pps, je ne le connaissais pas.........Je vous invite ainsi à revenir en
Corse..........J'espère que vous  passerez  une bonne journée ..Bien amicalement José

Andréa Lopez
De bien jolies vues du Méxique !!!!

2/8/08

Josiane Galindo (Moder)
un bonjour de Californie.... Un bonjour a vous mes ami(e)s...j'espère que tout va bien pour la grande famille
maarifienne.... Oui, nous avons eu un tremblement de terre....mais heureusement pour mes petites filles et moi
même nous n'avons rien senti....nous étions a la piscine....heureusement pas de blesses, seulement quelques
dégâts...encore un signe pour nous rappeler qu'a chaque instant le destin et la vie ne tient que par un "che-
veu"... Dimanche nous étions réunis pour fêter les 77 ans de mon frère Antoine, je joins quelques photos
prises a cette occasion., en compagnie de son épouse Livier, son fils Daniel et son épouse Paula, mes 2 filles
et petites filles...et une photo avec ma petite chienne Jolie..merci Pierrot de t'en occuper...encore du bou-
lot..mais sans toi, le "Lien" et toutes ces belles pages n'existerait pas. 

PL : Le Lien du MAS est sacré : C'est Le Padre et toute son administration qui gère ce journal. Je ne suis
qu'un facteur, qui fait du "Copier-Coller"; Toujours grand plaisir a lire tous ces messages, certains joyeux et
certains beaucoup moins...ceux qui partent en voyage et qui nous ramènent de belles photos qui nous per -
mettent de profiter de leur séjour et voyager a "l'oeil"...avec eux.  
Cher Pierrot, mes sincères amitiés ainsi qu'a ton épouse....tu les partageras avec toute la famille qui se retrou-
ve sur le "Lien"...bisous a tout le monde - Josiane Galindo (Moder)

Jean-Luc Amigo

PL : Je demande à Jean-Luc une photo pour mettre dans le trombinoscope.
Je m'en occupe : mais je suis tellement beau que je ne voudrais pas créer de jalousie....tu sais, c'est très dur
d'être beau garçon ! J.L
PS. Surtout ne crois pas un mot de ce que j'écris : j'adore raconter des histoires à dormir debout. Tiens voilà
une idée de rubrique pour le site ???

Mimico Iacopino
Pour la famille Agnello.  voir avec Aziz ; Pourquoi pas le 26 Octobre à Marseille. tiens moi au courant

PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, Andréa Lopez, José Pastor

1/8/08

PL : La fête nationale en Suisse. 

André Alvarez

PL : A propos du produit "Lingettes-Serpillières"
OK Pierre, on me l'avait transmis et je l'ai transmis à mon tour. Tant mieux s'il est faux pour ceux qui se ser-
vent de cette marque : merci. J'ai toujours plaisir à te lire ainsi que les copains, à part ceux qui m'envoient des
conneries où toujours les mêmes messages exp: MIMI le roi du Bis. A plus, embrasse ton épouse pour moi à
toi aussi. Sacré André !!!!

Andréa Lopez
très joli pps émouvant pour les parents .......je ne sais pour les enfants !!!!!



PL : Voir les pps : Les parents

Jean Antoine Guerra

PL : A propos du mail qui circule"un ti secret pr toi")
Moi le nouveau goumier espagnol quand je reçois ce type de message, j'ai tellement peur des conséquences,
que je préfère vous en faire profiter; On ne sait jamais il faut pas tenter le diable, on sait jamais, il a peut être
une entrée sur le net. J.A.Guerra"Le goumier espagnol"

Gilbert Heredia
Selon la demande de notre Padre, Lucien «l'international», Gilbert est en train de préparer un fichier avec tous
les trombinoscopes du MAS. Si votre photo n'est pas encore dans nos trombinoscopes, faites vite.!!!!!!!

Arlette Thomas
Régalez vous pendant des heures.Bisous A + http://membres.lycos.fr/wydadiya/ Il y a de très beaux sujets
sur Casa

Jean-François Di-Blasi
Pierre bonjour , à toi , et à toute la famille du MAS ! Pierre , j' ai une connaissance qui recherche : Pascal
Agnello 1943 (Mers Sultan) et Michèle Bérenguez 1943 (Rabat). Je ne vois pas d' e-mail ! aurais tu son numé-
ro de téléphone ? et on fera une heureuse ! Merci d' avance et a plus ! Bises au Padre et a toute la gde famil-
le du Lien , et merci a tous ceux et celles qui le font vivre !

Andréa Lopez
très joli pps émouvant pour les parents .......je ne sais pour les enfants !!!!!

Jean-Luc Amigo
Bonjour Pierre ! Bonjour à tous ! Ton courriel relatif à la photo de Plaza était bien arrivé ! j'attendais de voir
celle-ci sur le site. Problème : elle est datée de 03/1959 et elle porte comme légende 1953 !?
1/ En 1959 je n'étais plus à Casa (Hélas). 2/ En 1953 je ne connaissais pas encore l'ami Plaza ; je ne peux
donc le reconnaître sur la photo. Je reste avec ma conviction qu'il est bien celui que je retrouvais au "patro"
et à la récré ; je ne l'oublie pas le sachant aujourd'hui souffrant. Je serai absent du 15 au 31 août ; donc impos-
sible de vous rejoindre le 15 ce que je regrette. Mais pour cet automne avez-vous prévu une rencontre ?
Amitiés à tous et je vous serre les mains ! Jean-Luc

PL : Nous avons une sortie prévue, entre sexagénaires, le dimanche 26 octobre à Marseille, et plus toutes les
sorties du MAS, qui sont dans la rubrique "Nos rencontres"

JUILLET
31/7/08

Gilbert Heredia
Bonjour à Tous, S'il y a un sujet qui me tient à cœur depuis longtemps et qui me revient souvent à l'esprit,
c'est bien la sortie à Imouzzer du Kandar du 26 décembre 1963 au (3?) janvier 1964. Je vais essayer de vous
faire partager ces inoubliables moments, qui ont dû en marquer plus d'un. Tout d'abord nous étions trop nom-
breux, le Citroën n'avait que 16 places et il a fallu que les plus âgés partent en train. Donc vers 5h00 du matin
tous dans le fourgon papa Hérédia, conduit par papa Guarino, direction la gare. Le voyage, pas de souvenir,
donc pas de problème. Là, une semaine de rêve. un Lucien, notre Padre, égale à lui même, un Moha (notre
immuable cuisinier) également, un seul mot d'ordre "La Paix". Les groupes se forment, en fonction des pro-
pos à échanger, des chansons à chanter ou de la clope à finir (le fils). Car pour la clope on était toujours deux; un pour com-
mencer, un pour finir.. C'est là que, suite à une idée de Lucien, nous avons préparé la grande soirée théâtrale
de fin janvier 1964, mais surtout la pièce de théâtre qui, avec du recul, fut pour moi, ce que j'appellerai une
féérie, "Tu seras un homme mon fils", et qui m'aura marqué pour la vie. Lucien tu avait choisi chacun d'entre
nous, pour l'illustration vivante des vers de ce madrigal et quels choix. On n'aurait pas pu mieux faire.(Lucien
si tu as encore le texte...)voir : http://www.fraternite.net/parati/homme.htm Moi je jouais à la guitare, une
séquence de la musique de "Apache", pour permettre l'arrivée et le recul des intervenants. (André Belviso,
Georges Salas, Raphaël Suné, Jean Guarino .... et les autres). Passons au clou du séjour, "la journée des res-
capés". J'ai vu sur le site du lien qu'il s'agissait du 1er janvier 1964, sortie au lac Dayet Aoua sur la route
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d'Ifrane. Deux voyages avec le citroën pour transporter tout le monde. Le premier groupe, pendant que Lucien
retourne chercher le second, décide de mettre le canot pneumatique (amené de Casa) à l'eau et direction le
milieu du lac. Mais à cet endroit il y avait de la glace. C'est le drame. Boudin du canot crevé par la glace,
avec à son bord deux des Copains qui déjà appelaient, criaient, hurlaient. Le reste du groupe en pose photo
de l'autre côté de la route accoure sur la berge et regarde impuissant ce qui se passe. Mais à cette époque de
l'année, il y avant des vacanciers, et surtout il y avait des pédalos sur le lac.
1 - ?, 2 - ?, 3 - Ramirez, 4 - Nano Piccione, 5 - Mustapha Kurdi (Mahada), 7 - Jean Guarino,8 - Pops Giardina,
9 - ?, 10 - Charly Torres, 11 - Gilbert Hérédia, 12 - Mario Casano, 13 - Leonel Ventura, 14 - Michel Rubio,
15 - André Vasquez, 16 - ?, 17 - Robert Guarino. A deux, par ballonnets, tous nos copains furent ramenés sur
le quai de l'hôtel où Lucien et les autres, arrivés au pas de course, les attendaient. Ce fut des minutes (un
siècle) épouvantables. Le canot lui, coulait tranquillement. Avant de vous raconter la fin de cette journée
mémorable, je dois vous révéler une anecdote singulière que l'on verrait plus de nos jours. {Lucien savait,
qu'un jour de Kermesse, à 12 ans, j'était parti avec Felipe (?) chercher de la pâtisserie pour le stand que
tenaient les mamans Lacroix et Hérédia. Pendant que Felipe s'occupait des gâteaux dans le magasin, j'avais
piqué le Citroën et fait un petit tour dans le quartier des Roches Noires. A mon retour je ne vous dis pas la
fessée que j'ai reçue de Felipe.} Donc revenons à nos "pétites mÔtonnes". Lucien me demande si j'étais
capable de ramener un groupe à Imouzzer. Car lui voulait rester auprès des naufragés. A un mot près, ce qu'il
me dit, voulait dire : "Ne détonne pas j'en ai assez eu pour aujourd'hui." Me voila, à moins de 16 ans, condui-
re un Citroën, genre Louis la Brocante, avec 15 Copains, tous derrière et moi devant. Avec une telle respon-
sabilité, 9 Km c'est le bout du monde. De retour, à Dayet Aoua, j'avais appris que les rescapés avaient été
déshabillés, séchés, habillés et les gens de l'hôtel étaient aux petits oignons avec eux. Pour la suite du séjour,
rigolades, j'te tape dans la main, coups de gueules, musique, chants,  d'un groupe l'on aurait pu nommé "le
village gaulois" du Maarif. Gilbert.

Annie Lopez
PL : Annie est épouse du maarifien, Lucien,, mais née en France
Bonjour Pierrot, tu le sais, comme tous les jours, je viens de lire "mon petit marocain", c'était votre journal
pas vrai, c'est comme cela que j'ai baptisé nos messages. Quelle joie après avoir lu le message du Padre qui
se trouvait chez la famille Pradier, Anne-Marie et sa petite famille que nous avons bien connue (ancienne
antenne de Toulouse et Bordeaux) c'est formidable de voir que le "lien" est toujours là, dans tous les sens de
ce mot, par ce message, mais je le ferai directement. Merci Padre d'avoir pensé à ma fête gros bisous à vous
tous et aujourd'hui plus particulièrement à la Famille Pradier. Tu vois Pierrot que ton travail est formidable
jusqu'au trombinoscope super rebisous Annie Lucien.

PL : Annie, tu es la gentillesse personnalisée. C'est la première fois qu'on nomme le site du Maarif : "Le Petit
Marocain (journal de Casablanca, à l'époque avec La Vigie Marocaine".) Merci Annie.

2ème mail d'Annie :
Pierrot combien tu est gentil mais alors que dire de tout ce tu fais. soyez tous certains le "lien" durera durera
longtemps longtemps....et nous serons tous là pour te soutenir et t'aider dans la mesure de nos possibilités à
chacun de nous tous. Besitos....pour tous. Annie Lucien 

José Pastor
Salut à tous, Je vous repasse les chansons avec leurs titres. Ce sont des chansons connues . Il s'agit de Fiona
la fille de Robert Gabriel Randazzo et Christine Montoya originaires des Roches Noires.
Fiona n'a que 16 ans, on lui souhaite une belle carrière... Amitiés, José.

Manu Muñoz
y a pas qu'au Maroc : Regardez cette vidéo !!! (Cruce foreign

José Pastor
Bonne journée avec ces belles images et cette musique si relaxante!! A+ José

30/7/08

Le Padre
chers amis du site "le lien", cher Pierrot, Je profite de mon passage chez Anne Marie et Luc Pradier Cantavénéra,
auprès de leur fils Eric pour adresser mon fraternel souvenir à chacun d'entre vous. Avec Anne Marie nous avons admiré les



d i fférents trombinoscopes.  C'est vraiment du bon travail : comment voulez vous que l'on vous oublie. C'est pourquoi je pense
très fort à chacun d'entre vous. Je n'en n'oublie pas pour autant ceux qui ne sont pas sur les fameux trombinoscopes. Nous
allons bientôt fêter notre Dame de Trapani dont la photo est en page d'accueil. (c'est une très bonne idée de l'avoir fait) 15
août 2008 j'invite chacun et chacune de nous à tourner notre regard et notre coeur vers celle que nous avons tant priée dans
les rues de notre cher Maarif. Je vous embrasse bien fraternellement à très vite; le P a d re. Bisous de notre part à tous les maa-
rifiens....... et aux autres aussi Luc, Eric, Anne Marie Pradier

PL : Formidable, Notre Padre qui voyage de maarifien en maarifien reprend sa plume sur Internet

Je vous fais à tous, de gros bisous fraternels  - Pierrot

Canarette Paris
Buéno perdonez moi se que se en espagnol se petetre plus long ou troprapide. Chao pilou.

PL : Pierrette : Stop aux herbes ... Canarette nous envoie des images terribles sur les portables : Voir les pps

Jean Bologna
J'ai eu la chance de visiter cette très belle ville. - Jean

PL : Voir Rome dans les pps

Hélène Cantavénéra et Guido du Maarif! 
(a la mémoire de Youry  Estegassy) Pour ceux qui sont partis sans le vouloir ! S.V.P lire tout et signez au bas...
merci!
Je suis allée à une party, Maman. Je suis allée à une party, Et je me suis souvenue de ce que tu m'avais dit.
Tu m'avais dit de ne pas boire et conduire, Alors j'ai pris un sprite à la place. Je me suis sentie fière de moi
De la manière que tu m'avais dit que je ne pouvais pas boire et conduire. Même si tous mes amis m'ont dit que
je devrais. J'ai fait un choix-santé.  Et ton conseil était judicieux.  La party a finalement pris fin et les jeunes
sont partis de la place quasiment tous saouls. Je me suis rendue à mon auto certaine de revenir à la maison en
une pièce. Je n' ai jamais envisagé ce qui allait se passer; cela aurait été la dernière chose à laquelle j' aurais
pensé. Je suis maintenant allongée sur le pavé, Maman. Et j' ai entendu le policier parler et dire que le jeune
qui m' avait heurtée était saoul. Maman, sa voix semble loin, je baigne dans mon propre sang, et j'ai essayé très
fort de ne pas pleurer. Je peux entendre l'infirmier dire «cette fille va mourir». Je suis sûre que le jeune ne sait
même pas ce qui s'est passé. Pendant qu’ il était très saoul  vu qu’il a choisi de boire et conduire.  Maintenant
moi je dois mourir. Donc pourquoi le monde le fait? Maman. En sachant que ça ruine des vies. Et maintenant
je meurs de douleur. Dis à ma sœur de ne pas avoir peur, Maman. Dis à Papa qu'il doit être brave. Et que j'irai
au Paradis. Écris 'La fille à Papa' sur ma pierre tombale . Quelqu'un aurait dû lui dire que c'était mal de boire
et conduire. Peut-être que si ses parents lui avaient dit,  je serais vivante aujourd'hui. Mon souffle diminue,
Maman; Je commence vraiment à avoir peur. C'est un moment si soudain. Et je ne suis tellement pas prête!
J'aurais aimé que tu me tiennes dans tes bras. Pendant que je suis allongée et que je meurs.

Madd souhaite avoir 5000 signature sur ce email, S.V.P signez.
Si tu reçois ce e-mail et que tu le supprimes, c’est vraiment con de ta part, signer est seulement qu’un tout
petit effort à faire, penses-y, après tu en seras débarrassé. Quand tu liras ce mail, fais  «transférer»  puis ajou-
te ton nom au bas, et envoie-le à tous ceux que tu connais. Et n'oublie jamais, «Ne jamais boire et condui-
re»!!!'  Même si tu penses qu'une bière ne fera pas de tort. «Ça va toujours faire du tort»!!! Tant qu'à faire,
appelle un de tes parents pour qu'il vienne te chercher, ils seront sûrement frustrés sur le coup mais après, ils
réaliseront que sinon, tu aurais pu te tuer ou tuer quelqu'un d' autre!!!!! Comment le signer : Fait 'transférer'
puis ajoute ton nom en bas de la page Envoie le message à toutes les personnes que tu connais. Merci !

Gilbert Heredia

PL : nous envoie le texte de Rudyard KIPLING, qui a fait vibrer beaucoup d'adolescents, dont moi ..
➭ Si tu peux voir détruit l'ouvrage de ta vie, et sans dire un seul mot te mettre à rebâtir, ➭ Ou perdre en un

seul coup le gain de cent parties, sans un geste et sans un soupir, ➭ Si tu peux être amant sans être fou d'amour
; ➭ Si tu peux être fort sans cesser d'être tendre, et, te sentant haï, sans haïr à ton tour, pourtant lutter et te
défendre; ➭ Si tu peux supporter d'entendre tes paroles, travesties par des gueux pour exciter des sots, ➭ Et
d'entendre mentir sur toi leurs bouches folles, sans mentir toi-même d'un mot; ➭ Si tu peux rester digne en
étant populaire, ➭ Si tu peux rester peuple en conseillant les Rois ➭ Et si tu peux aimer tous tes amis en frères,



sans qu'aucun d'eux soit tout pour toi, ➭ Si tu sais méditer, observer et connaître, sans jamais devenir scep-
tique ou destructeur ➭ Rêver, sans laisser ton rêve être ton maître, ➭ Penser, sans n'être qu'un penseur; ➭ Si
tu peux être dur sans jamais être en rage, - Si tu peux être brave et jamais imprudent, - Si tu peux être bon, si
tu sais être sage, sans être moral ni pédant; ➭ Si tu peux rencontrer triomphe après défaite, ➭ Et recevoir ces
deux menteurs d'un même front, ➭ Si tu peux conserver ton courage et ta tête, ➭ Quand tous les autres les
perdront; ➭ Alors les Rois, les Dieux, la Chance et la Victoire, seront à tout jamais tes esclaves soumis, ➭ Et,
ce qui vaut bien mieux que les Rois et la Gloire, ➭ Tu seras un Homme, mon fils.
Rudyard KIPLING

Jeannot Guarino
Salut Pierre et Martine, Un petit coucou de Toulon pour vous dire que tout va bien pour nous. D'accord pour
se réunir le 26 octobre 2008 à Marseille; J'ai eu André Belviso au téléphone  et j'espère le mener avec moi
ainsi que Ghislaine bien sur; Bises à tous les copains. Jeannot et Michèle

PL : Voir la liste des participants, dans la rubrique Maarif 2008 - 2010
PL : Nous avons reçu des mails de André Alvarez, José Iglesias, Conception Moreno, José Pastor

29/7/08

Robert Sanchez
Bonjour Pierre. Tu sais que j'hésite toujours à faire suivre ce genre de
chaîne . J'ai donc consulté "Hoaxbuster" et je n'ai rien trouvé sur cette
"Cédrika" que m'a fait parvenir une amie du Quebec (ancienne de
Casablanca). Je te laisse donc, en tant que modérateur du site du Lien,
le libre choix de la publication ou pas; elle touchera éventuellement un
plus grand nombre de personnes que mes seuls contacts. C'est le but de
cette chaîne... si ce n'est pas un canular. Amicale pensée maarifienne et
bon dimanche jour du Seigneur. Robert
Voici le texte concernant Cedrika : - Si un jour tu me quittes, - Fais-le
sous la pluie, - Pour qu'on ne voit pas, - Mes larmes coulées, - Moi je
crois qu'on peut encore espérer, - Dans la prière pour la petite Cédrica,
- Mais aussi pour tous les petits, - Ou grands enfants disparus, -
«Seigneur protège les nôtres aussi», - Quand nous ne sommes pas avec
eux, - Un enfant qui disparaît, - Ça ne devrait au grand jamais arriver,
- Amen.  Je sais que toi tu vas l'envoyer à plein de monde. Merci! Pour
la plupart d'entre vous, si cette petite prière peut aider à retrouver
Cédrika afin que les parents aient un soulagement et qu'ils aient cer-
taines réponses à leurs questions, je propose de prendre 2 minutes de
votre temps afin d'être entendu. Si c'était moi ou mes futurs petits-enfants, je serais contente de savoir qu'il y
a des gens qui unissent leurs forces afin d'aider. Si cette enfant est toujours vivante, bien, qu'elle retrouve ses
parents le plus rapidement possible et qu'elle ne soit pas trop marquée. Mais qu'on la retrouve, c'est ce qui est
le plus important. Merci !
Que chaque destinataire de ce message à qui tu l'enverras soit béni(e). - La prière est un des meilleurs dons
gratuits dont on bénéficie. - S.V.P. ne cassez surtout pas cette chaîne,elle a son importance. - Seigneur Jésus,
Tu as toujours été mon bon et fidèle Protecteur. - Accueille ma deman-
de, pour que grâce à ton intercession,
Dieu veuille l'exaucer, selon sa Volonté. - Que le Seigneur augmente
ma Foi. - Et me garde le coeur propre, digne d'un Serviteur ! - Par
Jésus, le Christ, notre Seigneur. Amen Svp, regarde autour de toi...
sous les arbres, sur ton terrain, aux stations d'essence.... aujourd'hui et
demain .... Svp, regarde bien .... Il faut retrouver Cédrika ... Merci

28/7/08

Gilbert Heredia
Pierre, Je t'envoie un PDF pour le site, concernant Imouzzer 1963 à la



neige. Tu ne m'as pas parlé du petit crobart que je t'ai fait parvenir en même temps que le trombinoscope
“avant-après”. C'est justement pour illustrer cet article. Si possible, il faudrait qu'il reste assez longtemps,
pour que les visiteurs aient  le temps de s'apercevoir de sa présence. A+  Gilbert.

PL : J'insère le petit "crobar" de Gilbert, qui illustre les copains en train de couler dans le lac. Le Padre croit
que j'ai cette photo d'Imouzzer : Et non Lucien, je n'ai pas cette photo précisément ..

Père Cristóbal Lopez
Attention, la feuille paroissiale de Kenitra, à l'instar de son responsable le curé, prend congé avec effet immé-
diat et ce jusqu'au mois de septembre. http://www.portstnicolas.org/-Annee-A-.html
Dans ce site vous trouverez les lectures de chaque dimanche et des commentaires, en plus d'autres choses
d'intérêt. Bonnes vacances!!!! Cristóbal Lopez, sdb - 17, rue Mohammed Abdouh - 14000 Kenitra - Maroc -
00 212 37 37 99 56 www.don Bosco-kenitra.org

PL : Nous avons ci-joint, la lettre de Gilbert Heredia qui parle d'Imouzzer 1963 et de la fameuse sortie sur
le lac gelé. Imouzzer-1963-La Neige

27/7/08

Nicole Torres
Repas du dimanche midi du 26  octobre à Marseille; Ce matin j'ai pensé que l'antenne de Marseille pourrait
m'aider pour Don Bosco puisqu'ils le font tous les ans. La campagne dont je te parle est à 1/4 h de chez moi
et c'est facile à trouver, il faut longer la corniche. Mais c'est fin octobre donc on joue à pile ou face avec le
temps. C'est vrai qu'ici on a pas souvent de la pluie mais quand ça tombe, ça tombe. Bisous.

Carmen Ségura Plaza
Bonjour, Je vous envoie une photo prise à l'École Dominique Savio de mon époux Georges Plaza. Il ne se
rappelle plus de l'année et encore moins des noms de ses compagnons. Si Jean Luc Amigo, se souvient d'avoir
été avec lui à l'école, il doit être sur la photo. Pourriez vous nous aider? Merci - Carmen

PL : la photo se trouve dans la rubrique des établissements scolaires

José Pastor
Pour les Bretons et les zautres . Belles images de la Bretagne ... 2 enfants au soleil de Jean Ferrat. Laissez
défiler automatiquement les diapos. Amitiés José

PL : voir les pps

26/7/07

Nicole Torres

PL : J'ai demandé à Nicole, si elle voulait bien prendre en charge notre rencontre des sexagénaires, à
Marseille du dimanche 26 Octobre 2008 à midi, pour un Panier Repas ; 
Réponse : Je veux bien m'en occuper. Est-ce que la Padre sera avec nous ? Si, oui je vois avec Germaine com-
ment faire pour réserver à Don Bosco, là ou se fait la journée avec l'antenne (tous les ans en Mars). Car je
pense qu'il faut que ce soit dans un endroit ouvert et couvert sinon on a Pastré une grande campagne à côté
de la maison mais quel temps aurons-nous ? Bisous.

Pl : Merci Nicole de ton initiative. J'espère bien, que le Padre sera avec nous. Et vous, lecteurs du site, êtes-
vous d'accord pour cette rencontre à Marseille, le dimanche 26 Octobre 2008 ?

Jean-Antoine Guerra
Un pur moment de bonheur mais svp allez jusqu'à la fin vous ne le regretterez pas.
J.A.Guerra "Le goumier espagnol" http://www.youtube.com/watch?v=gOqxSaW05p4

Mario Casano
Nous envoie une diaporama sur la Femme

Emile Garcia
Les amibes,
J'espère que la plupart d'entre vous passent d'excellentes vacances en oubliant tous leurs soucis de l'année et
qu'ainsi ils pourront recharger les accus. C'est ce que nous disons toujours en partant, mais en vrai nous reve-



nons plutôt vanés et décharger à bloc !  Dans les deux cas, le résultat est le même puisqu'on se dit à chaque
fois : "vivement les prochains congés". Ce rêve n'est plus qu'une question de mois puisque l'heure de la retrai-
te commence à sonner à nos portes, je dirai même que quelques uns parmi nous ont déjà les deux pieds
dedans. Et que nous disent-ils ces heureux gagnants ?

Gilbert Hérédia
Bonjour Pierre, C'est vrai j'ai tardé un peu mais je voulais que le pdf soit terminé.

PL : pdf est une extension de fichier, qui permet d'associer du texte et des photos
De plus, je vais entamer une procédure de récupération de fichiers mis à la corbeille (informatique) et cela
doit me prendre au moins une journée. Donc je voulais terminer les travaux en cours. Pour le pdf, il faut bien
se comprendre. A l'origine c'est quelque chose que j'ai fait pour moi. Mais j'ai lu de-ci-de-là, qu'il y avait de
la demande. Puisque quelque chose existe, autant que “les Copains” en profitent. Si il y a des gens mécon-
tents, ils peuvent toujours faire comme moi, c'est à dire ce le faire. Autre chose, pour l'article d'imouzzer. Je
t'ai fait un petit crobard sur le coin du bureau, pour que tu puisses d'imaginer la photo, qui est, elle, en noir
& blanc. La photo N°42 a été prise, je pense, juste avant. Le photographe n'a eu besoin de faire qu'un quart
de tout à droite pour prendre la photo en question. Prise entre 2 arbres, on voit la glace cassée, le passage du
canot, et au milieu du lac le canot. Les Copains fa isant coucou. On doit (peut-être) voir des pédalos. J'ai reçu
un petit mail de Nicole Occhipenti, la roue commence à tourner. Bonjour à ton épouse - A+ Gilbert

PL : Nous avons reçu des mails d'André Alvarez, Hélène Cantavénéra, Manu Muñoz, José Pastor, Eliane
Timsit. Trombinoscope des Copains

24/7/08

Nicole Torres
Cher Pierrot, Merci pour le courrier de Gilbert et les photos. Quand à lui : mécon-
naissable. Cela m'a fait le même effet qu'avec Suné. Pour ma part, j'en sais encore moins
que toi pour 2010 vu que depuis Montpellier, je ne suis rentrée dans Le Lien que
dimanche. Et nous ne nous sommes pas même inscrites. Je vois qu'il y a pas mal de
monde sur les rangs. Donc 2 de + mais bien sûr, ça dépendra de la période choisie car
Mijo ne peut prendre des vacances que pendant les vacances scolaires. Pas parti en
vacances ? Pour ma part c'est à partir du 04/08 et nous allons peut-être aller passer quelques
jours chez mon oncle à Turin. Gros bisous à vous 2.

Corinne Arfeux
Salam aleikum Père Lucien, Me voilà enfin au Maroc après des mois de séparation.. Deux jours à Casa chez
Abdellatif un cousin de Lahcen puis me voilà aujourd'hui à Meknès , un peu plus dans mon élément sous une
chaleur torride. alors on boit... de l'eau. ce soir bus de nuit pour Midelt. Nous nous tiendrons à distance de la
famille et nous camperons au bord de l'oued dans un endroit chargé de souvenirs  pour nous. Puis ensuite nous
marcherons le matin à la fraîche dans l'atlas vers l'ouest  et sieste et repos l'après midi jusqu'à Marrakech si
c'est trop dur on s'offrira quelques tranches en bus. Mais nous ce qu'on veut c'est être ensemble sur les hau-
teurs dans notre élément. Là nous pourrons parler librement de tous les sujets importants ... et  prier ensemble
ce dont nous rêvons depuis si longtemps. Du pur bonheur ! Qui peut comprendre cela dans mon entourage ?
est-ce rationnel? raisonnable ? Mais laissons Dieu qui nous montrera le chemin (me souffle Lahcen!) Je crois
que quand on aime on ne se trompe pas. Et renoncer à ce don de Dieu : c'est le suicide de l'âme. Je ne lais-
serai pas les conventions détruire ma vie ! j'ai l'habitude des combats, et j'élève mes enfants dans un esprit de
liberté et de force. Luc mon fils aîné, va probablement partir comme enseignant au Burkina Faso avec un
prêtre  burkinabé que je connais bien, Luc dit être loin de l'Église mais il accroche bien avec Paulin. Je pense
que c'est bon et bien pour lui, même si maman pense qu'il est instable : il est au moins vraiment vivant! et
pas sclérosé par des calculs sécuritaires et de carrière...Il va enseigner là bas la métallerie ou la soudure ou la
chaudronnerie. Je voulais vous remercier encore d'avoir été là pour l'anniv de maman. J'ai aimé beaucoup par-
ler avec vous, j'espère qu'on aura l'occasion de se revoir. Je vous embrasse. Corinne Arfeux Ofs

PL : Bienvenue dans notre site

Jojo Tony Cucchiara



Les ami(e)s sont comme des ballons... une fois que tu les laisses partir, tu ne peux les rattraper. Donc, je vais
t'attacher avec ma corde du coeur afin de ne pas te perdre car je tiens beaucoup à toi.  Tu peux envoyer ces
ballons à tous ceux que tu considères tes amis, incluant moi, et vois combien de ballons te reviennent. Et, si
quatre ballons te reviennent, tu connaîtras tes vrais ami(e)s, et qui sait, peut être une bonne nouvelle que tu
attends depuis longtemps t'arrivera. Alors envoie beaucoup de ballons à tes ami(e)s !!! Je te souhaite beau-
coup de retour de ballons.

PL : Nous avons des mails d'André Alvarez, Ghislaine Belviso, Hélène Cantavénéra, José Iglesias, Manu
Muñoz, Arlette Thomas, Christian Thomas

23/7/08

PL : Nous avons eu un coup de fil de Gilbert Heredia, hier  : Beaucoup de souvenirs sont remontés à la sur -
face ... A propos du fanion des Copains, une correction s'impose.
Gilbert : "Dans la rubrique des photos des Copains, la photo 'Heredia Gilbert No 19', qu'as-tu, juste en des-
sous, la photo de Charles Olympe et moi même, et derrière le batteur Jean-Pierre (?) Sur un rideau bleu mari-
ne ou bleu nuit, peint à la peinture blanche dans un blason fait d'une guirlande argentée, Le logo des copains".
Cette photo a été prise en Janvier 1964. Pour être plus précis, je pense (c'est à lui de le confirmer) que c'est
Michel Rubio qui l'a dessiné pour la première fois sur le mur du local au dessus du bar du MAS. Notre pre-
mier foyer; Pour être encore plus pointilleux, il était de couleur verte pâle peint sur le mur légèrement jaune
où était placée la porte d'entrée. Et pour rigoler un bon coup, il avait, à côté, dessiné aussi son auto -portrait
(par modestie il s'en était toujours défendu, mais le portrait lui ressemblait bien).Quoi qu'il en soit, ce local
avait été repeint à neuf, décoré, enguirlandé pour le réveillon 61/62. Oh! on n'était pas nombreux à cette
époque. Papa Hérédia avait fourni, comme tu t'en doute, la peinture et les pinceaux."

José Iglesias
Nous envoie ses amitiés : Ecoutez Cheb shrek (dour biha ya chibani)
via http://www.dailymotion.com/video/x25t2e_cheb-shrek-dour-biha-ya-chibani

Mario Casano
Nous envoie sa trousse des 1ers secours via les "pps"

Ghislaine Belviso
coucou! une très bonne idée de se revoir ! il me semble avoir entendu qu'une réunion se passerait en Octobre.
Ce serait une occasion proche. bisous. A bientôt. Ghislaine.

Eliane Timsit et Danielle Dryjard 
Guerre des Bisous ! tu viens de recevoir un gros bisou. Muuuuahhhh! tout ce que tu dois faire pour continuer
cette guerre des bisous. c'est envoyer ce gros bisou à tous tes Amis. y compris celui qui te l'a envoyé.

Mimico Iacopino
nous envoie plusieurs morceaux des Beatles

Manu Muñoz
Incroyable ce qu’on peur arriver à faire avec un morse. N'oubliez pas de mettre le son  Manu

PL : Voir les pps

André Alvarez
Notre clown de service vous salue bien ...

Josiane Galindo
Bonjour et merci.....Ouf..ouf..ouf...j'ai pu lire les messages ce matin, maintenant ma journée est définitivement
ensoleillée car j'ai passe un moment avec vous la famille maarifienne... (Donc le problème venait des vidéos,
si votre PC ne surfe pas via A D S L ...) Au sujet de la caissière, je sais qu'elle habitait près du marché, dans les
tours, que je n'ai pas connu à mon époque...de Son prénom,..."Mimi" qui doit sûrement être un surnom, mais
nous parlerons plus longuement la prochaine fois, car je sais lorsqu'elle sera au boulot et je m'arrangerai pour
y aller ce jour la faire mes courses.... Merci, Pierrot pour ce beau travail que tu fais pour garder notre "site"
bien vivant - ton dévouement - (je parle pour nous TOUS) est très apprécié....bisous et amitiés..Josiane
Galindo. Nous attendons donc le nom de cette caissière installée aux USA, mais qui était du Maarif



Gilbert Heredia
Bonjour Pierre. Pour bien comprendre la vie du site, j'ai entrepris de lire les historiques2006 et 2007.
Ça prends beaucoup de temps. Alors je me suis permis de les récupérer pour les lire tranquillement hors ligne.
Je t'envoie ce que j'ai fait, si tu veux en faire profité les copains....Ne pas l'installer sur le site mais procédé
comme pour les .pps. Il faut avoir sur sa machine "Adobe Acrobat Reader" que l'on peut téléchargé
http://www.adobe.fr. Cela permet aussi de faire une recherche rapide, et de relire tranquillement A+ Gilbert

PL : comme je l'ai expliqué à Gilbert, l'année 2006 n'est pas complète, car j'avais eu un problème de place
disque, et j'avais dû "élagué". Mais progressivement, je remets vos écrits de 2006, sur le site

Samuel Almosni
Salut Pierrot, L'organisation Maarif 2010 est une entreprise compliquée qui risque de se trouver face à de
nombreux problèmes de logistique. A ce stade de la préparation, il est clair qu'un questionnaire concernant
les attentes des participants est à élaborer afin que cet élan ne soit pas terni, au final, par la déception voire
la renonciation d'un grand nombre d'entre-nous. Dans tout projet d'envergure, il est nécessaire d'apprécier
tous les avis pour que la "mayonnaise" prenne et que chacun y retrouve son compte. Le succès dépend de cela
et 2 ans, ça passe vite. C'est dès aujourd'hui qu'il faut poser les jalons de cette aventure. Dans cet esprit, nous
allons, mon épouse et moi-même (accompagnés probablement de Jean-Louis Diaz et Eveline son épouse)
faire une reconnaissance courant novembre de la proposition que je décris ci-dessous afin de confirmer cer-
tains points, tâter le terrain auprès de prestataires locaux de transport par autobus pour déterminer le coût hors
guide d'une location avec chauffeur et mécanicien (c'est obligatoire) pour une virée à la carte de 3 jours sur
Casa, Mohamédia, Rabat et retour Marrakech et chiffrer ainsi de facto le coût réel d'une telle opération (éta-
blissement sur tableur des dépenses réelles). A la lecture des commentaires liés aux inscriptions, on constate
que chacun voit les choses à sa façon et que le consensus sera difficile à établir. Pour ma part, je pense qu'il
faut : Déterminer la période la plus propice pour ce déplacement de masse afin de profiter au maximum des
effets promotionnels offerts par les voyagistes, Négocier avec un opérateur sérieux un séjour en hôtel club
1/2 pension à Marrakech (c'est la ville qui offre le plus de possibilités d'accueil à bas prix) pour un groupe
aussi important que celui qui sera envisagé après dépouillement des questionnaires, Verrouiller avec l'opéra-
teur des départs pour le séjour le même jour à partir de différents aéroports (Paris, Nantes, Marseille,
Bordeaux, Mulhouse etc...) afin de permettre à chacun d'entre-nous de partir depuis l'aéroport le plus proche
de son domicile pour éviter les contraintes de déplacements supplémentaires qui grèveront sérieusement le
budget pour certains, Négocier avec ce même prestataire une excursion de 2 à 3 jours sur Casablanca en défi-
nissant le circuit à l'avance (attention, un autocar de tourisme ne contient que 45 personnes) ou effectuer le
déplacement collectif en train (le plus économique) en réservant deux nuits sur Casablanca pour le "pèleri-
nage" car il est clair que 2 voire 3 jours suffisent pour faire le tour du Maarif, faire une virée sur la côte d'Anfa
et déambuler au centre ville, à Mers Sultan etc... Faire en sorte que le budget global par personne atteigne au
maximum les 500 euros (hors boissons et frais personnels). Nous avions fait cette expérience à deux sans prix
exceptionnel en 2006 avec un séjour promotionnel à 299 euros, 2 A/R Marrakech-Casablanca par le train
(Pullman) en 1ère classe (65 dirhams chacun soit environ 12 euros pour les deux) une nuit d'hôtel à
Casablanca à l'Hôtel "Moussafir" (près de la gare centrale) 480 dirhams pour une chambre double prix actuel
vérifié sur le net soit 43 euros. En additionnant le tout on obtient, sans négociation préalable un montant d'en-
viron 400 euros hors repas de déplacement (in chiffrable en l'état actuel de l'analyse). Certes, les forfaits
actuels pour la saison 2009 débutent au alentours de 371 euros (Sahara Inn *** à Marrakech) mais, le moment
venu, une négociation bien menée pourra faire la différence. Mon point de vue vaut ce qu'il vaut (et proba-
blement pas grand chose) mais il me fallait en parler ne serait-ce que pour faire avancer le "Chmilblick" et
déclencher une réflexion sur le sujet. En attendant, nous revenons d'un voyage dans le Sud Marocain et nous
sommes prêts à repartir en Novembre (la prospection a commencé) pour effectuer le voyage tel qu'il a été
pressenti et mesurer son poids financier. Bonjour à tous les maarifiens (et les autres) vous pouvez visionner
les photos du Sud marocains sur  http://picasaweb.google.com/insomla22 A bientôt Pierrot. Sam.

PL : Comme je l'ai expliqué, pour ce voyage en 2010, nous avons 3 organisateurs Eliane, Aziz et Jeannot. Il
est sûr qu'il faut une coordination / je leur en laisse la responsabilité. Merci Sam de ton travail qui va sûre -
ment compléter celui de nos 3 sexagénaires. Biz ...

22/7/08



Vincent Martini.
Bonjour, Je vous fais parvenir une photo, pour un avis de recherche de la
part de DI.VITTORIO Georges et Juliana (Cassarino). Juliana, à droite,
recherche son amie Huguette. Elles habitaient dans l'immeuble où les
parents de Huguette tenaient une papeterie, avenue Jean Courtin, à coté de
l'épicerie qui faisait angle avec la rue Cluny, entre la CTM et BATA.
Juliana, étant jeune quand ses parents ont déménagé, ne se souvient plus du
Nom de famille de Huguette. Merci.  Vincent Martini.
P.S. : Je pense qu'il y a prescription et que je peux le dire. Vers 1945/48 j'al-
lais avec une bouteille vide, chez ce papetier, pour acheter de la blanche
pour mon père. Cela aidera peut-être à rafraîchir les mémoires pour
connaître le Nom de famille.

Josiane Galindo - Moder
Pierrot et famille.... Je vous espère en bonne santé ainsi qu'aux vôtres.. sans
oublier toute la grande famille du "Lien"; Ici ça va..."ça roule comme une
boule"... Je n'arrive pas à rentrer dans le site du "Lien"....y a t il un problè-
me ?? ou suis-je la seule a avoir cet ennui... cela fait déjà 2 ou 3 jours et
croyez moi ça me manque de ne pouvoir faire mon petit tour et passer un
moment en compagnie du "Maarif"

PL : Je pense que l'un des problèmes possibles, est la vidéo d'Imouzzer : je viens de modifier la méthode d'ac -
cès : In challah que tout soit OK - Gros bisous

2ème mail de Josiane :
Pierrot, Hier je suis allée faire des courses et lorsque je me suis présentée devant la caissière, nous avons com-
mencé à  papoter... surprise.... elle est du Maarif... Imaginez un peu notre joie et notre surprise, de pouvoir
parler de notre Maarif... comme quoi il n'y a que les montagnes qui ne se rencontrent pas... Elle habitait à cote
du marché, d'ailleurs ses Parents ont encore leur appartement là bas... voila une autre joie que la vie m'a réser-
vée... Amitiés...Josiane Galindo

PL : Pour notre caissière, mais quel est son prénom, nom et quelle rue au Maarif ????

Jean-Luc Amigo
Pierre bonjour ! Parmi les messages du 21 juillet, il y en a un de François Garcia, concernant des photos de
D. SAVIO. François se reconnaît-il dans la photo de 1958 déposée par J.L Albérolla ? Merci et à bientôt.
Amitiés. Jean-Luc.

André Alvarez
Bonne journée à vous

René Carulla
Fête de la jeunesse Bonjour et bon dimanche à tout le monde Bonne Fête à notre Jeunesse , pour un avenir
de Paix et d'attention à nos seniors. Bises à toute la famille maarifienne. René Carulla

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre Je suis passé sue le site et j'ai lu le message de Jean. Effectivement, c'est bien lui, et l'erreur
vient de ma part. Ces photos on été prises, juste après l’obtention de mon permis de conduire, le 1er juin 1965.
Il me semble que ce jour là, était la première sortie du genre, où chacun avait voulu participer pour pour l'es-
sence. Je crois qu'on avait mis 1DH par tête. On remarque qu'on était à 7 dans la203. A+ Gilbert
PL : Gilbert corrige les commentaires sur les photos des Copains : Heredia Gilbert 01, 02 et 03

2 ème mail de Gilbert :
Bonjour Pierre - Petite précision sur la panne de l'horloge. Autant que je m'en souvienne, un pigeon s'était
installé sur l'une des aiguilles. À cette époque, il n'y avait pas encore les trous. Alors quelqu'un a eu l'idée de
tirer à coup de fusil sur le pigeon pour l'en déloger. Donc elle est restée un moment sans tourner. D'où l'utili-
té du docteur es horlogerie qu'était papa Lacroix. A + Gilbert

3ème mail de Gilbert :
Bonjour Pierre Je viens de lire dans l'Historique 2008 des messages le problème de Robert Sanchez. (Carré



blanc). Je suis allé voir et effectivement j'ai eu le même problème. J'ai donc cliqué sur le rafraîchissement de
de FireFox et les vidéos sont apparues. Ce n'est pas l'absence de Quick Time. C'est en fait que tu as mis les
4 vidéos ensembles, et que les 4 vidéos se chargent donc ensembles! Ce qui est très long, surtout pour ceux
qui n'ont pas l'ADSL.

PL : J'ai modifié la disposition des fichiers; Gilbert nous a envoyé des photos de l'orchestre des Copains :
Voir la rubrique des "photos des Copains"

Robert Sanchez
Bonjour, j'ai téléchargé l'application recommandée par Gilbert et ça marche. Hélas 50 ans se sont écoulés
depuis ma dernière colo à Imouzzer avec Alex Heredia et je n'ai rien reconnu et pour cause cela a bien chan-
gé depuis, en mieux si j'en juge par la vision de cette vidéo. Mais les bons souvenirs restent. Amicales pen-
sées maarifiennes à toutes et à tous. Robert.
PS En pièce-jointe, une photo devant le chalet d'Imouzzer. Elle date de 1955 ou 1956 et on reconnaît Alex ,
les pères Kervella et Renaud

Pierrot Lacroix
Salut à tous, Le Bonjour du Sud. Vive les sexagénaires ! On n'a plus de nouvelles de l'organisation du Maarif
2010 !!!!!!! Est-ce que quelqu'un est au courant .... Biz ..... Pierrot

Réponse de Ghislaine Belviso
Négatif pour la famille d'André Belviso ! au fait, qui se souviendrait de la famille Salerno François (nom du
papa de Ghislaine, Bérengère et Corinne ) merci et bisous Ghislaine

Andréa Lopez
nous envoie un joli "pps" Et en plus la musique est belle !!!!

José Pastor
Nous envoie de très très belles diaporamas

21/7/08

PL : Je déplace la vidéo d'Imouzzer dans la rubrique "Le Maroc par Diaporamas" (Avant, elle était dans la
journée du 18/7/08)

Robert Sanchez
m'a téléphoné que pour cette fameuse vidéo d'Imouzzer : il a un carré blanc, à la place de l'icône de la vidéo.
De plus, son ordinateur, lui signale que pour lire cette vidéo, il faut télécharger le logiciel gratuit "Quick
Time". La procédure se trouve dans le message de Gilbert Heredia, en date du 19/7/07.

Canarette (Pierrette) Paris - De Armas
Hallucinant !!!! les 2 photos de Gilbert. Impossible de le reconnaître. Gros bics Canarette

Gilbert Heredia
Donc pour voir les vidéos issues de Mac, il faut avoir Quick Time de Apple dans le PC. Certains PC les plus
modernes en sont déjà équipé, mais ceux qui tourne avec Windows relativement anciens se doivent de le télé-
charger à cette adresse : http://www.apple.com/fr/quicktime/download/ Au sujet des milliers de photos du
Padre : J'ai eu aussi Lucien, je pense qu'il est content que je me porte volontaire pour ses photos, et doit me
les envoyer par le poste. Quand j'aurai le paquet, on en reparlera. Je t'envoies trois vidéos. La première l'égli-
se et ses environs immédiats. On y voit la rue du Jura, on ne voit plus le Familia, mais un immeuble à la place,
l'église et le porche qui nous indique que c'est devenu un complexe culturel. Petite anecdote : Le balayeur
qu'on voit  faire la poussière avec sa branche de palmier me dit-
Tu veux connaître son histoire? (l'église)- Oui, à quoi servent les tous au dessus de l'horloge?- por li vent. Por
l'air qui passe.- !!! Non non. Tu diras dans ta prochaine histoire, que ces trous ont été faits en 1960, pour pas-
ser des madriers, pour accrocher l'échafaudage, pour peindre le clocher- Ah ! à toi m'sieu, on t'raconte pas des
histoires, ti connais; La seconde le bord de la plage des Tamaris. La troisième; préparée spécialement pour
toi, en souvenir de ton frère Michel, que j'ai eu en tant que Surveillant Général à l'école "Ibn AlMouakite."
de Beauséjour. Ah! quelques petites vidéos, ça réchauffe un peu le coeur. Bon assez de baratin A+ Gilbert
Pour les amateurs : ma collection de disque d'Eddy. http://pagesperso-orange.fr/geh/Eddy/eddy.html



PL : Les vidéos de Gilbert sont dans la rubrique "Le Maroc par Diaporamas"

A propos de notre clocher, je ne sais pas en quelle année, mais notre Papa, Georges Lacroix, avait été dési -
gné, pour monter en haut du clocher afin de réparer l'horloge de Saint Antoine de Padoue.

Imaginez, ces énormes pièces d'horlogerie, que notre Papa, avait dû refaire, afin de faire fonctionner de nou -
veau, notre horloge paroissiale

François Garcia
Salut Pierrot, Je t'envoie quelques photos de l'école Dominique Savio rebaptisée (Musulmane) école         
J'espère que ces photos rappelleront de très bons souvenirs aux anciens élèves comme à tous ceux, dont je
fais partie qui ont pu passer de très bons moments dans cette cour. Salut. François

PL : Voir les photos dans la rubrique "Établissements scolaires"

Danielle Bolgile-Barcelli
Je pense que cette photo de moi en 1965 est plus réelle que la précédente ou je baisse la tête. Si, vous le pou-
vez, sans abuser de votre gentillesse, la rajouter ou bien la changer. Merci infiniment. Pourvu que l'on me
reconnaisse. Bien amicalement. Danielle

PL : Je veux bien, mais tout d'abord, votre envoi ne contient aucune photo et de quelle photo s'agit-il (quel -
le rubrique) ? Nous avons des milliers de photos sur ce site ... Merci d'avance

PL : Nous avons reçu des mails Hélène Cantavénéra, Dany Lebregeal, Andréa lopez, José Pastor

20/7/08

Père Cristóbal Lopez
Bon week-end. Pour nous, ici, il sera très mouvementé.

PL : Voir le texte dans les "pps"

Ghislaine Belviso
Gros bisous à vous. La saison touristique bat son plein et André est au travail ! Avec notre petit fils Andréa,
nous profitons des joies de la piscine ! Ghislaine

Gilbert Heredia
nous envoie plusieurs mails, dont vous verrez au fur et à mesure les photos. Gilbert nous a transmis un texte
pour la rubrique "Notre Vie / MAS".

PL : Nous avons reçu des mails de Hélène Cantavénéra, José Pastor, Arlette Thomas, Gilbert Heredia : Ma
Vie / Mas

19/7/08

PL : Sur le site, la vidéo d'Imouzzer fonctionne très bien / Voyez la date du 18/7/08

Bernard Paris
Salut Pierrot!!!
Video d'Imouzzer, de Gilbert impossible à lire!!!! Pourrais-tu me donner les coordonnées de Gilbert Heredia..
(.phone ... adresse) ou habite t-il ?  Gilbert : je suis vraiment content de te retrouver et j'espère avoir l'occa-
sion de te revoir bientôt. Amitiés à tous les deux!!! Bernard Paris

PL : Je n'ai pas l'adresse de Gilbert, mais son téléphone

André Alvarez
Bonjour à vous tous. Pierre, c'est au sujet de la vidéo de Gilbert que je connais très bien, car il habitait der-
rière chez moi : moi j'étais rue du Mont-Blanc et lui rue du Pelvoux. Si mes souvenirs sont bons. Oui car il
y a une amie à nous tous, bien sûr une maarifienne, qui te dit que la vidéo ne passe pas et bien rassure-la :
moi non plus. Je vois que tu as toujours beaucoup de boulot avec tous les messages que tu reçois. Enfin heu-
reusement que tu es là, cela nous permet d'être en contact et de savoir un peu comment vont tous les copains
et copines de chez nous. Encore merci pour ce bon boulot que tu fais. C'est égoïste de ma part de dire ça car
c toi qui fait tout et moi je regarde et je lis. Sur ce, je te souhaite ainsi qu'à ta charmante épouse un bon WE
- A+  Bisous - André



PL : Je transmets ton mail à Gilbert. Chao

Gilbert Heredia
Bonjour, C'est Gilbert Pour la vidéo, il manque sur ta machine un utilitaire que se nomme :"Quick Time"
Tu le trouvera en téléchargement sur le site Apple. http://www.apple.com/fr/quicktime/download/
Télécharges le, c'est gratuit, et en suite, regarde la vidéo. Surtout ne tardes pas trop, car tu risques d'avoir
quelques vidéo de retard Biz A+ Gilbert

18/7/08

Emilie Puccini/Gonzales
Bonjour Pierre, Je tiens à partager mon bonheur, ci joint photo de mon arrière petit fils Romain, avec ses deux
grand-mères la brune Christine ma fille la blonde Liliane, maman d'Olivier. Elles sont toutes deux aux anges.
Des moments de joie. Bisous à tous - Emilie Puccini/Gonzales

PL : Félicitations à toute la famille. Bienvenue à Romain. Voyez les photos dans la rubrique "Souvenirs fami -
liaux"

Polo du Maarif
Bonjour,A propos du message "Le Mal existe-t-il?" La démonstration exposée dans le message "Le Mal exis-
te-t-il?" si belle soit elle, ne prouve rien car elle pré-suppose l'existence de Dieu. Elle n'a fait qu'infirmer le
raisonnement du professeur. Pour ce qui est de son attribution à  A. Einstein, je penche pour une de ces his-
toires qu'on l'on attribue aux gens célèbres pour crédibiliser une affirmation fumeuse. Einstein avait en matiè-
re de Dieu et de religion une vision plutôt proche de Spinoza :"It was, of course, a lie what you read about
my religious convictions, a lie which is being systematically repeated. I do not believe in a personal God and
I have never denied this but have expressed it clearly. If something is in me which can be called religious then
it is the unbounded admiration for the structure of the world so far as our science can reveal it."
Albert Einstein in 'Albert Einstein: The Human Side'
Traduction : "Il y a, bien entendu, un mensonge qui circule à  propos de mes convictions religieuses, men-
songe qui est systématiquement rejeté. Je ne crois pas en un Dieu personnel, je ne l'ai jamais nié et j'ai tou-
jours été clair à  ce sujet. S'il y a quelque chose en moi qui puisse être désigné comme religieux, alors c'est
mon admiration sans borne pour la structure du monde, aussi loin que notre science peut nous la révéler."
Il est vain vouloir prouver ou non l'existence de Dieu. Croire en Dieu relève uniquement de la Foi et de rien
d'autre. Bien sûr il n'y a aucune intention polémique dans mon propos. Abrazos maarifiens - Polo
Dommage que l'adresse E-mail de Polo du Maarif, nous retourne toujours une erreur, comme quoi cette adres-
se est fausse … Merci Polo de cette réflexion. Erreur du mail : This is an automatically generated Delivery
Status Notification. This is a warning message only. You do not need to resend your Message. Delivery to the
following recipients has been delayed. polo@maarif.com

Gilbert Heredia
Bonjour; La vidéo d'Imouzzer; C'est au cours de mon voyage de présentation à mes filles en 2003. De Fez à
Ifrane, j'ai stoppé à Imouzzer du Kandar, où j'ai cherché les bâtiments de la colo. Après plusieurs aller-retour
j'ai fini par trouvé. Complètement méconnaissable. Le portail était entre ouvert, alors je suis entré au culot.
Le Directeur de la colo a très bien compris et il en était très fier. Il m'a fait visité, ainsi qu'à ma famille, les
locaux rénovés. Il m'a expliqué que le lendemain il recevait les familles des enfants pour la journée. (d'où le
podium et les guirlandes et autres petits drapeaux). Enfin tu regardes... Pour 2007 j'ai filmé le Maarif (église
et rue du Jura) Place de France et autres lieux de Casablanca, mais en ce moment c'est mon frère qui a le
DVD. Pour les photos, ça peut ce faire. La quantité ne me gène pas, ça me donne l'occasion de ne pas perdre
ma main.Que Lucien (Le Padre) prenne contact avec Huguette, car sa fille Sandrine passe chez moi ~le 25
Juillet. Si il a beaucoup de photos, ça risque de faire cher le recommandé; C'est dommage, je l'ai vu Mardi
dernier à Toulon. Si il m'en avait parlé. Mais avec moi il ne parle jamais beaucoup. Je vais préparé un petit
texte pour me présenter pour la rubrique “notre vie / au MAS”, avec quelques petites photos. Je te promets
d'être court. Un petit conseil pour le Site : Je pense que  “vue l'importance du site” pour que les visiteurs
accroche de suite les modifs (mise à jour), il serait peut-être bon d'avoir un bouton (intitulé par ex. “MAJ”)
qui ouvre une page sur laquelle on voit la liste des pages modifiées avec lien d'ancrage qui ouvre la page
modifiée. C'est par hasard que j'ai vu que tu as installé ma photo d'identité, ce dont je te remercie. J'ai reçu



un petit mot de Bernard Paris, déjà !!!. Comme quoi le téléphone arabe, prend des ailes.  Bon  .... A+  Gilbert

PL : Voyez cette vidéo d'Imouzzer, dans la rubrique "Le Maroc par Diaporamas"

Hélène Montes
Bonjour Pierre, Je n'arrive pas à voir la vidéo, Je suis la seule ?? Peut-être as-TU reçu d'autres messages
comme Le mien !!! à+  Hélène

PL : Hélène, Sur mon PC, j'ai pu voir cette vidéo C'est un format 'MOV' Peut-être ton ordinateur ne peut la
lire ???? Tu es pour le moment, la seule qui réagit pour cet envoi de vidéo. Peut-être Gilbert peut mieux t'ai -
der. Je fais une copie de ton mail, à Gilbert Heredia; Gros bisous maarifiens - Pierrot

Jean-Luc Amigo
Muchas gratias à Arlette Thomas pour son diaporama sur la Galice ! Jean-Luc Amigo

17/7/08

PL : Nous venons de franchir les 31'000 visites de notre site. Merci de votre fidélité

Père Cristóbal Lopez

PL : J'ai demandé au Père Cristóbal de Kenitra de nous présenter l'une de ses activités: Voici son texte :

Nadi El  Farah
(Société de la joie - Joyeuse Union de Kenitra) "Nadi el Farah" est le nom adopté par l'"Oratorio" (patrona-
ge) salésien de Kenitra (Maroc).
Dans ces jours d'été, 40 jeunes et adultes ont participé à une formation pour devenir animateurs et anima-
trices. Cette formation, d'une durée de cinq journées, du 9 au 13 juillet, a été dispensée par Sœur Lidia Sordo,
Fille de Marie Auxiliatrice, et par deux jeunes animateurs tunisiens, Walid et Lilia. La pédagogie salésienne,
les premiers secours et l'animation ont été les thèmes développés. Le lundi 14 a été le début des activités avec
les enfants du quartier, nombreux de plus qu'une centaine, garçons et filles. Chaque après-midi les locaux de
l'École Don Bosco regorgent d'enfants désireux de passer de bons moments en compagnie de 25 animateurs.
Les activités culmineront fin juillet avec une petite fête et une excursion de deux jours. Il faut signaler que la
JUK, en tant que centre aéré, a repris son activité au service des enfants juste soixante-dix ans après sa fon-
dation (1 avril 2007) et après une longue période d'inactivité. Un petit groupe de jeunes marocains, élèves de
l'école de Formation Professionnelle, avec trois responsables de l'école Don Bosco, ont réussi à maintenir l'in-
térêt des enfants pendant toute l'année 2007 et jusqu'à présent. L'année scolaire 2007-2008 a marqué aussi le
démarrage de la même activité pour les filles, à l'école Sainte-Famille.L'enthousiasme des enfants, des ani-
mateurs et des responsables est très grand. Don Bosco les attire, les guide et les aide. Son système éducatif
fonctionne dans une ambiance musulmane, avec des musulmans et pour des musulmans.

PL : Voyez l'album de photos de Kenitra (Maroc). Activités de Nadi el Farah (oratorio salésien, juillet
2008)Formation d'animateurs. Bravo à tous ; Félicitations pour votre travail

Arlette Thomas
Nous envoie un pps sur le cancer du sein.

René Carulla
Salut Pierre , photo avec mes deux fils et mes trois petit enfants. Amitiés René Carulla

PL : Voyez la photo dans les souvenirs familiaux

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre, C'est encore moi. En fouillant, comme dans un vide grenier, le site que tu mets à la disposi-
tion de tous, j'ai trouvé un en endroit où il est question d'inscription pour, je pense avoir accès aux "adresses
électroniques". Ai-je le droit de m''inscrire et si oui comment procéder. D'autre part, j'ai vu que tu as intégré
un de mes envois, mais sur la photo 18,j'ai constaté une petite omission sur le titre Journée aux jardins exo-
tiques. En pièce jointe, tu trouves la photo corrigée; serait-il possible de la remplacer. A+ Gilbert
PL : Salut Gilbert, Je vais insérer ta correction dés que possible. Au sujet de l'"inscription", je pense que le
site parle de l'inscription au voyage des sexagénaires de 2010, intitulé "Maarif 2010". Si tu veux t'inscrire,
(juste sur une liste, sans aucun engagement, pour le moment) il suffit de m'envoyer un mail avec le nom, pré -
nom des personnes à inscrire. S'il s'agit des fichiers des noms des gens et de leur adresses-E-mails, le mot de



passe est dans la lettre de bienvenue au site, que je te renvoie volontiers. Chao - A +  Pierrot

Angèle d'Alicante
Un jolie diaporama créé par une amie. (Voir les pps).Bisous. Angèle 

Georges Prinzivalli
Le mal existe-t-il ? ➭ Un professeur universitaire a défié ses étudiants avec cette question : Est-ce que Dieu
a créé tout ce qui existe ? ➭ Un étudiant a bravement répondu : oui, Il l'a fait! ➭ Le professeur a dit : Dieu a
tout créé ?  ➭ Oui, Monsieur, a répliqué l'étudiant.  ➭ Le professeur a répondu : Si Dieu a tout créé, il a donc
aussi créé le mal, puisque le mal existe et selon le principe de nos travaux qui définissent ce que nous
sommes, alors Dieu est mauvais. ➭ L'étudiant était resté silencieux devant une telle réponse.  ➭ Le profes-
seur était tout à fait heureux de lui-même et il se vantait aux étudiants qu'il avait prouvé encore une fois que
la foi était un mythe.  ➭ Un autre étudiant a levé sa main et a dit : Puis-je vous poser une question professeur
? ➭ Bien sûr, a répondu le professeur. ➭ L'étudiant a répliqué : Professeur, le froid existe-t-il ? ➭ Quel genre
de question est-ce, cela ? Bien sûr qu'il existe. Vous n'avez jamais eu froid ? a répliqué le professeur. ➭ Le
jeune homme a répondu : En fait Monsieur, le froid n'existe pas. Selon la loi de physique, ce que nous consi-
dérons comme le froid, est en réalité l'absence de chaleur. Tout individu ou tout objet possède ou transmet de
l'énergie. La chaleur est produite par un corps ou par une matière qui transmet de l'énergie. Le zéro Absolu (
-460°F ) est l'absence totale de chaleur ; toute la matière devient inerte et incapable de réagir à cette tempé-
rature. Le Froid n'existe pas. Nous avons créé ce mot pour décrire ce que nous ressentons si nous n'avons
aucune chaleur. L'étudiant a continué : Professeur, l'obscurité existe-t-elle ? ➭ Le professeur a répondu : Bien
sûr qu'elle existe !  ➭ L'étudiant a répondu : Vous avez encore tort Monsieur, l'obscurité n'existe pas non plus.
L'obscurité est en réalité l'absence de lumière. Nous pouvons étudier la Lumière, mais pas l'obscurité. En fait,
nous pouvons utiliser le prisme de Newton pour fragmenter la lumière blanche en plusieurs couleurs et étu-
dier les diverses longueurs d'onde de chaque couleur. Vous ne pouvez pas mesurer l'obscurité. Un simple
rayon de lumière peut faire irruption dans un monde d'obscurité et l'illuminer. Comment pouvez-vous savoir
l'espace qu'occupe l'obscurité ? Vous mesurez la quantité de lumière présente. N'est-ce pas vrai ? L'obscurité
est un terme utilisé par l'homme pour décrire ce qui arrive quand il n'y a pas de lumière. Finalement, le jeune
homme a demandé au professeur : Monsieur, le mal existe-t-il? ➭ Maintenant incertain, le professeur a répon-
du : Bien sûr comme je l'ai déjà dit. Nous le voyons chaque jour. C'est dans les exemples quotidiens de l'in-
humanité de l'homme envers l'homme. C'est dans la multitude des crimes et des violences partout dans le
monde. Ces manifestations ne sont rien d'autre que du mal! ➭ L'étudiant a répondu : Le Mal n'existe pas
Monsieur, ou du moins il n'existe pas de lui-même. Le Mal est simplement l'absence de Dieu en soi. Il est
comme l'obscurité et le froid, un mot que l'homme a créé pour décrire l'absence de Dieu en soi. Dieu n'a pas
créé le mal. Le Mal n'est pas comme la foi, ou l'amour qui existe tout comme la lumière et la chaleur. Le Mal
est le résultat de ce qui arrive quand l'homme n'a pas l'amour de Dieu dans son cour. Il est comme le froid qui
vient quand il n'y a aucune chaleur ou l'obscurité qui vient quand il n'y a aucune lumière. Le professeur s'est
assis. Le nom du jeune homme ? Albert Einstein. Cordialement, Hai Salfati

16/7/08

Jeannot Guarino
Salut Pierrot et Martine, Merci pour les photos de Gilbert Heredia . Elles sont magnifiques . Cependant, il
doit y avoir une erreur sur la date. En effet , j'ai quitté définitivement le Maroc le 24 Août 1965 . Ou alors ce
n'est pas moi sur les photos ( étonnante ressemblance ) Grosses bises à tous. Jeannot

Georges Rombi
Bonjour Pierre, J'ai reçu deux mails ce jour. Je t'en remercie. Bonne semaine. Toutes mes amitiés maari-
fiennes. Georges

Gilbert Heredia
Bonjour Pierre J'ai fini tous mes envois de mails pour le moment. Je stoppe, car je n'ai plus de photos. Je pen-
sais en avoir d'avantage mais non. Donc tu as reçu des photos de l'équipe de basket. Celles du MAS et celle
du CSC se suivent d'un an. On était tous juniors. Je pense que nous avons été champions du Maroc mais par
modestie et par manque de certitude ... Pour l'orchestre, tu as les différentes composantes, il nous était pos-



sible de monter un orchestre avec ceux qui étaient là. J'ai aussi une vidéo que j'ai montée toute spécialement
pour le site. Issue d'un film que j'ai fait en 2003 lors de mon passage à Imouzzer du Kandar, où au culot, j'ai
demandé à voir le directeur de la colo, qui m'a fait visité les bâtiments de notre colo. Il faut admettre que ce
n'est pas à l'abandon, je dirais même que c'est l'inverse. D'autant plus on était à la veille de la fête de la colo
et ils attendaient les parents. J'ai même assisté à la répétition d'une danse d'enfant, que je n'ai pas eu le droit
de filmer. Enfin cette vidéo dure 2mn 06sd et a un poids de 2,8 Mo. Tu me diras si tu veux que je te l'envoie.
Autre chose, pour le site, si tu as besoin non pas de conseils mais d'un petit coup demain, je suis en mesure
de t'aider. Je suis allé voir le code source et j'ai vu que c'est du HTML et du java. C'est encore dans mes com-
pétence. Ma spécialité était les arts graphiques-Communication-PAO, mes logiciels de travail : Photoshop,
illustrator, Xpress et director ....Alors tu vois ...Bon, je te quitte A + Gilbert

PL : Avec plaisir, une vidéo sur un montage des Copains : Why not. En attendant, voyez les photos de Gilbert,
dans la rubrique des Copains d'Abord

Arlette Thomas
Nous envoie un pps sur la Galicia

Antoine Jojo Cucchiara
Nous envoie un très beau morceau de violon : Hava Nagil ...

15/7/08

Père Cristóbal Lopez
En compensation pour le retard de la feuille..., voilà ce petit cadeau : Charlie Chaplin; Cristóbal Lopez

PL : Voir les "pps"

Bernard Paris
Salut Pierrot,  message pour Gilbert.....bien le bonjour monsieur Gilbert Hérédia!!! que deviens tu? un ex voi-
sin de la rue de Naurouze!!! A+  - Bernard

Ghislaine Belviso
Génial, ....  Super je vais le montrerà André Bisous Ghislaine

PL : A propos d'un diaporama : Que c'est beau la Vie

René Carulla
Bonjour à la grande famille maarifienne, Je vous fais parvenir un photo avec Solange de nos 45 ans de maria-
ge, que le temps passe vite avec toutes nos plus sincères Amitiés. René et Solange CARULLA

PL : Je vous souhaite tout l'Amour possible

Nota : Je n'ai pas pu mettre la photo sur le site, car illisible. René, peux-tu me renvoyer une photo sous forme
'jpg" Merci d'avance

Gilbert Heredia
Bonjour Pierrot, Depuis hier je suis à fond dans les photos des Copains. Il faut dire que j'ai été leur président
depuis la création jusqu'à mon départ, alors je me dois en retour de m'en occuper un peu. Aussi, j'ai passé
toutes les photos dédiées aux Copains et j'y ai mis des noms sur des têtes. Si tu veux faire les modifications,
les photos ne sont pas à charger; il faut juste modifier la légende. Je te ferai plusieurs envois car il en a un
petit paquet. Tu trouveras ci-joint 2 petites photos, tu n'auras qu'à choisir celle que tu veux intégrer. Il faut
bien que l'on me reconnaisse en caillou lavé - Amitiés A+Gilbert.

PL : Merci Gilbert, pour tous ces souvenirs : Nous mettons les photos dans les rubriques des Copains d'Abord
et voyez Gilbert, dans le trombinoscope actuel
PL : J'avais transmis à Gilbert, le mail de Bernard Paris : Voici la réponse :

Bonjour Bernard
Je me doutais et m'y attendais un peu, que mon réveil allait faire le tour du monde ... Enfin de la France.
Ce que je deviens ? Il faut savoir que, pour le sport, rien n'a changé toujours le basket, et ce depuis 1960.
Côté profession, à la retraite depuis 1 an, précédé de 4 ans de préretraite, tout cela bien mérité
ma famille c'est agrandie d'un petit Florian qui a déjà 18 mois qui parle un peu mais ne marche toujours pas



Pour les vacances, calme plat (et pour un petit bout de temps, beaux-parents oblige) depuis mon séjour en
septembre 2007 au Maroc : (après 2003,04,05, Nicole “adore” et en redemande) avec cette fois un passage
au Maarif, où, blague à part, à la rue de Naurouze, j'ai eu une pensée pour Jean-Claude Blanes, mon cousin
Gérard, les Danino, Ilda Mancuso et toi même. Pour les loisirs au quotidien : je gère : Informatique (le matin
et la nuit), basket (à partir de 17h, entraîneur de 4 équipes), bricolage (le reste du temps) et surtout moto (une
grosse petite 125) quand il fait + de 8° et moins de 3 gouttes de pluie. Avec une journée de 9h à 2h du matin,
je n'ai le temps de tout faire!!!! Alors je gère. Voilà court court mais je t'en ai déjà pas mal. Quand je te dirai
allo, tu diras : “ah oui c'est bien toi, je te reconnais”. Amitiés - A+  Gilbert.

PL : Merci à Gilbert qui corrige le nom de plusieurs copains et Copines dans les photos "Copains -01,
Copains-03, Copains-04, Copains-07, Copains-08, Copains-09, Copains-30 Copains-36, Copains-37
Copains-41, Copains-42, Copains-43, Copains-44, Copains-45, Copains-53, Fête du Mas-01, Fête du Mas-
02, Nicole Occhipinti 1968 Mariage"

Germaine Bernageu
Pierre, Merci pour le mail de Gilbert Hérédia que je transmets au Padre. Il sera sûrement très content de
retrouver un ancien qui d'après ses dires, a beaucoup de photos. Tant mieux.
A bientôt et bisous.  Germaine

Jean-Antoine Guerra
Bon week end à tous et pour certains excellente fête du 14 juillet 2008.j.a.Guerra"le goumier-marocain"

Jean Lacroix
Nous envoie des photos de Josette, Georges et Dany : Jojo passe sur le billard, demain matin ... Bon courage

PL : Mail de Marie-Anne Iglesias nous souhaite de bonnes vacances à tous, mail d'Andréa Lopez

14/7/08

PL : La fête nationale en France

Père Cristóbal Lopez
Un peu en retard... Je m'excuse. Bon dimanche.

PL : Voir les "pps"

Jeannot Guerra
Instant rare ma dernière petite fille se faisant séduire par un petit prétendant. Bo, WE et bises à vous Tous..
Guerra "le goumier-marocain"

PL : Voyez cette photo magnifique dans la rubrique des souvenirs familiaux

Gilbert Heredia
Bonjour Voici un premier envoi. Il s'agit d'une sortie au pied levé au km13 un certain samedi après-midi, alors
qu'il faisait une chaleur étouffante. La photo répétition est une photo prise je pense par Freddy monté sur un
arbre alors qu'on répété, Bibi et moi, pour je ne sait plus quelle représentation A+ Gilbert
2ème mail de Gilbert : La photo copains44 (qui existe déjà dans le site) et la photo de Aziz et Mario sont du
même jour. Boum chez moi, donnée à l'occasion de mon départ (2 septembre 67) pour Marseille. Donc on peut
estimer le samedi juste avant. Soit le 26 Août 1967; Les deux autres photos ont été prisent à la rue du Jura.

PL : Voir les photos dans la rubrique des Copains d'Abord. Nous avons reçu des E-mail de Tony Chucchiara
13/7/08

Manu Muñoz
A garder précieusement,du moins moi, je vais le faire    MANU   

PL : Voir les "pps" : Movies - Affiches de cinéma   

José Pastor
Nous envoie des photos de la police ....   

Andréa Lopez
Nous envoie "Jacques Brel" : Comment s'en lasser ? Et via un 2ème mail, les Voiliers de Rouen

Jean-Luc Amigo



Bonjour Pierre! Quelques photos, peut-être trop connues... Vous jugerez de leur intérêt. Amitiés maarifiennes.  J-L.

PL : Merci - Voir les photos dans la rubrique Casablanca

Gilbert Hérédia
Bonjour Je suppose que j'ai affaire à Pierrot Lacroix, et si ce n'est pas le cas cela ne change pas grand chose
au sujet de mon courrier. Je viens , par le plus pur des hasard d'apprendre l'existence de ce site,sur lequel je
me suis attardé un peu. J'ai pu en inspecter tous les recoins, et me souvenir de bien des moments joyeux,
émouvants et parfois tristes. Seul petit bémol, les légendes ne font référence qu'aux seuls fournisseurs des
photos et non les personnes qui y sont dessus. J'ai pu constater que la grande partie des photos en ma pos-
session ne sont pas proposées au regard de mes copains du Maarif. Je me propose de faire le transfert pour
que tout le monde en profite, à la condition d'en connaître la procédure. Je me tiens à ta disposition et en atten-
dant je prépare une première série de photos. Je te remercie de m'avoir lu -  A+ Gilbert

PL : Bonjour Gilbert, Merci de ton mail et de tes remarques....En effet, il s'agit bien de Pierrot que tu avais
revu à Bordeaux en 1971 ....Bienvenue dans notre site www.le-lien-Maarif.com Si tu veux nous envoyer des
photos, il faudrait, qu'elles soient en format "jpg" avec 500 KB maximun. Sur le site je suis limité en place,
mais, tu peux essayer de me les envoyer. A la réception, je les insérerai dans le siteSalutations maarifiennes
des Copains - Pierrot

12/7/08

Arlette Thomas
Nous envoie un très très beau diaporama sur la Vie à garder : Prenons le temps de le lire. Pierre Bonjour !

José Pastor
Pour mon ami Julian Correia.......Un maarifien qui a immigré aux Etats Unis......Amitiés à tous José

PL : Voyez les images dans la rubrique des "pps"

Jean-Luc Amigo
Merci pour le message de Jean Gamez à "la une" du site !!

Josiane Galindo
Pierrot, Merci d'avoir mis la photo de la Vierge de Trapani en première page, je suis touchée par ta pensée.
Je suis sure que le plaisir sera partagé par toute la famille maarifienne de voir cette belle photo en ouvrant le
site. Bon week end a tout le monde...et bisous... Josiane Galindo

Danielle BolgileBarcelli
Cher maarifiens, merci pour les photos dans le trombinoscope. Pour joindre mon cousin Gilles Le Hir voici
son téléphone et le mien

PL : Je ne mets pas les numéro de téléphone sur le site par mesure de sécurité : Mais via le fichier des mails,
vous pouvez contacter Danielle
Merci infiniment pour votre dévouement, je pense que vous avez beaucoup de travail. Que voulez-vous les
maarifien,s sont une grande famille. Bien amicalement. Danielle BolgileBarcelli

Soly Anidjar
Cher membre le dimanche 13 juillet 2008 notre petit forum Maroc-Amitié, va avoir un an. Nos membres ont
posté un total de plus de 29679 messages Nous avons 1173 membres enregistrés; L'utilisateur enregistré le
plus récent est Louisette. le site est libre depuis 1 an et 2 mois, vous n'avez pas besoin de vous inscrire pour
y accéder. Pour nos membres, ne vous connectez pas en invite, lorsque vous entrez dans le site regarder si
votre nom est inscrit en bas de la page dans Utilisateurs enregistrés...si votre nom n'y est pas ça ne veut pas
dire qu'on vous a banni, ça veut dire qu'il faut se connecter tout simplement. Je veux remercier chacun de
vous pour les photos, les textes, les histoires les coutumes, les superstitions les traditions. Merci a tous nos
membres qui ont mis toutes leurs collections de photos anciennes et nouvelles à ma disposition pour enrichir
Maroc-Amitié. Merci a notre prince de Los Angeles Bebert, pour avoir photographie Casablanca rue par rue
spécialement pour Maroc-Amitié. Merci a Félix Abenhaim qui chante pour nous, la chanson Casablanca dont
j'ai écrit les paroles. Merci a mon Émeraude, ma soeur, ma modératrice, mon soutien, ma conseillère et ma
main droite. Merci a vous tous chers membres je vous remercie personnellement un par un juifs chrétiens et
musulmans, sans vous le site n'a pas de valeur.



- 1* vous pouvez envoyer des messages personnels entre utilisateurs du forum. - 2* vous pouvez ouvrir une
ou plusieurs rubrique.  Il y a 7 Chat rooms in live, pour rire discuter papoter et chanter. - 1-Au Piano-Bar chez
Kaky - 2-Papotage et détente autour d'un verre de thé à la menthe. - 3-Le café des délices de Jackie. - 4-Le
salon de thé chez Bebert. - 5-Le Douar d'amitié de Malika. - 6-Le jardin d'Emeraude.
7-Le coq D'Or de Salim, avec Maurice.
2 rubriques sur des recettes de cuisines. - 1-Recettes et épices de maman - 2-Recettes de Larache de ma grand-
mère par Michèle A n i d j a r-Shoshani. il y a aussi 1 rubrique ou vous pouvez voir toutes les photos de nos ren-
contres. Rencontres,Réunions et journées marocaines e, Israël et deans le monde. Depuis toujours, l'Homme
n'a cessé de laisser un message afin que les générations futures puissent tirer parti de l'expérience acquise au
fil du temps. Que ce soit dans les cavernes, dans les pyramides, sur les temples, sur des tablettes d'arg i l e . . . M o i
j'ai ouvert Maroc-Amitiés. En ce début de 3ème Millénaire, nous avons pensé, étant issus de familles marocai-
ne, nous servir de l'outil internet afin que Notre histoire traverse le temps. Racontez vos histoires du Maroc à
vos enfants à vos petits enfants, photographiez tout tout a fin que nos arrières petits enfants nous reconnaissent
sur les photos , et disent avec fierté mes ancêtres sont venus du Maroc un pays merveilleux, ce travail , je le fait
aujourd'hui pour eux et croyez-moi se sera un bel héritage , et ils diront tiens, je ressemble à mon arrière-arriè-
re-arrière grand- mère soly A n i d j a r. Les amis l'appellaient la fille de la mer. J'aimerais de se fait, souhaiter la
bienvenue parmi nous, à tous les anciens et a tous les nouveaux membres. L'inscription de nouveaux membres
partageant notre passion pour le Maroc est toujours un grand plaisir, vous verrez que les actifs sur ce forum for-
ment une petite famille très ouverte et conviviale. N'hésitez pas à participer aux rubriques. vous pouvez aussi
créer vos propres rubriques, on y répond toujours ! J'ai créé ce site pour vous, pour ne pas nous perdre de vue,
pour être toujours ensemble un espace ou tous les Marocains, éparpilles dans tous les pays du monde, peuvent
retrouver des amis d'enfance, des cousins, des voisins et faire des nouvelles connaissances, raconter des blagues,
souhaiter un joyeux anniversaire, écrire des histoires vraies, poster des photos (pourvu que ce ne soit ni off e n-
sif ni raciste ni sexuel). Soyez les bienvenus sur Maroc-Amitié et amusez-vous bien!! Kanhebkoum Bzaf.
Soly Anidjar - lafilledelamer2001@yahoo.fr

PL : Nous avons reçu des mails de Patricia Casano, Jean-Antoine Guerra, Andréa Lopez, Manu Muñoz, José
Pastor, Arlette Thomas

11/7/08

Francisca Mira Díez
nous envoie un mail sur la recherche de la petite "Ashley Flores". mais c'est un canular : Voir les hoax...

Andréa Lopez
Nous envoie un très joli diaporama sur le piano

Danielle Bolgile, ép. Barcelli
Bonjour, Voici une de mes photos de cette année, et oui, les années passent, impossible de cacher nos rides.
Mais, la jeunesse est dans le cœur.  Danielle Bolgile épouse Barcelli

2ème mail de Danielle :
Bonsoir, En cherchant dans mes photos, j'ai trouvé la photo ci-jointe de mon cousin Gilles Le Hir, si vous
pouviez la rajouter au trombinoscope des années 65, peut être quelques amis seraient contents. Merci pour
lui. - Danielle

PL : Merci - Voir les photos dans le trombinoscopes

10/7/08

José Pastor
"Bonjour Pierrot, Après avoir visionner toutes photos, ainsi que le reportage de la fameuse journée de retrou-
vaille des soixantenaires, mon attention a été attirée par des anciens compagnons de foot à l'époque de Casa
la blanche, et j'ai pu reconnaître Comito ainsi que Rubio..... José cherche a contacter Augustin Comito et
Michel Rubio, à propos du Foot au Maarif : mais sans succès ...

Autre mail de José :
A tous les bidaouis, casaouis Je vous envoie cette chanson de notre ami Yvon Gouttebel.Ecoutez la,  je pense
que les paroles vous toucheront comme elles m'ont touchés... Amitiés José



PL : Écoutez cette chanson dans les "pps"

Maithé Roa
Salut pour lire le clip, clic sur le lien bleu souligné bonne vidéo Il fallait oser!!!!!!!  Elle l'a fait. Superbe mor-
ceau très engagé. Faites suivre rapidement, avant que la censure US ne fasse son job. Il y a une traduction en
surimpression. http://fr.youtube.com/watch?v=wUhCK-JKMQE A+ - Maïthé

9/7/08

José Pastor
nous envoie entre autre, un très joli diaporama pour nous souhaiter, une bonne semaine (Voir les "pps")

Jean-François Di Blasi
Bjr Pierre ! J'ai constaté quelques anomalies concernant ma famille, que je m'empresse de te signaler ! Di
Blasi François 1921 (†) - dcd en 1996 - Mari de Bruno-Di BlasI Vincente 1929 dcd en 1995 - Parents de
Marie-Claire 1953(dcd en 1999 de Jean-François et de Lucien (dit Lulu ) Di Blas Jean-François 1951 -  Mari
de Alcamo Francette 1949 Mt Cenis - Maarif; Je viens de rectifier les textes; pouvez vous mettre en ligne les
infos ci dessus ! Puis je avoir des infos ( date , durée , circuit et tarif du voyage prévus au Maroc 2010). Merci
Pierre ! Bises au Padre et a vous toutes et vous tous !
PL : Merci Jean-François pour les corrections : je vais corriger dès que possible. Pour le voyage "Maarif
2010", je n'ai pas plus d'informations que vous : Il faut s'adresser à Eliane et Aziz Rafaï ou à Jeannot Guerra

André Alvarez
Félicitations pour vos 36 ans de mariage. Martine tu mérites la médaille d'or de supporter Pierre depuis tant
d'année c la vie non je rigole; Je suis bien content pour vous et je vous souhaite encore autant d'année de bon-
heur et d'amour; Félicitations encore bisous à vous deux  -  Dédé

Juan et Isabelle Espinar Estève
Nous vous souhaitons, un très Joyeux anniversaire de mariage. Que tous vos souhaits s'accomplissent et que
vous en fassiez beaucoup plus. Amicalement et Bésitos. Jeannot et Isabelle

Jean-Luc Amigo
Pierre bonjour ! Vous serez contacté prochainement par Jean Gamez. Ancien de Casablanca (Mers Sultan). Il
vous racontera l'histoire de deux petites filles qu'il voudrait retrouver.  Il a eu l'occasion d'en parler (2005 ?)
au Padre. Je me suis permis, constatant son désir et son espoir de retrouver "ces deux petites filles", de lui
conseiller de vous parler de son affaire afin de lancer une bouteille à la mer, sur le site, car cette "aventure"
s'est terminée au Mâârif. J'espère que cette initiative ne vous importunera pas. Et vous remercie par avance
pour ce que vous pourrez faire pour Jean Gamez. Cordialement et amitiés maarifiennes !! Jean-Luc Amigo

Jean Gamez
Bonjour Pierre Lacroix , Notre ami Jean Lucas Amigo a dû vous informer que j'allais sur ses conseils vous
demander de publier ce message , si ce n'est pas trop demander , car ce message est un peu long ,je vous en
remercie par avance. C' était un jour de 63 ou 64 ..... Ce jour là j'avais rendez-vous de chantier sur le futur
complexe chimique de Safi, après une journée bien remplie retour sur Casablanca à la tombée du soir. Entre
Safi et Mazagan un ralentissement des signaux, les faisceaux de lampes balayaient la route, un accident de la
route venait de se produire. Arrivé a la hauteur du choc , un homme, lampe en main s'est approché de moi,
c'était le conducteur de la voiture légère, décapotable impliquée dans l'accident, il avait percuté l'arrière d'un
camion à l'arrêt , tous feux éteints . Il était heureux de savoir que j'allais sur Casa. * "Je dois attendre la gen-
darmerie et m'occuper de la voitur , est- ce que vous pouvez ramener deux petites filles chez elles au Maarif
? . * Naturellement que je peux ", Mais l'une d'elle a un bras cassé , une fracture ouverte à l'avant bras.
Là j'ai commencé à paniquer, * "Non ne vous inquiétez pas j'en prends la responsabilité je suis médecin , son
bras ne saigne pas , je vais la préparer, garrot, écharpe, bras bien calé au corps, - Mais il vaut mieux que je la
laisse a l'hôpital de Mazagan. * Non s.v.p., elle ne veut pas , elle veut rentrer sur Casa". Nous voila parti tous
les trois , j'avais une 403 Peugeot camionnett , une seule banquette pour 3 passagers. Elle devait avoir 12 ans,
elle était pré de moi , un mouchoir entre les dents, sans dire un mot, pas un seul aïe, et cela pendant env. 250
km et 3 heures plus ou moins de temp , sa soeur à coté d'elle env. 8 ans , ne cessait de la distraire elle parlait
, elle parlait ..... A la sortie de Mazagan, un contrôle de gendarmerie. Naturellement malgré l'ordre d'un gen-



darme à moto, je ne me suis pas placé dans la longue fille de voitures , il s'est approché de moi un peu excit,
en me prenant de haut : Je lui ai expliqué mon problème, quand il a éclairé avec sa lampe de poche l' habi-
tacle et qu'il a vu la petite fille, ( j'ai vu comme lui que son bandage était plein de sang ), il s'est mis devant
ma voiture, "suivez-moi", et toute sirène hurlante, il nous a ouvert la route en remontant la file de voiture ,
puis après un salut il s'est effacé; En arrivant au Maarif vers minuit, les parents des petites filles étaient devant
leur maison faisant les cents pas . J'ai laissé la camionnette a distance , et je suis allé a leur rencontre... Le
lendemain je suis allé a l'Hopital Colombani : on l'avait opéré - on lui avait greffé de la peau d'une fesse , elle
allait bien. Quand je suis arrivé , elle dormait , je ne l'ai vu que de profil, dans la voiture aussi , toujours dans
le noir je n'ai jamais vu leur visage.( je ne suis pas sûr qu'elles soient soeurs). Le papa m'a dit (env . 1, 70 m.
, 70 kg ) qu'il était carrossier-peintre et qu'il avait une petite entreprise au Maarif , il m'a dit son nom que j'ai
oublié. Ou je me suis arrêté au Maarif je n'en ai aucun souvenir. Je n'ai pas d'autres éléments, la retrouver,
simplement, pour lui dire mon admiration devant son courage, j'ai souvent pensé à elle quand il fallait serrer
les dents. Je voudrais m'adresser en particulier a toi du Maarif " qui marche sur l'eau" ( il est dans le site de
Vince), toi qui adore ce quartier et qui doit le connaître dans ses moindres recoins, de faire un petit effort de
mémoire. Bien sur à tous ceux qui ont pu la connaître, les ateliers de carrosserie-peinture automobile ne
devaient pas être nombreux au Maarif. Le Padré Aubert a déjà placé ce message sur le lien, je l'ai placé sur
le Lo de Janine et Toinou, de Vince de Dany sans résultat. Je me suis rendu a une réunion des anciens du
Maarif à Agde, où un monsieur m'a assuré qu'' il allait faire des recherches, je lui ai laissé mes coordonnées
, rien a l'horizon ...Si vous la retrouvez, j'ai gardé un élément auquel elle devra répondre, un événement qui
s'est passé juste après le choc. Ceci s'est passé il y a env. 44 ans, la blessée doit avoir de nos jours env. 56 ans
, sa soeur ? env. 52 ans. Amitiés Casablancaises - Jean - In Challah !!!

Sylviane (Galindo) Froesch
Cher Pierre, Juste avant le départ je veux ajouter mes meilleurs voeux  pour la célébration de votre anniver-
saire de mariage. Je m'excuse de l'oubli lors de mon précèdent message.  Beaucoup de bonheur pour de nom-
breuses années à suivre. Bien amicalement et encore félicitations de Californie. Sylviane (Galindo) Froesch
PS: photo prise Dimanche a Dana Point ça

PL : Nous avons reçu des mails  de Julian Correia , Dominique Iacopino, José Iglesias, Arlette Thomas

8/7/08

Vera Panattoni
Hello Pierre, Je suis Vera Panattoni et à la fin de juillet j'avais l'intention d'aller faire une visite à Casablanca
avec mon fils Aldo. Des avis ou des informations? C'est la première fois que j'y vais  depuis 1942 quand nous
sommes retournés en Italie. Je suis sûre que beaucoup est changé mais j'aimerais voir la ville où je suis née
et où j'habitais, rue du Jura 20. Mais j'ai un problème: je part pour l'Italie mardi et je n'ai pas de' ordinateur
là-bas. Je comprends que le temps est très court mais j'ai essayé. Merci beaucoup et excusez mes fautes.
Pardon aussi pour l'ennui que je vous donne.Vera

Pierre Lacroix
Bonjour Véra, Merci de votre mail. Je ne suis pas retourné au Maroc, depuis 1987 : Donc difficile de vous
aider pour des adresses : en effet, 15 jours avant et j'aurai pu mettre votre texte sur le site, afin que d'autres
vous aide, mais pour Mardi .... Bon voyage. Gros bisous maarifiens - Pierrot

Réponse de Véra :
Bonjour, Merci pour votre réponse.  Je comprend que j'étais trop tard mais nous avons décidé la semaine pas-
sée. Gros bisous maarifiens à vous aussi.  Encore merci, Vera

Bernard Paris
Salut Pierrot ! et salut à tous !! Voilà un petit moment que je n'envoyais pas de photos... Voici une vue assez
rare  qui va rappeler de bons souvenirs : l'Église le Familia..... Bises a tous. Bernard

PL : Voir la photo dans la rubrique Photos du Maarif

Hélène Cantavénéra
Nous envoie le mail sur la greffe osseuse de NOELIE - 1 AN : Mais, c'est un hoax ..

Père Cristóbal Lopez



Oui, j'ai vu la feuille paroissiale de Kenitra parmi les pps... et je vous en remercie beaucoup. Pourvu qu'elle
soit utile pour beaucoup d'anciens kénitréens et pour d'autres qui voudront l'utiliser. Merci aussi pour mettre
à la disposition de tous les diaporamas que vous recevez. Bon été, bonnes vacances. - Cristóbal Lopez, sdb -
17, rue Mohammed Abdouh - 14000 Kenitra - Maroc - 00 212 37 37 99 56 www.don Bosco-kenitra.org

Annie Lopez, née Tamborero
Bonjour, je viens, comme tous les jours, de lire nos messages, et j'apprends votre anniversaire de mariage,
félicitations à tous les deux, et remerciements à Martine pour la patience et la gentillesse d'accepter tout le
temps que tu consacres à notre "Lien" rebisous et encore une fois mille fois merci pour ton travail exemplai-
re et efficace. Annie Lucien

Christiane Gonzales
Joyeux Anniversaire de Mariage. C'est avec une grande émotion et un immense respect que je vous souhaite
un joyeux anniversaire. Que Dieu dans son immense bonté vous donne la santé pour que main dans la main
vous continuez longtemps à voir votre amour se refléter dans les yeux de l'autre. Je vous embrasse très fort

Josiane Galindo
Pierrot et les ami(e)s du Lien.... Juste un petit mot pour envoyer cette photo du Padre prise devant l'Église à
Paris, le 18 Mai 2008... Je ne connais pas le nom des personnes qui sont avec lui....aussi une photo de la
Vierge de Trapani  que j'ai retrouvée, mon oncle François Galindo, frère de mon Père, me l'avait envoyée en
1965.... si vous pouviez la rajouter dans l'album des souvenirs... merci d'avance. * photo 1 de la réunion du
18 Mai 2008 a Paris... * photo 2 de la statue qui était a Casa et maintenant  réside a Senlis... encore des sou-
venirs qui remontent à la surface... La chaleur s'est bien installée - et l'été sera long !!!!!!!!! Je vous espère en
bonne santé, mes félicitations et meilleurs voeux pour votre 36ème anniversaire de mariage...Amitiés et
bisous à tout le monde... Josiane Galindo.

Marie-Thérèse Galindo Chocron
Pierre et Martine, Avec tous mes compliments pour votre anniversaire de mariage et mes souhaits pour qu'il
soit suivi de nombreux autres. Profitez ensemble de tous les instants que la vie vous offre. Affectueuse ami-
tié. Marie-Th. Galindo-Chocron (USA)

Sylviane Galinfo-Froesch
Bonjour les amis du Lien; Après une belle journée passée a la plage je viens vous saluer en prenant un
moment pour lire les dernières nouvelles du Lien. C'est toujours intéressant d'y lire ce que les uns et les autres
racontent....les retrouvailles de par ci par la....les naissances qui agrandissent les familles et le train train fami-
lier de chacun. Nous voila arrives a l'été et venons de fêter la fête Nationale de notre pays -le 4 Juillet- avec
BBQ et feux d'artifice. Avec l'été arrive aussi le moment des vacances, justement les miennes arrivent a
grands pas puisque je pars cette semaine pour a peu près un mois, vacances qui, j'en suis sure, vont s'avérer
être une vraie épopée. Je vous en parlerai avec plus de détails a mon retour, photos y comprises je suis sure.
Je vous quitte donc ce soir et souhaite a tous, amis du Lien, de profiter le plus des bons moments que la vie
nous offre. Bien amicalement, Sylviane (Galindo) Froesch

PL : Nous avons reçu des mails de Arlette Thomas

7/7/08

PL : Aujourd'hui, 36 ans de mariage avec Martine !

Christiane Gonzales
Petite rectification. Notre petit Romain qui a pour arrière grand-mère Emilie Gonzales-Puccini. Est l'heureux
poupon de Marie et Olivier Voila chaque personne remise dans sa lignée; Bisous à vous tous. Christiane.

José Pastor
Grâce à ces envois quotidiens, nous fait rêver : Voyez Cuba ...

PL : Suite de la la Guerre des Bisous de Pierrette Canarette Paris - De Armas; Mail de Mimico Iacopino, 

Ghislaine Belviso :
ravie!! je suis une fan de bisous! mes fils sont traumatisés!!! à bientôt. Ghislaine

6/7/08



Père Cristóbal Lopez 
Bon week-end - Cristóbal Lopez, sdb - 17, rue Mohammed Abdouh - 14000 Kenitra - Maroc - 00 212 37 37
99 56 www.don Bosco-kenitra.org

PL : Voir la feuille paroissiale de Kenitra

Christiane Gonzales
Exite t'il plus belle expression, Que le regard attentif d'une maman qui découvre Son enfant. Le petit Romain
est venu agrandir la famille. La mami (Emilie Gonzales) n'en croit pas encore ses yeux. Sa petite Marie est à
son tour Maman. Douce et sereine vie à notre poupon. Bisous à vous tous. Christiane

PL : Voir la photo, dans la rubrique des Souvenirs familiaux

Pierrette Canarette Paris - De Armas
La Guerre des Bisous, Nous l'avons diffusé à plusieurs d'entre vous;
Vos réponses :

André Alvarez
"Salut Pierre, tu ne me dis pas où tu me fais le bisous avec où sans la L....Par contre gros bisous à ton épou-
se  à toi aussi oh jaloux"

Ghislaine Belviso
La saison touristique a commencé pour André :  le camping est complet! gros bisous et à bientôt.

PL : Mail d'Hélène Cantavénéra

Canario De Armas
Je vous avertie, ça va pas finir, on va bloquer la WEB. On vous embrasse. Maguy, Loulou

PL : Merci de Danielle Dryjard, Mail de Juan et Isabelle Espinar Estève, Merci d' Anne-Marie Iglesias, Mail
de José Iglesias, Mail de Vincente Mancuso, Mail de Manu Muñoz

Hélène Cantavénéra
Noius envoie les images de la Corniche de Casablanca

Andréa Lopez
que la nature est belle tout de même!!!!!! préservons la. Regardez les belles photos vues du Ciel

José Pastor
Nous envoie de magnifiques couleurs du Monde

5/7/08

Pierrette Canarette Paris - De Armas
La Guerre des Bisous. Guerre des Bisous !. Tu viens de recevoir un gros bisou. Muuuuahhhh!. Tout ce que
tu dois faire pour continuer cette guerre des bisous. C'est envoyer ce gros bisou à tous tes Amis. Y compris
celui qui te l'a envoyé.

Nicole Torres
Amitiés. Nicole

PL : Lisez les Pensées du Matin de Nicole dans les "pps" Merci. Alors grooooooooooooooo.....s bisous.

Georges Caparros
Salut Pierrot, Tout d'abord te dire que j'ai bien reçu ton e-mail concernant le Caparros en question, il n'est pas
de notre famille mais mon Père à eu un jour affaire avec la police pour un contrôle d'identité, et dès qu'il a
présenté sa carte on l'a laissé tranquille sans lui avoir auparavant demandé son lien de parenté avec le com-
missaire en question.Concerne un Caparros qui était commissaire de police à Casablanca. Nous avons pré-
paré dimanche mon épouse et moi l'Anniversaire de sa Maman : 88 ans. Pour la circonstance elle ne savait
pas que tous ses enfants seraient là, certains venant du midi, tout est resté secret et pour elle se fut une véri-
table joie, la seule absente fut ma fille et son ami. Georges nous envoie plusieurs photos du M.A.S : Voir la
rubrique des photos du MAS. Merci Georges.

José Pastor
Un petit bonjour aux amis (amies). Bisous à tous. A+ José 



PL : Merci José
PL : Nous avons reçu des mails de Georges Lacroix, Jean Lacroix, Jacqueline Maulet, qui est en vacance

4/7/08

PL : Ingrid Bétancourt est libérée depuis le 2 Juillet 2008. Merci mon Dieu .....

Andréa Lopez
Une enfant s'exprime devant les diplomates de l'ONU; Vous avez reçu une vidéo YouTube = Ouvrez le lien
ci-dessous http://fr.youtube.com/watch?v=5JvVf1piHXg Faites suivre ça vaut son pesant d'écologie. C'est
un moment très fort ...Formidable ...

Nicole Ruglio
Bonjour Pierrot j espère que la santé est bonne ?  Quant à moi ça peut aller.
Je viens de recevoir un PPS, qui est pas mal, il parle de nos racines, à toi de voir s'il faut le passer sur le site.
Merci et amitiés.

PL : Avec plaisir : Écoutez ces paroles de chez nous

Manu Muñoz
mignons les chiots, mais surtout cette chanson que j'écoutais quand j avais pas 10 ans et que je pense que
beaucoup d'entre vous se rappellent et qui disait "combien coûte ce chien dans la vitrine", ça y est, ça vous
revient ?? - Manu

PL : Écoutez le "pps"

Josiane Tarrago
De visite à Lyon, pas pour la bonne cause (hôpital pour ma fille), j'ai eu le plaisir de manger à la bonne fran-
quette chez Georges Rombi,  perdu de vu depuis plus de 40 ans. C'est pas beau ça !! comme quoi le prover-
be qui dit que seules les montagnes ne se rencontrent pas est bien vrai. On a papoté du Maroc bien sûr et du
peu de souvenir que l'on a en commun mais beaucoup de choses se recoupent notamment Manesmann, on
s'est côtoyé sans trop le savoir : vive les boums du moment que l'on faisait tantôt chez l'un tantôt chez l'autre.
A plus bisous à tous Jo

Marcel Benigno
Salut Pierrot, la photo de l'école du Maarif que je t'ais envoyée, date de 1958. Salut maarifiens a +

3/7/08
Ingrid Bétancourt libérée, le 2 Juillet 2008. Merci mon Dieu  .....

José Pastor
Nous envoie la prière de Sainte Thérèse : Voir les "pps"

Jean-Luc Amigo
Bonjour, Je ne vous oublie pas, malgré les apparences. Je vous avais dit que je vous transmettrais des photos.
Mais à ce jour, je n'ai (encore) rien fait. ....(problèmes de santé récurrents, entre autres) Pour commencer,
voici une photo de 1953 (?). Sur le rang le plus haut, à partir de la gauche : je suis le 4ème, à la 8ème place
Jean-Pierre Latinie, à qui je dois cette photo, à la 10ème place Armand Macchi, que je viens de retrouver
après 50 ans de séparation ! Nous trouvons déjà cette année là : Jaromir Weiss, Gérard Tur, Scala, Christian
Maltèse, etc... Je viens de lire le message concernant Georges Plazza : je me souviens d'un garçon qui se nom-
mait Plazza et que je retrouvais à la récréation (nous n'étions pas dans la même classe - je le crois plus jeune
que moi d'un an) et surtout au "patro" le jeudi...C'était un enfant jugé 'turbulent'... A distance, je lui serre les
mains pour l'encourager...car je pense que c'est lui qui m'attrapait par le cou. Vous le savez, je recherche mes
copains Gérard Tur, Jaromir Weiss, Michel Culot ....et j'ai trouvé des bonnes volontés qui m'aident sur le net.
Ce sont des personnes qui se sont "spécialisés" en quelques sorte dans la recherche d'anciens d'AFN. Je vous
tiendrai au courant des résultats. Cordialement - J-L Amigo.

2ème mail de Jean-Luc :
Bonjour Pierre, Je reviens vers vous. Je vous parlais hier d'un site "spécialisé" dans la recherche d'anciens
d'AFN. Il s'agit de : www.pieds-noirs.info mais peut-être le connaissiez-vous déjà ? Cordialement. - J-LAmigo

3ème message de Jean-Luc :



Pierre bonjour, Bien reçu votre message et je vous en remercie, car après mes difficultés pour vous joindre
au début, vous vous en souvenez, je suis toujours soucieux de savoir si mes mèls parviennent à leurs desti-
nataires. Me voilà rassuré. Pour G. Plazza, vous ne pouvez répondre  bien sûr. Pourtant je ne sais pas pour-
quoi je suis sûr que c'est lui qui, comme je l'ai écrit "m'attrapait par le cou" au "patro". Mais, lui, de savoir
que des personnes pensent justement à lui en ce moment pour simplement "à distance" partager sa situation
et le soutenir dans une épreuve...peut éventuellement lui procurer un peu de plaisir ?? C'est mon seul but. A
bientôt. Bien à vous, cordialement. - J.L. Amigo

José Pastor
Bonjour d'Agen et bonnes vacances a tous. De bonnes vacances à ceux qui y sont ainsi qu'à ceux qui vont
partir.....Bisous à Tous José

Jean-Claude Thomas
bjr, Suite aux émails envahissants qui passent au travers des "antispam" ( j'en recois + de 10 par jours ) j'ai
créé un émail "tournant" qui sera disponible sur le site de " cmtcasa" Donc, après avoir reçu ce mot , pour
m'envoyer un émail , allez voir mon adresse en cours sur ce blog ou site. Elle peut rester la même pendant
longtemps, tant que je ne recevrais pas des émails qui passent. C'est quand même un essai que je fais - j'au-
rai la réponse de l'efficacité de cette réaction dans 1 mois et si vous êtes dans le même cas que moi -signalez
vous , il y aura peut être une autre solution bientôt ( a l'étude )les 'cons" qui envoient ces émails  sont payés
aux "clik" même si vous répondez pas comme beaucoup le font, vous participez kan même à leur revenus !!
c'est pourquoi ils ne se lassent pas ! Je reste à votre disposition pour l'explication par téléphone. L'ancien mail
sera fermé dés que tous les anciens du collège ou lycées auront été prévenus. D'autre part je profite de vous
signaler , que je m'occupe d' un autre site nommé  "SALAM" : salam-amicale@eu > Il y a une possibilité
pour vous de retrouver d'autres photos de classe de tout le Maroc, dans les 4  revues éditée par an. Et il y a
"hélas" plus de 2500 photos de classes que l'on ne peut tous les mettre sur ce site . mais il y a une liste sur le
site... à bientôt - Thomas JC

PL : Nous avons reçu des mails de Jean-Antoine Guerra, Mimico Iacopino

2/7/08

PL : Nous venons de passer les 30'000 visites : Merci de votre fidélité. Dire que ce site a commencé en Juillet
2006 !!!

Annie et Lucien Lopez
bonjour Pierre, je n'étais pas à Toulouse pour te souhaiter une bonne fête en ce 30 juin, mais de retour chose
faite,. Je pense que ce petit virus t'a contaminé depuis bien longtemps et c'est très bien, certains pourraient à
leur tour être contaminés : cela leur redonnerait un peu l'envie de sourire. Bisous. A bientôt; Annie Lucien.

PL : Voir le "pps" d"Annie

Germaine Bernabeu
Merci cher Pierrot pour toutes les adresses que tu m'a envoyé. Si tu as communiqué ces adresses au Père
Aubert. Je vais voir avec lui si par hasard il aurait déjà envoyé le un  exemplaire du Lien à toutes ces per-
sonnes. Sinon je me ferais un plaisir de leur envoyer avec un  petit mot. J'ai été absente toute la semaine c'est
pour cela que je n'ai pas répondu toute de suite. Merci encore pour tout le travail que tu fais sur le site du
Lien. En attendant le plaisir de se retrouver je t'embrasse en toute amitié.  Germaine

Jojo Cuchiera
Nous envoie le diaporama sur l'amitié : "Je sais, certains parmi vous ont déjà reçu ce diaporama merveilleux
mais j'avais très  envie de vous l'envoyer."

Vincente Mancuso
Bonjour à tous les maarifiens. Je voudrais répondre aux différentes personnes qui demandent des nouvelles
de Sauveur , mon cousin, et Annie Mancuso. Ils sont effectivement décédés tous les deux. Sauveur repose
dans le caveau familial de Ben Msik et les cendres d'Annie l'y ont rejoint. La soeur de Sauveur, Laurence (ou
Laurette ), réside toujours à Casablanca. Dans les Landes, ou plus exactement près de Bayonne, habite une
cousine de Sauveur. Je me réjouis que l'on pense encore à eux et qu'ils aient laissé,  à quelques uns,  le sou-
venir d'un couple sympathique. Pour ma part, Sauveur et Annie incarneront, à jamais, l'image d'un couple uni



. Je profite de ce courrier pour souhaiter à tous les maarifiens d'excellentes vacances .

PL : Merci Vincente de ton  mail : Gros bisous

Cécile Floro
Gratis, mon fils chez Coeur d'Amour. Très belle histoire dans les "pps"
http://www.coeurdamour.com/05-pause-gratis-mon-fils.html

Marcel Benigno
Salut Pierrot je te fais parvenir une photo qu'Andre Alvarez ma envoyé si tu veux bien la diffusée sur le Lien
je te remercie d'avance. De gauche a droite : 1er rang : 1- ?, 2-Rocco, 3-Tuméo, 4-Moncada, 5-Parra, 6-
Bénigno Marcel, 7 ?, - 8 ?, - 9-Montiel, 2em rang: Mr Saurel  1-?, 2-Lopez Michel, 3-?, 4-Puccio, 5-Fanfan,
6-Montecatino, 7-?, 8-Morales Robert, 9-?, 3em rang  1-Galvez, 2-Campos, 3-Marrescki, 4-Cerdan Roger, 5-
Rugigliaro, 6-Brahim, 7-Alvarez André, 8-Escobar Guy, 4em rang  1-?, 2-?, 3-?, 4-Banuls François, 5-?, 6-
Mourad. Qui pourrait me donner des nouvelles de mon cousin Lopez Michel ici même sur la photo car je l'ai
perdu de vue depuis plus de 45 ans. Il habitait rue du Montampignani. A bientôt - Pierrot - Coordialement.

PL : Qui peut aider Marcel ????
Roger Oquera

Bonjour cher ami maarifien, Je vous remercie de bien vouloir publier le mot ci-après. Bien cordialement.
Roger Orquéra "Il y a quelques temps, j'ai découvert votre site par l'intermédiaire de Josiane Tarrago et j'en
avais fait l'éloge le considérant comme un important instrument de rapprochement et d'amitiés. Aujourd'hui,
il me faut vous dire qu'à la lecture de mon autobiographie : "Tempête dans mes racines", offert pour la fête
des pères par Jo à son papa Jean Portalier, celui-ci me fait savoir qu'il a lui-même connu deux de mes cama-
rades cités dans mon livre  : Fernand Acédo et Robert Galant. Il se rappelle de mémorables parties de pêches
avec eux  à Bouznika et à Pont Blondin. C'est donc grâce à Jean via Jo Tarrago, sa fille,  que j'ai eu le télé-
phone de Fernand qui habite la Province de Valencia. Hier soir donc, un grand moment d'émotions. Coup de
téléphone : dring, dring,
Allo ? * Oui. * Vous êtes Monsieur Acédo ? * Oui. * Fernand Acédo ? * Oui. * Vous avez habité Casablanca
? * Oui. * Vous avez travaillé à la CIGEFRAM, boulevard Danton ? * Oui. * Je suis Roger Orquéra…* Oh
! Mon Dieu ! Roger …* Comment vas-tu ?...Et là, une conversation s'ensuit pleine d'émotions de part et d'autre
où il me révèle avoir toujours dans son portefeuille, soixante ans après, une photo de groupe de lui, de moi et
de notre chef datant de l'époque de la CIGEFRAM. On s'est, bien entendu, promis de se revoir. Voilà ! Je tenais
à vous relater ici cet épisode de retrouvailles qui démontre bien l'utilité de votre site et remercier dans ces lignes,
Josiane Tarrago, qui, avec sa notoire gentillesse, m'a grandement aidé à renouer avec mon ami maarifien. Bien
chaleureusement. Roger Orquéra.

1/7/08
Pierrette Canarette De Armas

Tout arrive pour qui sait attendr!!! Que viva España !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Ghislaine Belviso
je suis toujours la secrétaire d'André!! il serait heureux d'avoir des nouvelles de Carmen Ségura.
Tu peux communiquer nos coordonnées tel. Gros bisous à toi et ta petite famille. Ghislaine_ 1


